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Para potenciar la formación continua CIUDAD REAL

CEOE quiere 
crear un centro 
de formación 
multisectorial

Los nuevos casos de peste porcina se han dado en Toledo y Madrid.

La Confederación Provincial de Empresarios tiene el pro
yecto de crear un centro de formación continua 
multisectorial que recoja tanto las aulas como el espacio 
para las prácticas de los distintos sectores económicos de la 
provincia, según explicó ayer a LA TRIBUNA el presiden
te de esta institución, Jesús

La Confederación de Empre
sarios solicitará financiación a 
las diversas administraciones 
para la construcción del centro 
de formación multisectorial, 
puesto que se necesitaría un 
edificio nuevo.

Por otra parte, Bárcenas 
explicó que el FORCEM reali-

Bárcenas.

zará un estudio anual de las ne
cesidades de empleo en Casti
lla-La Mancha como punto de 
partida para planificar las nece
sidades del año siguiente en 
materia de formación de los tra
bajadores.

(Pág. 3)

La provincia de Ciudad 
Real permanece libre de la 
peste porcina clásica

En la provincia de Ciudad 
Real no se ha detectado ni el 
menor índice de peste porcina 
clásica, según confirmaron 
ayer a LA TRIBUNA tanto el 
delegado de Agricultura de la 
Junta de Comunidades, Este
ban Esquinas, como el secre
tario provincial de la Asocia
ción Agraria Jóvenes Agricul
tores (ASAJA), Florencio 
Rodríguez.

Mientras, la ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimen
tación, Loyola de Palacio, 
confirmó ayer la existencia de 

dos nuevos focos de peste 
porcina clásica (PPC) en ex
plotaciones de las provincias 
de Toledo y Madrid, además 
del ya existente en Toledo, y 
solicitó la colaboración de los 
ganaderos para evitar la pro
pagación de esta enfermedad 
animal.

El PSOE cree que la exten
sión de la PPC obedece a «un 
rotundo fracaso de la ministra 
de Agricultura en el control de 
la enfermedad».

(Pág. 4, 23 y 24)

Garrido dice que 
el PP no elegirá su 
candidato a 
presidir la Junta 
hasta el verano

{Páí- 5)

CIUDAD REAL

Fomento invertirá 
1.400 millones en 
la mejora de la 
carretera Ciudad 
Real-Puertollano

(Pág. 7)

CIUDAD REAL

Perlines cree 
posible que CCM 
siga el calendario 
que exige la ley

(Pág. 9)

Aznar y Pujol 
abordarán hoy 
en La Moncloa 
su colaboración 
para este año

(Pág. 18)

Mayor niega que 
el Gobierno 
tenga contactos 
con ETA

„ (Pág. 19)

El barco-plataforma fue 
separado del puente que 
rompió por el temporal

El barco-plataforma petrolí
fera "Discoverer Enterprise" 
volvió a los astilleros de Astano 
en El Ferrol una vez separado 
del puente de As Pías, contra el 
que se había estrellado durante 
la madrugada de ayer a causa 
del temporal.

El buque, que debía entregar
se a la compañía propietaria el 
próximo mes de abril, se soltó 

de sus amarres en torno a la una 
y media de la madrugada, y fue 
a la deriva hasta chocar con el 
puente, lo que rompió uno de sus 
tramos y dejó casi bloqueado El 
Ferrol, puesto que éste es el prin
cipal acceso a la ciudad, con un 
tráfico que se estima en unos 
35.000 vehículos diarios,

(Pág. 28) El buque inutilizó el puente que es la vía de entrada a El Ferrol. efe

ARTESANOS DEL MUEBLE -^ 
DE ALMAGRO, s. coop. j»21-

Más de 2.000 in de muebíes exclusivos de auténtica cafidodi 

Fabricación a medida con diseño previo.

EXPOSICION Y FABRICA: en Almagro, Ctra. a Ciudad Real. km. 3'800, Telt: (926) 8614 41
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(N Miércoles, 14 de enero de 1998 AGENDA Í

HORACIO DE TRENES HORARIODEAUTOBUSES(«^) SEVILLA - IMAUGAiCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID
1 Into-Renfe 1220^22 LANZ. 

WCIPIW
LANZ. 

(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ, TALGO LANZ, LANZ. AVE LANZ. 
(2) TALGO

TALGÓ 
W

AVE 
(5)

LANZ. 
1*1

TALGO 
(2)(7)

i MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 22’15 22'30 22'40 23'50
’ CIUDACREAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11.59 12,47 12,52 15'47 17'32 17.38 19'47 20'09 21’16 21'38 21'47 22'51

LE='1.A\O 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 X^KÍ 21'24 21'30 22'34
| CORDOBA X^tts 7'43 .AÍ^e 9'43 10,50 11.46 XD^t- X^e 16'43 X^«5 19'03 20’13 20'43 21'46
1 SEVILLA 7'00 9'00 9'40 /^l£ XÍJ^H Tí^ie XÍ^ÍH 16'00 XS^ís 17'57 aV«e 20'00 X^isi X^E

■ HUELVA >»?^JF. A^ÍS 4t¿^1^ .A?Ír- .Z^*5 X5Í«e XS^IK A^tt» X^«s 16,55 ^ei Xífiíí X^E A?Í«
1 MALAGA J)?6fü /»?6iix 9'30 X’^e XS^u X^IE X^K! A^Ci 17’50 X^E X^F. 19'25
| CADIZ aVíS J>^^ a?6^ 8'00 X^ÍE X^e XS^e X^e xC^e A^e 16'25 X^ÍK X^E X^E /í6^

(1) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (5) Precios LANZADERA entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid. de lunes a viernes. (7) Sólo circula los domingos.
f2^ No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) No circula el 8 de diciembre, el 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo.

4 últimos pisos de 2, 3 y 4 dormitorios 
C/ Libertad - ENTREGA MAYO *98

ENTRADA UNICA 1 IVIII.LON
iL7i zk/^y.S'/zxiz./zzxirF z.xi r^tJ^ lysT-JEU/

Información facilitada por:

S

Inmobiliaria
CIUDAD REAL C/ María Crtetfoa, 1 -1° - Te».: 25 56 44 
PUERTOLLANO: C/ Puerto, 20,1“ tajda. - Tol».: 41 00 78

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA ™»-aga^ SEVILLA CX)

(1) No circula: el 25 de diciembre, 1 y 6 de enero. (3) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (6) Precios LANZADERA entro Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
(2) No circula los sábados. (4) No circula los domingos. (5) No circula: 8 do diciembre. 9 y 10 do abril, ni el 1 do mayo. (?) No circula el 24 ni 31 de diciembre.

I Into-RenfeJ22 02 02 LANZ. 
(2)(3)(4)(5)

AVE 

d) (6) AVE LANZ. TALGO TALGO 
(4) LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ. 

(2)
TALGO 

(2) LANZ. AVE LANZ. 
(7)

| MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15
CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13’30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06
PUEPT0LL.AN0 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA X^«s 9'18 10'48 XS^F 12'16 14’33 X^e X^F 17'48 18'11 XJ^IK 20'36 X^ 21'48 XÍ^E
| SEVILLA X^íü 10'00 11'30 x*?^«í: 13'19 XíílB X^e X^MH 18'30 19'26 X^E xC^c: X?^E 22'30 X^E
1 HUELVA X^e X?^«: xií^ Xjxie 14'30 X^B XJ^K X^ÍS XS^E X^S" X^B X^E X?^B Xí^E
1 MALAGA X^c; XS^ie X^lK 14'30 16’55 X'^«E X^e jD^l-x X*^» X^F 23'00 X!?e XÍ^E X^E
1 CADIZ X)^ j¿SC^- XS^ís X'^fiñ 14'55 XS^E Xí^ss X^E X^E 21'05 X^E X)^E f^^ X^E XS^E

El tiempo en la capital
PRESION: 7 10,2 mm.
ESTADO DEL CIELO: Despejado.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Oeste, 1 1 km/h.
MAXIMA: 1 1°
MINIMA: 6,6°
HUMEDAD: 80 %.

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00-13,30-15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30-14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,30
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.

LA SOLANA (sábados)- 15 on ^J^gS!?=<^7’«>-J»’30Íll,Ó0"l4oo

MALAGON: *08,00 -09 30-* i^ 
-* 13,00 -14,00 -* 14,30 -* 830- 9 nn NAVALPINO: * 15,30(Sábados 14 (SS 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14 nn^ 
PIEDRABUENA: *11,00 -*n nn 
-15,30 -18,00 -*19,15

^^^‘’“^°^ '4-00)

POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA-11 is 
GRANATULA-CALZADA-18 5
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11 00 
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERT0LLAN0-VALDEPEÑA8- 
07,30-14,00
SOCUELLAMOS: 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00-14 00-*17 nn
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -*11 00 
-14,00-19,00
VALDEPENAS: *07,00-*12 30
-13,00 -17,00 -*19,00

UJenda

09,20
14,11
17,51 

0)21.50

10,00
14,50
16,40
22,27

07,10
10,32
15,20
19,11
22,56

08,31
11,46 13,27

11,16
Mc^d 

17,03* 

20,48

(1)07,00
08,06
10,18

«18,21
20,21 ro
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 OI — 08,07 
09,11

11,00 1Z10 
19,06 20,14
21,05 22,14

13,00
21,02
23,00

NIEBLA

;^/^/ 

LLUVIA

TORMENTA

; • Datos recoletos hasta los 8 cíe la tarde de ov 

El pluviómetro ^ 
Datos del año hidrológico actual\ 
Septiembre 1997: 34,2 l./m^. ' 
Octubre 1997: 48,1 l/m\ 
Noviembre 1997: 109,3 l/m^.

; Diciembre 1997: 85,3 1/m^. 
Enero 1998: 9,3 l/m\
Total año hidrológico: 290,6 L/m 
Media 1930- 1990: 426,7 l./año. 
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 L/m ‘ 
Año más seco: 1994-95 con 196,4 L/m

•AÑO HIDROlOGiCO! desde el 1 de septiembre hosta el 31 de agosto dei año siguient©.

EI Tiempo
en la región - .^ 10,40

18,22
11,35 14,18 15,15
19,07 22,16 23,01

HORARIOS TRENES AEG WS
(1) Circula Icabordes. No circula 27,28-11 y 1-W7.
P) Circula lobordes. Hasta Unores de Lunes a Juews: 

y hasta Jaén los vtemes.
(3) No circula los sábados.

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENCIO 

PEREZ

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

Los Coches. 15 - Teléfono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27'-37’/23-27'-38 -CIUDAD REAL

BONOLOTO

R C R C 

0 48 B 28 
07/01/98 09/01/98

raí*!

R C R C

1 39 2 25^
12/01/98 13/01/98

PRIMITIVA

o 5?
 2 ^ i»
 § Q
 

05

rCPPOM DE LA OWCE-1
Lunes 05 88.380
Miércoles 07 14.203
Jueves 08 42.447
Viernes 09 42.632
Lunes 12 81.503

06.990

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

AGLOMERADOS 
CARRIÓN, S.A.

FARMACIAS
CIUDADREAL
URGENCIA DIURNA: ROGELIO
BURGOS. Calatrava, 40.
24 HORAS: MARIANO ADRADOS.
Gral. Aguilera, 8.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: F. JAVIER PERUCHO. Goya, 
18.
MAÑANA: INMACULADA
GARCIA. S. Francisco, 4.
CAMPO DE CRIPTANA
HOY Y MAÑANA: M‘ JOSE NEIRA,
M. Manzanares, 12.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M"
VILLANUEVA. A. Muñoz, 40.
DAIMIEL
HOY: NIEVES VILLEGAS. Fontecha.
MAÑANA: RAMON VILLALON.
Estación, 7,
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: JUANA
BENEYTEZ. Monjas, 12,
SOCUELLAMOS

, HOY Y MAÑANA: ANAM"
GARCIA, C, Sotelo, 12,
LASOLANA
HOY YMAÑANA: AMPARO
OCAÑA, E, Nieto, 34,

i TOMELLOSO
24 HORAS: MARINA CARRASCO,
Constitución, 1,
APOYO: GABRIEL MENCHEN,
Escuelas, 23,

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 6,30, 8,30 y 10,30
"WISHMASTER"
Sala 2: 6,15, 8,35 y 10,35 "NO
ME HABLES DE LOS
HOMBRES QUE ME PONGO
ATOMICA"
Sala 3; 6,15, 8,20 "SECRETOS
DEL CORAZON"
Sala 3:10,35 "EL DINERO ES
LO PRIMERO"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5,30 "HERCULES"
Sala 1: 8,05 y 10,40 
"ROBINSON CRUSOE"
Sala 2: 5,30 "AIR BUD"
Sala 2: 8,05 y 10,40 
"ALBINO ALLIGATOR"
Sala 3: 5,30 y 9,30 "TITANIC"
TOMELLOSO
CINE CERVANTES
VER CARTELERA
LA SOLANA
CINE CERVANTES
VER CARTELERA

ÍNACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

NACIMIENTOS: Beatriz Cañadilla Pons, hijo de Luis y Marga
rita, Clara García López, hija de Francisco Javier y M^ Jesús, Ismael 
Sánchez Muñoz, hijo de Manuel y M“ Soledad, Javier Muñoz Corral, 
hijo de Donaciano y M” Dolores. Andrés Muñoz Ortega, hijo de 
Jesús Julián y Victoria. Jaime Cano Ramos, hijo de Julián y M’del 
Pilar.
DEFUNCIONES: Magdalena González de la Higuera Hervás^de 
83 años. Benedicta Rodríguez Torres, de 45 años. Antonia Muñoz 
Fernández, de 60 años. Gaudencio Cabezas Redondo, de 65 años.

-OBRA CIVIL
-ARIDOS
-MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

1

OFICINAS CENTRALES: Ctra. Nacional 430 RIC 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 
CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Ctra. Nacional 401 P.K. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tfno.: (925) 593021 •
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Según las previsiones de Bárcenas, 
alrededor de 3.000 alumnos podrían 
realizar cursos cada año en este centro 
de formación

Miércoles, 14 de enero de 1998 3

OH
^rcenas presentará esta idea ante las distintas administraciones

CEOE proyecta crear un centro 
de formación multisectorial
La Confederación Provin
cial de Empresarios proyec
ta crear un centro de forma
ción continua para trabaja
dores de los distintos secto
res empresariales de la pro
vincia, centro que alberga
ría tanto las aulas como el 
espacio para realizar las 
prácticas. Así lo señaló ayer 
a LA TRIBUNA Jesús 
Bárcenas, presidente de 
CEOE-Cepyme, que lo lle
vará a la Junta Directiva de 
este órgano, que se celebra
rá el próximo viernes.

Conchi SÁNCHEZ

Como explicó Bárcenas a este 
periódico, la idea del centro de 
formación multisectorial se pre
sentará a las distintas adminis
traciones en los próximos me
ses con el fin de obtener finan
ciación para el mismo.

Este dinero se invertiría en 
crear un nuevo edificio "pues 
se necesita un nuevo espacio fí
sico, ya que el actual de la Con
federación se nos queda peque
ño para albergar las aulas y los 
talleres en los que se realicen 
prácticas de sectores como la 
Madera, la Construcción o la 
Automoción".

Para el presidente de la Con
federación provincial de Empre
sarios, "esta podría ser una pro
puesta muy interesante tanto para 
los empresarios y sus trabajado-

Bárcenas busca reforzar la consolidación 
de CECAM con su reelección

C. SÁNCHEZ

Bárcenas, que se pre- 
orpcíd^^ ^^ reelección como 

^^^1^ ^^ ^^ Confederación 
Empresarios el 

refo/J^^i^ ^^.^^^^®’'®’ Busca 
sani7 posición de esta or- 
reei6n^^°”-^^ obtenido en la 
solidad P®5^^^ón que se ha con- 

año, como

obtenido un 

y se ha convertido en

Jesús Bárcenas, durante su entrevista con LA TRIBUNA. RUEDA

La idea del centro de formación 
multisectorial se presentará a las 
distintas administraciones en los 

próximos meses

un interlocutor fundamental para 
negociar con sindicatos y las 
distintas administraciones".

Entre los proyectos para el 
próximo año de la Confederación 
regional, está el de encontrar una 
nueva sede, que "también sirva 
como soporte físico y logístico 
para todas las sectoriales regio
nales".

En cuanto a las elecciones 
para la Confederación Provin
cial, que aún no tienen fecha - 
aunque deben celebrarse durante 
este año-, Bárcenas debe deci
dir si se presenta de forma per

sonal, como señaló a este perió
dico, además de "contar con el 
apoyo de los empresarios de la 
provincia".

También comentó a este pe
riódico la situación de la región, 
y, a medio camino entre las pa
labras del diputado "popular", 
Pedro Peral -quien asegura que 
la región está en "el furgón de 
cola"- y el consejero de Indus
tria, José Fernando Sánchez 
Bódalo -que se basa en un estu
dio del BBV para decir que la 
región ha adelantado muchos 
puestos en su crecimiento eco

res, como para los parados, pues 
ofrece la posibilidad de cubrir 
las necesidades de cada sector 
conforme estas vayan aparecien
do".

En este sentido, adelantó que 
el FORCEM realizará un estu
dio anual de las necesidades de 
empleo en la región, "a partir de 
las cuales planificar las necesi
dades del año siguiente". Según 
Bárcenas, "con este estudio se 
evitarían la realización de cur
sos que no tienen demanda, como 
hacen otras instituciones".

Unos 3.000 alumnos po
drían asistir a los cursos

Según sus previsiones, alre
dedor de 3.000 alumnos podrían 
realizar estos cursos cada año, 
"con un nivel alto y de calidad, 
que podría complementar la 
Formación Profesional y la uni
versitaria, todo lo cual daría lugar 
a empleo estable y con gente 
preparada".

En la actual sede de la Con
federación Provincial de Empre
sarios ya se imparten numero
sos cursos como centro homo
logado por la Junta de Comuni
dades, además de albergar las res
tantes actividades.

En cuanto a los plazos para 
su desarrollo, el presidente de 
los empresarios de la provincia 
espera haber conseguido durante 
este año el apoyo de las distin
tas administraciones, para, ya en 
el año 99 comenzar la construc
ción del centro.

nómico-, Jesús Bárcenas 
cree que "todo depende de si se 
ve la botella medio vacía o me
dio llena". De este modo, el pre
sidente de los empresarios de la 
provincia señaló que "es una 
evidencia que la región ha cre
cido mucho, pero es que partía
mos de la nada, y aunque no 
estamos mal, aún nos queda un 
buen tramo por recorrer".

Por utilizar, a su manera, la 
frase de moda en las últimas 
semanas, Bárcenas apostilló que 
"Castilla-La Mancha va mejor, 
pero no bien".

La celebración 
de la Feria de 
la Moda podría 
confirmarse a 
final de mes

C. S.H

La Feria de la Moda 
podría ser presentada ofi- 
cialmente antes de que 
termine el mes, tal y 
como confirmó ayer a 
este periódico el presi
dente de la Confedera
ción Provincial de Em
presarios.

En este momento se 
están ultimando detalles 
y resolviendo problemas, 
"como laubicación de la 
feria en una fecha con
creta".

De este modo, el nú
mero de ferias organiza
das por la Fundación 
empresarial-será este año 
el mismo que el pasado, 
con una única diferencia: 
el Salón del Estudiante 
es bianual, por lo que la 
Feria de la Moda podría 
ocupar su lugar.

Relaciones entre 
AJE y CEOE

Por otro lado, y pre
guntado sobre la posible 
unión de CEOE-Cepyme 
y la Asociación de Jóve
nes Empresarios -AJE-, 
Bárcenas señaló que es 
el Club de Jóvenes Em
presarios el que está 
manteniendo las conver
saciones con AJE.

En cualquier caso, 
Bárcenas señaló que 
"probablemente llegue
mos finalmente a un 
acuerdo".

Convenio UCLM- 
CEOE

Otro de los temas tra
tados con el presidente 
de CEOE-Cepyme es el 
estado actual del conve
nio firmado el pasado 
año entre esta
entidad y la Universidad 
de Castilla-La Mancha 
para que los alumnos 
realizasen prácticas en 
diferentes empresas de la 
provincia.

A este respecto, 
Bárcenas señaló que "es
tamos ultimando el Re
glamento para su funcio
namiento ", por lo que 
espera que para el mes 
de marzo esté funcionan
do.

"A la Universidad de 
Castilla-La Mancha le 
interesa también que fun
cione cuanto antes este 
convenio pues va a tener 
un gran número de licen
ciados en la calle".
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El exhaustivo control de la Delesación de Asricultura ha evitado la propagación en la provincia

Ciudad Real no está afectada por la peste
porcina clásica, con un foco en Toledo

Concha VICENTE

En la provincia de Ciudad 
Real no se ha detectado ni el 
menor índice de peste porcina 
clásica, según confirmaron ayer 
a LA TRIB UN A tanto el delegado 
de Agricultura de la Junta de 
Comunidades, Esteban Esquinas, 
como el secretario provincial de 
la Asociación Agraria Jóvenes 
Agricultores (ASAJA), Florencio 
Rodríguez.

Así, la propagación de esta 
enfermedad de la cabaña porcina, 
que ha afectado a una explota
ción ganadera de Cabañas de la 
Sagra (Toledo) -además de los 
focos detectados en Madrid, 
Segovia y Lérida- no ha llegado 
a la provincia de Ciudad Real, 
gracias, según coincidieron en 
señalar Esquinas y Rodríguez, al 
exhaustivo control realizado por 
los técnicos de la Delegación de 
Agricultura.

Esteban Esquinas aseguró que 
desde su departamento no "se ha 
bajado la guardia" desde que 
apareció el primer foco de peste 
porcina en Cataluña a principios 
del año pasado, pese a que tras 
haber sido controlada no volvie
ron a localizarse más focos has
ta la actualidad, donde se han 
registrado en Toledo, Segovia y 
Madrid.

Por su parte, el consejero de 
Agricultura de Castilla-La Man
cha, Alejandro Alonso, según 
informa Efe, dijo ayer que espe
ra que el Comité Veterinario de

la Unión Europea solo prohiba 
las exportaciones de porcino pro
cedentes de las zonas de protec
ción en donde se ha detectado 
peste porcina clásica.

Alonso señaló que la apari
ción de un foco de peste porcina 
en una explotación ganadera de 
Cabañas de la Sagra (Toledo) - 
además de los detectados en 
Madrid, Segovia y Lérida- aca
rreará importantes pérdidas eco
nómicas para el sector de porci
no y las industrias cárnicas, por 
lo que espera que la UE no cie
rre las fronteras a todos los pro
ductos derivados del cerdo. El 
consejero envió ayer una carta a 
la ministrado Agricultura, Loyola 
de Palacio, en la que informa de 
la declaración de un foco de peste 
porcina clásica en el municipio 
de Cabañas de la Sagra y propo
ne la convocatoria urgente de una 
reunión de la Conferencia Sec
torial de Agricultura para consen- 
suar un programa nacional de 
erradicación de la enfermedad. 
En el escrito pone de manifiesto 
que «la situación desde la decla
ración de los primeros focos en 
Lérida, hace ya diez meses, le
jos de mejorar creo que está em
peorando alarmantemente, pu
diendo provocar en el futuro 
graves daños al sector porcino na
cional y a la importante indus
tria cárnica española».

Alonso resaltó que desde su 
departamento se ha actuado con 
«diligencia e incluso con dure
za» desde que se sospechó de la

: , A0E < 
CION PORCINA 
ROIAS

Explotación de Cabañas de la Sagra donde se ha detectado el foco de peste. EFE

Piden actuar contra la propagación
ASAJA de Castilla-La Mancha pidió ayer a la 

Administración y al sector de ganado porcino que tomen las 
medidas oportunas para controlar el brote de peste porcina 
clásica declarado en una explotación de la pro-vincia de 
Toledo y evitar su propagación. Según dijo el vicepresidente 
de Asaja, Isidro Villaescusa, se deben coordinar las 
actuaciones para establecer un rígido control sanitario y de 
desinfección en la explotación afectada para evitar que se 
rompa el cordón de protección y pueda propagarse el brote. 
Para ello, dijo, es necesario controlar la entrada de vehículos 
y de personas ajenas a la explotación donde se ha declarado 
la peste porcina, además de proceder a su desinfección.

existencia de un foco de peste 
porcina en la provincia de 
Toledo, que ayer confirmaron los 
análisis, y se procedió al sacri

ficio de 2.043 animales con po
sible contagio y se establecie
ron medidas de control y vigilan
cia de la enfermedad.

La Consejería envió ayer una 
Orden para su publicación en el 
Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha donde, además de decla
rarse la existencia de un foco de 
peste porcina clásica en Cabañas 
se establece una zona de protec
ción que comprende un radio de 
tres kilómetros desde la explo
tación afectada y define una zona 
de vigilancia entre este límite y 
siete kilómetros a la redonda. En 
esta zona de vigilancia se inclu
yen los municipios de Lomin
char, Numancia de la Sagra, Re- 
cas, Yuncler, Yunclillos, Villa- 
luenga de la Sagra, Cobeja, Yun
cos, Pantoja, Magán, Villaseca 
de la Sagra, Mocejón, Olías del 
Rey y Bargas. Para los animales 
sacrificados el Boletín Oficial del 
Estado establece indemniza
ciones de 50.000 pesetas para 
cada reproductora, 70.000 por 
cada semental y una cuantía de
pendiente de los precios de las 
lonjas en el caso de los cebos. 
El movimiento de ganado para 
sacrificio se podrá iniciar a par
tir del 25 de enero desde la zona 
de vigilancia y del 2 de febrero 
desde la zona de protección.

La provincia de Toledo es una 
de las que tiene una mayor caba
ña porcina de España, además 
de una importante presencia de 
industrias cárnicas. Castilla-La 
Mancha tiene un censo porcino 
de 1.357.706 cabezas, lo que su
pone el 5 por ciento de la cabaña 
nacional, mientras que Toledo 
concentra el 81 por ciento de 
dicha cantidad.

ASAJA critica a la Junta por obviar la opinión 
del sector para la prórroga del Plan del Viñedo

La Tribuna

La Asociación Agraria Jóve
nes Agricultores (ASAJA) de 
Castilla-La Mancha criticó ayer 
a la Consejería de Agricultura de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha por obviar 
la opinión del sector agrario de 
la región y no haber introducido 
ninguna modificación en la or
den que amplía el plazo para aco
gerse a las ayudas del Plan de Re
cuperación del Viñedo.

En un comunicado remitido 
ayer a este diario, ASAJA mani- 
fiestajsu temor de que la orden 
de la Consejería de Agricultu
ra, donde se amplía hasta el 15 
de marzo el plazo para acogerse 
a estas ayudas, responda a crite
rios meramente políticos, yaque 
al no introducirse ninguna me
jora, las dificultades de acceso 
se mantienen «y por lo tanto habrá 

viticultores que no podrán be
neficiarse de las primas».

La organización agraria pro
puso, en el Consejo Asesor Agra
rio celebrado el pasado 24 de no
viembre, la introducción de mo
dificaciones para corregir diver
sas deficiencias detectadas en la 
orden inicial de la Consejería de 
Agricultura, a tenor de los pri
meros resultados del Plan de Re
cuperación, al que se acogieron 
38.656 hectáreas de viñedo de las 
103.000 previstas.

Arbitrar la posible recupe
ración de derechos

AS AJA de Castilla-La Man
cha propuso a la Consejería de 
Agricultura que se ampliara el 
plazo de regularización del vi
ñedo y que se arbitrara la posi
bilidad de que el agricultor pu
diera recuperar los derechos cuyo 

plazo de reserva expirase sin 
ejecutar la plantación.

Asimismo, la organización 
agraria en Castilla-La Mancha 
sugirió la conveniencia de que 
la nueva orden permitiera la pre
sentación de proyectos individua
les, pues durante el desarrollo 
del plan, en algunas zonas se 
registraron problemas entre los 
viticultores por falta de infor
mación y a veces, de facilidades 
para proyectos colectivos que 
necesitaban un mínimo de vein
te propietarios.

ASAJA de Castilla-La Man
cha reitera en su comunicado de 
prensa la necesidad de estable
cer las condiciones necesarias 
para que el mercado de plantas 
de vivero no se encuentre 
desabastecido con motivo de la 
fuerte demanda prevista en fun
ción de la puesta en marcha de 
este plan para los próximos años.

. z 1 de 1112*^^^'El plazo de solicitudes para el Plan del Viñedo se amplio hasta el
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£jj^retario resional del PP asesuró que no se baraja ninsún nombre ni se ha hablado con nadie

El PP no nominará a su candidato a la 
Junta hasta el verano, según Garrido

Concha VICENTE

El Partido Popular no 
nominará a su candidato a la Pre
sidencia de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
hasta el próximo verano, según 
adelantó ayer a LA TRIBUNA 
el secretario regional del parti
do, Jesús Garrido, quien agregó 
que hasta la fecha no se hablado 
con ningún posible candidato ni 
de forma oficial ni 
extraoficialmente ni el Partido 
baraja nombres.

Con estas palabras, Jesús Ga
rrido, desmintió la información 
aparecida en una revista de ám
bito regional en la que se apunta 
al diputado nacional por 
Guadalajara y portavoz del PP en 
el Congreso de los Diputados, 
Luis de Grandes, como candidato 
a la Presidencia de la Junta por 
el PP para los próximos comicios, 
que se celebrarán a mediados de 
1999.

Jesús Garrido, además, ase
guró que en estos momentos la 
formación política no está deba
tiendo sobre la persona que op
tará a la Presidencia de la Junta, 
reflexión, agregó, que comenzará 
a realizarse en los próximos 
meses, y cuya conclusión, que no 
se sabrá hasta el próximo vera
no al igual que en el resto de 
comunidades autónomas y par
tidos, dependerá de múltiples fac
tores.

Entre ellos, apuntó, se encuen
tran la opinión tanto de la direc
ción nacional del partido como 
de las bases, el candidato que vaya 
apresentare! PSOE, los resulta
dos que puedan dar las encues

tas que se vayan publicando en 
los próximos meses y, sobre todo, 
que la persona propuesta acep
te.

El perfil, según Garrido, del 
candidato del PP a la Junta debe 
ser el de una persona que conozca 
bien la región, que tenga "la ilu
sión de sacar a Castilla-La Man
cha del lugar donde está", a la 
cola de las comunidades autóno
mas españolas, y que, sobre todo, 
tenga la convicción personal de 
que puede hacerlo, puesto que, 
aseguró, "este reto requiero 
mucho trabajo". Así, agregó, 
"cualquier persona dispuesta a 
esto puede optar a ser candida
to".

No obstante, para el secreta
rio regional del PP lo importan
te para ganar las elecciones no 
es el nombre de la persona que 
concurra como candidato, sino 
el programa electoral y el equi
po de personas que está detrás 
para trabajar en la resolución de 
los problemas de los ciudadanos.

El carisma del candidato es 
lo menos importante

Ajuicio de Garrido, el caris
ma del candidato ya es lo menos 
importante, es, explicó "un tó
pico que a lo largos de estos años 
ha utilizado el PSOE y que ha 
perdido importancia, puesto que 
lo que la gente quiere es que le 
resuelvan sus problemas y saquen 
adelante a Castilla-La Mancha, 
que sigue estando entre los peo
res lugares de Europa".

Respecto a las afirmaciones 
recogidas en la misma publica
ción regional en las que se ase-

Jesús Garrido considera más importante el programa y el equipo de personas que el nombre del canidato.

gura que el presidente del PP en 
Castilla-La Mancha, Agustín 
Conde, ha perdido la confianza 
del presidente del Gobierno, José 
María Aznar, Jesús Garrido dijo 
con rotundidad que, muy al con
trario, cuenta con el total respaldo 
y apoyo de la dirección nacional 
del partido y de su máximo diri
gente.

Apostilló que esta no es una 
opinión personal sino que le 
consta Aznar y la dirección del

PP se sienten orgullosos por el 
trabajo realizado en Castilla-La 
Mancha, que es el camino correc
to, ya que se está realizando una 
política de oposición correcta y 
se están presentado propuestas 
que, en muchos casos, "llevan a 
remolque al PSOE". En este sen
tido, y en relación a los posibles 
candidatos. Garrido indicó que 
"tenemos un gran presidente 
provincial, que está ahí y lo está 
haciendo muy bien".

En cuanto al trabajo que se 
está realizando del PP de cara a 
los próximos comicios. Garrido 
aseguró que una vez concluida 
la etapa de renovación y conso
lidación, llevada a cabo durante 
el 97, este año se inicia un perio
do de dinaminización del parti
do en la sociedad, cuyo objetivo 
es captar las propuestas y men
sajes de los distintos sectores 
sociales, para plasmarlos en el 
programa electoral.

Los pantanos de la cuenca del Guadiana en 
la provincia están al 89,4% de su capacidad

C. VICENTE

Todos los pantanos de la cuen- 
Guadiana en la provincia 

e Ciudad Real, se encuentran 
esembalsando el agua que les 

‘legando al objeto de poder 
guiar así las posibles avenidas 
agua.

manifestó a LA TRI- 
^1 presidente de la Con- 

^'‘^^ográfica del 
^^'^^ (CHG), Francisco 

^^’^^ indicó que a fe- 
embalses se en- 

su J^^^” 89,4 por ciento de 
^^ pantano de 

ciento 4 ^”^^^"í’'a al 97,3 por 
Torrpri capacidad, el de La 

c de Abraham al 97 por cien

to, El Vicario al 89,2 por ciento, 
el Peñarroya, al 82,2 por ciento, 
el Puerto de Vallehermoso al 91 
por ciento. Cabezuela al 95 por 
ciento y Vega de Jabalón está al 
71,7 por ciento de su capacidad.

Francisco Llerena explicó que 
los desembalses de agua, regu
lados por el Reglamento de Pre
sas, dependen de la capacidad de 
agua que tenga el pantano así 
como de lo que haya llovido. En 
todo caso, agregó, se deberá dejar 
con suficiente capacidad como 

Con el agua del Peñarroya, las Tablas 
estarán llenas los dos próximos años

para regular las posibles aveni
das de agua que puedan produ
cirse.

El presidente de la Confede
ración Hidrográfica del Guadiana 
indicó que el agua que se está 
desembalsando del Peñarroya 
sigue llegando al Parque Nacio
nal de las Tablas de Daimiel. 
Aseguró que con la cantidad de 
agua que hasta el momento se ha 
derivado. Las Tablas de Daimiel 
estarán llenas en los dos próxi
mos años.

EI Vicario se encuentra al 89,2 por ciento de su capacidad.
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Adelantará la campaña de inspección que se realizíi anualmente en las sasolineras

Consumo ordena intensificar 
la inspección en gasolineras

Efe

La Dirección General de 
Consumo ha ordenado intensi
ficar y adelantar la campaña que 
anualmente lleva a cabo este 
departamento en las estaciones 
de servicio sobre el suministro 
de combustible a los usuarios.

Según dijo a Efe el director 
general de Consumo, Carlos 
Macia, los inspectores de Con
sumo llevan a cabo todos los años 
actuaciones e inspecciones en 
el sector, pero ahora la campa
ña se intensificará y adelantará 
después de conocerse un infor
me hecho en Madrid por la 
Organización de Consumidores 
y Usuarios (OCU) sobre un pre
sunto fraude en el suministro de 
combustible.

Pero, de las trescientas ins
pecciones llevadas acabo duran
te 1997 en otros tantos surtido
res de Castilla-La Mancha, se 
levantaron 82 actas positivas 
al superarse el 0,5 por ciento 
de margen de error permitido 
por la ley, pero, en ningún 
caso se superó el uno por cien
to.

Macia explicó a Efe que quin
ce de las 82 actas positivas aca
baron en expedientes sanciona
dores, que se incoan cuando el 
margen de error en la cantidad 
de gasolina suministrada respec
to a la abonada por el usuario 
supera el 0,7 por ciento de mar
gen de error o bien cuando se 
reincide en el 0,5 por ciento 
de margen permitido por la 
ley que lo regula, que data de 
1988.

Cuando el margen de error es 
superior a los citados se proce
de al precinto del surtidor hasta 
una nueva comprobación, 
dijo el director general de Con
sumo.

Macia indicó que los usua
rios y consumidores pueden 
solicitar el medidor de combus-

En 1997 se hicieron 300 inspecciones en Castilla-La Mancha.
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La AMPA del Maestro Juan 
de Avila rechazará en 
asamblea el acuerdo de cierre

La Asociación de Madres y 
Padres de Alumnos (AMPA) del 
Instituto Maestro Juan de Avila 
celebrará mañana una asamblea 
en la que dejará de manifiesto 
su rechazo al acuerdo adopta
do entre la Consejería de Edu
cación, el Ayuntamiento y la 
UCLM para el cierre y traslado 
de las instalaciones. En la asam
blea se acordarán las acciones 
que se estimen oportunas con
tra la decisión, en la que no se 
ha tenido en cuenta a la asocia
ción ni a la comunidad educati
va.

tibie que todas las estaciones de 
servicio están obligadas atener 
y poner a disposición de los au
tomovilistas. Se trata de un en
vase de cristal denominado

matraz aforado.
De las 300 inspecciones efec

tuadas el año pasado en las 
gasolinares de la región, 122 
están en la provincia de Ciudad

Real, dijo Macia, quien justifi
có este dato por ser esta provin
cia la que mayor número de 
gasolineras tiene de las cinco 
provincias.

CSIF organiza un curso 
sobre Electrocardiografía 
Práctica

El lunes comenzó un curso 
sobre Electrocardiografía  Prác
tica para ATS y DUE, organi
zado por CSI-CSIF, con 40 ho
ras lectivas y reconocido de In
terés Sanitario por la Junta de 
Comunidades. 40 profesionales 
se han inscrito en este curso, 
reconocido para baremo de 
bolsas de trabajo, que finaliza
rá el 19 y que tiene como po
nentes a M“ José Guerra, super- 
visora de UC0 del Complejo 
Hospitalario y a Juaj Carlos 
Muñoz Tamargo -DUE de UCI-

Roban por valor de 
406.000 pesetas 
maquinaria agrícola

Una persona denunció en la 
Comisaría de Ciudad Real el 
robo perpetrado en un estable
cimiento comercial de máqui
na agrícola, ubicado en la Ave
nida del Rey Santo de la capi
tal. El autor o autores descono
cidos lograron apoderarse de 
cuatro motosierras, valoradasen 
390.183 pesetas, y una calcu
ladora tasada en otras 16.211 
pesetas.

DON EMILIO IBAÑEZ BRAÑAS
Falleció en Valdepeñas, a los 80 años de edad 

Confortado con los Santos Sacramentos.

rn
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Su esposa, hijas, hermanas y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

Y comunican que la misa tendrá lugar HOY, 14 de enero a las CUATRO Y MEDIA de la tarde en la parroquia de la Asunción

ó b
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p^obras de refuerzo y mejora del firme de la Nacional 420

Inversión de 1.400 millones para la 
carretera Ciudad Real-Puertollano

Efe

El Ministerio de Fomento 
invertirá un total de 1.400 mi
llones de pesetas en el refuerzo 
y mejora del firme de la carrete
ra N-420 entre Puertollano y 
Ciudad Real, según adelantó ayer 
el jefe de Unidad de Carreteras 
de esta provincia, Juan Antonio 
Mesones.

El proyecto, que ya ha sido 
remitido al Ministerio de Fomen
to, saldrá a licitación durante este 
ejercicio y quedará ejecutado 
entre este año y 1999.

El programa de conservación 
y mantenimiento de esta carre
tera incluye mejoras en las in
tersecciones y carriles de ace
leración y deceleración y en los 
accesos a estaciones de servicio, 
la reparación de la variante de 
Argamasilla de Calatrava y la 
construcción de una rotonda a 
la entrada de Puertollano.

Otras mejoras en las 
carreteras de la provincia

Para el periodo bianual 98- 
99, el Ministerio de Fomento 
también contempla mejoras en 
las carreteras nacionales entre 
Daimiel y Puerto Lápice y en
tre este municipio y la provin
cia de Cuenca, aunque el jefe 
de Unidad de Carreteras no pre
cisó el presupuesto para estas 
vías.

Según Mesones, los técnicos 
del Ministerio de Fomento ya han 
iniciado el trabajo de campo para 
verificar las titularidades de las 
parcelas que pueden verse afec
tadas por la mejora de trazados 
de la carretera nacional.

«Estas obras -señaló- no su
pondrán retraso alguno en la con
tinuación de los trámites para la 
pretendida autovía entre 
Puertollano y Ciudad Real, lo que 
será una realidad a medio plazo 
ni incluirse en programas de 
nueva ejecución del Ministerio».

El programa de conservación incluye la reparación de la variante de Argamasilla de Calatrava.

Estas obras no 
supondrán 

retraso en los 
trámites de la 

Autovía

Por otro lado, este reponsable 
adelantó que el Ministerio de 
Fomento tiene muy avanzado el 
estudio de la variante Norte de 
Puertollano con calzada única, 
en el que se proyectan accesos 
de vía rápida «que permitirán 
en un futuro duplicaría con una 
nueva calzada paralela convir
tiendo este tramo en parte de la 
autovía Puertollano-Ciudad 
Real».

1

El proyecto saldrá a licitación durante este ejercicio.

La Junta pide 
opinión sobre la 
calidad de sus 
servicios

La Tribuna

La Junta de Comunidades ha 
pedido opinión a 1.700 caste
llano-manchegos sobre la cali
dad de los servicios públicos que 
presta la Administración regio
nal mediante una encuesta te
lefónica efectuada por personal 
dependiente de la Consejería de 
Administraciones Públicas y 
otra llevada por la Unión de 
Consumidores de España (UCE) 
de Castilla-La Mancha.

Ambas encuestas se realiza
ron durante el pasado mes de 
noviembre en las cinco provin
cias de la región. De las 1.700 
personas consultadas, 1.000 
fueron abordadas por encuesta- 
dores de la UCE a la salida de 
las oficinas y dependencias 
administrativas de la^Junta, y 700 
mediante llamadas telefónicas.

Los resultados de estos son
deos permitirán al Gobierno 
regional obtenerun conocimien
to más exacto sobre la valora
ción que hacen los castellano- 
manchegos de los servicios 
públicos de la Junta.

Estos datos, junto a la im
plantación de una moderna red 
de comunicaciones en la Admi
nistración regional, son los 
pasos previos contemplados en 
el Plan de Calidad de la Admi
nistración de la Junta elabora
do por la Consejería de Admi
nistraciones Públicas, para la 
promulgación de una Carta de 
Derechos del Ciudadano.

La Consejería de Adminis
traciones Públicas y la UCE 
suscribieron el año pasado un 
convenio para la elaboración de 
esta encuesta en el territorio de 
la Comunidad sobre la percep
ción de sus ciudadanos sobre la 
calidad de los servicios que se 
les dispensa en los centros y 
dependencias de la Administra
ción Autonómica. La UCE efec
tuó ese sondeo durante la segun
da quincena del pasado noviem
bre en las cinco capitales de 
provincia, además de los muni
cipios de Almansa, Villarro
bledo, Alcázar de San Juan, To
melloso, Motilla del Palancar, 
Tarancón, Jadraque, Sigüenza, 
Ocaña, Talavera y Torrijos.

SI$BAS SIHEMAS DE BOMBAS, S.L
VENTA Y REPARACION DE:

- BOMBAS DE RIEGO
- BOMBAS INDUSTRIALES

- GRUPOS ELECTROGENOS
- MOLINOS DE AGUA

- GOTERO
- FUENTES

Comunicado de Prensa
El sábado día 20 de diciembre MC Agencia Inmobiliaria celebró su convención anual 1997 en el Hotel Pez 

Espada de Torremolinos.
A ella asistieron un total de 87 personas entre, gerentes, asesoras financieras y jefes de ventas provenientes 

de 61 oficinas de toda España. La reunión estuvo presidida por el equipo directivo nacional, que tiene su sede en 
Málaga.

^f-: (91) 593 90 00
^/ Barceló 13 1» izq.

28004 AAodrid
B. Central Hispano suc. 1 

c/c. 9000-0

INAUGURACION DIA 15-01-98.
Ctra. Carrión, Km. 2,5 - Nave 122

Telf.: (926) 25 29 73

SU PUBLICIDAD, 
MEJOREN

® 2153 01

En esta convención se analizaron 
fundamentalmente los resultados del año que 
ahora termina y el plan de expansión para 1998, 
en el que se prevee la apertura de 40 nuevas 
oficinas propias y otras 40 bajo el régimen de 
franquicia, con la que se espera concluir el año 
con un total de 141 establecimientos.

MC Agencia Inmobiliaria ocupa la 4^ 
posición del sector, siendo la primera empresa 
española del mismo en número de oficinas 
propias (61).

Con las previsiones para el año próximo 
esta empresa malagueña espera liderar el ranking 
de agencias inmobiliarias en esta país.
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ANPE denuncia las 
discriminaciones 
retributivas de los 
funcionarios 
docentes

La Tribuna

El sindicato ANPE ha ela
borado un estudio comparativo 
de todas las retribuciones que 
perciben los funcionarios do
centes en el territorio gestionado 
por el MEC y en cada una de 
las comunidades autónomas con 
competencias transferidas, 
constatando, como señala una 
nota de prensa, "la existencia de 
inadmisibles y muy importan
tes diferencias retributivas que 
discriminan injustificadamente 
a unos profesores respecto a 
otros que pertenecen a su mis
mo cuerpo y tienen sus mismos 
cometidos y funciones, sólo 
como consecuencia de 
ejercer su profesión en 
una u otra comunidad autóno
ma.

Para ANPE, un ejemplo evi
dencia tan injusta situación; los 
profesores de Educación Prima
ria, cuando comienzan a ejrecer, 
si sus puestos de trabajo se 
encuentran en el denominado 
territorio MEC, perciben un 
salario total inferior en un 21,21 
por ciento respecto a sus com
pañeros ejercientes en Canarias; 
un 14,79 por ciento inferior con 
los del País Vasco; un 15,85% 
inferior si se comprara con los 
de Navarra.

La vacuna contra 
la cocaína 
estará lista en dos 
años

La Tribuna

" A principios del año 2000, 
una vez superada la fase de 
ensayos clínicos, estará lista una 
revolucionaria vacuna anti-co- 
caína que evitará las recaídas en 
los individuos que desean 
desengancharse y que será un 
importante complemento de las 
terapias existentes en la actua
lidad". estas palabras fueron 
pronunciadas por Rocío Carre
ra, investigadora de la Univer
sidad de California San Diego 
en el transcurso de las jornadas 
interdisciplinares sobre droga- 
dicción celebradas en la Escuela 
de Ciencias de la Salud del 
Consejo General de Enferme
ría, órgano al que pertenece el 
colegio de Ciudad Real.

Según esta experta, el prin
cipio básico de la vacuna, el 
ligamento de una análogo de la 
molécula de cocaína con un 
compuesto proteico, es perfec
tamente aplicable a otro tipo de 
drogas -especialmente heroína 
y morfina-. Sin embargo, el 
motivo de haber comenzado esta 
experiencia con la cocaína se 
debe a que , a diferencia de la 
heroína o el alcohol, no existe 
añun ningún tratamiento efec
tivo para terminar con esta 
adicción.

Hasta ahora sólo se usaba para identificar recetas

El TAIR informará sobre
el consumo de fármacos

La Tribuna

El INSALUD será el primer 
servicio de salud que cuente con 
infomiación de consumo farma
céutico por paciente, con lo que 
los médicos podrán saber lo que 
han prescrito a cada paciente 
en medicamentos, y los pacien
tes conocer el consumo en 
fármacos que realizan al mes.

En febrero próximo, 1.122 
centros de salud del INSALUD 
utilizarán la Terminal Autóno
ma de Identificación del pacien
te en las recetas, lo que supon
drá que habrá implantadas un 
total de 18.059.

Concretamente, en Ciudad 
Real 45 centros de salud cuen
tan con este tipo de terminales, 
190 en toda Castilla-La Man
cha- y 1057 en todo el país, con 
un total de 17.152 terminales 
instaladas en todo el país, 362 
de las cuales están en Ciudad 
Real capital y 115 en la Geren
cia de Primaria de Puertollano.

Todas las Comunidades Au
tónomas del INSALUD, excepto 
Asturias, tienen implantada la 
nueva terminal y, en esta comu
nidad, ya han comenzado a ser 
instaladas en 77 centros de sa
lud, como informó ayer Sani
dad en una nota de prensa.

Los Terminales de Identi
ficación fueron objeto de estu
dio en un proyecto piloto, rea
lizado en un centro de Tres 
Cantos (Madrid), durante el 
último trimestre de 1996, Una

Hernansanz pide unidad para 
luchar contra el maltrato

La Tribuna

María Gracia Hernansanz, 
presidenta de la Comisión pro
vincial de la Mujer del PP, que 
ayer se reunió en Ciudad Real, 
señaló, respecto a las declara
ciones descalificativas que di
rigentes socialistas han profe
rido contra la concejala de Bien
estar Social, Rosa Romero y la 
propia Hernansanz, que "las 
mujeres del Partido Popular no 
quieren que haya división en
tre las mujeres de diferente signo 
político y 'si que sumen esfuer
zos para erradicar de una vez por 
todas la violencia que ciertos 
hombres ejercen sobre sus cón
yuges", como destaca una nota 
de prensa remitida por el PP.

"Para ello -continúa-, el PP 
trabaja en la prevención y de
tención de malos tratos, tenien
do en cuenta que, en la actuali
dad, tan 'solo se denuncian un 
5% de casos de mujeres maltra
tadas, y en la necesidad de re-

45 centros de salud disponen de estos terminales en Ciudad Real.

vez evaluada su viabilidad, se 
decidió su implantación en la 
provincia de Valladolid por su 
diversidad de actividad médica 
(medicina urbana, de familia, 
rural, de Tercera Edad y de 
empresa).

El sistema fue concebido para 
recoger información de a quien 
se receta y quien lo receta, y 
durante el programa piloto se 
observó la posibilidad de efec
tuar otras prestaciones.

La viabilidad, añade la nota 
de Sanidad, está siendo factible, 
por su aceptación entre los 
médicos y por el cumplimiento 
de los requisitos necesarios para 
los objetivos del sistema, tanto 
funcionales como técnicos.

Una vez realizada esta expe-

visar el Código Penal para im
pedir al agresor acercarse al 
lugar de residencia de la mujer 
más allá del límite de demarca
ción, entre otras acciones", con
cluyó Hernansanz.

En la reunión de ayer, 
Hernansanz dio cuenta de la 
última conferencia sectorial de 
la Mujer, que se dedicó exclu
sivamente a la violencia fami
liar, demostrando así la especial 
sensibilidad del Gobierno del 
Partido Popular en este tema, 
como señala la nota.

Por otra parte, desde el Gru
po Parlamentario Popular en las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
se solicitó el aumento de casas 

"Las mujeres del Partido Popular no 
quieren que haya división entre las 

mujeres de diferente signo político y 
sí que sumen esfuerzos

riencia piloto con éxito de im
plantación entre los médicos, 
se planificó su progresiva ex
tensión a las comunidades.

La información obtenida en 
los TAIR es descargada perió
dicamente desde cada TAIR, a 
un puesto instalado en cada 
centro de salud.

Desde este puesto, con in
dependencia de la elaboración 
de una información estadística 
para cada centro y los médicos 
usuarios del TAIR, sertransmi- 
te toda la información a su co
rrespondiente gerencia de Aten
ción Primaria y desde ésta a la 
Dirección Provinciál, unidades 
de Inspección de Servicios y 
Servicios centrales del 
INSALUD.

de acogida para mujeres mal
tratadas. Asimismo, el pasado 
mes de noviembre, el PP pre
sentó una Proposición No De 
Ley para que el gobierno regio
nal elaborase un Plan Estraté
gico de Prevención y Detección 
de casos de malos tratos a 
mujeres. "Nos parece muy bien 
-asegura Hernansanz- que el 
PSOE manifieste cierto interés 
ahora que la opinión pública está 
más sensibilizada en este tema, 
pero esperamos que el gobier
no de Bono apruebe el Plan que 
presenta el Partido Popular en 
las Cortes", señaló la presidenta 
de laComisión Provincial de la 
Mujer.

Feriboda 98 
acogerá a 25 
casas comerciales 
de Ciudad Real

íí^LTribuna

Un total de 25 casas comer
ciales de Ciudad Real han con
firmado ya su presencia en la 
IV Feria de Servicios y Prepa
rativos para Boda, Feriboda’98 
que se celebrará los próximos 
días 30, 31 de enero y 1 de 
febrero en el Pabellón Ferial de 
Ciudad Real teniendo a los 
novios de la provincia como a 
sus principales destinatarios, 
como señala una nota de pren
sa remitida por la organización 
de este evento.

Feriboda 98 es una feriapen- 
sada para todos aquellos novios 
que piensan contraer matrimo- 
nio en los próximos meses, 
quienes podrán encontraren esa 
feria casi todo lo necesario para 
su celebración matrimonial, 
desde vestidos para él, ella 
y los familiares, a agencias de 
viajes, hoteles, restaurantes, 
fotografía y vídeo, coches 
de alquiler, menaje y rega
los para el hogar o pelu
quería y belleza, entre otros 
muchos.

Además y por la pasarela 
desfilarán modelos con los 
nuevos vestidos de novia de la 
empresa Pronovias, una de las 
más importantes firmas inter
nacionales de este tipo de tra
jes.

Los desfiles tendrán lugar 
el sábado 31 de enero y el do
mingo 1 de febrero, tanto 
por la mañana como por la tar
de.

El día 1 de febrero la feria 
será clausurada oficialmente 
con la actuación del cantautor 
albaceteño Paco Blans, que ha 
actuado en otras ocasiones en 
Feriboda de Albacete.

Esta feria, según la citada 
nota de prensa, está plenamente 
consolidada tanto en Ciudad 
Real como en otros lugares de 
Castilla-La Mancha.

AFAMMER 
participará en la 
"La problemática 
de la mujer rural 
en EEUU"

La Asociación de Familias 
y Mujeres del Medio rura 
AFAMMER-, participará 
próximo 4 de febrero en u 
conferencia sobre 
tica de la mujer rural de 
EEUU, aprovechando la vis 
ta a España de la subsecretaría 
de Estado del niinisteno 
Agricultura de EEUU, Jill 
Thompson, como señala 
nota de prensa. , j.

La presidenta nación^ 
AFAMMER, Quintanilla,juntoaotrasr p 
sentantes de las mujerei 
medio rural, será la enea 
de exponer la situación 
mujeres españolas.

Ó
 

O
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£lronseiero, que responde hoy a la propuesta de ampliación, no cierra la puerta a un acuerdo

Perlines cree legal y posible que CCM 
cumpla el calendario previsto por la ley

Yerma AZOFRA

El consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines, aseguró ayer que el plazo 
fijado el próximo cinco de marzo 
para la celebración de la Asam
blea General de la Caja de 
Castilla-La Mancha, "es legal y 
perfectamente posible de asumir 
desde el punto de vista formal y 
material", tras el encuentro man
tenido con el presidente de esta 
entidad financiera, Tomás Mar- 
tín-Peñato.

La reunión, que se prolongó 
por espacio de dos horas, se 
convocó a instancias de Martín- 
Peñato, quien presentó una pro
puesta de ampliación del calen
dario electoral, que ya había ob
tenido el visto bueno del propio 
Consejo de Administración de la 
CCM, ante "la imposibilidad de 
cumplir los plazos fijados por la 
Ley de Cajas".

Sin embargo, Hernández 
Perlines no descartó la posibili
dad de alcanzar un acuerdo fa
vorable para ambas partes y, des
pués de estudiar "el encaje que 
puede tener la adopción de fe
chas posteriores", dará hoy una 
respuesta al presidente de la CCM 
puraque "pueda llevarlo a lamesa 
del consejo que se reúne maña
na".

La voluntad de la consejería 
de industria y Hacienda "es la 
mejor posible para abordar un 
proceso electoral que permita la 
implantación de la Ley de Cajas", 
afirmó su máximo responsable, 
por lo que "la propuesta presen
tada se analizará con esa ampli
tud de miras", añadió.

Para Hernández Perlines 
siempre es preferible llegar a un 

acuerdo", posición que, a su jui
cio, "ha perseguido la consejería 
no sólo en el proceso de renova
ción y adaptación de la CCM a 
mloy, sino en todos los procesos 
anteriores.

En relación con la solicitud del 
presidente de la CCM, aclaró que

Tomás Martín Peñato e Isidro Hernández Perlines se reunieron ayer en la Consejería de Economía. M. SOTO

"sólo afecta a los plazos de con
vocatorias de algunos actos elec
torales" y propone fechas para 
la convocatoria de la Asamblea 
General en tomo al cinco de mar
zo.

Esta circunstancia, insistió 
Hernández Perlines "permite es
tudiar y analizar jurídicamente 
todo el procedimiento en el con
junto del calendario de fechas y 
, en consecuencia, ajustarlo ple
namente a normativa, a ley y a 
reglamento".

CCM respetara la ley

El presidente del Consejo de 
Administración de la CCM, To
más Martín-Peñato, señaló que 
la intención "es respetar la ley 
en todo momento pero el actual 
calendario es imposible de cum
plir", por lo que se apuesta por 
"un calendario razonable, lógico, 
preciso y urgente con el que

La Caja sigue pendiente el proceso de remodelación. M. SOTO

sobrepasaríamos los dos meses Cajas". Con la propuesta de am- 
fijados en el marco de la Ley de pliarel calendario previsto "no se

pretende modificar norma algu
na", agregó Martín Peñato, yaque 
el objetivo es que la modificación 
permita a la Comisión electoral 
"trabajar con seriedad en el pro
ceso de renovación de laentidad 
dentro de unos plazos apremian
tes".

Al Consejo de Administración 
de la CCM "le corresponde juz
gar el calendario de actuación y 
a laComisión electoral cumplir
lo", continuó su presidente, para 
quien cuando un calendario rigu
roso "se podrá exigir un mayor 
esfuerzo pero si no lo es, la co
misión deberá resolverlo como le 
parezca oportuno. O bien se so
mete a la disciplina, porque en
tiende que lo puede hacer, o bien 
no se somete porque le es impo
sible". En este sentido, Martín 
Peñato apuntó cómo sus miem
bros "pueden ser sujeto de expe
diente sancionador a nivel indi
vidual".

El presidente de CCM fue 
claro en su postura al declarar 
que "la comisión no debe inter
venir en un proceso que sabe que 
no podrá cumplir", y entiende que 
se debió analizar con más 
detenimiento la adopción de es
tas fechas.

Respecto al climadel encuen
tro con el consejero de Econo
mía y Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines, "la buena impresión no 
siempre se corresponde con la 
realidad", advirtió Martín Peñato, 
quien matizó que "cordialidad 
siempre ha habido, pero esa ac
titud se convierte en algo sólo 
cuando se llega a un acuerdo".

Por otro lado, afirmó con 
contundencia que "el PP tiene per
fectamente asumido que va a 
cumplir la ley" y no va a aguan
tar más acusaciones de incum
plimiento, porque "no tienen nin
gún fundamento, ya que hasta el 
momento los plazos se han cum
plido con escrupulosidad".

Además, puntualizó Martín 
Peñato, "el derecho a recurrir lo 
tiene cualquier ciudadano".

ANA MARIA 
DELGADO BALLENATO

(LICENCIADA EN CIENCIAS BIOLOGICAS) 

Falleció en Madrid el día 26 de diciembre de 1997, 
a los 55 años de edad.

AGRADECIMIENTO 

y SUFRAGIO

Don MARCELIANO

D.E.P.
u niadre, María Ballenato Madrid; hermanos, Carlos, Manuel, Jesús y Luis Fernando; hermanas 

nicas, Marga García-Muñoz Morón, Cristina Muñoz García-Consuegra y Sagrario Casanova Muñoz 
® a Espada; sobrinos, Carlos, Alicia, Ana Beatriz, María, Carmen, Fernando y Sara; tíos, primos 

y demás familia.

g RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
celebró en la Sacramental de la Almudena de Madrid.

anta Misa que se celebrará en la Parroquia de San Pablo de esta capital MAÑANA jueves, 15 
®'^®fo, a las SEIS Y MEDIA de la tarde, será ofrecida por su eterno descanso

SANTOS ALTOZANO
Falleció en Ciudad Real el pasado 31 de diciembre de 1997 

Confortado con los Santos Sacramentos

D.E.P.
Su esposa, Manuela Moreno Remacha; hijos, Antonio y Rosa 

María; hijos políticos, Gracia Escobar y Teodoro Bernardino, nietos 
y demás familia, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente como 
sería su deseo, agradecen las muestras de condolencia recibidas y 
comunican que por el eterno descanso de su alma se celebrará una 
misa HOY miércoles, 14 de enero, a las seis y media de la tarde en la 
parroquia de San Pablo de Ciudad Real, por cuya asistencia quedarán 
agradecidos.
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LA TRIBUNA sale a la calle

Los asentes sociales han organizado una concentración mañana, a las 12,00 horas, en la Audiencia

La mayoría de los ciudadrealeños, a favor 
de endurecer las penas por malos tratos

Silvia DIEZ MAYANS

Todos los ciudadrealeños consultados por LA 
TRIBUNA declaran rotundamente que no se pue
de permitir que se maltrate a las mujeres. Sin 
embargo, no todos piensan acudir a la concentra
ción organizada por todos los agentes sociales de

la provincia contra los malos tratos que tendrá 
lugar mañana a las 12,00 horas frente a la 
Audiencia. Por otra parte, también es cierto que 
muchos hombres consideran que las penas actua
les que sancionan este tipo de delitos son bastante 
benévolas, por lo que afirman que, si estuviera en 
sus manos, sí las modificarían para hacerlas más

severas. Sin embargo, otros opinan que lo que hay 
que hacer es no modificar la ley sino que los 
Jueces deberían de aplicar la ya existente de una 
manera más literal y, consecuentemente, más 
eficaz. Otro dato que cabe señalar es que de los 
encuestados, la mayoría no conocía que hoy se 
celebra una concentración respecto a este tema.

"Yo endurecería 
un poco más las 
leyes"

"Yo creo que lo mejor se
ría que endurecieran las leyes 
porque hay que hacer algo para 
que, de una vez por todas, to
dos nos llevemos bien. Si es
tuviera en mis manos hacer 
algo lo que haría sería cambiar 
las penas y exigir más porque 
no se puede permitir que ocu

1̂
'

Luis Castillo
Jubilado

rran cosas de este tipo constantemente. La violen
cia es perjudicial siempre, tanto si es contra el 
hombre como contra la mujer. En cuanto a la con
centración de mañana, sí pienso ir".

"Las penas tienen 
que ser más 
drásticas"

Carlos, de 30 años, opina 
que las sentencias tendrían que 
ser más duras con los que se 
dedican a maltratar a las mu-
jeres.

"Las penas tendrían que ser 
más drásticas porque yo pien
so que la ley es bastante bené
vola en estos casos y habría que 

Carlos 
Prieto
Profesor

hacer algo más para evitar que las mujeres sean 
tratadas de esa forma. Si puedo sí que iré a la 
concentración porque me parece que no hay dere
cho a que ocurran estas cos^s".

"Se tendrían que 
pagar multas más 
altas"

"En casos como estos lo que 
se tendría que hacer es pagar 
multas más altas de las que se 
están pagando ahora o mandar
los a la cárcel, siempre depen
diendo de lo que se haya he
cho, pero yo sí estoy a favor 
de que se cambien las leyes 
para remediar de alguna ma

Manuel 
Fernández
Estudiante

nera lo que está pasando". Así de claro se mostró 
Manuel, de 23 años, quien, por otra parte, declaró 
que no pensaba ir a la concentración prevista para 
mañana en contra de los malos tratos.

"Yo daría más 
apoyo social a las 
mujeres"

Este psicólogo de 26 años 
se mostró claramente a favor 
no de reformar las leyes, sino 
de aplicar correctamente la 
existente, "La verdad es que 
es peligroso modificar la ley 
porque esté de moda este tema, 
lo que hay que hacer es cum
pliría y aplicaría con todas sus 

José Carlos 
Segundo
Psicólogo

consecuencias. Si estuviera en mis manos hacer 
algo lo que haría sería modificar aspectos sociales 
tales como aumentar el apoyo a las mujeres, etc., 
por eso, si puedo ir a la concentración, iré".

"Tenemos que 
concienciamos de 
que somos iguales"

Emilio, de 52 años, es el 
director de la Escuela Univer
sitaria del Profesorado de EGB 
y opina que lo que hay que 
hacer.es concienciar más ala 
gente de que no se puede aten
tar contra la libertad del ser 

Emilio 
Nieto

humano. "Yo opino que hay Profesor 
que hacer ver que tanto hom
bres como mujeres somos iguales y que atacar a la 
libertad de uno u otro merece un duro castigo porque 
no hay derecho a que la gente se tome la justicia 
por su mano. A la concentración sí voy a ir".

"Además de la 
cárcel también 
pondría multas"

"Lo que yo creo es que 
hablando se solucionan todos 
los problemas y no hay que 
llegar a las manos para arre
glarías porque con la violen
cia por delante no se llega a 
ninguna parte. Por eso, aunque 
por mi trabajo no puedo ir a la 

Juan Carlos 
A.C
Camarero

concentración, creo que lo que
habría que hacer es endurecer las penas, como por 
ejemplo, obligar a los que maltratan a ir a la cárcel 
y, además, pagar una multa", contestó Juan Car
los, de 22 años.

"No voy a ir a la 
concentración de
mañana"

Este estudiante de 23 años, 
aunque reconoce no conocer 
muy bien cómo son las leyes a 
este respecto, también asegu
ra que, en vista de lo que está 
ocurriendo, él sí endurecería 
más las penas. "Creo que ha
bría que hacer algo más para 
que no ocurriesen estas cosas, 

Valentín 
Cascante 
Estudiante

como por ejemplo hacer que las penas sean más 
estrictas". Sin embargo, Valentín afirma que no se 
siente atraído por concentraciones como la de 
mañana, por lo que no piensa ir.

"La Ley no 
debería permitir 
estas cosas"

Hervasio, de 63 años, cree 
que" la ley no debe permitir que 
se maltrate a una persona y por 
eso, como a pesar de todo aún 
sigue habiendo malos tratos, 
yo sí endurecería las sancio
nes a este tipo de agresiones 
porque no es justo que ocurran 
estas cosas y que cada día se 

Hervasio 
Valencia 
Jubilado

oigan más casos de mujeres que reciben palizas 
por parte de sus maridos. Lo de la concentración 
no lo sabía pero de todas maneras no creo que pueda 
ir".

"Necesitamos una 
justicia más 
rápida y eficaz"

Jesús, de 27 años, aseguró 
que mañana va a ir a la con
centración y que está a favor 
de que se cumpla a rajatabla 
la ley y no de cambiaría. "Lo 
que nos hace falta es una jus
ticia mucho más rápida y, so
bre todo, más eficaz, que nos 

Jesús 
Aranda
Profesor

asegure y que sea capaz de • ^
evitar que se maltratate a la mujeres o a cualqf 
ser humano. Tenemos que utilizar bien la legi 
ción actual y aprovecharía eficazmente en vez 
tener que cambiar todo lo que ya está hecho •
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El proceso de burocratización de nuestra sociedad-vida va 
adquiriendo tal grado de complejidad que de forma sigilosa, pero 
constante, nos adentramos en situaciones en las que se toman 
decisiones que nos afectan, sin la mínima consulta OPINION
Contrapunto

Telefónica y nosotros

Me gusta terminar los temas empe 
zados, aunque, por unas causas o 
por otras, se queden varados en esa 

ESTEBAN 
RODRIGUEZ
RUIZ

región de lo posible. Por eso, aunque pue
de ser una noticia añeja en su origen, con
tinuó con ella, pues no es muy diferente de 
las que están produciéndose ahora, y de las 
que conoceremos en el futuro.

No hace muchas fechas hemos recibi
do la comunicación bimestral en la que se 
nos anunciaba el gasto de teléfono que ha
bíamos realizado. Aprovechando el envío, 
se nos remitía una hojita en la que se ex
plicaba, de forma detallada, las empresas 
relacionadas con Telefónica, y a las que se 
les darían nuestros datos personales, con 
fines comerciales y publicitarios, salvo 
comunicación expresa en contrario.

Soy consciente de que no es una prác
tica original, ni exclusiva, de esta empre
sa, pero me pareció tan absolutamente 
inaceptable que, en su mismo papel, les 
devolví el comunicado expresando mi re
chazo a tal utilización y mi repulsa a dicha 
práctica e intromisión en las decisiones 
personales.

Supongo que esto es una de las conse
cuencias de las denuncias que permanen
temente se están haciendo de la utilización 
indebida de datos personales que nunca 

sabes muy bien cómo llegan a las manos 
de quienes los están utilizando sin tu per
miso. Lógicamente, si ese dato puede es
tar en varios ficheros, es más difícil saber 
de cual de ellos ha salido una copia no 
autorizada con destino a otra empresa con 
la cual tu no tienes, ni quieres tener, rela
ción. Pero claro, recurrir al sibilino proce
dimiento de anunciar, en hoja del mismo 
formato que otras muchas comunicaciones 
y propagandas que no suelen llegar a leer
se, o al menos no con la atención que re
quiere el captar los mensajes «cifrados», 
como el que ahora nos ocupa -que si no se 
manifiesta de forma expresa la negativa, 
se considera que es una afirmación lo que 
corresponde interpretar con el silencio- es 
algo más que maquiavélico.

Podría ser equiparado este procedimien
to, aunque en su versión esperpéntica, para 
que resulte más ilustrativa, al de un banco 
en donde se tiene depositado el dinero y 
que decide, por su cuenta y riesgo, anun
ciarte que salvo manifestación en contra
rio, van a donar tu saldo para fines altruistas 
-que no es el caso precisamente, pero bue
no-. Habría más ejemplos disponibles.

Se me ocurre pensar que el proceso de 
burocratización de nuestra sociedad-vida 
va adquiriendo tai grado de complejidad 

que de forma sigilosa, pero constante, nos 
adentramos en situaciones en las que se toman 
decisiones que nos afectan, sin la mínima 
consulta, o como en ésta, de forma absolu
tamente arbitraria.

Creo que podría legislarse de la forma ne
cesaria y conveniente, si no lo está ya, en 
cuyo caso sería bueno que se aplicase, el que 
no es legal utilizar datos, medios, decisio
nes, etc., que pertenecen a particulares, sal
vo autorización explícita, y en positivo, de 
éstos.

El que se produzcan matizaciones de la 
pretensión, expresión de buenas intencio
nes y deseos, incluso promesas de mayores 
beneficios para los propios usuarios, no para 
la compañía en concreto, no deja de ser un 
cierre asainetado de un folletín que podría 
haber pertenecido a la novela negra.

Es sólo un ejemplo, como decía al prin
cipio, de lo que, lamentablemente, es una 
práctica habitual, pero no por ello menos 
preocupante, sino todo lo contrario.

Esta «metedura de pata», o lo que fuere, 
de una empresa omnipresente como es Te
lefónica, podría ser ocasión de una reflexión 
y revisión a fondo de los usos, métodos y 
pretensiones de estos «entes», de los que de
pendemos cada vez más, aunque debería ser 
lo contrario.

El boletín "Amistad

DAMIAN

id

omo órgano de la Asociación de An 
tiguos alumnos marianistas, el Bo 
letín, (o pequeña revista), «Amistad» 

ha llegado a los cincuenta años de existen
cia con el apoyo evidente de las distintas 
juntas directivas de la Asociación, pero tam
bién de muchos afiliados a lo largo de to
dos estos años, que me consta esperan esta 
publicación con verdadera ilusión para su 
lectura casi «sentimental» y para conser
varía, número tras número, en sus casas 
como una manera de estrechar lazos con

MANZANARES 'os antiguos compañeros y la propia Com-
PECO ■ pama de María.

Así, en sus 141 números aparecidos hasta 
la fecha «Amistad» recoge en realidad, no 
sólo gran parte de la historia de la Asocia
ción en sus ya 50 años de vida, sino que, 
al mismo tiempo, se hace eco bastante 
exacto de la misma vida del Colegio como 
un documento muy preciado y que con el 
tiempo, puede significar mucho para la 
Historia de los Marianistas en Ciudad Real, 
y para la propia Historia de nuestra ciu
dad, a poco se valore todo lo que resulta de 
la formación de muchas generaciones de 
jóvenes de esta provincia que, en su ma
yor parte, se han volcado, de una u otra 
manera, en el servicio a los demás desde 
ese «espíritu marianista» que vuelve a estar 
en boca de todos, con la beatificación de 

tres antiguos religiosos marianistas profe
sores en Ciudad Real, como fueran D. Carlos 
Eraña, D.Fidel Fuidio y D. Jesús Hita, así 
como con la beatificación del marianista 
austríaco Santiago Gapp, decapitado en 
1943 en plena guerra mundial, y de este 
modo, alentar esa «vida marianista» des
de las raíces de la formación, amplia y 
tolerante, de los que tuvimos la suerte de 
pasar unos años importantes e inolvidables 
en el Colegio de Nuestra Señora del Pra
do.

Por eso, creo que no está de más refe
rirse a los actos celebrados con motivo del 
50 aniversario de la Asociación de Anti
guos Alumnos Marianistas, como expre
sión, en buena parte sentimental pero viva 
y actualizada y siempre como expresión 
entrañable de todo aquello que nos une a 
los alumnos y compañeros del Colegio como 
de más positivo: los profesores, las dife
rentes materias de estudio, los deportes, 
los amigos, las excursiones, los primeros 
noviazgos de muchos compañeros, los 
contenidos religiosos que siempre fueron 
la base de la educación marianista, las 
incipientes inquietudes políticas e intelec
tuales...

Y de este modo considero que se puede 
realzar la presencia de personalidades tan 
ilustres como el Sr. Nuncio de Su Santi

dad el Papa en Zaire (antiguo Congo belga), 
antiguo alumno en el Colegio, D. Faustino 
Sainz, o también la del catedrático de Bio
logía en la Universidad Complutense de 
Madrid y vice-rector de la misma, D. Ben
jamín Fernández, así como antiguos alum
nos y profesores «históricos» como el reli
gioso D. Angel Chomón, que a sus 91 años 
conserva una lucidez y salud envidiables.

Y de este modo, (junto a estos actos, - 
casi académicos pero desde luego emocio
nantes-, y la Misa con celebrada en la Cate
dral por el Sr. Nuncio) nos pudimos alegrar 
con la comida de hermandad a cuyos pos
tres se hizo entrega a Luis Fernando Asensio 
hijo (en ausencia de su padre), de la insig
nia de oro de la Asociación que también fue 
para el maravilloso D. Bernardo Villazán, 
profesor y amigo de todos... en unos acon
tecimientos que más que anecdóticos, lle
gan a lo más profundo del carácter maria
nista, por lo que citar a Cecilio López Pas
tor, con su respetable carga de años y de 
sabiduría; a Eloy Bermejo, -tan devoto an
tiguo alumno-; y a Alfredo Muñoz, presi
dente actual de la Asociación, es reflejar el 
empeño y la constancia de la Asociación y 
festejar los 50 años de «Amistad» como factor 
de entendimiento y de consideración a to
dos los antiguos alumnos marianistas de 
Ciudad Real.
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El rincón del editor __________________________________ La Tríbuna
de Ciudad Real

Paro: nuestra propia y cruda realidad

M
ientras las autoridades se preguntan e in 
vestigan el fraude en el suministro de ga 
solinas y gasóleos, ahora que la Organi
zación de consumidores y usuarios y, a remol

que, los medios de comunicación han denuncia
do semejante abuso en de Madrid y comarca, y 
nuestros políticos se estrujan meninges y aleda
ños para ver de acabar con el criminal abuso de 
ETA y los que la respaldan -aquí incluyo a los 
que, desde una posición democrática, o casi, les 
insuflan balones de oxígeno con criminal regula
ridad, la cruda realidad de las últimas cifras del 
desempleo planean sobre nuestra provincia y región 
con el peligro, y las consecuencias, para nuestro 
desarrollo de una bomba atómica.

Resulta y sucede, como dice nuestra directo
ra, que mientras en la mayoría de las regiones 
españolas el paro ha descendido, hay unas pocas 
en las que los resultados han sido negativos y,' 
¡Oh sorpresa!, a la cabeza de ellas, como región, 
estamos los castellano manchegos y, como no podía 
ser de otra forma, en primer lugar, por provin
cias, los ciudadrealeños. Como se ve, estamos 
dónde estuvimos siempre y donde vamos a se
guir estando, como decía hace semanas "La Ac
tualidad Económica".

Y es que, queridos y sufridos lectores y con
ciudadanos, aquí nunca pasa nada. Si se fij an, sólo 
los dos sindicatos de clase, UGT y CC.OO. y un 
miembro del Gobierno regional con cargo de, 
digamos, segunda categoría, han dicho algo al 
respecto.

Los demás, los que manejan el cotarro que 
podría hacer varias esas cifras y sus funestas 
consecuencias, están en otras cosas. Líderes, por 
llamarles algo, de todo tipo guardan silencio ya

MANUEL 
LOPEZ 
CAMARENA

^^Cartas 
al Director

¡Hagan juego, señores!

Sra. directora:
Lo leí en LA TRIBUNA del último 

jueves. Enseguida miré la fecha. En prin
cipio pensé que tal vez era un periódico 
del pasado 28 de diciembre que había 
quedado olvidado por allí. Pero no. Era 
el diario del 8 de enero de este nuevo año 
que nos acerca a toda pastilla al enigmá
tico punto omega del segundo milenio. 
Entonces..., si no era una inocentada, ¿qué 
podía ser? ¿Es que a nuestros políticos 
locales y regionales se les estaban haciendo 
los sesos agua, posiblemente por el uso o 
abuso del móvil que, según últimas inves
tigaciones, produce serios traumatismos 
cerebrales? ¿O tal vez es un simple globo 
sonda para explorar el nivel de 
entontuciamiento y papanatismo de las 
masas, tantas veces dispuestas a aplaudir 
los delirios de grandeza de sus represen
tantes? ¿Es, por ventura, éste el tema 
milagroso y trascendental, capaz de po
ner de acuerdo a peperos y pesoeros para 
sacar de la marginación y el olvido a nuestra 
capitaleja?.

Está cada vez más claro. Sólo existe 
una cosa pero a que los políticos se en
zarcen y se tiren los trastos a la cabeza: 
que se pongan de acuerdo. Casi siempre

es para jorobar -y entonces de manera más 
contundente e irremediable- al pueblo a 
quien dicen representar.

Volví a leer la noticia. Cada vez me 
iba entrando más risa. Pero una risa de 
esas próximas al llanto amargo. A ver si 
nos enteraníos, no vaya a ser un puff pe
riodístico sin ninguna consistencia. ¿De 
verdad pretenden crear en Ciudad Real, 
en los terrenos de Valcansado para ser más 
exactos, un complejo turístico tipo Las 
Vegas, con casinos, campos de golf, ho
teles de lujo, parque temático y toda la 
pesca? ¿A qué mente preclara se le ha 
ocurrido semejante idea? ¿Han pregun
tado a los ciudadrealeños qué les parece 
el invento?.

No hay duda, en esta sociedad mediática 
y mercantilizada, en esta aldea global del 
pensamiento único y del cual a su bola, 
en hablando de millones todo dios boca 
abajo. En cuanto se dice que no sé cuán
tas sociedades de inversión (es decir, los 
amos del mundo, los que mandan de ver
dad) tienen sus ojos puestos en el tema, a 
los responsables (¿o irresponsables?) de 
la cosa pública se les pone una cara de 
Forrest Gump que no veas.

A lo mejor es que una vez soluciona
do el famoso tema de Cabañeros y acalla
do de momento -aunque, según parece, sin 
que se haya dado un carpetazo definiti
vo- el no menos famoso tema de Anchu
ras, había que inventarse algo igualmen
te impactante para que no se aburra el 
personal.

Y, hombre, esto ya es otra cosa. Casi
nos, MacDonalds y Clubs Amys en vez 
de inhóspitos campos de tiro. Jugadores 
profesionales, mascotas de Walt Disney 
y timadores o play-boys internacionales 
en lugar de militares uniformados. Tinti
neo de tragaperras, frú-frú de coristas, mú

que, como los pájaros de la vega, se han hecho a 
las voces, que no son otra cosa que la cruda rea
lidad que nos domina y siguen, impasible el ade
mán, hacia la consecución de sus más personales 
objetivos. ¡Para eso estamos!.

Pero lo cierto y verdad es que, digan lo que 
digan los políticos y algunos estudios bieninten
cionados, para la gran mayoría de nuestra región, 
y por tanto de buena parte de sus habitantes, hay 
escaso futuro por aquí, ya que el preciado don del 
desarrollo va a seguir pasando lejos de nosotros 
por una u otra causa.

No hay quién pueda discutir, al menos al día 
de hoy y con los presupuestos 98 del Estado y de 
la Comunidad que se conocen, que no hay futuro 
alguno para los castellano manchegos, salvo el 
vegetativo, fuera de las comarcas siguientes: ca
pital regional; zona norte de la provincia de Toledo 
y corredor del Henares, en Guadalajara, por su 
contacto físico con Madrid; triángulo Albacete 
capital-Hellín-Almansa, por su proximidad a la 
costa levantina, y reino de taifas, o deseo cantonal, 
de Talavera de la Reina. Curiosamente, zonas todas 
ellas bien comunicadas por autovía con el resto 
de España o como haya que llamar ahora al viejo 
invento de los Reyes Católicos.

Lo demás, principalmente lo que es Mancha, 
pura y dura, y sierra, tanto de Cuenca, como de 
Ciudad Real, Albacete, Toledo y Guadalajara, 
tiene escasísimas posibilidades de despegar con 
la política que nos imponen y los crueles olvidos 
que seguimos soportando en silencio.

Y, encima, para algo que SI puede ayudamos 
a mejorar a algunas ciudades, me refiero a la 
Universidad, le ponemos pegas y trabas. ¡Para 
darnos un premio a casi todos!.

sica de tiovivos y kilómetros de neón de 
colores en vez de estruendo de máquinas 
de guerra y fogonazos de bombas y pro
yectiles. Algo hemos ganado, qué duda 
cabe.

De todas formas mi idea de progreso 
no es esa. Personalmente no creo que todo 
valga con tal de atraer las inversiones a 
una ciudad o una región. Me parece -y 
espero que les parezca también a un im
portante número de conciudadanos- que 
el dinero no lo es todo; que es necesario 
analizar lo que trae de verdad y lo que de 
verdad se lleva un proyecto así, estudian
do cuidadosamente el balance de la ope
ración (por cierto, el asunto del traído y 
llevado aeropuerto, ¿tiene algo que ver 
con este negocio?) y, sobre todo, facili
tando la participación, en una toma de 
decisiones que tanto puede afectarles, a 
los teóricamente beneficiarios -y yo creo 
que prácticamente sufridores- de la situa
ción: los vecinos y vecinas de esta queri
da, tranquila y algo fea y destartalada 
ciudad el Rey Sabio.

Si no habrá que ir pensando en hacer 
las maletas.

Rafael González Jiménez.

Recordamos a nuestros lectoreí 
que para publicar las cartas a 
director es necesario que nc 
excedan de los dos folios de 
extensión, a doble espacio poi 
una cara, así como que esto* 
vayan acompañados de Une 
fotocopia del Documente 
Nacional de Identidad de 
firmante. El periódico se reservé 
el derecho a extractar las carta* 
que excedan la extensiór
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Corchado tiene la duda de Valderrey, 
con una rotura fibrilar en su gemelo, 
mientras que Quico y Tomás, con 
problemas físicos, sí podrán estar

nb
un

a

>_
_

.Joseba, del Izarra, objetivo del Mancheso para la secunda vuelta

Elpartido que disputarán el próximo domingo el CD Man
chego y el Córdoba, correspondiente ya a la segunda vuelta 
de la competición, promete ser un gran espectáculo, tanto 
sobre el terreno de juego del "Príncipe Juan Carlos ” como 
en las gradas, donde se espera buena presencia de aficiona
dos andaluces.

Manchego y Córdoba prometen 
el domingo un gran espectáculo

Jesús FUENTES CABAÑAS

El Manchego y el Córdoba 
volverán a verse las caras em
patados a puntos, en esta oca
sión a 29, ya que la primera vez 
que lo hicieron esta temporada 
fue en el partido inaugural de la 
Liga, con victoria para los ciu- 
dadrealeños por 1 -3. Desde en-, 
tonces, el Córdoba se ha refor
zado con varios jugadores ex
tranjeros y nacionales de enti
dad, mientras que el Manchego 
continúa con su bloque, aunque 
con las bajas de Carpintero y 
Magano.

El equipo volvió ayer a los 
entrenamientos con las noveda
des de Urzainqui y Aroca, que 
llegó acompañado de su padre 
y de la mano de "Tolo" Ocaña.

Sobre Aroca, Ocaña dijo que 
"anteriores entrenadores del 
primer equipo del Albacete lo 
han llamado para entrenar. Es 
un jugador rápido que puede 
jugar en la banda y de lateral y 
su principal cualidad es la velo
cidad, sus centros medidos y los 
uno contra uno. Es un jugador 
que puede ser útil para el Man
chego y con proyección".

Respecto los fichajes que 
restan por venir hasta el viernes, 
cuando se acaba el plazo para 
incorporar jugadores de cara a 
la segunda vuelta, el técnico

Jesús Burgos decide hoy si continúa
o no como entrenador alarquista

X F. C.

Í^^'^^ Burgos resolverá hoy 
dudas sobre su continuidad 

Ruralesbanquillo del Caja 
dim' '' ^^^^ presentar su 

'^^?” ^’ pasado domingo y 
tonP^-^ ^^ celebrar una mara- 

^^^^ la junta di- 
^’ pasado lunes por la 

‘•oche.

naeix mostró su indig- 
sufriend^’^ 1°® '“Ultrajes que está

■uoel equipo, único repre

albaceteño dijo que "estamos 
mucho tiempo detrás de un medio 
centro defensivo, pero no es 
imprescindible que sea alto para 
ir bien en el juego aéreo, aun
que si lo podemos tener, mejor".

En este sentido, el club se ha 
fijado en el medio Joseba, del 
Izarra, de la Segunda División 
B, con el que podría haber acuer
do en las próximas horas.

También busca el Manchego 
un delantero y los tiros se cen
tran en equipos de la Tercera 
murciana y levantina.

David Aroca

Sobre el juvenil albaceteño 
que ayer se incorporó al traba
jo, se llama David Aroca Rosa, 
de 18 años, que juega de lateral 
o extremo derecho. Se define 
como un jugador rápidó y con 
llegada al área contraria y dijo 
estar muy ilusionado con esta 
nueva etapa, "ya que es muy 
importante estar en un equipo de 
Segunda B, aunque se que va a 
ser muy difícil ganarme el pues
to".

Por último, José Ramón 
Corchado charló con los juga
dores durante media hora en el 
vestuario antes del entrenamien
to, a los que pidió tranquilidad 
y animó para encarar el partido 
del domingo con ganas.

sentante provincial en División 
de Honor Juvenil de fútbol, "ya 
que casi todas las designaciones 
vienen desde la Sudelegación de 
Alcázar y parece que no intere
sa que haya un equipo ciudad- 
realeño en esta categoría, cuan
do en Toledo consideran impres
cindible estar en esta categoría 
para formar una buena cantera. 
Me ha costado mucho trabajo 
hacer un equipo que ya está 
empezando a funcionar como 
para que ahora no nos dejen le

Las gradas podrían volver a presentar este magnífico aspecto.

Valderrey, con rotura de fibras, 
muy dudoso para el domingo

Oscar Valderrey podría perderse el partido del próximo 
domingo frente al Córdoba, ya que sufre una rotura fibrilar en 
el vasto interno de su gemelo derecho, lo que le hace ser muy 
dudoso, según el fisioterapeuta del club, Marcos Reina.

Otro que arrastra problemas físicos, pero que estará el 
domingo, es Quico, con una sobrecarga en la inserción del 
biceps femoral, mientras que Tomás Alonso tiene una bursitis 
en el talón de aquiles del tobillo izquierdo, aunque estará 
frente al Córdoba.

vantar cabeza".
Burgos señaló que no mere

cía la pena continuar, aunque su 
decisión va a estar supeditada al 
apoyo que le ofrezca la planti
lla. "Si los jugadores en bloque 
están conmigo y quieren que siga, 
lo haré", dijo el alcoleano.

Por lo pronto, la directiva ya 
ha sondeado a varios entrenado
res, en caso de que Jesús Burgos 
decida no seguir. En este senti
do, varios de los que a princi
pios de temporada dijeron "no" 

a la oferta alarquista, el lunes 
se mostraron encantados con esa 
posibilidad, ya que entre otras 
cosas, cogerían a un equipo 
hecho tras mucho esfuerzo y se 
aprovecharían del trabajo de 
Burgos.

Por su parte, el secretario del 
club, Ramón Parra, declaró aLA 
TRIBUNA que la intención de 
la directiva es que "Jesús Burgos 
continúe porque lo está hacien
do muy bien y ha formado un 
equipo que ya funciona".

El Tomelloso ha 
tenido cuatro 
bajas y ninguna 
alta

Efe - Tomelloso

Terminado el plazo de altas 
y bajas en el Grupo XVII de la 
Tercera División, el Tomello
so, segundo clasificado en la 
actualidad, no ha fichado a nin
gún jugador, mientras que ha 
tenido cuatro bajas.

A las bajas de los defensas 
Quique y Peinado, anunciadas 
hace unas semanas, y a la del 
delantero Israel, se ha unido la 
del lateral Luismi, que aunque 
actualmente está escayolado de 
su operación de muñeca, ha 
firmado por el Aranjuez.

El hecho de que no haya 
habido fichajes está motivado 
por el tema económico, como 
ha reconocido el presidente 
Higinio Ponce.

«hemos querido fichar a al
gún defensa joven, que no co
brase mucho, pero el mercado 
está mal, y para fichar a jugado
res mediocres preferimos incor
porar a juveniles», indicaba el 
presidente tomellosero.

Para el presidente, «los juga
dores cobrarán al final los com
plicados meses de mayo y junio, 
para lo que estamos haciendo 
negociaciones".

Apoyo a la directiva 
del Daimiel por su 
gestión al frente 
del cluh

Tomás G" CONSUEGRA

El pasado domingo, el 
Daimiel CF celebraba junta ge
neral extraordinaria en el salón 
de plenos del Ayuntamiento con 
un único punto el informe del pre
sidente.

Unas cuarenta personas es
tuvieron presentes, y todos los 
miembros de la junta directiva 
con su presidente, en una reunión 
que sólo era para informar a los 
socios de cómo van Ias gestio
nes hasta el momento sobre las 
cuentas, arrojando un total de 
ingresos de 6.023.786 pesetas, 
con un total de gastos de 
5.444.059, lo que da un benefi
cio final de 579.727 pesetas. El 
importe de primas hasta la fe
cha cobrado por los jugadores 
era de 414.000 pesetas. Después 
hubo varias preguntas de la pren
sa y socios destacando la de 
números de socios que en este 
momento es de 308 que compa
rado con la de años anteriores 
es bastante superior.

También se le dió las gracias 
a la junta directiva y su presi
dente por la labor que se estaba 
haciendo de contar con todos los 
jugadores y su apoyo a éstos.
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El iusador del CB Ciudad Real viaja hoy a Madrid para recibir el alta médica

Lubián: "Tenemos que luchar para 
conseguir el quinto puesto final"
Jesús FUENTES CABAÑAS

El jugador del CB Ciudad 
Real-Quesos García Baquero, 
Pepe Lubián, manifestó que el 
equipo se tiene que centrar en 
alcanzar la quinta plaza de la 
clasificación, «ya que el cuarto 
ya está a cinco puntos y con los 
partidos que restan para acabar, 
va a ser muy complicado entrar 
en los «play-offs» de ascenso. 
Esa quinta posición seríalamejor 
clasificación del equipo en su 
historia y, además, un buen pues
to teniendo en cuenta las lesio
nes que hemos sufrido, tanto yo 
como Bebeshko a lo largo de la 
temporada».

Lubián se desplaza hoy a 
Madrid para pasar una nueva 
revisión de la intervención qui
rúrgica a la que fue sometido a 
mediados de octubre pasado y 
que le ha apartado de las pistas 
de juego durante todo este pe
riodo.

El extremo pozoalbense es
pera recibir el alta médica y que 
a partir de ese momento, pueda 
contar ya para las convocatorias 
de Rafa López León. «Yo me 
encuentro bien porque estoy

La vuelta de Lubián a las pistas está muy cerca.

entrenando con normalidad des
de hace varias semanas y lo único 
que no puedo hacer es masticar 
alimentos duros, pero si maña
na -por hoy-, me dan el alta, será 
señal de que puedo jugar y en
trar en contacto, por lo que creo 
que estaría en disposición de 

jugar con confianza y sin mie
do». De todos modos, aunque 
Lubián reciba la luz verde mé
dica, es poco probable que el 
técnico le incluya en la convo
catoria para el sábado debido a 
la dificultad y dureza del encuen
tro ante los navarros.

Sobre el rendimiento del 
equipo, Lubián declaró que 
«frente al Cadagua Gáldar, hubo 
poca tensión defensiva en la 
primera parte, pero en la segun
da, el equipo salió con ganas y 
ánimo de levantar el partido, con 
una buena defensa y más clari
dad en ataque».

El jugador del CB Ciudad 
Real mostró su confianza en que 
el equipo rompa la mala racha 
de juego y de resultados que 
mantiene en los últimos partidos 
fuera de casa, concretamente en 
Vigo y en León, aunque recono
ció que «quizás no sea la del 
Portland San Antonio la pista 
más apropiada para conseguir los 
dos puntos porque los navarros 
tienen uno de los mejores siete 
iniciales del campeonato, muy 
fuerte en defensa y paciente en 
ataque».

El partido entre el San Anto
nio y el CB Ciudad Real comen
zará a las cuatro de la tarde y será 
retransmitido por TVE2, a par
tir de las cuatro de la tarde, lo 
que supone volver a ver al equi
po ciudadrealeño por la televi
sión pública, tras varias tempo
radas sin esa posibilidad.

2“ Autonómica: el 
Aldea del Rey 
empató en 
Pozuelo en el 
último minuto

Enrique SANARP^

1 Pozuelo: Merino, José 
Luis, Casi (Jesús Cortés), Rodri 
Herrera, Darío, Evaristo, Tete 
(Prieto), Juan Carlos (p’ilati) 
Santi y Fernando (Jesús 
Chacón).

1 Aldea del Rey: Pardo 
Celayeta, Juiiá (Prieto), Paco: 
Mora, Nover, Ricardo, Agapito: 
Miguel Angel, Barba (Vivillo) 
y Carlos.

Arbitro: Sevilla Lérida. No 
influyó en el resultado si bien 
debió enseñar tarjeta rojaen vez 
de la amarilla al portero visitante 
en el minuto 18. Tarjetas por los 
locales para Jose Luis y Pilati 
y por los visitantes para Pardo, 
Celayeta, Prieto, Ricardo y al 
entrenador.

Goles: 1-0, minuto 18; Fer
nando y 1 -1, minuto 89: Carlos.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la Segunda División 
Autonómica. Tarde fresca en 
Pozuelo de Calatrava.

Comentario: De salida se 
vió que los dos equipos se te
nían demasiado respeto, por lo 
que el balón tardó unos quince 
minutos en rondar algunadelas 
porterías. Pero fue el equipo lo
cal quien primero perdió ese res
peto al contrario y se fue hacia 
la portería de Pardo que no tar
dó en ver como el esférico tras
pasaba la línea de gol a pesar 
de derribar a Tete dentro del

El BM Tomelloso plantó cara 
al Cuenca y pagó sus errores

El Retamar no tuvo problemas 
para ganar al Madridejos

Jesús GALLARDO

22 BMl Tomelloso: Huertas 
(p), Miguel Carlos (p), Pérez, 
Miguel Angel (3), Moreno (1), 
Pedroche (1), Angel (1), Juan 
Ramón (5), Plaza (5), Luismi 
(3), Pedro (2) y Ramón (1).

29 BM Cuenca: Chafe (p), 
Juan P. (p), David (5), Peñuelas 
(1), Raúl (8), Molina (3), Ben
jamín (1), Guillermo (4), Pedro 
(1), Jesús (3), Herráiz (2) y Lidio

Arbitros: Sánchez Fajardo 
y Linares Morales. Amonesta
ron a los locales M. Angel, 
Angel y Plaza y a los visitantes 
David, Guillermo y Raúl. Ex
cluyeron a Miguel Carlos y 
Angel por Tomelloso y aMolina 
y Raúl por Cuenca.

Incidencias: Partido de la 
liga territorial masculina juga
do en el pabellón de San José.

El partido se inició iguala
do con acierto en los remates en 
los primeros cinco minutos lle
gando a ese-tiempo con empate 
a tres en el marcador. Siguió la 
igualdad en el marcador y en el 
juego en los siguientes cinco 
minutos pero en la mitad de esta 
primera parte los fallos en los 
pases de los locales hacían fá
ciles los robos de balón de 
Cuenca y los goles, se llegó a 
una ventaja de tres goles con 8- 
11. Ventaja que se fue aumen
tando hasta el 11-16.

En la segunda parte, otra vez 
se repitió la historia, fallos lo
cales en el pase, contragolpes 
de Cuenca que acababan en gol, 
fallos de Tomelloso en los sie
te metros y acierto total del meta 
conquense en los lanzamientos 
de seis metros locales. Con eso 
las ventajas se aumentaron hasta 
los seis goles del final.

León MUÑOZ

31 Dp. Retamar: (19 -F 12) 
Jiménez, Miguel Angel (2, uno 
de penalti), Ayuso (2), Pedro 
Luis (5), Gustavo (5), Salva (4), 
Fran (5), siete inicial. Novillo, 
Carlos (2), Rafa (5, uno de 
penalti). Mayoral (1) y Pedro 
Rodrigo.

12 Madridejos: (6 -F 6) An
gel Luis, Pedro Sicilia (2), J. de 
laMata (1), Francisco J. (2), Ja
vier Zapero (2), Luis Fernán
dez (1), Ignacio Tapia (2), sie
te inicial. José Luis (1), Anto
nio y Toni.

Marcador (cada 5 minu
tos): 3-1, 6-3, 7-4, 12-6, 15-6, 
19-6, primera parte. 2-17, 25- 
8,25-10,28-11,30-12,31-12.

Arbitros: Paloma Rienda y 
Manuel Soto de Ciudad Real, 
sin complicaciones. Excluyeron 

con dos minutos a Gustavo, por 
parte visitante, y a Luis Fernán
dez que después sería expulsa
do con tarjeta roja en el minu
to 14 de la segunda parte.

Incidencias: Ultimo parti
do de la Segunda división mas
culina de balonmano, corres
pondiente a la primera vuelta 
del campeonato.

Comentario: El juego que 
desarrollaron los de Dimas Gar- 
cía-Chicote, no fue muy bueno 
ya que los jugadores que dis
putan estos partidos que suelen 
ser una mezcla de experiencia 
con novatos, sobre todo los ve
teranos juegan un poco para la 
galería y caen una y otra vez en 
individualidades, pero aún sin 
jugar con la tensión de otros 
partidos el marcador al final de 
la primera parte reflejaba un 
contundente 19 a 6. 

área, salir el balón rebotado 
sobre Femando, el cual solo tuvo 
que empujar el cuero a puerta 
vacía, siéndole mostrada al tér- 
mino de la jugada la tarjeta 
amarilla al portero cuando de
bió de ser roja.

Aunque crearon alguna oca
sión de peligro, los de Miguel 
Angel Roldán no fueron capa
ces de impedir irse al descanso 
con el 1-0 en contra.

Corno viene ocurriendo hace 
algunas jornadas, en vez dedar 
tranquilidad a los de Herrera 
cuando tienen a su favor el 
marcador, se produce un esta
do de psicosis en todas las lí
neas del Pozuelo C.F. que no 
hacen otra cosa que no sea echar
se hacia atrás dejando a sus ri
vales que poco a poco les va
yan comiendo terreno al tiem
po que ven en sus oponentes 
cada vez con más asiduidad lle
var peligro hacia el área local y 
aunque sus ataques algunas 
veces son peligrosos, no se tra
duce en resultados favorables 
por jugar alocadamente una y 
otra y otra. Al final, tablas y re
parto de puntos en el Munici
pal pozoleño.

Heliodoro Marco Reina Ramírez '^^^ „^,^^^:

ESGUINCES 
CONTRACTURAS 
TORCEDURAS 
LUMBALGIAS 
RECUPERACIONES 
MASAJES

Tratamientos de 
fisioterapia
- TRAUMATOLOGICA
■ NEUROLOGICA
- DEPORTIVA ' _

En Ciudad Real; C/ Ciruela, 29 ó C/ Maternidad, 1 - Telf.: 23 24 08
• En Bolaños: C/ Generalísimo, 106 - Telf.: 87 28 37 ^
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Cochinos en Solana Blanca
Reunidos por amistad en dia 

tan señalado como fué el sexto 
del mes de enero del año 1998, 
decidimos respaldar la iniciati
va de los hermanos Castillo de 
Puertollano para ir en busca de 
los jabalíes que en la finca Sola
na Blanca de Argamasilla de 
Calatrava, parece ser, habianse 
concentrado.

El guarda Feliciano, ya yanía 
observando algunas que otras 
"hozadurillas" entre las bajeras 
del Puerto del Hoyo y Val de 
Lobos.

En rebusca de las últimas be
llotas de las coscojas, alguna 
piarilla dejaba señales claras de 
sus andaduras nocturnas.

Hogaño no se ven muchos 
jabalíes por la provincia y en al
gunas monterías donde se espe
raban mejores resultados, el éxito 
por las capturas se ha visto frus
trado, consiguiendose apenas un 
par de ellos o poco más.

El jabalí es una especie que 
gusta de convivir en grandes 
clanes. Son por naturaleza por
tadores de un miedo atroz, y por 
este motivo son incapaces de 
separarse de sus progenitores ni 
tan solo un metro, aún cuando 
alcanzan la mayoría de edad si
guen juntos salvo los grandes 

machos que se separan de la prole 
por su propia seguridad, ya que 
estos son partidarios de contro
lar las piaras de lejos sin que les 
molesten o perturben el sesteo.

Un dato relevante que de
muestra estos comportamientos, 
son los que éste día pudimos ob
servar en esta finca, pues de los 
veinticuatro chocinos que se 
cobraron, la mayoría estaban 
concentrados en la solana al sa
liente de la casa de la finca, y en 
donde no había ni una hozadura. 
Por tanto pillar una concentra
ción de esta especie no es nada 
fácil y mucho menos en gran can
tidad como aqui ocurrió.

De lo que si pudimos todos 
distrutar fué del buen hacer de 
las rehalas ya que siendo los 
Castillo (organizadores), dueños 
de rehalas, debieron juntar la élite 
de la provincia por lo que el es
pectáculo quedó servido. Delas 
re halgs:Melenas, Castillo, 
Terriza, Bala,Tribaldo, etc., el 
que destacó fué Terriza (Jose), 
que remató 3 cochinos a cuchi
llo, y de cazadores Miguel 
A.Carrión con el mejor macareno. 
Todo gracias al empeño de los 
organizadores que estuvieron casi 
una luna sin dormir y al lince de 
Feliciano.

Sí
'-V

Los hermanos Castillo, a la derecha Feliciano y debajo las piaras que concentraron, 24 cobrados y muchos escapados.

Galgos en Torrenueva
El coto social de Torrenueva, 

perteneciente a la Junta de Co
munidades, cerró el pasado jue
ves la temporada de caza en la 
modalidad de galgos. Por culpa 
de la niebla las carreras se vie
ron deslucidas durante toda la 
jornada.

Los amantes de este gran 
deporte, como son las carreras 
espontáneas en terrenos de cul
tivo o barbechos, van en aumen- 
0, pues la lucha natural entre dos 

especies y donde el hombre solo 
interviene para respetar distan
cias de salida, es sin la menor duda 
un arte de lucha de poder a po- 

er entre liebres y galgos.
Con una buena chasca junto 

un Cortijillo, la partida empe
la ^.P^V^^'^uos las cintas y otros 

^ ^^^ colleras de gal- 
6 s. Abiertos en línea los caza- 

colleras empeza- 
fon a batir los Siembras, 
hark^^k ^^^ndantes lluvias los 

^^^^^^^^ enfangados, 
rakr^^'^^^ empezamos a buscar las 

^us partes mas fir- 
y cabeceras de las lomas. 

craso error, pues no salía ni una.
Decidimos buscar en las ve

gas aunque no había helado y 
empezaron a salir de los propios 
charcos con agua retenida en las 
bajeras de los barbechos.

Buscando en los trampales y 

3

Liebres corrieron, otras por los trampales volaron y seis por incautas, fueron al caldero, que como Linda las trajeron.

con el barro hasta las rodillas las 
liebres que se levantaban gana
ban distancia de los perros pues 
estos se hundían fácilmente, 
mientras las rubias volaban por 
encima del agua levantando el 
rabo y dando saltos de provoca

ción. Seis de ellas se las comie
ron, en al bar "El Pijo" los 
"Lebreros", donde Luparia bebie
ron y de esta forma la tempora
da despidieron, que a Torrenueva 
volverán con Raimundo el año 
nuevo, con pan vino y caldero.

LA CAZA
Suplemento semanal 

de todos los miércoles en 
LA TRIBUNA de 
CIUDAD REAL

EDITA: PUBLICISA

DIRIGIDO POR: 
Ramón Terriza 
fotos y textos

Para publicación de: textos, 
fotos, datos de la caza, u opi
niones relacionadas con el 
mundo cinegético, enviar a: 
LA CAZA
c/ Juan II n® 7 -1® planta.

13001 Ciudad Real.

Los textos no ocuparan más 
de una cuartilla. Las 
fotografías podran ser pu
blicadas tantas veces lo es
time LA TRIBUNA.

Telefono: 926/21.53.01 
fax: 926/21.53.06
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22 tajadas de liebre con arroz
Galgos o podencos, era toda 

la discusión que dos conejos o ¿por 
que no?, 2 liebres mantenían a 
primeras horas de la mañana cerca 
de la Veguilla, junto al arroyo de 
la Morala, en Santa Cruz de 
Mudela.

La niebla no dejaba ver bien 
los canes y dos lebratos en cons
tante pólémica no acertaban 
adivinar lo que a media falda de 
la loma se aproximaba.

Con el culo en el agua del 
regajo y de manillas, con las ore
jas de punta y fijos en el viso de 
la media loma, querían adivinar 
é^tos si eran galgos corredores 
o simplemente la Canelilla de 
Serafín con el Barbas de Tomás, 
a los que siendo estos últimos, no 
les harían el menor de los casos, 
pues saben bien que los poden
cos son más bien de astucia que 
de carreras, y en eso de correr, 
estos do.s lebratos presumían 
tener más que sobradas las fuer
zas, que no sesos en la cabeza.

Serafín que había visto las 
camas de los lepóridos días an
tes, y Canela que también sabía 
que andurreaban por la veguilla, 
se fueron con vinto a favor y contra 
los roedores, por lo que éstos 
vieron como bajaban por la loma 
en la creencia que abandonaban 
la búsqueda de liebres incautas.

Despacio por el royo hacia los 
encames desde el poniente, bajó 
Serafín con los dos podecos, ta
pándose con los juncos, para 
evitar el chapoteo del agua pisa
ban por el lindazo de la huerta con 
cuidado de no hundirías rodillas.

Llegando cerca del mojoncillo 
de piedras, el que puso días an

tes para señalar los encames de 
las medias liebres, cogió la ga
rrota por la punta y echando a 
Canelillacontralacama, saltó de 
ella el labrato patilargo al que en 
el primer brinco acertó de lleno 
con el garrote Serafín, perdien
do cerrera de la que tan diestro 
se apreciaba, momentos en que 
no dió tregua alguna y antes que 
enseñara el rabo de nuevo, ya 
estaba en la boca de la podenca 
de la que no habria de tener cui
dado por ser corta de carreras.

Con la liebre en el zurrón hacia 
la casa, le decía Serafín a los 
podencos, ya dice el refrán don
de hay que buscar las liebres según 
la época: ahora que estamos en 
enero, busca la liebre en el re
guero, que para octubre; bajo un 
cardo se cubre. Ellas correrán 

mucho, pero cortándoles el aire 
te metes debajo de ellas.

Por ser año nuevo, los civiles 
se dejarían caer por el cortijo por 
aquello de empezar bien el año, 
que quien comiendo bien lo em
pieza mejt)r lo acabará, y a 
sabiendas del buen guisar de 
María, éstos no flaquearían en 
tomar tan determinante decisión, 
a muy pesar de ellos.

Con el mayor de los cuidados, 
estando limpia la liebre y sin tri
pas, fue María sacando una a una 
las 22 tajadas de que se compo
ne, cortándolas todas y cada una 
por sus coyuntura y sin astillare! 
menor hueso.

Primero las chalequillos (fal
dillas), antebrazuelos (manos), 
brazuelos (paletillas), candiles del 
muslo, costillares, etc...

Raimundo de Torrenueva corta tradicionalmente en 22 tajadas las liebres.

Puesta la sartén con patas en 
la candela, frió un pimiento 
cornacho y lo apartó, sofrió las 
22 tajadas con sal al gusto, las 
que cub*rió con agua, las cuales 
estuvieron hirviendo hasta 
asurarse el caldo, entonces aña
dió pimientos verdes y cebollas 
picados ambos junto con el 
cornacho machacado, los rehogo 
de nuevo y añadió más agua con 
unas patatas enteras peladas.

Cuando estuvieron las pata
tas, las sacó agregó al guiso el 
arroz y con poco más lo apartó 
de la lumbre. Mientras se le iban 
las calores al guiso, dioles un poco 
de "camuñas" que hizo con las 
patatas y algo más, lo que les hizo 
beber a los dos guardias, Tomás 
y el marido, vino del Marques de 
Luparia, y que en llegando el guiso 
comieron a hartar los cinco, los 
2 podencos y a buen capricho.

1

ISÁDOB

RESTAURANTE - SALON DE CELEBRACIONES
Numancia, 44 ■ Teléfono: 41 36 96 -13500 PUERTOLLANO - Ciudad Real

PEDRO CEREZO RUIZ
GERENTE

vino tinto

Vino con Iradición Arlesono
Viña Luparia (Piala) en un vino linio elaborado por el 

melodo Iradicional. Con uvas seleccionadas de la 
variedad cencibel, resollando un vino redondo, 
elegañie, con cuerpo y un excelenle bouquel. 
Se recomienda lomarlo enlre 14 y 16 grados. I
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Dcgu$lc nucslros sckclos vinos 
en sus jornadas de caza. 

Viña Luparia y lismero 
realza la calidad de su mesa

Para realizar pedidos y relaciones comerciales 
Uamar al Tel.: 42 90 70 ó Fax: 43 13 82
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El parlamentario regional Gonzalo 
Payo afirmó ayer que no es una 
preocupación inmediata en el PP la 
candidatura para los comicios de 1999 a

El portavoz en las Cortes afirmó que el mensaje socialista ya está gastado

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes regionales, 
Gonzalo Payo, afirmó ayer que el PP ganará las próximas 
elecciones autonómicas de 1999 sea cual sea el candidato 
que presenten, ya que el mensaje socialista está gastado y el 
propio Bono lo sabe y «sólo le queda actuar a la desespera
da».

El PP ganará las elecciones de 
1999 sea cual sea el candidato

Efe-Toledo

«Las elecciones las vamos a 
ganar con cualquier candidato, 
pero por el momento no es nuestra 
preocupación inmediata (...) ya 
sea Conde o Luis de Grandes o 
cualquier otra persona de las que 
se habla lo harán bien y tendrán 
el apoyo de todos», agregó el por
tavoz.

Payo, que compareció en rue
da de prensa, señaló que el pre
sidente de la junta, el socialista 
José Bono, «está convencido de 
que va a perder las elecciones de 
1999 y por eso está buscando una 
salida a la desesperada».

El dirigente del PP dijo que 
Bono tiene miedo a la derrota 
electoral, «está muy nervioso», 
y su estrategia, que ya inició hace 
unos cuantos meses, será la de 
acallar a la oposición en el Par
lamento, copar los máximos me
dios de comunicación y seguir 
gastando en propaganda perso
nal «a mansalva».

Graves coletazos del 
"bonismo "

Payo no se mostró muy opti- 
aiista de cara a 1998, ya que «los 
coletazos de Bono y el bonismo 
serán graves, como lo fueron los 
del felipismo».

En cuanto a la actividad par
lamentaria propiamente dicha, el 
portavoz de los <<populares» en 

castellano-manchegas 
indicó que su grupo seguirá tra- 
1^^^ seriedad y rigor en 

como ya lo hizo el pasado 
ano, a pesar de los «golpes de 
d y ^^^ descalificaciones 

p ^^- <<Debemos seguir en 
^sia linea de rigor y seriedad para 
onT^^^ ^*^^^P°^ suficientes para 
6 ernar esta región», añadió, 
u- ^yp ”° quiso adelantar cuá- 

asuntos prioritarios 
en ^Í* levará al Parlamento 
npo P^®^™c periodo de sesio- 
niip’ ^^’^qne citó algunos en los 

j“^^‘° ®1 PSOE ha ac- 
atend *^^ ^Q^’pa partidista y sin 

^ ^^^ intereses regiona- 
^^‘^^^^^claCajade 

cionp ^?^^^^^cha,lasdiputa- 
Princ^ colaboración con los 

®^ ayuntamientos y ^"^‘<^aman, entre otros.

Para este dirigente «popular», 
lo que ha quedado claro es que 
el Gobierno del PP ha demostra
do una máxima eficacia en lo que 
se refiere a Castilla-La Mancha, 
ya que desde que ganó las elec
ciones se han solucionado pro
blemas «enquistados» como las 
Hoces del Gabriel, los planes 
hidrológicos del Tajo y Júcar y 
el campo de tiro de Anchuras.

Por otra parte. Payo manifestó 
que espera que en la reunión de 
presidentes autonómicos que se 
celebrará el 21 y 22 de enero en 
Tenerife se trate sobre la situa
ción de las Cortes de Castilla- 
La Mancha y la elaboración de 
los vídeos institucionales que, 
según el PP, «están manipula
dos».

Payo comentó que el presiden
te del Parlamento de la Comuni
dad de Madrid, Juan Van Halen, 
le ha asegurado en una carta que 
sacará este tema a debate en la 
reunión de Tenerife.

Asimismo, el portavoz del 
Grupo Popular llamó la atención

Peral critica la demagogia de 
Page en el tema de viviendas

Efe-Toledo

El portavoz económico del PP 
en las Cortes regionales, Pedro 
Peral, acusó ayer al consejero de 
Obras Públicas de la Junta de 
Comunidades, Emiliano García 
Page, de ser un maestro de la de
magogia, ya que por un lado 
critica el Plan de Vivienda del 
Gobierno central y por otro re
duce los fondos de su departa
mento para estas actuaciones.

Peral, en rueda de prensa, re
partió un documento -aprobado 
por el Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha el pasado 28 
de octubre- en el que se autori
zaba una modificación de los pro
yectos del Fondo de Compensa
ción Interterritorial por el que se

Payo cree que Bono perderá las elecciones.

Payo no se mostró muy optimista de 
cara a 1998, ya que «los coletazos de 
Bono y el bonismo serán graves, como 

lo fueron los del felipismo»

sobre el asesinato de concejales 
del PP en el País Vasco y, tam
bién, sobre las matanzas que se 

producen en Argelia, y expresó 
su deseo de que durante 1998 se 
terminen.

reducían las partidas para cons
trucción de viviendas en 1.494 
millones de pesetas.

Asimismo, el diputado «po
pular» puso en duda algunos de 
los datos ofrecidos por Page en 
sus declaraciones públicas sobre 
la buena ejecución de la Junta en 
materia de vivienda y le retó a 
mantener un debate parlamenta
rio con el Grupo Popular en las 
Cortes sobre este asunto.

Además, Peral recomendó a 
Page que aprenda que su labor 
en la Consejería de Obras Pú
blicas no sólo consiste en criti
car lo que hace el Gobierno 
central y añadió que este conse
jero es «alumno en muchas co
sas, pero maestro en la demago
gia».

CLM solicita al 
Senado la 
convocatoria de la 
Comisión General 
de las CCAA

Efe-Toledo

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha ha decidi
do en su reunión de ayer solici
tar al Senado la convocatoria de 
la Comisión General de las Co
munidades Autónomas con el 
fin de debatir con el presidente 
del Gobierno central, José María 
Aznar, sobre el Estado de las 
Autonomías. Según informó ayer 
la Oficina del Portavoz del Eje
cutivo regional, la decisión del 
Consejo de Gobierno, adopta
da en la primera reunión que 
sus miembros han celebrado en 
el año 1998, se produce habida 
cuenta de que en breves fechas 
se iniciará el periodio de sesio
nes del Senado.

Asimismo, en el artículo 56 
bis 7 del Reglamento del Sena
do se contempla que la Comi
sión General celebrará una se
sión cada año antes de que fi
nalice el periodo de sesiones, con 
el único punto en el orden del 
día de efectuar un balance de la 
situación del Estado de las Au
tonomías. Esta petición se rea
liza poco después de que el pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, solicitara la compa
recencia de José María Aznar 
en el Pleno del Senado para que 
explicara los criterios que su 
Gobierno ha seguido a la hora 
de establecer el nuevo modelo 
de financiación sanitaria que 
cuenta con el rechazo del Eje
cutivo castellano-manchego.

Pedro Peral.

251 casos de 
maltrato a mujeres 
fueron tramitadas 
el año pasado en la 
región

Efe-Albacete

Durante 1997 se tramitaron 
en Castilla-La Mancha 251 
causas por malos tratos a muje
res, de las que sólo fueron re
sueltas 77, según informó ayer 
el fiscal jefe del Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla-La 
Mancha (TSJC-M), Andrés 
López Mora. El diputado regio
nal de Izquierda de Castilla-La 
Mancha (ICAM), José Molina, 
y las representantes del área de 
la Mujer de esta formación 
mantuvieron ayer un encuentro 
con el fiscal jefe del TSJC-M 
para trasladarle la necesidad de 
realizar un convenio entre el Go
bierno regional y el Ministerio 
de Justicia, con el objeto de crear 
juzgados de familia en las cin
co provincias de la región.

Ó
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El consejero de Medio Ambiente tiende la mano para trabajar conjuntamente

Valencia desea evitar conflictos con
Investigan si la 
mujer embarazada 
de Guadalajara fue 
objeto de continuos 
malos tratos

CLM en la protección de las Hoces
Efe-Valencia

El conseller de Medio Am
biente, José Manuel Castellá, dijo 
ayer que desde la Comunidad Va
lenciana se va a intentar «evitar 
conflictos y contradicciones» con 
Castilla-La Mancha y la Con
federación Hidrográfica del Júcar 
(CHJ) en el nuevo modelo de 
gestión compartida para la pro
tección de las Hoces del Cabriel.

Los responsables autonómi
cos de Medio Ambiente de 
Castilla-La Manchay la Comu
nidad Valenciana se comprome
tieron el pasado lunes en Cuen
ca a trabajar conjuntamente en 
la preservación de la Reserva Na- 
tural de las Hoces del Cabriel y 
a desarrol lar medidas de protec
ción en este paraje.

José Manuel Castellá expli
có ayer en rueda de prensa que 
su departamento trabaja en la 
elaboración de un expediente para 
declarar como Paraje Natural una 
superficie de 11.564 hectáreas de 
la parte de la Comunidad Valen- 
ciana, un documento que podría 
estar redactado en el plazo de 
seis meses. La declaración de la 
figura de Paraje Natural comple
mentará la protección que ya es 
efectiva en la parte de la provin
cia de Cuenca, tras la declara
ción de Reserva Natural por la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

Castellá indicó que la Conseje
ría de Medio Ambiente ha con
siderado que la figura de 
Paraje Natural es la más adecuada 
para el lugar, ya que si fuese 
declarado como Reserva natural 
implicaría una «restricción casi 
absoluta» y no tendrían cabida 
los usos tradicionales de la zona, 
de acuerdo con la Ley de Pro
tección de Espacios Naturales 
de la Comunidad Valenciana. 
Una vez declarado como Paraje

La CHT irá a los tribunales para proceder al 
derribo de construcciones en el cauce del Tajo

Efe-Guadalajara

La Confederación Hidrográ
fica del Tajo (CHT) recurrirá a 
la vía judicial para proceder al 
derribo de las construcciones que 
se han levantado invadiendo el 
cauce de los rios de esta cuenca, 
para lo que se está elaborando 
un expediente administrativo que 
delimite el dominio público 
hidraúlicodelas riberas de Tajo.

Tras reunirse ayer con el al
calde de Guadalajara, el presi
dente de la CHT, José Antonio 
Llanos, dijo en esta capital que 
estos expedientes se efectuarán 
sobre las zonas de mayor riesgo
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Valencia trabaja en un expediente para declarar Paraje Natural una zona de la parte de la comunidad valenciana.

Natural, la Consejería de Medio 
Ambiente tiene previsto elabo
rar un Pian de Uso y Gestión que 
pasará a exposición pública «para 
que sea consen-suada entre to
das las entidades sociales».

El conseller afirmó que exis
te una voluntad política para 
trabajar conjuntamente con laCo- 
munidad de Castilla-La Mancha 
y con la Confederación Hidrográ
fica del Júcar, las otras dos ad

y posibilidad de inundación, como 
son las riberas de los rios Guada
rrama y Alberche, en las provin
cias de Madrid y Toledo, y la del 
Henares a su paso por Alcalá de 
Henares y San Fernando, en 
Madrid. «Estamos haciendo un 
expediente de delimitación del 
cauce que nos permitirá poder 
llevar ante un juez a las perso
nas o construcciones que están 
invadiendo ese cauce público y, 
portante, no tienen ninguna po
sibilidad de ser permitidas (las 
viviendas)». Agregó que «espe
ramos que el juez cuando tenga 
los datos suficientes y evalúe el 
riesgo (de inundación) decrete el 

ministraciones que tienen com
petencia en la zona, para conse
guir la conservación del paraje.

Según el conseller de Medio 
Ambiente, se puede trabajar un 
modelo mixto de gestión, tal y 
como la consejería realiza en otras 
zonas naturales, con el objetivo 
de evitar contradicciones que se 
puedan producir en el territorio 
de ambas Comunidades Autóno
mas y para rentabilizar en ma

desalojo y podamos tirar estas 
construcciones», señaló Llanos.

Explicó que en la mayoría de 
los casos son viviendas para des
canso de verano y fines de semana 
o huertos de ocio». «Para noso
tros el tema de la invasión de do
minio público hidraúlico es fran
camente preocupante», máxime 
si se tiene en cuenta que en lugar 
de ir dismimuyendo este tipo de 
construcciones están aumenta
do en los últimos años.

A su juicio, los motivos que 
han llevado a construir en estas 
zonas son la mayor demanda de 
la población y la sequía que du
rante los últimos diez años ha 

yor medida las inversiones. 
Castellá destacó que el objetivo 
de esta protección continúa sien
do el de poner en marcha el de
sarrollo sostenible de la zona y 
que estas figuras de protección 
contribuyan al desarrollo econó
mico y social de las poblacio
nes que se encuentren en estos 
espacios protegidos, siguiendo 
la política que está llevando a 
cabo la consejería.

mantenido a los ríos con cauces 
mínimos.

Aunque en esta primera re
unión, que había sido aplazada 
la semana pasada, no se han al
canzado soluciones definitivas, 
se están analizando posibles vías 
para aumentar la seguridad de los 
vecinos que viven en edificacio
nes próximas al rió. En este mis
mo sentido, el presidente de la 
CHT señaló que este departa
mento tiene un estudio sobre el 
acondicionamiento del rió 
Henares desde la localidad de 
Humanes, en Guadalajara, has
ta su desembocadura en el rió 
Jarama.

EfezAIbacete

La Fiscalía de Guadalajara 
investiga la posibilidad de que 
la mujer embarazada que el pa
sado jueves fue ingresada en el 
Hospital General de esta capi
tal con síntomas de parto y tras 
ser golpeada por su compañe
ro, Juan Francisco Pánaga, haya 
sido objeto de malos tratos con
tinuados.

El presunto agresor, de 37 
años, fue detenido el pasado vier
nes y tras permanecer tres días 
en los calabozos de la Comisa
ría de la Policía en Guadalajara 
y pasar a disposición judicial, 
fue puesto el pasado lunes en 
libertad, al no considerarse de
lito, sino una falta de lesiones, 
el golpe en la cara que presun
tamente propinó a Josefa Molina 
Palomino. Aunque Josefa, 
que dió a luz el pasado sábado, 
se encuentra en perfecto estado, 
al igual que el bebé, el Minis
terio Fiscal ha abierto diligen
cias ante la sospecha de que 
pudiera haber sido agredida de 
forma continuada por su com
pañero, según declaró a Efe la 
fiscal jefe Angeles García. La 
Fiscalía tiene previsto interro
gar en los próximos días a va
rios testigos que conocían ala 
pareja. Asimismo Angeles 
García ha dado instrucciones a 
todos los fiscales a su cargo, 
para que si en las declaraciones 
de los testigos y de la propia 
víctima se desvela algún indi
cio de agresiones previas de 
forma continuada, como aseguró 
Josefa, se celebre un juicio 
rápido contra Juan Francisco 
Pánaga por presuntos malos 
tratos familiares. Según con
firmó ayer la Subdelegación del 
Gobierno en Guadalajara, Juan 
Francisco Pánaga cuenta con di
versos antecedentes penales por 
tráfico de estupefacientes, estafa 
y falsificación de documentos.

Un agente de 
Azuqueca 
impugnará 
judicialmente una 
oposición

EférAlbacete

Un agente de la Policia Local 
de Azuqueca de Henares, Floren
tino Adraos, llevará n este Ayun
tamiento ante los tribunales po 
lo que califica «un proceso irre 
guiar» que tenía como fm u 
adjudicarle la plaza de cabo e 
cuerpo que había sido convoca
da. Según declaró aEfeel agente, 
«desde el primer momento en que 
se publicaron en el Boletín de w 
Provincia las bases de la op 
sición, ya había aspectos co 
trovertidos como el punto q 
homologaba la titulación exig 
da a 5 años de experiencia, ‘ 
un curso específico de la 
ta».



i La Asociación Universitaria de Toledo 
(AUTO) programa la celebración de 
varios congresos de estudiantes para 
los meses de febrero, marzo y abril pj
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Reunirá a los estudiantes en torno a un seminario que analizará aspectos técnico-jurídicos

AUTO será pionera en organizar 
un congreso en Telecomunicaciones
La Asociación Universitaria de Toledo (AUTO) celebrará 
del Ial6 de abril en el campus de Toledo el primer congreso 
de estudiantes dedicado a las telecomunicaciones y sus 
aspectos técnico-jurídicos, que convertirá a la Universidad 
de Castilla-La Mancha pionera en España en la organiza
ción de un congreso que aborde esta problemática.

Mónica ORMAECHEA

Tras los buenos resultados 
alcanzados por la Asociación 
Universitaria de Toledo (AUTO) 
en las últimas elecciones celebra
das en la Universidad de Castilla- 
La Mancha y que le permitirá estar 
presente en los órganos de re
presentación , ha comenzado ya 
la programación de sus activida
des para este año recién estre
nado.

Entre los proyectos previstos 
por la asociación figura la orga
nización a lo largo de los meses 
de febrero, marzo y abril de va
rios congresos que reunirán en 
Toledo a alrededor de 2.000 es
tudiantes.

Juan Agustín González, que 
lleva dos años al frente de la 
Asociación Universitaria de 
Toledo, destacó a LA TRIBU
NA que, tras los resultados ob
tenidos en las elecciones y que le 
permitirán tener ocho represen
tantes en la Junta de la Facultad 
de Ciencias Jurídicas Sociales, 
cinco en el Consejo de Departa
mento, uno en el Departamento 
de Economía y otro en el Claus- 
T^^P?^ ^^ Facultad de Ciencias 
Jurídicas Sociales, se desprende 

que la asociación cuenta con el 
apoyo mayoritario de los estudian
tes del campus de Toledo.

AUTO, que agrupa a cerca de 
150 alumnos procedentes princi
palmente de las carreras de 
Derecho, Empresariales y Ges
tión y Administración Pública, 
proyecta la organización del pri
mer congreso dedicado a estu
diantes de Humanidades que se 
celebrará en el Paraninfo Univer
sitario del Palacio Lorenzana. En 
este sentido, Juan Agustín 
González anunció que AUTO está 
ampliando su labor a los estudian
tes de Humanidades y destacó 
que cada vez son más sus estu
diantes que se asocian y recor
dó que en las elecciones ha lo
grado un representante de esta 
Facultad para el Claustro.

Por otro lado, AUTO repeti
rá experiencia y celebrará el II 
Congreso de Gestión y Adminis
tración Pública en la última se-, 
mana de marzo dado el gran éxi
to que alcanzó el pasado año este 
encuentro en el que participaron 
180 estudiantes. "En esta ocasión, 
el curso estará enfocado hacia 
la vivienda y el suelo y estará 
abierto a todos los estudiantes del 
campus toledano y del resto de

Juan Agustín González, presidente de AUTO. M.SOTO
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la UCLM, así como a funciona
rios y empleados de la Consejería 
de Obras Públicas del Gobierno 
regional". En este congreso, si 
bien todavía queda por perfilar 
el programa, participarán expertos 
de la Consejería de Obras Públi
cas así como catedráticos del resto 
de universidades españolas.

Por su parte, Cristina Sabrido, 
vocal de la Ejecutiva de AUTO, 
que explicó que la agenda de 
actividades es consensuada en 
asamblea de los asociados, indi

có que la organización de estos 
congresos si bien están enfoca
dos a alumnos y cuentan con la 
dirección académica de la Uni
versidad regional, "permanecen 
abiertos a una amplia gama so
cial de la región que abarca des
de los desempleados hasta los 
funcionarios".

AUTO cuenta asimismo con 
el apoyo de la Dirección Gene
ral de Servicios Sociales de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha para la ce

lebración del congreso sobre 
Derecho Penal, que en la presente 
edición estará dedicado a la pro
tección de menores. En este 
sentido, Sabrido anunció que en 
este congreso se dará a conocer 
el borrador de la Ley de Protec
ción de Menores que está pre
parando el Gobierno regional.

Y como novedad de este año 
AUTO organizará el primer con
greso dirigido a las telecomuni
caciones y su aspecto jurídico- 
técnico. De esta manera, la 
Un i versidad de Casti 11 a-La Man- 
cha se convertirá pionera en 
España en la celebración de un 
congreso de estas característi
cas. A este encuentro se invita
rá a estudiantes de toda España 
y se celebrará la primera sema
na de abril dado el interés que 
puede tener este congreso dada 
la actualidad de los temas que en 
él se abordarán.

El cuarto congreso de Empre
sariales dedicado al Marketing se 
celebrará los días 3,4 y 5 de marzo.

Los congresos se celebrarán 
en el campus de Toledo y su 
organización dependerá de AUTO 
con el apoyo de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, que se 
bien hasta la fecha sólo había 
colaborado en estos poniendo a 
disposición de los alumnos me
dios técnicos, en lapresente edición 
los representantes de la asocia
ción universitaria esperan que 
ayude en el aspecto económico 
dada la ampliación de oferta pre
vista para este año.

Los alumnos exigen el inicio 
de las obras de la Fábrica

M^rmaechea
Los representantes de la 

Universitaria de 
indicaron a LA 

mera?^^ ^^^ ""a de las pri- 
„^?''^”^dicaciones que pon

nos niesa en los órga- 
queha ''^P^^^^^^^ición para los 
mas ^^^^ elegidos en las últi- 

que ^^^^^ '^ de exigir 
^dcadeA^ ^® ’^ antigua Fá- 
antesna ^^^^ cerniencen cuanto 
en es?p ^^^^^’^^"^PUsdeToledo 

sea una 
a falta de espacio en las aulas 

de San Pedro Mártir, que reúne 
a los estudiantes de Ciencias 
Jurídicas Sociales advirtió el pre
sidente de AUTO, Juan Agustín 
González, podría verse subsana
do por el proyecto de la Fábrica 
de Armas.

Destacó la necesidad de que 
exista voluntad por parte de la 
Universidad de Castilla-La Man
cha de buscar soluciones a esta 
problemática de falta de espacio 
motivado, entre otras razones, por 
el nuevo Plan de Estudios, y que 
podría pasar por el desdoblamiento 
de los turnos de las clases en la 
medida que, a su juicio, existen 

los profesores suficientes para 
poder hacerlo.

En este sentido recordó que 
ya son varios los años por los que 
se viene hablando de una posible 
solución que todavía no ha llega
do para estos 3.000 estudiantes 
de Empresariales, Derecho y 
Gestión y Administración públi
ca, Explicó que una de las solu
ciones que se han barajado por 
parte de la Universidad y la 
Consejería de Educación es la 
posibilidad de habilitar el Convento 
Madre de Dios, junto a San Pedro 
Mártir, para habilitar cuatro au
las e incluso un comedor uni ver-

Eos estudiantes quieren que el campus de Toledo sea una realidad. M.SOTO

sitario.
El presidente de AUTO des

tacó que este edificio reúne las

condiciones para trasladar algún 
curso de Ciencias Jurídicas So
ciales a estas dependencias.
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La nota negativa fue la muerte de la directora del C.E. U. y del hermano del rector de la UCLM

El vicerrector del Campus de Cuenca 
valora como positivo el año 1997

.T.L.MUÑOZ SÁNCHEZ

El vicerrector de Extensión 
Universitaria del Campus de 
Cuenca, Joaquín García Marchan
te, valora como bastante positi
vo 1997 como año universitario 
en su Campus.

En cuanto a las 
infraestructuras, el vicerrector 
explicó a este periódico que se 
han inaugurado dos edificios, el 
de la Facultad de Bellas Artes y 
el de los Servicios Generales del 
Vicerrectorado, resaltando éste 
último ya que "después de un 
aprovechamiento maximizado del 
edificio hemos conseguido un 
espacio para los Servicios Gene
rales espléndido y donde estamos 
muy bien instalados pudiendo 
ofrecer mejor servicio al público 
del que podíamos ofrecer cuan
do estábamos en el antiguo con
vento de las Carmelitas".

Por otro lado, al edificio 
Melchor Cano se han desplaza
do las carreras de Enfermería, 
Trabajo Social y Arquitectura 
Técnica, aunque esta enseñan
za está ubicada en este "aulario" 
de forma provisional puesto que 
"en el momento que se constru
ya el edificio nuevo, el Politécni
co, se trasladará allí aunque to
davía quedan alrededor de dos 

años".
Así, en el apartado de ense

ñanza, García Merchante seña
ló que "hay que destacar que es
tamos ya en la certeza de la pre
paración de las dos nuevas ca
rreras para el curso en el que ya 
estamos, ya se ha nombrado el 
Decano Comisario y todavía 
estamos con la duda de la segunda 
carrera técnica para el Campus, 
entre las que están Topografía, 
Ingeniería Técnica Industrial, y 
estamos en ello manteniendo con
versaciones con el mundo aca
démico y con la sociedad con
quense".

Por otra parte, el vicerrector 
recordó que se desarrolló muy 
ampliado el programa de cursos 
de verano y en el tema del de
porte universitario la participa
ción de los estudiantes va cre
ciendo poco a poco. Además, el 
Servicio de Publicaciones "no es 
que funcione mejor, sino que cada 
vez produce más".

Nota negativa

El vicerrector del Campus de 
Cuenca también quiso recordar 
en su resumen de 1997 el falle
cimiento en accidente de tráfico 
de María Ester Martínez López, 
directora del C.E.U., que califi-

EI vicerrector del Campus de Cuenca, Joaquín García Marchante.

ca como "una gran pérdida no sólo una gran colaboradora. También 
por su persona sino también como fue una gran pérdida el falleci

miento del hermano del rector, 
un gran amigo y colaborador".

Santiago Alvarez hizo 
sentir su obra en el Quijano

Silvia DÍEZ MAYANS

La Muestra de Cine Documen
tal Cubano que la Universidad de 
Castilla-La Mancha ha organiza
do en homenaje al conocido 
cineasta cubano Santiago Álvarez 
comenzó ayer en el Teatro Mu
nicipal Quijano con numeroso 
público, sobre todo estudiantes, 
que acudieron a disfrutar de algu
nos de los documentales del di
rector.

Santiago Álvarez, afirmó que 
"estoy aquí para tratar de conec
tar con este público, cosa que creo 
muy probable pues, entre otras 
cosas, mi madre era castellana y, 
de alguna forma, hay ciertos vín
culos que facilitan esa conexión".

La labor documentalista de 
Santiago Álvarez está avalada por 
los 600 informativos que a lo lar
go de su carrera ha ido realizan-

Santiago Álvarez. T.FERNÁNDEZ

do. "El documental es un género 
muy importante para mí pues, 
frente al de ficción, no hay que 
maquillarlo, lo único que hay que 
hacer es reflejar la realidad".

declaró.
Según comentó el cineasta, 

algunas de sus creaciones, como 
el corto "Now", no han sido rea
lizadas por él, sino que "han sido 
los 'yanquis', los fascistas ameri
canos los que han hecho el traba
jo. Y o sólo he tenido que reflejar
lo."

El director, gran amigo de Fidel 
Castro, aseguró que lacinemato- 
grafíacubana tiene problemas ma
teriales y culturales yaque, según 
sus propias palabras, "la cultura 
en mi país ha sufrido golpes muy 
fuertes y eso se está notando ahora".

De esta manera, Álvarez, quien 
asegura que en Cuba "no hay 
censura", demostró que el cine ha 
supuesto para él un arma impor
tante no sólo en la revolución 
cubana, sino para solidarizarse con 
los países tercermundistas y sa
car a la luz su compleja realidad.

La UCLM sigue con el proyecto "Aula de 
Solidaridad". El Aulario General del Campus de 
Ciudad Real contó con la presencia, ayer por la tarde, 
de la periodista Inmaculada Martín, que impartió 1^ 
conferencia "Palestina: los sueños en una maleta"- 
acto forma parte de la colaboración existente entre le 
organización Solidaridad manchega con los pueblos 
del Tercer Mundo y la UCLM.
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Encuentro en Moncloa

Aznar está pasándose de rosca, en algunos 
aspectos, en relación con a Cataluña y 
Euskadi . La

 Tr
ib

un
a

OPINION
Crónica personal

Encuentro en Moncloa

PILAR 
CERNUDA

E
ste miércoles se ven finalmente 
JoséMaría Aznar y Jordi Pujol.
Hemos tenido varias semanas 

de especulaciones sobre el encuen
tro, con toda clase de globos sonda 
de una y otra parte respecto a cua
les son las cuestiones fundamenta
les a abordar, y rumores sobre si se 
entre los dos políticos hay más acuer
dos que desacuerdos, o viceversa, y 
si los desacuerdos pueden conducir 
a una ruptura de pactos 
institucionales. O, por el contrario, 
van a poner los intereses de todos 
los españoles por encima de las cues
tiones partidistas y personales.

Independientemente de cual sea 
el resultado de la entrevista, en la 
que deben cuidarse el fondo y la 
forma, hay que insistir en que la 
España de las autonomías no está de
finitivamente resuelta. Más que el es
quema autonómico, no está resuel
ta la política autonómica, y mues
tras de ello tenemos todos los días.

No se puede caer en el error de 
considerar que las dudas razonables 
respecto a las concesiones que hace 
este gobierno a las exigencias de CiU 
y del PNV deben ser consideradas 
como una crítica al hecho mismo de 
que en España existe diversidad de 
cultura y de lenguas, y se recuerde 
que la Constitución recoge que esa 
diversidad se traduce en un mapa que 
ya se encuentra perfectamente dise
ñado y con sus estructuras defini
das. Antes al contrario, cuanto más 
se profundiza en la necesidad de 

insistir en el respeto a la riqueza de 
las regiones y a su diversidad, se ve 
más necesario regular la política au
tonómica de manera que en el es
quema definitivo no se adviertan dis
criminaciones, clasificaciones injus
tas y hasta exigencias desmedidas.

A esas exigencias no se les pude 
dar cancha a cambio de estabilidad 
de gobierno. Esa fue la principal 
crítica que se hizo en su momento 
a la política autonómica del gobierno 
de Felipe González y en esa línea 
ha insistido el gobierno de José María 
Aznar, que ha sobrepasado con cre
ces la generosidad, entre comillas, 
de la Administración socialista res
pecto a los partidos nacionalistas que 
le prestaban su apoyo en la última 
legislatura.

Aznar está pasándose de rosca, 
en algunos aspectos, en relación con 
a Cataluña y Euskadi. Y poner el 
acento en lo que pueden ser unas 
concesiones injustas no significa ali
nearse con los que no creen en la 
España de las autonomías ni signi
fica colocarse al margen de la Cons
titución.

Responder a las expectativas 
estatutarias de las distintas comu
nidades está bien; ir mucho más allá 
porque así lo exigen algunos parti
dos que dan estabilidad al gobier
no, es un error, tremendo error. Eso 
es así, por mucho que los que acep
tan las exigencias nacionalistas nos 
quieran hacer comulgar con ruedas 
de molino.

JOSE ANTONIO ARDANZA, 
presidente del Gobierno vasco; «ETA 

es un problema de los vascos y sobre 
nosotros recae la responsabilidad de su 
solución»»

JAIME MAYOR OREJA,
ministro del Interior; «Aún nos que

da mucho por llorar y todavía va a ha
ber situaciones más difíciles»

trófico para el empleo»

JOSE MARIA AZNAR,
presidente del Gobierno;« Cataluña, 

el País Vasco y el resto de las comuni
dades nunca han tenido tanto poder au
tonómico como ahora»

JOAN LERMA,
miembro del Ejecutivo del Partido 

Socialista; «1997 ha sido un año catas

FIDEL CASTRO,
presidente de Cuba; «El que está cambiando es el mundo, 

no Cuba»

BILL CLINTON,
presidente de EEUU; «Espero que la 

ONU adopte medidas firmes y apropia
das frente a Irak»

ADEM DEMACI,
líder albanés; «La guerra en Kosovo 

será peor que la de Bosnia»

JAVIER DELGADO BARRIO,
presidente del Consejo General del Poderjudicial; «las 

soluciones para erradicar los malos tratos deben ser ade
más de preventivas, represivas»

Aznar-Pujol

FABIAN 
VIDAL
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E
l presidente del Gobierno, José Ma 
ría Aznar está convencido de que la 
estabilidad del gobierno está garan
tizada porque la responsabilidad de sus 

socios catalanes y vascos ante el principal 
reto del año, el examen de ingreso en la 
moneda única interesa a partidos naciona
les y nacionalistas.

Él apoyo declarado por el propio Pujol 
y por Arzalluz no quiere decir que los na
cionalistas vascos y catalanes cejen en sus 
reivindicaciones. Más allá de las peticio
nes -contestadas- del secretario de Estado 
de la Comunicación, Miguel Angel 
Rodríguez para que los nacionalistas pien
sen en los ‘’intereses generales” y las pro
pias declaraciones de Aznar que pidió que 
con el nivel de descentralización existente 
los nacionalistas dejen de dar prioridad a 
la política reivindicativa y se dediquen a 
administrar bien lo que ya tienen -aunque 
como el sabe y dijo en su comparecencia 
con el primer ministro finlandés, Paavo 
Lipponen, los milagros no se producen casi 

nunca-, los nacionalistas catalanes mantienen 
siempre un lenguaje doble según sus con
veniencias, o sus disensiones internas, o sus 
intereses electorales. Ahora toca, según las 
declaraciones del secretario general del 
partido de Pujol, Pere Esteve, decir que 
aunque en los último tiempos se han pro
ducido excesivas situaciones en las que el 
desencuentro entre el gobierno y CiU ha 
provocado una imagen de desencuentro ‘ ’el 
cammo no ha dejado de estar allanado en 
ningún momento”.

Aunque Pujol sabe que suscontinuas rei
vindicaciones de mayor autogobierno no 
sientan bien en el resto de España, los na
cionalistas catalanes tienen su propia lógi
ca y son conscientes de su poder frente al 
gobierno al que sostienen con su apoyo 
parlamentario y de nada, salvo para gene
rar inquietud en CiU, han servido las pala
bras de Aznar en el sentido de que Catalu
ña, Euskadi y el resto de la Comunidades 
Autónomas nunca han tenido tanto poder 
de autogobierno como ahora.

Despejado al parecer el problema de 
la financiación autonómica con la decla
ración del presidente del gobierno de que 
la reforma del IRPF no afectará al tramo 
del treinta por ciento sobre el que tienen 
competencia normativa las comunidades 
autónomas y que por tanto los naciona
listas catalanes no verán modificada su fi
nanciación, se quedan una vez más sin mo
tivo para reclamar la cesión de los impues
tos especiales que tanto desean desde que 
lo consiguiera el País Vasco.

Pero el apoyo de Pujol nó le saldrá gra
tis a Aznar porque está pendiente la apro
bación del nuevo plan de inversiones en 
infraestructuras en Cataluña negociado du
rante la tramitación de los presupuestos y 
el debate sobre los problemas políticos 
derivados de la apróbación de la nueva ley 
del catalán y el plan de humanidades que 
serán temas de obligado tratamiento en
tre ambos dirigentes políticos y que han 
dejado heridas abiertas entre ambos par
tidos.
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Rato y Pujol prepararon estos días 
en Barcelona la reunión que tendrá 
lugar hoy en el segundo y José 
María Aznar en La Moncloa

Debatirán los efectos de la reforma del IRPF sobre los insresos de las CCAA

Los presidentes del Gobierno y de la Generalitat, José 
María Aznar y Jordi Pujol, respectivamente, mantendrán 
su anunciado encuentro mañana en el transcurso de un 
almuerzo en el Palacio de la Moncloa en el que sentarán las 
bases de su colaboración política durante este año 1998, 
conjirmaron fuentes de los dos gobiernos. En el encuentro

se analizará la reforma fiscal que pretende realizar el 
Ejecutivo para bajar los impuestos y en otras medidas que 
proyecta para modernizar el Estado, dijeron fuentes del 
Gobierno, antes de este primer encuentro del año, que 
sucede a los cuatro mantenidos por Aznar y Pujol en 1997 
y a los siete de 1996.

Aznar y Pujol abordarán hoy 
su colaboración para este año

Efe - Madrid/Barcelona

Aznar pretende conseguir el 
apoyo de los nacionalistas para 
sacar adelante la reforma del 
IRPF, una de las partes de la re
forma fiscal quiere realizar el 
Ejecutivo.

El Gobierno de Aznar no en
tiende que esta reforma (cuyo bo
rrador puede presentarse en bre
ve) vaya a suponer un problema 
con sus socios nacionalistas, ya 
que se efectuará sobre el tramo 
del Estado y no sobre el cedido 
a las comunidades autónomas 
por el nuevo modelo de finan
ciación autonómica (30 por cien
to), vigente hasta el 2001.

Pujol acudirá al encuentro 
con «una clara voluntad de man
tener la estabilidad», según acor
dó el lunes la cúpula de CiU, y 
con el objetivo de llegar a acuer
dos sobre los contenido de la ac
ción de gobierno en los próxi
mos meses, especialmente sobre 
las medidas económicas que se 
adoptarán tras el ingreso de Es
paña en la moneda única y la re
forma del IRPF.

Sobre este tema, Pujol pedi
rá a Aznar garantías de que la 
reforma del impuesto no afec
tará a las arcas de la Generalitat. 
En caso contrario, CiU piensa 
reclamar una modificación del 
actual sistema de financiación 

y se plantea solicitar la cesión 
de fos impuestos especiales o de 
parte del IVA.

Además de estas medidas fis
cales, fuentes gubernamentales 
subrayaron la importancia de 
efectuar otras medidas para con
tinuar con la modernización y 
transformación económica del 
país y mejorar su competitividad, 
una vez que España esté en la 
Unión Económica y Monetaria.

Desde La Moncloa se subraya 
que la entrada en el euro «es irre
nunciable» e «irreversible», por 
eso, cuando España se encuen
tre en el grupo de cabeza del euro, 
el país debe estar preparado para 
que no haya «marcha atrás» y 
su economía sea competitiva.

El Plan de empleo

En este sentido, Aznar y Pujol 
también hablarán del Plan de 
Empleo que el Gobierno ha de 
presentaren la primavera de este 
año y de cómo aumentar la gene
ración de puestos de trabajo.

Otro objetivo del líder cata
lán es conseguir el compromiso 
de Aznar de agilizar una serie 
de traspasos pendientes en el Es
tatuto de Autonomía de Catalu
ña y, en especial, obtener la garan
tía de que se llevarán a cabo una 
serie de infraestructuras que la 
Generalitat cree imprescindibles

Pese a las explicaciones de Rato los convergentes todavía dudan. EFE

para garantizar la competitividad 
de la economía catalana.

En este capítulo, Pujol inclu
ye la tercera pista del aeropuer
to de Barcelona, la ampliación 
del puerto de esta ciudad y la 
construcción del Tren de Alta 
Velocidad (AVE).

Los dirigentes de CiU reite
raron que estas inversiones no 
benefician sólo a Cataluña, sino 
a toda España porque «la eco
nomía catalana actúa de motor 
de la economía española».

Sobre la mesa estará también 
la necesidad de mejorar la coor
dinación entre los dos socios par
lamentarios para evitar conflic
tos como los aparecidos espe
cialmente en la segunda mitad 
del año pasado.

Fuentes de CiU afirman que 
su intención es que el Gobierno 
les consulte las medidas que pue
den resultar más polémicas an
tes de hacerlas públicas para evi
tar tener que discrepar a través 
de los medios de comunicación.

El Gobierno desea 
reducir a la mitad 
los alquileres que 
paga por edificios 
en provincias

Efej^NIadrid

El ministro de Administracio
nes Públicas, Mariano Rajoy, di
jo ayer que el Gobierno «vaare- 
ducir a la mitad los alquileres de 
pisos que tiene en las distintas 
provincias españolas», dentro de 
una «colosal» reforma de la ad
ministración periférica.

Rajoy se reunió ayer con los 
subdelegados del Gobierno para 
hablar sobre la nueva adminis- 
tráción periférica del Estado im
plantada por la Ley de Organi
zación y Funcionamiento de la 
Administración General del Es
tado (LOFAGE), que estableció 
el cambio de adscripción de las 
Delegaciones del Gobierno des
de el Ministerio del Interior al 
de Administraciones Públicas.

El ministro, que no precisó 
el ahorro en alquileres, explicó 
que «hasta este momento la admi- 
nistración periférica del Estado 
en las distintas provincias era un 
conjunto de edificios con un con
junto de funcionarios en cada uno 
de esos edificios, con varios re
gistros administrativos y con va
rias oficinas de información».

Ahora, aseguró Rajoy, «el ob
jetivo final es que toda la Admi
nistración del Estado esté en un 
solo edificio, con todos los fun
cionarios dependiendo del sub
delegado del Gobierno, con un 
registro único y con una oficina 
de información única, lo cuales- 
una reforma muy importante, yo 
diría una reforma colosal, de la 
administración periférica, que 
llevaremos a cabo en varios años 
pero que ya se inicia este año».

«Puedo decir que, en concre
to, tras la integración de servi
cios, y presentaré pronto un in
forme al Consejo de Ministros, 
el Gobierno va a reducir a la mi
tad los alquileres de pisos que 
tiene en las distintas provincias»-

El PSOE cree que el nuevo 
IRPF sí afectará a las CCAA

Rato insiste en que la rebaja del IRPF no 
afectará a la financiación autonómica

Efe ■- Madrid

El portavoz del Grupo Socia
lista en el Congreso, Juan Ma
nuel Eguiagaray, aseguró ayer 
que «no es creíble» el anuncio 
del Gobierno de que la reforma 
fiscal que prepara girará en tor
no a una reducción del tramo es
tatal del IRPF y no afectará al 
30 por ciento restante cuya regu- 
lación compete a las CC.AA.

Eguiagaray se refirió a la en
trevista que mantendrán el presi
dente del Gobierno, José María 
Aznar, y el de la Generalitat, Jor
di Pujol, y afirmó que su preocu
pación estriba en que en la en
trevista preparatoria del vicepre

sidente Rodrigo Rato con Pujol 
«la fórmula para tranquilizarle 
es una que me resulta difícil de 
compartir» en torno al IRPF.

Dijo que «es difícil entender» 
que una modificación del IRPF 
no vaya a afectar a las Comuni
dades Autónomas y que sólo re
percuta en el 70 por ciento del 
impuesto cuya capacidad norma
tiva es del Gobierno central.

Consideró que esa reforma 
afectará al volumen de recauda
ción y a la parte de la tarifa atri
buida a las comunidades autó
nomas, estimó que probablemen
te se establezcan otros mecanis
mos de compensación adiciona
les.

Efe - Barcelona

El vicepresidente económi
co, Rodrigo Rato, insistió ayer 
en que el objetivo del Gobierno 
es que la rebaja del IRPF no afec
te a la financiación de las CCAA, 
ante las dudas de la Generalitat, 
que destaca la limitada capaci
dad normativa de las comunida
des sobre el tramo autonómico.

Rato firmó ayer un acuerdo 
con el Patronato Catalán pro Eu
ropa sobre el Euro en presencia 
del conseller de Economía de la 
Generalitat, Artur Mas, acto en 
el que avanzó que el objetivo del 
Gobierno es que los tramos del 
IRPF se sitúen entre tres y cin

co, frente a los ocho actuales.
Por su parte. Mas señaló que, 

aunque la Generalitat hace una 
valoración política positiva de 
las manifestaciones de Rato, se 
debe destacar que «el Estado tie
ne capacidad normativa sobre el 
cien por cien del impuesto», por 
lo que pedirían compensaciones 
si al final la reforma supone una 
merma de los ingresos de las 
autonomías.

Previamente el vicepresiden
te segundo destacó el buen es
tado de las relaciones entre CiU 
y el Gobierno, marcadas, a su jui
cio, por una «normalidad» y «es
tabilidad» que les ha permitido 
«ser capaces de definir proble

mas y de solucionarlos conjun
tamente».

En vísperas de la enírevis a 
que mantendrán José María Az 
nar y el presidente de la Gene 
ralitat, Jordi Pujol, Rato semos 
tró confiado en que esta situa 
ción de «normalidad» entre 
y el Ejecutivo del PP se ma 
tendrá durante toda la leg‘S*

El ministro de Economía W 
estas declaraciones I5^^ J^.np 
vistarse con la dirección de 
catalán, con la que analizp la 
tuación política y económica 
talana y española, y a la que 
plicó los ejes de los P^^X®^ q, 
más importantes del Gobier
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^y replica a A rdanza que ETA es un problema de todos los españoles

Jaime Mayor Oreja niega que el 
Gobierno tenga contactos con ETA

Efe - Madrid

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, dijo ayer que 
«es absolutamente falso que el 
Gobierno haya intentado siquiera 
contactar o dialogar con la orga
nización terrorista ETA, o con 
HB, porque nosotros siempre he
mos dicho que no se producen 
Ias condiciones para hablar».

El mini-stro respondió así al 
presidente de Eusko Alkartasu- 
na, Carlos Garaicoechea, quien 
ayer dijo en declaraciones a An
tena 3 TV que «estoy seguro de 
que indirectamente ha habido al
gún contacto entre el actual Go
bierno y el entorno de ETA. 
Tengo la convicción plena y por 
eso estoy seguro. A través de ter
ceras personas yo estoy seguro 
de que lo ha habido».

En respuesta a la declaración 
del lunes del lehendakari José 
Antonio Ardanza quien pidió a 
Herri Batasuna que fuerce a ET A 
a dejar las armas y pueda abrir
se un diálogo que destierre la vio
lencia, el ministro dijo que «hoy 
todos coincidimos en que no se 
producen las condiciones para 
establecer diálogo con HB y ETA 
y con esta afirmación estoy se
guro que coincide el lehendakari 
Ardanza».

Por su parte, el ministro de 
Administraciones Públicas, Ma
riano Rajoy, dijo que ETA «es 
un problema de todos los espa
ñoles» y reiteró que no se puede 
negociar con esta organización 
terrorista.

Rajoy comentó así las decla
raciones del lehendakari José 
Antonio Ardanza sobre que ETA 
es un problema de los vascos, que 
deben ser quienes lo resuelvan,

Rajoy considera que ETA es un problema de todos los españoles. EFE

y no el reflejo de una «confron
tación entre el pueblo vasco y el 
Estado español».

Rajoy explicó que «ETA es, 
sin duda alguna, un problema de 
los vascos y es un problema de 
todos los españoles, y yo diría 
que es un problema de todas las 
personas honestas. Es decir, una 
organización terrorista que se 
dedica a las actividades de ETA 
es un problema fundamental
mente para todos».

«Lo importante -afirmó Ra
joy- no es tanto que se diga de 
quien es un problema, que yo creo 
que es un problema de todos, sino 
que todos los partidos democrá
ticos, que creo que representan 
a todas las personas que quie
ren la paz y la normalidad, man
tengan un criterio similar, estén 

unidos e incrementen en el ámbi
to de sus competencias la efica
cia policial».

Belloch apoya a Interior

El portavoz de Interior del 
grupo socialista, Juan Alberto 
Belloch, aseguró que a él le cons
ta que desde el Ministerio que 
dirige Jaime Mayor Oreja no ha 
habido contactos con la banda 
terrorista ETA; «en otros ámbi
tos no lo puedo afirmar, ni ne
gar», añadió.

Tras asegurar su desconoci
miento de las supuestas conver
saciones, Belloch comentó en el 
Congreso el discurso pronuncia
do el lunes por el lehendakari Jo
sé Antonio Ardanza con ocasión 
del décimo aniversario del Pac

to de Ajuria Enea, del que elo
gió que dejara clara «unaeviden- 
cia que conviene recordar».

El terrorismo «no es un pro
blema entre nacionalistas y Es
paña sino que es un problema 
entre demócratas y fascistas», 
señaló.

Sin embargo criticó el que 
desde ese punto de partida se 
pueda llegar a la conclusión de 
que se trata de una cuestión ex
clusivamente vasca, «pues no es 
verdad, es un problema que afec
ta al conjunto de España» y como 
tal debe ser considerado.

A su vez, el portavoz del gru
po parlamentario socialista, Juan 
Manuel Eguiagaray, calificó de 
«indignante» que tanto el PP co
mo el PNV se esfuercen en mos
trar su diferenciación en la lu
cha antiterrorista, en vez de in
tentar buscar acuerdos en el in
terior del Pacto de Ajuria Enea.

Según manifestó Eguiagaray 
en rueda de prensa en el Congre
so, es «difícil de aceptar demo
cráticamente» que ambos parti
dos sean capaces de alcanzar el 
consenso en los asuntos sobre los 
que se asienta la estabilidad del 
Gobierno de José María Aznar 
y por otro lado «pretendan to
dos los días poner de manifies
to diferencias en materia de lu
cha contra el terrorismo».

En relación con la celebración 
del décimo aniversario del Pac
to de Ajuria Enea, Eguiagaray 
destacó el discurso del lehen
dakari José Antonio Ardanza por 
afirmar que el terrorismo «no es 
un problema en clave de discu
sión nacionalista, sino que eS un 
problema sustancialmente en 
clave de discusión de libertades 
y de democracia».

Expulsarán, si 
reinciden, a los 
profesores que 
simularon un 
secuestro

Efe - Vitoria

El Departamento de Cultu
ra del Gobierno Vasco anunció 
ayer que expulsará, si reinciden 
en su actitud, a los dos profe
sores del euskaltegi (centro de 
enseñanza de euskera) «Ama
ra Berri» de San Sebastián que 
realizaron con sus alumnos un 
juego de rol consistente en ma
terializar un secuestro.

Asimismo, el centro Amara 
Berri, perteneciente a AEK 
(Coordinadora de Alfabetiza
ción y Euskaldunización), será 
excluido del Registro de Euskal- 
tegis Homologados si vuelve a 
producirse un hecho similar. La 
actuación, tanto de los profeso
res como del propio euskaltegi, 
ha sido considerada como «falta 
grave».

Estas son algunas de las me
didas adoptadas por H ABE (Ins
tituto de Alfabetización y Eus
kaldunización de Adultos), de
pendiente del Gobierno Vasco, 
una vez concluida la investiga
ción sobre este asunto.

Un texto no homologado

A lo largo de la investiga
ción, HABE examinó todo el 
material didáctico publicado y 
disponible para la euskalduni
zación de adultos y constato que, 
«al menos desde 1992, los mate
riales actualizados son escrupu
losamente respetuosos con los 
derechos humanos y los princi
pios democráticos».

El pasado 26 de noviembre, 
dos grupos de alumnos realiza
ron un juego de rol denoñimado 
«Bahiketa» (secuestro en euske
ra), recogido en el manual «Hit- 
zetik Hortzera 7», publicado por 
AEK de Alava en 1987, previa
mente al proceso de homologa
ción por parte del Gobierno Vas
co de los euskaltegis de iniciati
va privada.

Mayor Oreja confirma la 
detención de tres personas 
relacionadas con ETA

El juez archiva la denuncia 
por las supuestas torturas 
al presunto etarra Elejalde

Efe - Madrid

El ministro del Interior, Jai- 
Mayor Oreja, confirmó la 

atención ayer de tres presun- 
os colaboradores del «comando 
onosti» de ETA, aunque ex- 

P ico que es «pronto» para esta- 
ccer las conexiones o la cola- 

^^ ^.^ pasado o presente 
retenidos con la banda 

terrorista.
9tiien hizo es- 

declaraciones en un acto de 
^® Madrid, no fue 

relación con 
^^^tiidos que fueron tras- 

^^?^^P®tidenciaspolicia- 
para tomarles de- 

de pasar a dis
ion de la Audiencia Nacio

nal.
Las tres personas detenidas 

durante la madrugada de ayer 
en San Sebastián son Ricardo 
Valerdi, de 29 años, domicilia
do en el barrio de Gros de San 
Sebastián; la mujer Izar Etxebes
te, de27 años, y vecinadel barrio 
de Eguía de la capital guipuzcoa- 
na; y Arantza Martín, de 26 
años, y residente en Rentería 
(Guipúzcoa), informaron fuen
tes de la lucha antiterrorista.

Otras fuentes de la lucha 
antiterrorista confirmaron que 
a los detenidos se les incautó di
versa documentación que será 
analizada por los servicios de 
información de la Policía al igual 
que su grado de colaboración 
con la banda armada.

Efe ■ San Sebastián

El magistrado Justo Rodrí
guez, hasta el lunes titular de 
un juzgado de San Sebastián, 
archivó las diligencias abiertas 
sobre las lesiones sufridas por 
Femando Elejalde tras su deten
ción, al entender que no ha que
dado probada la existencia de 
un delito contra la integridad 
física del presunto etarra.

El juez, quien cesó el lunes 
comolitular del Juzgado de Ins
trucción número 2 tras haber 
sido amenazado por los violen
tos en varias ocasiones, ha sobre
seído provisionalmente la de
nuncia interpuesta por Elejalde, 
detenido en San Sebastián el 11 
de marzo de 1997 tras asesinar 

presuntamente al psicólogo de 
la prisión de Martutene Fran
cisco Javier Gómez Elósegui.

Dos días después del arres
to, Elejalde fue ingresado en un 
centro sanitario de San Sebas
tián con fracturas de apófisis en 
las cuatro primeras vértebras 
lumbares, perforación del tím
pano izquierdo y contusiones 
múltiples en cara, tronco y ex
tremidades, tras lo cual presentó 
una denuncia por torturas.

El juez acordó el archivo tras 
un «examen pormenorizado» de 
los informes periciales -el del 
médico designado por el letra
do de Elejalde, el de la forense 
que reconoció al detenido en de
pendencias policiales y el del 
forense adscrito al Juzgado-.

La Consejería de 
Interior lamenta 
las fíltraciones 
sobre la seguridad 
de los ediles del PP

Efe - Vitoria

El departamento de Interior 
del Gobierno Vasco lamenta las 
filtraciones realizadas de las re
comendaciones de seguridad 
ofrecidas por esta consejería a 
cargos públicos del PP.

Fuentes de este departamen
to aseguraron que desean «dar 
por zanjada» la polémica en tor
no a este asunto, por lo que sus 
responsables «no insistirán más 
en lo mismo» y se limitarán a 
«ponerse a trabajar». Las mis
mas fuentes explicaron que «de
batir públicamente» la forma de 
garantizar la seguridad de las 
personas amenazadas equivale 
a «cargarse su posible eficacia».
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Cardenal dice que 
España sólo es 
competente con 
los desaparecidos 
después de 1985

Efe ■ Madrid

El fiscal general del Estado 
dio instrucciones sobre la posi
ble competencia de España para 
investigar la desaparición de es
pañoles en Chile, pero sólo des
de 1985 por delitos de terroris
mo, y mantiene la falta de juris
dicción de la Audiencia Nacio
nal para el caso de Argentina.

De esta forma, el fiscal gene
ral, Jesús Cardenal, respalda el 
informe que le remitió la Secre
taría Técnica de la Fiscalía Ge
neral del Estado sobre la com
petencia de España para inves
tigar la desaparición de españo
les en la dictadura de Chile 
(1973-1990), pero sólo por de
litos de terrorismo cometidos a 
partir de 1985, año en que fue 
aprobada la actual Ley Orgáni
ca del Poder Judicial.

No en Argentina

El informe recuerda que la 
Audiencia Nacional española no 
es competente para investigar 
la desaparición de 600 españo
les durante la dictadura de Ar
gentina (1976-1983), que ins
truye el juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón.

De todas formas, en cuanto 
a la competencia sobre el caso 
de Chile, que investiga el juez 
Manuel García Castellón, el in
forme respaldado por Cardenal 
reconoce que es una «cuestión 
discutible». Por ello, señala que 
«conviene provocar el corres
pondiente pronunciamiento del 
órgano judicial», en referencia 
a la Sala de lo Penal de la Au
diencia Nacional, y en su caso 
del Tribunal Supremo.

Ansel Luis Gonzalo, presidente del Pabellón de España

Otro imputado de la Expo 
niega irregularidades

Efe - Madrid

Angel Luis Gonzalo Pérez, 
que fue presidente del «Pabe
llón de España» de la Expo, ase
guró esta tarde al juez Baltasar 
Garzón que en la gestión de esta 
sociedad no se cometieron irre
gularidades económicas.

Angel Luis Gonzalo Pérez es 
el cuarto ex directivo de la Expo 
92 que comparece como impu
tado ante el magistrado, que in
vestiga si se cometieron delitos 
de malversación de fondos pú
blicos, apropiación indebida y 
falsedad, en la gestión de la Ex
posición Universal de Sevilla 
celebrada en 1992.

Al igual que hizo ayer Gon
zalo Pérez, durante la semana 
pasada Manuel Olivencia, Emi
lio Cassinello y Jacinto Pellón 
negaron irregularidades y elu
dieron responsabilidades en las 
pérdidas que registró el even
to.

Tras prestar declaración ante 
Garzón durante casi tres horas, 
el que fue presidente del «Pabe
llón de España» aseguró que 
«tanto los informes evacuados 
en su día por la Intervención Ge
neral del Estado como por el Tri
bunal de Cuentas y por las au
ditorías privadas, sobre la ges
tión que yo hice al frente del 
Pabellón de España, no conte
nían en absoluto, o alusión algu
na, a ningún hecho irregular de 
ningún tipo».

Después de hacer hincapié

angel Luis Gonzalo a su llegada a la Audiencia Nacional. EFE

en que había contestado a todas 
las preguntas que le habían he
cho el juez, el fiscal y las par
tes, Gonzalo Pérez insistió en 
que «a lo largo del interrogato
rio lo único que se ha hecho es 
corroborar, y no puedo entraren 
detalles del procedimiento, que 
no se produjo ningún hecho irre
gular en la gestión del Pabellón 
de España».

El imputado explicó a los 
periodistas que este Pabellón re
presentó a España «en la Expo
sición Universal, y, por lo tan
to, su organización era indepen
diente y autónoma respecto del 

resto de las organizaciones de 
la exposición».

También significó Gonzalo 
Pérez que el juez le había di
cho que no pesaba ninguna acu
sación contra él.

En una de las providencias 
dictadas el pasado mes de di
ciembre, Garzón reclamó la do
cumentación de la operación de 
adjudicación y liquidación de 
la obra del «Pabellón de Espa
ña», en la que el Tribunal de 
Cuentas había advertido una 
desviación al alza del 29,5 por 
ciento sobre el precio inicial- 
mente contratado.

De la Rosa dice 
que declaró a 
Hacienda todas 
las comisiones de 
tres operaciones

EfejiBaixeloaa

Javier de la Rosa afirmó ayer 
que se declararon a Hacienda 
«todas» las comisiones por im
porte de 773 millones genera
das por tres operaciones y que 
fueron a parar, según Ía acusa
ción, a empresas vinculadas di
rectamente o indirectamente al 
financiero.

De la Rosa declaró ayer co
mo acusado por un delito fis
cal ante el titular del juzgado 
de Instrucción número 1 deBar- 
celona, Joaquín Aguirre, a 
quien pidió declarar voJunta- 
riamente otro día sobre toda la 
causa, iniciada en octubre de 
1994.

De la Rosa declaró por la 
querella presentada hace un año 
por la fiscalía, que afirma que 
la no declaración de las comi
siones originaron una cuota de
fraudada de 270 millones de 
pesetas.

Según la querella, la empre
sa CNL, con De la Rosa al fren
te, presentó en abril de 1992 una 
declaración de Impuesto de 
Sociedades con datos altera
dos.

La querella recoge un infor
me de la AgenciaTributariaque 
señala que se adujeron en la de
claración, como gastos‘deduci- 
bles, 773 millones por «servi
cios de intermediación no rea
lizados».

Los gastos por «servicios no 
prestados» fueron «encubier
tos» mediante la emisión por 
parte de los acusados de 3 fac
turas en concepto de comisio
nes, dos de ellas del 16 de oc
tubre de 1991 y la otra, del I 
de agosto de 1991.

Scilingo denuncia 
un intento de 
agresión en el 
hostal donde se 
aloja

Efe - Madrid

El ex capitán argentino Adol
fo Scilingo acudió ayer a la Au
diencia Nacional para denunciar 
un intento de agresión en el hos
tal en el que reside, dos horas 
después de pedir al juez Baltasar 
Garzón medidas de protección 
como «arrepentido» en el caso 
de los «desaparecidos» en Ar
gentina.

Sobre la una de la tarde, Sci
lingo y su abogado acudieron 
al juzgado del magistrado para 
reclamar medidas de seguridad 
y económicas, y a las 15,00 horas 
regresó el ex militar argentino 
para dar cuenta el juez de un 
incidente que dijo que acababa 
de tener. Según relató a los pe
riodistas, cuando llegó a su hos
tal un argentino que lo recono
ció lo insultó e intentó golpearlo, 
lo que pudo evitarse debido a 
la intervención de una persona.

Garro pide la nulidad de la 
instrucción del caso Banesto

Efe - Madrid

La defensa del ex director 
general de Banesto Fernando 
Garro pidió ayer la nulidad de 
la instrucción del caso, mien
tras que la del ex consejero de
legado Juan Belloso solicitó el 
sobreseimiento del proceso para 
su defendido.

La presentación de alegacio
nes previas al juicio oral por el 
caso Banesto, que se sigue en 
la AudienciaNacional, comenzó 
ayer con la defensa de Garro, 
el letrado Javier Sáenz de Pi
paón, quién pidió la nulidad de 
la instrucción al considerar que 
las actuaciones que llevó acabo 
el juez Manuel García Castellón 
fueron «nulas de pleno dere
cho».

Sáenz de Pipaón afirmó que 
la causa estuvo instruida por 
«quien no era el juez predeter
minado por la ley», con lo que 
se vulneró el derecho a tener un 
proceso con todas las garantías. 

y cuestionó los mecanismos de 
reparto que determinaron que el 
caso recayera en el juez de apo
yo, Manuel Garcia Castellón, y 
no en el titular del juzgado, Mi
guel Moreiras.

Causas conexas

Además, señaló que la Ope
ración «Publitax», que fue inst
ruida en primer momento por el 
juez Moreiras, está conectada 
con las de «locales comerciales» 
y «Centro Comercial Concha Es
pina», que forman parte del caso 
Banesto, por lo que todas debe
rían haber sido instruidas por ese 
juez.

El abogado de Garro también 
expuso que, durante la instruc
ción se vulneró el derecho a con
tar con un proceso con todas las 
garantías, al haber actuado como 
peritos para el juzgado los mis
mos inspectores que elaboraron 
el informe del Banco de Espa
ña que justificó la intervención 

de Banesto.
Asimismo, Saénz de Pipaón 

presentó a la Sala de lo Penal 
una serie de documentos como 
pruebas y pidió que los acusa
dos que queden liberados de sus 
imputaciones puedan declarar 
como testigos en el juicio.

Las peticiones del abogado 
de Garro contaron con la oposi
ción de todas las partes acusa
doras, incluido el fiscal Luís Ló
pez Sanz, quien explicó que la 
decisión de nombrar a García 
Castellón como juez de apoyo 
estuvo motivada por el gran vo
lumen de trabajo que tenía Mo
reiras.

Con respecto a la posible 
conexión entre la operación 
«Publitax», «Locales Comercia
les» y «Centro Comercial Con- 
chaÉspina», el fiscal afirmó que 
el hecho de que «una persona 
tenga varias causas judiciales 
no significa que se tengan que 
englobar necesariamente en una 
causa general».

Sala pide que 
todos los 
partidos declaren 
su fínanción 
irregular

IjT^Madrid.

El ex senador socialista Jo
sep María Sala, condenado a 
tres años de prisión por el caso 
Filesa, aseguró ayer que todos 
los partidos «deberían recono
cer que en la década de los 
ochenta hubo actividades de n- 
nanciación que no se tenían que 
producir, y que se tomaron me 
didas para que dejaran depto 
ducirse».

En declaraciones a la.Cope> 
el ex senador socialista consi o 
ró que la mejor manera de « 
jarlo claro» para el 
ría aprobar una ley por onani _ 
dad «que tranquilizara a to 
los ciudadanos» y devo 
su confianza en lospartidosp 
líticos. Aseguró que su 
ción en el caso Filesa «P^^ g 
muy determinada», *Í^^S?4 je 
«no tuve relación más an 
la compra de unas accione

M.C.D.202
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tina mujer murió cuando participaba en una manifestación

Zoran PIRQLIC

M.F. - México

EFE

V.H. - Bruselas

La represión policial de una manifestación prozapatista en 
Chiapas, en la que murió una joven indígena, causó indig
nación en la sociedad mexicana, en tanto que las autorida
des prometieron medidas «contundentes» para evitar nue
vos episodios de violencia.

«Los responsables de la bala-

El Gobierno mexicano ordenó la 
detención de los policías que 
dispararon contra una manifestación 
y causaron la muerte de una mujer

Indignaaon en Mexico por la 
represión policial en Cimpas

Los partidos políticos de la 
oposición criticaron duramente 
laactuación de los agentes de Se
guridad Pública de Chiapas que 
el lunes abrieron fuego sobre 
unas quinientas personas que 
pretendían bloquear la carrete
ra Ocosingo-San Cristóbal de las 
Casas.

Advirtieron que este inciden
te, en el que murió una joven y 
resultaron heridos una niña de 
tres años y un hombre, puede de
sencadenar una nueva escalada 
de violencia en Chiapas, donde 
el 22 de diciembre pasado 45 in
dígenas fueron masacrados por 
un grupo paramilitar.

En relación con el incidente 
fueron detenidos un oficial y 26 
agentes de policía que están re
cluidos en el cuartel militar de 
Rancho Nuevo de San Cristóbal 
de las Casas, mientras el Ejér
cito permanece en la zona para 
garantizar la seguridad pública, 
informaron fuentes oficiales.

A las pocas horas de produ
cirse el suceso, la Procuraduría 
de Justicia de Chiapas abrió una 
investigación, y el gobernador 
del estado, Roberto Albores, soli
citó a las autoridades federales 
el auxilio de los militares para 
cad^^^^^^^*^^^ irnpli-

Los partidos estudian el plan 
3nglo-irlandés para el Ulster

Los Quince ultiman los contactos con Argel 
para la visita de la "troika" comunitaria

‘- l‘-A._: Jicllasl (R. Unido) 

Los partidos representados en 

la p ^^ ^^^ecionaron ayer entre 
y desconfianza 

^te lo que pueda deparar el nue- 
marco anglo-irlan- 

' para la provincia.
®^’^'*^ciones políticas que 

ciador^^”- proceso nego- 
nes ^®^’’'^^ridés, cuyas sesio- 
castiii ’^^.^’^^^^ron el lunes en el 
tratan ° ^^^®’'’TiontdeBelfast, 
cautas mostrarse aeSS^^"®®’alcance de dicho 
^^ron a a'í^^^^ ayer comen- 

El ’?^ ‘^^^®*'profundidad. 
dirigente del Partido So

cera de Ocosingo serán castiga
dos sin importar intereses econó
micos, políticos o religiosos», 
aseguró ayer el gobernador, 
quien anunció «medidas contun
dentes» que hagan posible «res
catar la credibilidad y el presti
gio» de las autoridades.

El secretario (ministro) de 
Gobernación, Francisco Labasti
da, condenó los hechos y dijo 
que es «ilógico» que se reprima 
con armas de fuego a unos mani
festantes que pretendían blo
quear una carretera.

El líder del opositor Partido 
de la Revolución Democrática, 
Manuel López Obrador, anun
ció que pedirá una audiencia a 
Zedillo para demandar un cam
bio de estrategia en el conflicto 
de Chiapas y pidió la celebra
ción de eleciones en ese estado.

El dirigente del PRD, de cen- 
troizquierda, sostuvo que las 
autoridades federales están bajo 
sospecha, exigió un esclareci
miento total de los hechos y ad
virtió sobre las graves conse
cuencias «si se sigue apostando 
a la guerra de baja intensidad y 
no hay un viraje hacia una polí
tica de diálogo y concertación».

El dirigente del Partido de 
Acción Nacional (PAN), Feli
pe Calderón, repudió el ataque 
contra los indígenas en Ocosingo 
y pidió al Gobierno federal el 
inmediato esclarecimeinto de es

cialdemócrata y Laborista del 
Ulster (SDLP, mayoritario en
tre la comunidad católica), Sea- 
mus Mallon, manifestó que las 
propuestas contenidas en el 
acuerdo anglo-irlandés son un 
motivo para la esperanza.

«Durante siglos se ha pensa
do en el norte de Irlanda que lo 
que es bueno para los unionistas 
es, por definición, malo para los 
nacionalistas, y viceversa. Lo 
que esta propuesta hace es cam
biar eso y creo que lo que tene
mos que hacer ahora es seguir 
adelante con las conversaciones 
y descubrir lo que es bueno tan
to para unionistas como para na
cionalistas», explicó Mallon.

Un hombre traslada a un niño que sufrió una herida en el brazo.

tos «lamentables acontecimien
tos».

El líder de la formación con
servadora afirmó que el conflicto 
de Chiapas «seguirá cobrándo
se víctimas si no se da un cam
bio radical en las actitudes», y 
agregó que el suceso del lunes 
es una pieza más «de la historia 
de barbarie que se sigue escri
biendo en Chiapas».

El subsecretario de Seguri
dad Pública, Roberto Zavala, 
partió ayer hacia Chiapas para 
asesorar al Gobierno estatal en 
la remodelación del sistema de 
seguridad y de los cuerpos poli
ciales.

El interlocutor del Gobierno 
con el Ejército Zapatista de Libe
ración Nacional (EZLN), Emi- 

La Unión Europea no deci
dió ayer en la reunión de su Co
mité Político, nada concreto so
bre la visita que efectuará a Arge
lia una delegación de la «troika» 
comunitaria, y se esperan los re
sultados de los contactos que man
tiene la Presidencia en Argel.

Fuentes diplomáticas españo
las señalaron que los directores 
generales de Asuntos Exterio
res de los Quince, sólo ratifica
ron la decisión adoptada la sema
na pasada de enviar una misión 
al país magrebí «para ver qué se 
puede hacer» ante la oleada de 
matanzas de civiles argelinos.

lió Rabasa, manifestó que en 
Chiapas «no hay un vacío de de
recho».

«Podrá haber lagunas, y des
de luego violaciones, pero hay 
un marco de referencia que sir
ve para hacer un diagnóstico de 
los problemas y elaborar pro
puestas de paz», consideró Raba
sa, quien el lunes mismo fue de
signado nuevo negociador ofi
cial.

Por otro lado, una comisión 
de senadores viajará hoy a Chia
pas para analizar la situación en 
Los Altos y la Zona Norte del 
este estado del sureste de México 
y llevar ayuda humanitaria a los 
indígenas que huyeron de sus co
munidades a causa de la violen
cia.

«La fecha y el nivel de la de
legación se están discutiendo en 
estos momentos por parte de la 
Presidencia de la UE directamen
te en Argel», dijeron las fuen
tes, que indicaron que estos con
tactos se efectúan a través de la 
Embajada británica en la capi
tal argelina.

Las fuentes afirmaron, no 
obstante, que la esperada visita 
de la «troika» (Reino Unido, 
Luxemburgo y Austria) se produ
cirá en «los próximos días», y 
que tendrá un carácter eminen
temente «informativo», de «soli
daridad» con el pueblo argelino 
y apoyo a la lucha antiterrorista 
del Gobierno de Argel.

Westendorp 
impondrá la 
moneda común a 
las comunidades 
de Bosnia

El mediador internacional 
para Bosnia, el español Carlos 
Westendorp, y el gobernador del 
Banco Central bosnio impondrán 
el diseño de la futura moneda 
común bosnia después de que fra
casasen los intentos de los líde
res musulmán, serbio y croata de 
llegar a un acuerdo al respecto.

«No hemos logrado hoy (por 
ayer) que las partes llegaran a 
un acuerdo sobre la futura mone
da», explicó Westendorp tras par- 
ticiparayeren la sesión de la pre
sidencia tripartita de Bosnia.

Tanto los serbios como los 
musulmanes de Bosnia tienen 
una moneda propia, mientras que 
los croatobosnios usan la «kuna» 
de Croacia, aunque el marco ale
mán circula por todo el país.

El plazo para resolver la cues
tión deunadivisa única, previs
ta en los acuerdos de paz de Day- 
tonde 1995,eshastael21 de ene
ro, «por ello hemos decidido tra
bajar a partir de hoy en el dise
ño de la nueva moneda», añadió.

Presenciaron también la se
sión de la presidencia, celebra
da en el Museo Nacional en Sara
jevo, el gobernador del Banco 
Central, Peter Nicole, y el envia
do especial de Estados Unidos 
en los Balcanes, Robert Gelbard.

«Es un hecho extremadamen
te desafortunado el que las tres 
partes no estuvieran en condi
ciones o no quisieran alcanzar 
un acuerdo sobre el diseño de la 
futura moneda», dijo Gelbard. 
Insistió en que «el fracaso en las 
negociaciones sobre la moneda 
supone una grave pérdida para 
los ciudadanos bosnios dado que 
impide la firma de un acuerdo 
con el Fondo Monetario Inter
nacional (FM1) y el consiguiente 
crédito de 90 millones de dóla
res para Bosnia».

El que supone el primerpaso 
común de los Quince ante el cre
ciente horror argelino, que sólo 
en este mes del Ramadán ha visto 
morir degollados a más de mil 
civiles, se quedará en una mi
sión de información y sondeo.

La delegación que viaje, que 
con seguridad no será de un nivel 
superior al de directores gene
rales, sólo se entrevistará con 
las autoridades argelinas, «para 
preguntarles que se puede ha
cer para ayudar», y la informa
ción que recabe se entregará a 
los ministros de Asuntos Exte
riores de los Quince, que se reu
nirán en Bruselas el próximo día 
26.

M.C.D.2022
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EEUU está decidido a que 
Irak cumpla con la ONU

Efe - Washington

Estados Unidos permanece 
vigilante para asegurar el acce
so incondicional a Irak de los ins
pectores de armas de la ONU, y 
no descarta ninguna opción para 
lograr este objetivo, afirmó ayer 
la secretaria de Estado de EEUU, 
Madeleine Albright, tras el nuevo 
bloqueo de las inspecciones.

En un discurso pronunciado 
ayer ante la entidad privada Foro 
de Política Nacional, en Was
hington, Albright destacó que 
«Estados Unidos continúa vigi
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lante y con determinación, y no 
descarta ninguna opción» para 
que Irak cumpla las resolucio
nes de la ONU.

La Casa Blanca mantiene una 
poderosa fuerza naval, aérea y 
de infantería en el Golfo Pérsi
co desde el final de la guerra de 
aquella zona en febrero de 1991.

Estas unidades militares es
tadounidenses fueron reforza
das el otoño pasado cuando se 
desató una nueva crisis con Irak 
también a causa del equipo de 
inspección de armas de destruc
ción masiva.

Dirigentes comunistas y verdes entre los manifestantes

Miles de parados toman
de nuevo las calles de Paris

M. Carmen ROMERO

Miles de parados franceses 
«tomaron» ayer las calles de Pa
rís y de otras ciudades del país 
enunanuevajornadademovili- 

zación nacional para arrancar al 
Gobierno y a la patronal mejo
ras de sus subsidios que les per
mitan llevar una vida más dig
na.

A la llamada del sindicato fi

locomunista Confederación Ge
neral del Trabajo (CGT) y de cin
co asociaciones de desemplea
dos, miles de parados fueron con
vocados ayer en las calles de 
Francia para protestar por su des
favorable situación social, des
pués de varias semanas de ocu
paciones de locales públicos en 
todo el país que fueron disuel
tas en muchos casos por la poli
cía.

Más de 6.000 personas se ma
nifestaron en Marsella, cunadel 
movimiento de parados que co
menzó el pasado 11 de diciem
bre en esta ciudad del sureste, 
donde el nivel del desempleo al
canza el 18 por ciento, frente al 
12,4 por ciento de la población 
activa afectada por el paro en el 
conjunto de Francia (3.144.600).

La nueva jornada de movili
zación nacional tiene lugar des
pués de que fracasara el lunes 
por la noche la reunión de lami- 
nistra de Empleo y Solidaridad, 
Martine Aubry, con los líderes 
de las asociaciones de parados 
que desde hace días tienen en ja
que a los ministros socialistas del 
Gabinete y acentúan las diver
gencias en el seno de la coali
ción gubernamental (socialistas 
comunistas y verdes).

Las desavenencias son laten
tes por el hecho de que represen
tantes del Partido Comunista y 
de los Verdes participaron en las 
movilizaciones de ayer.

El presidente de 
Montenegro se 
niega a confirmar 
el traspaso del 
cargo a su sucesor

Iván PROTIC

El presidente saliente de 
Montenegro, Momir Bulátovic, 
mantiene en duda el traspaso de 
poder previsto para mañana al 
insistir en negar validez a las 
elecciones que perdió anteunex 
comunista convertido en refor
mista, Milo Djukánovic.

Ante un mitin de sus pad*' 
darios, Bulátovic reafirrnóel lu
nes por la noche sus reivindica
ciones de elecciones presiden
ciales y parlamentarias anticipa 
das, por haber cometido supues 
tamente fraude Djukánovic e 
las de octubre.Robert Gelbard,enviadoe- 
pecial a los Balcanes del pres 
dente estadounidense Bill CU 
ton, afirmó el lunes tras reuní 
se durante varias horas con bu 
tovic, que éste al final le ha 
prometido reconocer la legihji 
dad del nuevo presidente Dp 
novic, quien cuenta con el r 
paldo de Occidente.

ó b
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existencia de dos nuevos focos de peste 
porcina clásica -además de Segovia- en 
explotaciones de Toledo y Madrid La
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Peste porcina: De Palacio confia en que 
Bruselas limite sólo la zona centro
La ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, Loyola 
de Palacio, ha mostrado su confianza en que el Comité 
Veterinario de la Unión Europea, que se reúne en Bruselas 
ayer y hoy, prohíba las exportaciones sólo en parte del centro 
de España, donde hay declarados focos de peste porcina.

Efeagro

Loyola de Palacio expresó su 
esperanza que «España consiga 
que se haga un cierre limitado de 
las exportaciones y, en ese sen
tido, vamos a plantear sólo el de 
una especie de zona centro, donde 
entraría parte de la provincia de 
Segovia, Toledo y Madrid». «Se 
trata de un círculo que comprenda 
la zona donde hay focos en este 
momento, pero no una prohibi
ción generalizada», matizó.

Acerca de la repercusión eco
nómica de la medida, la ministra 
indicó que «indudablemente, 
afectará algo a la cabaña, pero 
hay que decir que el sector del 
porcino tiene una realidad muy 
importante en distintas zonas, no 
sólo en Segovia y en otras afec
tadas, sino en comunidades como 
Cataluña, Murcia o Castilla y 
León». «Es uno de los sectores 
que más se ha desarrollado en los 
últimos años, es rentable, y fac
tura al año 450.000 millones de 
pesetas», agregó.

Respuesta a las acusacio- 
______ nesdelPSOE

Sobre las acusaciones reali
zadas por el PSOE ante la posi
ble responsabilidad del Ministe
rio de no haber atajado los focos 
de Cataluña, la ministra dijo que 
«son ganas de decir y de hablar, 
primero porque las competencias 
son de las comunidades autóno- 

y el Ministerio colabora sólo 
hasta donde éstas quieren y acep-

A juicio de Loyola de Pala
cio, «ante la cuestión de los fo
cos en Cataluña hay que decir que, 
en un primer momento, ha habi
do una postura poco colaboradora 
por parte de algunos sectores 
ganaderos, quizá poco conscien
tes de lo complicado de la enfer
medad y de la facilidad del con
tagio, pensando que podía sur
gir efecto una vacunación».

«Sin embargo», añadió «se 
sabe que en la UE está prohibida 
la vacunación y no se va a cam
biar de postura en los próximos 
años, pues lo que se habla de una 
vacuna trazadora es algo que está 
muy verde, incluso en laborato
rio, por lo que no hay que con
fiar en la solución de la vacuna 
sino que hay que pretender la 
erradicación de la enfermedad».

El error de los ganaderos 
catalanes

Insistiendo en el problema 
surgido en Cataluña, la ministra 
explicó que «en Lérida hubo una 
actuación de ganaderos, incluso 
apoyados por alguna organiza
ción profesional agraria, en un 
primer momento, que fue un 
error, retrasó y dificultó la actua
ción de las administraciones, 
como la Generalidad de Catalu
ña, que es la competente, y del 
Ministerio, que colaboraba».

«Espero que nuestros ganade
ros de Castilla y León, que no han 
Caído en ese tipo de errores, 
colaboren para que el problema 
se zanje en poco tiempo», dijo 
De Palacio.

Loyola de Palacio confirmó ayer nuevos focos de peste porcina. EFE

Por otra parte, la titular del 
Ministerio de Agricultura reco
noció que, a lo largo de 1997, las 
indemnizaciones por sacrificios 
de ganado relacionado con la 
peste porcina se acercaron a los 
19.000 millones de pesetas, de 
los que el 12,5 por ciento corres
ponden a la Administración cen
tral y otro porcentaje similar a 
las comunidades autónomas.

En Segovia, la cifra se aproxi
mará después de esta crisis en 

torno a los 1.500 millones, «aun
que depende del ganado afecta
do, pues no es lo mismo pagar un 
lechón que una canal de cien 
kilos», aseguró Loyola de Pala
cio. No obstante, aclaró que «no 
se puede decir la cifra exacta de 
sacrificios que se van a registrar; 
espero que sean los menos posi
bles pero los necesarios para 
erradicar cuanto antes la enfer
medad, que es de lo que se tra
ta».

El PSOE cree que 
la extensión de la 
peste obedece al 
rotundo fracaso 
de la ministra

La portavoz de Agricultura 
por el Partido Socialista en el 
Congreso de los Diputados, Ana 
Leiva, aseguró que la extensión 
de la peste porcina clásica a otras 
Comunidades Autónomas mues
tra «el fracaso rotundo de la 
ministra de Agricultura, Loyola 
de Palacio, en su control».

Ana Leiva afirmó además que 
el Ministerio «no tiene ningún 
problema competencial en el 
tema de la peste porcina», como 
ha venido esgrimiendo hasta 
ahora, y que debería «haber to
mado cartas en el asunto hace 
tiempo». Apuntó que el Partido 
Socialista considera la peste 
porcina porcina como un proble
ma de Estado y de primer orden 
para un sector productor e indus
trial de vital importancia en 
muchas regiones.

La portavoz criticó la reduc
ción por segundo año consecu
tivo de la partida presupuestaria 
de Agricultura para sanidad ani
mal, el que actualmente no exis
ta un responsable directo de la 
peste porcina clásica en el Mi
nisterio, tras la destitución de 
Valentín Almansa, y la ausencia 
de un Programa Nacional de 
Coordinación.

Dijo que el Ministerio de 
Agricultura «se tiene que tomar 
más en serio el tema de la peste 
porcina porque esta enfermedad 
se está cargando progresivamente 
parte cabaña porcina de España 
y puede causar graves perjuicios 
a la industria cárnica y chacinera 
de nuestro país».

U ministra pide el apoyo de los 
ganaderos para erradicar la peste 

'^^^'^^^^ *^^ Agricultura solicitó ayer el apoyo de los 
que ^^'^^ P^^^ erradicar la peste porcina en España y aseguró 
para^^^^ -^^^^^^^^^ ceñirse a las medidas de control impuestas 
(,(^ p. ^''har que la epidemia se extienda». Loyola de Palacio

^” ^ritrevista concedida ayer al programa «Hoy por 
^Pare ‘d ^^ ^^^^^^ Ser, los focos de peste porcina clásica

' °^ ^^ ^°^ últimos días en Segovia, Toledo y Madrid, y 
^tótadas^^ ^^ decretado ya la inmovilización de las zonas 

infiel''‘^'^’^^jra de Agricultura garantizó el cobro de las 
‘nipor”*^^^’®’^®5 ^ ^®^ productores de porcino y destacó la 

^^ ^^^® sector, cuyas exportaciones ascendieron a 
de pesetas durante 1997.____

La ministra de Agricultura dice que los focos de peste 
de Segovia, Madrid y Toledo tienen relación

La ministra de Agricultura, Loyola de Palacio, aseguró ayer que los focos de peste porcina en 
Segovia, Madrid y Toledo están relacionados y reconoció que se rompió el cordón sanitario en 
Cataluña, aunque no precisó si la enfermedad se propagó desde la Comunidad catalana al centro 
de España.

Loyola de Palacio declaró que «tenemos un problema importante porque se ha superado el 
cordón sanitario que se había planteado en Cataluña» para evitar la propagación de la peste 
porcina clásica. No obstante, matizó que «no sabemos exactamente si el origen de esa infección en 
Segovia, Madrid y Toledo, donde si que hay un nexo establecido, viene de Lleida o de algún otro 
sitio», ya que «puede ser» de fuera de España, puesto que a esa provincia catalana la enfermedad 
llegó desde Holanda.

La titular del Ministerio de Agricultura subrayó al programa «Hoy por hoy» de la Ser que «se 
han tomado todas las medidas, con la inmovilización de las zonas afectadas, y se está 
controlando» la enfermedad, en colaboración con comunidades autónomas afectadas. Q

 
O
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Nuevos focos de peste porcina en España

Pascual: "Tenso la esperanza de que en cuestión de semanas se pueda ataiar"

La industria cárnica está tranquila 
a pesar de los nuevos focos de peste

Efeagro

El secretario general de la 
Asociación Nacional de Empre
sas de la Carne (Asocarne), Fer
nando Pascual, aseguró que a 
pesar de la aparición de nuevos 
focos de peste porcina clásica 
(PPC) en Segovia, Toledo y 
Madrid, la industria cárnica «está 
tranquila».

Femando Pascual afirmó que 
«al ser granjas de ciclo cerrado 
no hay interés por parte de los 
ganaderos afectados, como pue
de ocurrir en los cebaderos, de 
sacrificar cerdos para recibir 
indemnizaciones».

Señaló además que la reac
ción de las Administraciones 
autonómicas afectadas «ha sido 
mucho más dura» que en Cata
luña y que los ganaderos de es
tas Comunidades Autónomas 
también han respondido «con 
mayor disciplina», por lo que 
«tengo la esperanza de que en 
cuestión de semanas se pueda 
atajar».

”No han actuado de mala 
fe"

Pascual considera que las 
empresas propietarias de estas 
granjas de ciclo cerrado en las 
que se ha detectado la peste 
porcina clásica «no han actua
do de mala fe y son las que tie

Al ser granjas de ciclo cerrado no hay interés de sacrificar cerdos para recibir indemnizaciones.

O

nen más interés en que se solu
cione este problema lo antes 
posible».

Indicó que los focos apare
cidos en Segovia y Toledo han 
sido un «accidente» y por ahora 

el nivel de sacrificios en estas 
comarcas no es excesivo, «por 
lo que hay que tener paciencia».

Respecto al cierre unilateral 
de fronteras a la entrada de ani
males vivos, carne y derivados 

procedentes de España, acordado 
por Portugal, Fernando Pascual 
indicó que España «tendrá que 
adoptar las medidas necesarias 
para conseguir una mayor cre
dibilidad a nivel europeo».

Las ciudades 
vinculadas al vino 
y la OIV firmarán 
un convenio de 
colaboración

Efeagro

El director de la Oficina In
ternacional de la Viñay el Vino 
(OIV), el francés Georges 
Dutruc-Rosset, y el presidente 
de la Asociación de Ciudades 
Españolas del Vino (ACEVIN), 
Joan Aguado, acordaron ayer en 
Vilafranca del Penedés la fir
ma de un protocolo de colabo
ración. En el encuentro de ayer, 
Joan Aguado y Georges Dutruc- 
Rosset acordaronelaboración de 
un convenio de colaboración en
tre el organismo internacional 
y RECEVIN que se presentará 
en la asamblea que se celebrará 
en Lisboa el próximo mes de ju
nio.

Dutruc-Rosset estuvo en 
Vilafranca del Penedés para 
participar en el curso interna
cional de marketing organiza
do por el Instituto Catalán de la 
Viña y el Vino (INCAVI) y 
aprovechó su estancia para 
mejorar contactos con empre
sas y instituciones relacionadas 
con el sector vitivinícola. Según 
explicó Dutruc-Rosset, el con
venio de colaboración aborda
rá «aspectos culturales y turís
ticos, acciones de interés para 
estas ciudades y también podría 
incluir aspectos laborales». En 
referencia a la situación actual 
del sector, el director de la Ofi
cina Internacional de la Viña y 
el Vino manifestó su preocupa
ción por la disminución del 
consumo global de vino, con la 
entrada de nuevos productores, 
como pueden ser los australia
nos o sudafricanos. Sin embar
go, puso en evidencia un incre
mento del consumo de vinos de 
calidad, con una gran importan
cia en la vinculación del vinoy 
la salud.

Barato pide mayor 
coordinación del MAPA y las 
Comunidades Autónomas

UPA propone crear una 
policía sanitaria para 
erradicar la peste porcina

Efeagro

. El presidente de la organi
zación agraria ASAJA, Pedro 
Barato, afirmóayerque lo prio
ritario en estos momentos de la 
evolución de la peste porcina 
clásica es que exista «una ma
yor coordinación entre el Mi
nisterio de Agricultura y las Co
munidades Autónomas afecta
das».

Barato aseguró que a nivel 
sanitario es primordial que se 
lleve a cabo cuanto antes, y con 
la máxima profesionalidad, la 
erradicación de los focos que 
vayan apareciendo para evitar 
su extensión.

Pidió a los ganaderos que 
tomen medidas

Pidió a los ganaderos que 
tomen las medidas de precau

ción necesarias en el movimien
to y manejo de animales y que 
apliquen las normas sanitarias 
de una manera estricta, a la vez 
que solicitó una mayor impli
cación por parte de las Fuerzas 
de Seguridad del Estado.

Respecto a la aparición del 
primer foco de peste porcina en 
la Comunidad de Madrid, el 
presidente de ASAJA dijo que 
este problema confirma la de
jación de funciones de la 
Consejería de Economía y Ha
cienda, que tiene las 
competenciasde agricultura, en 
materia de sanidad animal.

Indicó que en el problema de 
la peste porcina clásica no hay 
que buscar culpables sino so
luciones, y que habrá que con
seguiré! presupuesto necesario, 
tanto a nivel comunitario como 
nacional, para indemnizar a los 
ganaderos afectados.

Efe-Madrid

UPA propone la creación de 
una Policía Sanitaria de ámbi
to estatal, con capacidad san
cionadora, como solución 
para erradicar la peste porcina 
clásica, según afirmó su secre
tario general, Fernando 
Moraleda.

Moraleda aseguró que «es-, 
pero que la ministra de Agri
cultura, Loyola de Palacio, in
dependientemente de las com
petencias autonómicas, no sea 
espectadora de cómo la peste 
porcina se extiende al resto del 
territorio nacional».

Indicó que por primera vez 
en el tema de la peste porcina 
«estamos ante un problema de 
Estado», ya que esta enferme
dad ya afecta a explotaciones 
de cuatro Comunidades Autó
nomas: Cataluña, Castilla y

León, Madrid y Castilla-La 
Mancha.

Por esta razón, para 
Moraleda «se hace necesario la 
convocatoria urgente de una 
reunión con las organizaciones 
agrarias y el conjunto de los 
responsables en política sani
taria de todo el país».

El secretario general propu
so además que las 
indemnizaciones a los ganade
ros afectados en las nuevas 
Comunidades Autónomas «de
ben ser iguales a las recibidas 
en Cataluña y no deben estar 
supeditadas a ningún pacto de 
gobernabilidad». Moraleda se
ñaló que ningún ganadero de
sea tener un foco de peste 
porcina y que el problema fun
damental estriba en la movili
dad de los animales, «ya que si 
no tienes un mecanismo esta
tal de control es muy difícil».

Las ventas de 
fitosanitarios en 
España suponen 
unos 91.000 
millones

1

Las ventas totales de 
fitosanitarios supusieron duran
te el ejercicio de 1997 unos 
ingresos de cerca de 91.00d 
millones de pesetas, según a 
Asociación Española para la 
Protección de las Plantas 
(Aepla) que engloba a rnás del 
90 por ciento de los fabricantes 
de productos fitosanitarios.

El crecimiento respecwa 
año anterior, cuyos beneficios 
fueron de 84.000 millones de 
pesetas es del 8,27 por ciento-

El director general de Aepla» 
Luis Roy explicó ayer que «este 
crecimiento en pesetas reales na 
sido muy homogéneo en toda 
las compañías que registrare 
que además se puede conside
rar positivo porque la inflaccio 
es baja».



Arenas dio un toque de atención a 
Cándido Méndez para que esté 
"tranquilo, porque el objetivo es 
atajar el problema del paro",dijo
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La deuda en 
manos de 
extranjeros 
disminuyó en
160.000 millones

Efe-Madrid

El saldo de deuda en manos 
de extranjeros disminuyó 
159.900 millones de pesetas en 

/a última semana, hasta situar
se en los 4,918 billones de pe
setas frente a los 5,077 de la 
semana anterior, informó el 
Banco de España.

Los inversores extranjeros 
poseen 4,627 billones de pese
tas en bonos y obligaciones, lo 
que supone una disminución de 
162.900 millones respecto a los 
4,790 billones del último perio
do.

Sin embargo, los no residen
tes han aumentado ligeramen
te la cifra invertida en Letras del 
Tesoro, al pasar de 287.000 
millones a 290.900 de la últi
ma semana.

Si a los 4,918 billones tota
les, que suponen el saldo bruto 
en cartera de los no residentes, 
le sumamos las adquisiciones 
temporales, que ascienden a 
1,478 billones de pesetas, y le 
restamos las cesiones tempora
les, que suponen 3,579 billones, 
se obtiene un saldo neto de 2,977 
billones de pesetas.

Esta cifra representa una 
subida de 266.000 millones de 
pesetas respecto a los 3,243 
billones del periodo anterior.

Francia: la 
patronal pide al 
Gobierno que no 
se reduzca la 
jornada laboral

Efe-París

Las principales organizacio- 
•^es patronales francesas pidie
ron ayer, martes, de manera «so- 
ornne» al Gobierno de Lionel 
ospin y al Parlamento que re- 
poeten al proyecto de reduc

ción de la semana laboral a 35
^^^ ^^^^ examinado por 

os diputados a partir del próxi- 
010 día 27.

^OQuerimiento figura en 
suscrito por los

^^^^^ cíe la Confederación 
ses Patronos France- 
cionqi^^^^i ^^.P^cíeración Na- 
vadnr ^ A ^^"clicatos de Culti- 

laConfede- 
ele Pequeñas y 

laUn?6^i?’"P'?®^ fCGPME), 
y la '^J^cofesional Artesanal 

®xigentí^’^^APL).La
^ ^^ divulgó al mismo 

'’coibtai^^^ Jacques Chirac, 
fimeu ?^‘^entedelaCNPF, 
”^t-Antoine Seilliere.

Sesún declaró Javier Arenas respecto al Plan de Empleo

' España presentará el 
plan aún sin consenso''
El ministro de Trabajo, Ja
vier Arenas, descartó ayer 
la posibilidad que España 
se eche atrás a la hora de 
presentar el Plan de Em
pleo exigido por la UE, si al 
final es rechazado por los 
sindicatos, aunque su de
seo es que cuente con el 
apoyo de éstos y del conjun
to de la sociedad.

Efe-Madrid

Antes de su intervención en 
la presentación de la revista 
«Situación», editada por el 
Servicio de Estudios del BB V, 
Arenas subrayó que el Plan de 
Empleo es una iniciativa «del 
Gobierno», pero se tendrá en 
cuenta la opinión de los agen
tes sociales, las CCAA, corpo
raciones locales, distintas orga
nizaciones y entidades.

Evitó pronunciarse sobre los 
fondos que se destinarán para 
la puesta en marcha del plan, 
porque aún se desconocen las 
cifras exactas, aunque espera 
que entre este mes y principios 
de febrero sean fijados, y aña
dió que está previsto que el 
próximo jueves se celebre una 
reunión ministerial para discu
tir sobre ello.

En cuanto al contenido. 
Arenas dijo que el plan respon
derá a las directrices marcadas

La OCU detecta errores en 
otras ocho gasolineras

Efe-Madrid

La Organización de Consu
midores y Usuarios (OCU) ha 
detectado «errores» en el sumi
nistro de gasolina en otras ocho 
estaciones de servicio de la Co
munidad de Madrid, todas ellas 
pertenecientes al mismo grupo 
de empresas en las que esta 
asociación ya había detectado 
otras irregularidades.

OCU explicó ayer que el es
tudio sobre estas otras ocho 
gasolineras lo realizó tras de
tectar en el primero -sobre 21 
gasolineras de Madrid elegidas 
al azar- «errores» en seis de las 
estaciones, pertenecientes al 
grupo de empresas Villanueva.

Javier Arenas, a la derecha, ministro de Trabajo.

en la cumbre de Empleo de 
Luxemburgo, que todos recono
cieron como un «éxito» -dijo-, 
y será perfectamente coheren
te con las líneas básicas del Plan 
Plurianual de Empleo.

Por ello. Arenas se mostró 
convencido de que la iniciati
va tendrá muy buena acogida en 
el conjunto de la sociedad, y dio 
un toque de atención al secre
tario general de UGT, Cándido 
Méndez, en especial, para que 
esté «tranquilo», porque el ob
jetivo es atajar el problema del 
paro, que es la prioridad de este

En una nota difundida ayer, 
OCU señala que se planteó el 
primer estudio sobre la 
dispensación de carburante en 
las gasolineras «como fruto de 
una información cierta en el 
sentido de que en determina
das gasolineras madrileñas se 
estaban produciendo errores de 
medición». «Como dato 
añadido -agrega la OCU-, la 
presencia de estos errores se 
podían estar produciendo en las 
estaciones de servicio de un 
determinado grupo de empre
sas».

La OCU decidió ampliar el 
estudio al azar de las 21 
gasolineras a otras ocho más 
del mismo grupo, al comprobar

Gobierno, dijo.
El ministro afirmó que pese 

a las numerosas medidas con
tra el desempleo el PP, que 
están dando sin duda unos «ex
celentes» resultados, dijo, hay 
que seguir en la lucha contra el 
paro.

Afirmó que el objetivo de 
su departamento es que se rom
pa a la baja y «en breve» la ba
rrera de la tasa de paro, ahora 
por encima del 20 por ciento, 
tras recordar que desde la lle
gada al poder del PP ésta ha 
caído en más de dos puntos.

que los resultados primeros 
confirmaron la adscripción de 
las estaciones en las que se 
producían los «errores» á ese 
grupo empresarial. Estas otro 
ocho gasolineras, según este 
segundo estudio, suministran 
entre un 4,7 y un 5,4 % menos 
del carburante que cobran. Seis 
de ellas están en Madrid capi
tal y las otras dos en Alcobendas 
y Majadahonda. En la nota, esta 
organización señala que «no en
tra a valorar la posible 
intencionalidad en los errores, 
pero considera que la magni
tud de los posibles perjuicios 
es inaceptable por las graves 
consecuencias para los consu
midores».

La minería, 
paralizada en 
protesta por la 
muerte de un 
minero en Ujo

Efe-Madrid

El paro convocado ayer por 
los sindicatos en protesta por 
la muerte, el lunes, de un mine
ro en Ujo (Mieres), ha sido casi 
total entre los 25.000 trabaja
dores del carbón en España, 
según informa la Federación de 
Industrias Afines de UGT.

Lorenzo Gallardo, de 38 
años, falleció al ser atropella
do por un turismo cuando iba a 
colocar una barricada en Ujo 
(Mieres), donde los mineros 
secundaban el noveno día de 
huelga en la minería para rei
vindicar que el Gobierno cum
pla los acuerdos firmados en 
mayo con el sector.

Los trabajadores reivindican 
que no se modifique el plan de 
ayudas a la minería pública, 
firmado en mayo, que prevé 
4.000 prejubilaciones hasta el 
2005 y la recolocación de 1.060 
empleados, así como una reduc
ción de la producción del car
bón de 2,5 a 2,1 millones de 
toneladas, mientras que Bruse
las exige que este recorte lle
gue hasta los 1,5 millones de 
toneladas.

La Federación de Industrias 
Afines de UGT explica en una 
nota que los mineros españoles 
se han solidarizado con la fa
milia de Gallardo y sus compa
ñeros mineros, movilizados por 
el incumplimiento por parte de 
la Administración y de la em
presa pública HUN0SA- 
Figaredo de los acuerdos alcan
zados en mayo de 1997 respec
to a las empresas con contrato- 
programa.

FIA-UGT espera que esta 
muestra de solidaridad de los 
mineros sirva para hacer reca
pacitar a la Administración y a 
la empresas para que cumplan 
los acuerdos firmados.

Este sindicato subraya que 
los acuerdos deben hacerse efec- 
tivos «tal y como fueron 
concedibos», por lo que señala 
que el Gobierno «no puede 
emboscarse tras la barricada de 
la UE para imponer una plani
ficación que suponga un ajuste 
en el sector, que vaya más allá 
de lo que se acordó».

Por su parte, la Internacio
nal Europea de los trabajado
res de la Química, la Energía y 
la Minería (EMCEF) se ha so
lidarizado con la lucha sindical 
en el conflicto minero en Espa
ña, según un comunicado de 
FIA-UGT. En la nota, el secre
tario general de la EMCEF, Jean 
Pierre Kapluch, ha condenado 
la muerte del picador asturia
no y ha mostrado su apoyo a las 
reivindicaciones del sector, así 
como la defensa del futuro del 
carbón y el mantenimiento del 
empleo en Asturias.
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La buena coyuntura exterior 
facilitó el trabajo de 
la bolsa

El buen sabor de boca que dejó Wall Street el lunes junto 
con la tranquilidad que reinaba en las plazas asiáticas animó^a los 
inversores —incluso a los más supersticiosos- a tomar posiciones 
sobre unos valores que habían sido duramente castigados en las 
últimas sesiones.

La inyección de liquidez permitió recuperar buena parte 
de las fuertes pérdidas de la víspera. El dinero en esta ocasión no 
sólo se dirigió a los valores de primera fila, también los "chicha
rros" se vieron favorecido por ello. Lo cierto es que en los últimos 
días están tomando el relevo ante el lógico cansancio de los 
primeros. Las buenas referencias macroeconómicas publicadas en 
EEUU —los precios subieron una décima en diciembre y los 
salarios bajaron seis- pusieron la guinda a una jomada que se saldó 
con avances generalizados en todos los mercados.

De puertas adentro, y con un volumen de negocio superior 
a los 121.0(50 MP, el lbex-35 presentó un repunte de un 1 ’38 por 
ciento cerrando en los 7.492’21 puntos. Por su parte, el IGBM se 
anotó una subida de un 1’35 por ciento suficiente para encaramar
se en los 653’87 puntos.

Mientras que la peseta cerró prácticamente en los mismos 
niveles del día anterior, la deuda doméstica vivió una nueva 
jomada de máximos históricos. El futuro sobre bono nocional 
liquidó al 107’71 por ciento (-1-16 p.b.).

Para mañana se espera que el dinero continúe campando 
a sus anchas, eso sí, si los mercados asiáticos no nos dan otro susto 
aunque hay que ir preparándose para convivir con tal coyuntura.

Benito & Monjardin
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GHS 6.468.391 14,21 TEF 15.836.643.000 13,01
TEF 3.383.771 7,43 REP 14.672.266.000 12,12
ELE 3.022.713 6,64 BBV 12.623.124.000 10,42
UNF 2.825.455 6,21 ELE 8.211.107.000 6,78

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. niF.% VOLUM.

■ BANCOS________ Cortefíel 100 3.220 3.300 2,48 32.354
Finanzauto 350 1.310 1.365 4,20 6.875

Argentaría 500 9.300 9.430 1,40 688.304 Mapfre Vida 500 5.310 5.290 -0,38 79.965
Banco Andalucía 500 25.700 25.880 0,70 663 Picking Pack 25 112 128 14,29 6.468.391
Banco Atlántico 1.000 5.070 5.170 1,97 744 Pryca 100 2.370 2.390 0,84 286.321
Banco Bilbao-Vizcaya 260 5.050 5.190 2,77 2.464.450
Banco Exterior 500 2.780 — ■CONSTRUCCION
Banco Guipuzcoano 500 7.600 7.620 0,26 4.133 ACS 250 3.900 3.950 1,28 192.092
Banco Herrero 500 8.900 8.970 0,79 817 Agremán 100 737 760 3,12 143.666
Banco Pastor 1.000 13.150 13.370 1,67 7.255 Bami S.A. 500 524 544 3,82 67.067
Banco Popular 125 11.580 11.380 -1,73 312.308 Cementos Portland 500 7.550 7.600 0,66 3.975
Banco Santander 250 5.260 5.250 -0,19 1.475.741 Construcciones Lain 100 292 295 1,03 191.187
Banco Simeón 1.000 2.500 2.205 -11,80 100 Cristaleria Españ. 1.000 11.890 11.940 0,42 54.605
Banco Vasconia 500 13.200 13.200 74 Dragados 500 3.455 3.605 4,34 495,297
Banco Vitoria 500 2.250 — Filo 500 435 458 5,29 313.537
Banco Zaragozano 500 4.750 4.800 1,05 24.580 Financiera y Minera 500 2.620 2.645 0,95 8.252
Banco de Alicante 500 3.005 3.000 -0,17 3.403 Fomen. Cons. Contr. 1.000 6.000 5.990 -0,17 141.267
Banco de Castilla 5.000 109.000 109.000 — 134 Grupo Acciona 1.000 24.590 24.840 1,02 7.436
Banco de Galicia 500 20.500 20.650 0,73 25 Hisalba 1.000 2.000 2.045 2,25 4.106
Banco de Valencia 500 3.485 3.540 1,58 51.645 Huarte 500 685 692 1,02 82.148
Banesto 400 - 1.545 1.575 1,94 1.544.604 Inmob. Zabálburu 1.000 1.270 1.320 3,94 37.598
Bankinter 500 9.050 9.290 2,65 93.414 I.Urbis 500 1.670 1.730 3.59 305.071
B. Crédito Balear 500 9.850 9.800 -0,51 2.045 Lafarge Coppee 25 9.650 9.410 -2,49 1.100
B.Central Hispano 250 3.710 3.770 1,62 1.164.949 Metrovacesa 500 7.000 6.960 -0,57 31.259
Commerzbank 5 5.600 5.710 1,96 2.682 Obrascón 500 810 810 12.391

■ELECTRICAS Porti. Valderrivas 500 14.020 14.000 -0,14 4.384
Prima Inmobiliaria 1.000 1.370 1.390 1,46 19.535

Aguas de Barcelona 500 6.430 6.400 -0,47 32.498 Sotogrande S.A. 100 340 355 4,41 224.913
Cantábrico 1.000 6.370 6.440 1,10 45.497 Uniland 1.000 9.100 9.100 1.123
Eléc. R. Zaragoza 500 5.950 5.880 -1,18 53.762 Uralita S.A. 440 1.705 1.710 0,29 440.920
Endesa 200 2.670 2.720 1,87 3.022.713 Urbas 500 212 —
Enher 1.000 2.865 2.850 -0,52 48.631 Valenciana Cementos 200 2.985 2.995 0,34 5.625
E. de Viesgo 1.250 5.290 5.340 0,95 633 Vallehermoso 500 4.800 4.965 3,44 160.521
Fecsa 1.000 1.195 1.210 1,26 1.698.107 Vidrala 500 6.780 6.950 2,51 16.667
Gas Natural SDG 500 7.530 7.500 -0,40 173.170

■inversiónGas y Electricidad 1.000 10.700 10.500 -1,87 4.617 MOBILIARIA
Iberdrola 500 2.000 2.035 1,75 2.523.496 Cía. Gener, Invers. 125 165 189 14,55 480.710
Saltos del Nansa 1.500 10.350 — Cofir 400 806 852 5,71 1.152.899
Sevillana 500 1.390 1.395 0,36 279.171 Corpor. Banesto 500 1.435 1.500 4,53 4.308
Unión Elec. Fenosa 500 1.440 1.475 2,43 2.825.455 Dinamia 500 2.300 2.305 0,22 151.588

■ alimentación ■papeleras Y TEXTILES
Azucarera Españ. 500 8.330 8.300 -0,36 5.092 Empr. Nac.Celulosas 750 1.910 1.925 0,79 213.143
Baron de Ley 100 3.025 3.075 1,65 37.352 European Paper 500 84 88 4,76 75.316
Bodegas Riojanas 100 1.380 1.395 1,09 3.604 Iberpapel 100 1.850 1.895 2,43 38.350
Bodegas y Bebidas 1.000 6.300 6.340 0,63 402 Papelera Españ. 500 83
Campofrío S.A. 500 8.180 8.010 -2,08 6.905 Sarrió 500 615 635 3,25 286.612
Cia.Vinícola N.Esp, 200 4.030 4.100 1,74 3.073 Seda Barcelona 500 474 500 5,49 306.274
Ebro Agrícolas 100 3.020 3.030 0,33 155.768 Sniace 500 279 283 1,43 243.159
El Aguila S.A. 500 595 646 8,57 154.041 Tableros de Fibra 500 2.085 2.130 2,16 13.484
Koipe 1.000 10.890 10.840 -0,46 826 Tavex Algodonera 500 1.920 1.995 3,91 145.811
Puleva-Uniasa 500 5.120 5.200 1,56 76.435 Unipapel 500 3.195 3.190 -0.16 791
Tabacalera 500 13.400 13.710 2,31 107.860 ■ químicas YViscofán 100 3.980 4.260 7,04 198.651

ÜIMSKUIAS

■ comercio Y
BP Oil España 1.625 8.090 8.090 706

U KUN Bayer 5 5.510 5.650 2,54 406
AGF U. Fénix 100 1.810 1.845 1,93 28.293 Carburos Metálicos 1.000 7.740 7.700 -0,52

1,10
123

Adolfo Domínguez 100 4.310 4.425 2,67 26.086 Cepsa 500 4.550 4.600 44.598
Aldeasa 200 3.450 3.425 -0,72 212.917 Ercros 60 155 163 5,16 

-0,41
2.464.886

Azkoyen 1.000 16.000 16.450 2,81 15.116 E. I. Aragonesas 500 975 971 141.244
Catalana Occ. 250 7.840 8.000 2,04 11.687 Faes 350 7.000 6.910 -1,29 39.401
Continente 100 2.850 2.940 3,16 573.209 Grupo Fosforera 1.000 226 244 7,96 131.205
Corp. Mapfre 500 3.960 3.815 -3,66 240.509 Miquel y Costas 500 6.300 6.320 0,32 7.468

Repsol S.A.
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOI.IAf

500 6.650 6.660 0,15 2.200.773

■ SIDEROMETALURGICAS

Aceralia
Acerinox S.A.
Amper
Asturiana del Zinc 
Cía. Aux. Ferrocar. 
Dimetal
Española del Zinc
Global Steel
Indus. del Besós 
Metal.Duro Felguera 
Nicolás Correa 
Nueva Montaña 
Tubacex
Zardoya Otis

Citroen Hispania
Tudor 
Volkswagen

1.000 1.635 1.765 7,95 912.967
1.000 21.650 22.500 3,93 67.372

500
525
500
100
500
400
500
500

1.000
500
100

4.080
2.030
5.300

160
1.270

288
2.475
1.625

4.130 1.23 81.219
2.080 2,46 393.125
5.300 3.323

175 9,38 17.923
1.290 1,57 18.274

295 2,4.3 59.22.5
2.320 -6,26 4.450
1.645 1,23 58.374

6.780 . 7.000 3,24 2.947
116
399

119 2,59 123.770
405 1,50 544.770

1.000 18.320 18.160 -0,87 8.199

1.000
500

9.290
825

9.390 1,08
845 2.42

127
6.227

50 84.800 84.800

■ tRANSP. COMUNICACIONES
Autopistas 500
Autopistas Mare Nos. 1.000
Estación. Subter.500
Europistas 
Iberpistas 
Radiotrónica 
Telefónica

Abengoa____________
Corpor. Finan. Alba
Grupo Anaya 
Indo Intem. 
Midesa
Prosegur____________
Sol Meliá
Tele Pizza, S.A.

LOGO 
300 
500 
500

1.995
2120 
±000
1.100

±200
2.150
4.610

2.01.5 1,00 331.143
2.870 1,77 383.384
3.150 5,00 12.086
1.13.5 3,18 151.99.3
3.120 -2,50 42.740

2.150 6.430
4.715 2,28 3.383.771

500 7.300 7.450 2,05 11-497
1.000 16.000 16.190 1,19 25J32

500
1.000

100
100
100

2.750
6.200
1.915 

±570
5.970

2.755 0.18 1^
6.200 — 3212
2.005 4.70 101.886
1.650 ' 5,10 206.874
6.020 0,84119343

100 13.000 12.950 -0,38

DIVISAS

25.049

1 CORONA DANESA
1 CORONA NORUEGA
1 CORONA SUECA________
1 CHELIN AUSTRIACO
1 DOLAR AUSTRALIANO
1 DOLAR CANADIENSE
1 DOLAR USA______________
1 DRACMA GRIEGO
1 ESCUDO PORTUGAL
1 E.C.U______________________
1 FLORIN HOLANDES
1 FRANCO BELGA
1 FRANCO FRANCES
1 FRANCO SUIZO
1 LIBRA ESTERLINA
I LIBRA IRLANDESA
1 MARCO ALEMAN
1 MARCO FINLANDES
1 YEN JAPONES___________
100 LIRAS ITALIANAS

Compra

22,233
20.448
19.167
12.035
99.220

107.577
153,997

0,537
0,828

167.348
75,135

4,105
25,284

104,334
251,985
210,883
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1.169
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BOL^ASNACIONALES (CORROS)
MADRID

NOMINAL HOY INDICE GENERAL (madrid)
700----------------------------------------------------------------------------------------- -------------------------:— : 

Periodo: 3 años
MADRID (Cont.)

NOMINAL HOY

g^LlMENTACION
DIF.

OMSA_________________ 250

Pascual Hnos ---------- 250 60,00

.San Miguel 3.000 —

United Dutch 500 /

■ comercio Y SEGUROS
Tointra B _____________ 5ÜD ——

■ CONSTRUCCION__________________________
Ah. Familiar 1.000 1.500,00 ----

/
Alcázar / 500

Asland Catal 500 1.435,00 —

Inmb. Valenc. 500

i Del Sur 1.000

Max.Cent.Leisa 250

Obras v S.P. 500

Vías y Const. 1.000

■ INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 750 7.925,00

Banzano 500 —

Baseibar 1.000

Bolshispania 1.000 —-

Carmosa 500 7.160,00

Ccivasa 500 7.170.00 ——

Cevasa A 1.000

Chafisa 1.000
Fiponsa 500 6.805,00 -5,00
Inverpastor 1.000 3.546,00 -4,00
Inv.Herrero 500 6.720,00
Inv.Val.Americ. 1.000 1.750,00 -5,00
I. Lealtad 500 —— __

Mobinversora 1.000 —— ——

Norvasa 350 3.270,00 15,00
Renfila 500 —— —

Rentinver 1.000 , ___

Union Europ. 1.000 13.800,00 50,00
■ NAVEGACION Y PESCA
Hetamentos-B l.ÓÓÜ
Pescanova 1.000
Transmedit. 500

■ papeleras Y TEXTILES
Fap.Navarra 1.000 1 .^46,w -16.60

■ químicas Y ENERGIAS
tsp.üxigeno I.OÓÓ
Faes 500 __ ___

Gassol 500 __ ___

Nicas 155

S

o

AMPLIACIONES DE CAPITAL

18,75 
116,00

ECOMIENZO EHNAL NVA.S. ANTGAS. ANT. ULT.

ACS ll-dic-97 11 -ene-98 1 8 3.900,00 3.640,00
MONTE DE VA 15-dic-97 15-ene-98 1 4 1.100,00 1.064,00

VAI.OR

DIVIDENDOS
CONCEPTO BRUTO NETO PAGO

IHM.DELSUR A CUENTA 125,00 93,75 15/01/98
MAPFRE VIDA 
TABACALERA

A CUENTA
A CUENTA

15/01/98
19/01/98

14,06
87,00

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
Periodo TAE (Bancos) TAE (Cajas) Indie. CECA Rcnl. Deuda P. Mibor año
Diciembre 96 8.025 8,345 9,250 7,098 5.994
Enero 97 7.753 8,255 9,000 6,738 5.491
Febrero 97 7.337 7,922 8,625 6,387 5.580
Marzo 97 7,216 7.568 8,500 6,155 5.788
Abril 97 7,068 7355 8,250 5,981 5.504
Mayo 97 6,971 7.266 8,000 5,815 5.170
Junio 97 6,717 6.949 7,820 5,680 5,101
Julio 97 6,624 6.824 7.625 5,600 5,125
Agosto 97 6,989 6,687 7.750 5,552 5,211
Septiembre 97 6,463 6,580 7.625 5,410 4,990
Octubre 97 6,384 6,662 7.500 5,282 4,985

FUTUROS IBEX-35
FECHA ANTERIOR APERIURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

16 Ene. 1998 7.zI44,50 7,500,00 7.530,00 7.465,00 7,495,50 38.852
20 Feb. 1998 7.466,50 7.530,00 7.545,00 7.490,00 7.519,50 20.600
20 Mar. 1998 7.493,00 7.548,00 7.548,00 7.540,00 7.543,00 _________ 580

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

15 Mar. 98 107,55 — 107,73 107,36 107,71 100.521

DIF.

U.Resinera 1.000
■ MINERAS
H.Coio Corte 200
H.Vas.Leones. 500 -__

M.Tormaleo 1.000 __

Ponferrada 25 __

■ SIDEROMETALURGICAS
Aforasa 5ÓÜ -— • —

Cobra 500
Iber. Frió 1.000 11.000,00 400.00
Metalogenia 500 __ __

Moulinex Esp 1.000 __

■ AUTOMOVIL
Fasa Renault l.üOO 3.650.00 —

■ otros SERVICIOS
Invpsa 1.000 ___

Prim S.A 500 — —

Vidr.Leonesa 1.000 2.600,00 —

| METALES
Ptas./fir. Dif.

Oro Manufacturado 1.547,00 6,00

Plata Manufacturada 37,88 0,20

Platino 2.799,00 —

Paladio 1.476.20

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

PLAZO TIPO DIF.

Aun día 4,79 0,02

A una semana 4,78 ____

A quince días 4,82 0,04

A un mes 4,82 0,02

A tres meses 4,71 —

A seis meses 4,57

A un año 4,43 -0,02

,rL 4.824.

1d 7(1 15(1 1m 3m Om 12m

|

FONDOS
ULTIMO DIF. HN/97 ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. FIN/97

Kutxarent 208.466.64 __ 208.466,64 Fonpenedes Mixto 1.402.78 1.392,98 Foncrecimiento 131.746.78 24,18 130.646,59
Multif. B. Pastor 39.908,08 — 39.834,24 Inversabadell 2.447.30 J— 2.419,68 Fnndmmftrrin Diner 178.609.57 178.370,17

Altas F.l.A.M.M 175.048,40 18,82 174.836,87 Santander Tesoreri 222.514,52 — 222,342,14 Renta 4 Internacional • 1.173.92 0.28 1.172,30
Fondoatlantico 2.510.65 0,26 2,505,13

A.B. Dinerplus Su. Sant. FIAMM 227.976,64 227.822,26202.348,50 29,14 202.117,23 ■ mixto RENTZ
BBV Dinftr R#*ntji 1 4 AH 1 CC <QA 04

\ V A.K.l/KÜJL.JCz Fondpostal . 2.725,73 -0,58 2.716,79

BBV Dinero 970 d7S 7ft 2^ ^1 970 HAR A^
■ DIVISA EXTRANJERA Argentaría Global 1.462.78 -3.15 1.454,28 Fondpostal Divisas 3.013,97 -5,49 2.995,10

Bankpyme Fondval 119 827 72 53 88 119 623 00 BM Dinerdivisa 1.536,05 -2,01 1.497,97 BBV Inversión 94_____ 1.452,30 -1.35 1.440.49 Fonpenedes FIM'_____ 1.332,46 1.331,07
Bex-Diner 178.146,32 28,84 177.975,20 Madrid Divisa FIM_____ 1.446,45 — 1.448,85 Eurovalencia VCG 996,56 31.73 952,18

1 A RAO 90 99 )d. 16 8'^5 98
B.K.Fondo Monetne. 9'^R A'^ri d'^ 57 00 9'^R ^^77 OR ■ FONDTESOROS__________ Eurovalor4 FIM 28.571,07 -244.15 27.238,32 Fonrenta Fija FIM

2.569,89Eurovalor I 480,26 -3.00 463,30 Fonsabadell__________ 2.582,54 T---

Cavaldiner
132.747,19 41,38 132.515,78

9 1 0 9*\7 1 O
.Ahorro Corp.Cuenta____ 186.872,12 — 186.599,62 Fonbolsa 31.378,91 -12.44 30.797,72 Fonsabadell II________ 2.391,39 — 2.379,69

Sayaldiner Oro 136 621 40 136 621 40
Ahorro Corp.Deuda_____ 1.930,20 1.926,01 Fonfomento F1M______ 14.699,65 1.94 14.618,89 Fontesoreria 10,815,37 1,36 10.805.15

Gitimonev 186 384 65 1R6 1R6 01
BBV Activos-FIAMM 185.102,45 35,12 184,821,67 Fonpatrimonio________ 21.117,67 -2.17 20.923,39

Hi^padiner______________ 3,010,50 3.000.67
Cuemafondo FIAMM 203 898 69 45 99 203 642 07

BBV Deuda Fondtes. 21,298,53 22,02 21.201,30 Renta 4 Bolsa_________ 1.908,93 -13.74 1.899,38
2 20^ 40 9 909 AO

C.F.Oro Bankinter 165.875,75 39,50 165.697,64
BM Fondtesoro 1.917,55 3,91 1.911,15 ■ renta FIJA

Iberahorro

Cuéntafondo Renta 1.861,70 3,77 1.854,05 Ibercaia Futuro 1.285,41 — 1.283,46
Ld^Oro 1 Bankint.

Diner Pl A N4X4
163.948,35 38,53 163.774,51 Dinermadrid-FIAMM 185.348,35 — 185.058,61 BBV Ahorro__________ 1.599,60 1,27 1.593,86 Interes Diario BCH 1.176,40 __ 1.175,55

DB Diner II 
í^íü^BM FIAMM 
bineniciivo

167.297,35
122.382,49
204.560,72
209.291,64

51,19

167.158.24
122.277,85
204.280,23
209.083,65

Fondeuda Ahorro_______
Fondeuda Efectivo______
Ibercaja Dinero II_______
Invermadrid FIM

20,746,72
201.608,33
167.901,24

1,977,34

16,64
34,50

20.695,31
201.380,67
167.757,85

1,972,63

BBV Fondvalencia
BBV Interes__________
BBV Renta___________
BBV Renta 91

18.103,75
1.459,99
2.368,06
1.566,72

12.45 
0.87
1,27
0,94

18.053,66
1.456,63
2.362,68
1.562,54

Madrid Premiere______

Renta 4 Ahorro_______

Rentfondo

1.654,11

1.695,57

3.214,00

1,46

1.649.36

1.684.08

3.207.68
mucradantico 
binercoop 
jjújemavarra 
burovaior IIi

211.627,25
161.146,52
180.819,17
225.437,00

18,89
26,94

112,36

211.415,49
160.988,71
180.634,51
225.068,25

Madrid Deuda Fondt
Mapfre Fondtesoro______
Santander Dinero_______

1,422,42
1.845,75

182.393,32 —

1.418,02
1.843,37

182.260,60

BM Dinerbolsa_______
Credipas deuda_______
Cuéntafondo Ahorro

1.345,13
1,687,81
2.065,51

869 02

0,17
0,74
0,39
1 55

1.341,53
1.686,05
2.043,71

865,86

Rural Gi¡on deuda

Santander Ahorro_____

S. Sant. 2 F1M________

15.004,70

2.287,32

2.250,88

1,26 14.992.63

2.285,98

2.250,33
SSüdbarclaj^ne.

156,976,81 39.54 156.744,51 ■ MIXTO RENTA FIJA.____ Fonbanesto 2.262,68 2.256,63
Egndimo

253.353,49 __ 253.014,67 Ahorrofondo 6.009,67 5.949,46 Foncaixa 10 2.030,87 __ 2.025,06 ■ renta VARIABLE
Pondirecto

190.989,73 62,66 190.777.00 Alhambra F.I.M. 2.117,11 -3,58 2.116,15 Foncaixa 11 2,145,83 2.139,43 r'iientnfnndn Rnl^a 1 527 10 -4,32 1.501,71¿SPdniadrid
222.611,19 222.272.73 BM Garantizado 1.469,60 1,05 1.462,97 Foncaixa 2 2.830,95 2.822,94

Fonbanif_____________ 1.765,64 1.726,48^^ílániaEfre Dinero
187 026 63 186 813 18 1 fiqt l 625.27 Foncaixa 6 100.000,00 __ 100.000,00

^^afiene  ̂FIAMM
1 221 56 l 220 11 Fondeiecutiyos__________ 187.766.47-1.936.52 189.536,14 Foncaixa 8 1.940,86 __ 1.935,65 Foncaixa V___________ 3,426,86 — 3.372,63

í^a£caiaDinero___
223.998,12 __ 223.818,29 Fonpastor 2.861,94 — 2.842,73 Foncaixa 9 ____ 1.954,33 1.949,01 Fondhispano_________ 2,479,83 — 2.450,06

Sunset Data Release
Sistemas de Información Financiera

Tno. 96-384 64 36

- Conexión con Mercado Continuo y Renta Fija 
en tiempo real

- Bolsas Extranjeras y Futuros vía satélite
- Páginas de Bolsa y Mercados Financieros
- Diseño y Montajes de Salas de Bolsa

M.C.D.2022
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Aznar, que siguió desde primeras horas el 
accidente provocado por la plataforma, 
pidió a Fomento que habilite los medios 
para la rápida reparación del puente

A las 17:00 horas de ayer el buque comenzó a moverse, tras horas de temor

La plataforma petrolífera fue 
separada del puente ferrolano
Los servicios de rescate lo
graron en la tarde de ayer, 
sin apenas dificultades y 
aprovechando la pleamar, se
parar la plataforma petrolí
fera «Discoverer Enterprise» 
del puente de As Pías de 
Ferrol, contra el que se ha
bía empotrado y que destru
yó parcialmente al quedar a 
la deriva a causa del viento.

Efe-El Ferrol

A las 17.00 horas de ayer, 
cuando estaba prevista la marea 
alta, y al primer intento, seis re- 
mocadores lograron arrancar el 
"Discoverer Enterprise" del 
puente, en que se había quedado 
encajado, y lo remolcaron hasta 
el astillero, situado enfrente. En 
diez minutos, el buque-platafor
ma comenzó a moverse y fue 
aplaudido por cientos de ciuda
danos que, a uno y otro lado del 
puente que aún queda en pie, 
expresaron su satisfacción ante 
la espectacular maniobra y tras 
horas de temor por el siniestro.

El accidente acaeció sobre la 
1.30 de la madrugada de ayer, 
cuando a causa de los fuertes 
vientos, la plataforma se empo
tró contra el puente de As Pías, 
el único acceso directo a la ciu
dad de Ferrol, y destruyó unos 
cien metros de esta vía de comu
nicación.

La "Discoverer Enterprise", 
botada a finales del pasado año, 
se encontraba amarrada en los 
muelles de Astano, pero como 
consecuencia del viento se fue a 
la deriva contra el puente, de más 
de un kilómetro de longitud.

La llamada de alerta de veci
nos del barrio de Caranza, situa
do frente al astillero, permitió 
establecer un dispositivo de 
emergencia en el puente para 
evitar accidentes de automóvi
les de esta transitada zona, que 
diariamente atraviesan más de 
30.000 vehículos, apenas un 
minuto antes del impacto.

El capitán del buque decidió 
en la medianoche evacuar a un 
grupo de trabajadores que se 
encontraba en su interior una hora 
antes de que se rompieran las 
amarras.

Los responsables del astille
ro Astano indicaron que la pla
taforma estaba suficientemente 
amarrada, si bien indicaron que 
no disponían de un informe 
meteorológico que avisase del 
fuerte temporal que se registró 
anteanoche, con vientos que so
brepasaron los cien kilómetros

La plataforma destrozó parte del puente. epe Los vecinos vivieron horas de temor tras el siniestro. EFE

Figueras: 
detenido el 
presunto autor 
de fdmar vídeos 
porno con niñas

Eférjlgueras

Los Mossos d’Esquadra 
detuvieron el pasado fin de 
semana a un vecino de 
Figueras acusado de un deli
to contra la libertad sexual por 
haber filmado vídeos porno
gráficos con niñas de entre 12 
y 14 años, informaron ayer 
fuentes de la policía autonó
mica.Los Mossos no hafaci- 
litado más datos sobre el de
tenido, que el pasado lunes in
gresó en prisión por orden del 
titular del juzgado de instruc
ción número 6 de Figueras, 
porque el magistrado decre
tó el secreto del sumario ya 
que las investigaciones conti
núan abiertas.

Según publicó ayer el 
Diario de Girona, el deteni
do es José Fernández, de 54 
años, en cuyo domicilio de 
Figueras filmaba los videos 
pornográficos con las"meno
res de edad.

En su declaración ante el 
juez, el detenido, conocido por 
los menores como «El Papi», 
reconoció su participación en 
la grabación de los videos por
nográficos con las niñas.

Los agentes de la Policía 
autonómica confiscaron en el 
domicilio del detenido diver
sas grabaciones de video y 
cuentan con el testimonio de 
varias niñas que participaron 
en las filmaciones y que re
conocieron a José Fernández 
como el autor de las mismas.

La policía investiga si al
gunas de estas grabaciones de 
videos pornográficos han sido 
comercializadas y si el dete
nido podría formar parte de 
algunade las redes ilegales de 
pederastia que actúan en Ca
taluña.

- ^ 
>̂
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El barco-plataforma de bandera panameña y 254 metros de eslora, junto al puente donde embarrancó. EFE

por hora.También de acuerdo con 
laXunta de Galicia, los servicios 
de protección civil no habían 
difundido recomendaciones de 
precaución por el temporal, ya 
que las autoridades con compe
tencias en materia meteorológi
ca no emitieron boletín de fenó
menos adversos. El accidente 
supuso la inmeditata moviliza
ción de los servicios de rescate 
y, desde la madrugada, más de 
diez remolcadores controlaron el 
buque-plataforma. Además, el si
niestro produjo importantes re
tenciones en el cruce de la carre
tera Nacional 651 con la local 
AC-115, en una zona de endémi

cos problemas de tráfico, ya que 
se generan kilométricas colas en 
horas punta, fines de semana y 
vacaciones.También varias po
blaciones se quedaron sin agua 
potable, si bien el problema fue 
resuelto provisionalmente en la 
tarde de ayer.

Manuel Fraga, se personó en 
el lugar a primeras horas de la 
mañana, para anunciar que se 
puso en contacto con el presidente 
del Gobierno, José María Aznar. 
Este le indicó que el próximo 
viernes el Ejecutivo analizará la 
construcción del último tramo de 
la autovía que enlazará la auto
pista del Atlántico con Ferrol a

través de un nuevo puente.
Asimismo, Aznar solicitó al 

Ministerio de Fomento que "ha
bilite con urgencia los medios 
materiales y económicos nece
sarios para la más rápida repa
ración y puesta en servicio" del 
Puente As Pías, dañado por el 
choque de la plataforma petrolí
fera "Discoverer Enterprise". 
Según la Secretaría de Estado de 
la Comunicación, el presidente 
Aznar siguió, desde primeras ho
ras del día, el accidente provo
cado por la plataforma petrolí
fera que ha dañado gravemente 
este puente, vía de acceso fun
damental a la ciudad de Ferrol.

Un joven de 19 
años desapareció 
al cruzar el río 
Benamejí en 
Córdoba

EfeLCoráfi^

Un joven de 19 años des
apareció cuando cruzaba el no 
Genil en la localidad cordo 
besa de Benamejí, según lO' 
formaron ayer fuentes dj 
Centro de Coordinación 
Emergencias de la Junta 
Andalucía (CECEM) en cór
doba. Las fuentes señalaron 
que los hechos ocurrieron 
pasado fin de semana,^ 
doeljoven,cuyaidentidao 
ha sido facilitada, se 
a cruzar el río para traslao 
se a casa de unos amigos-

Ó
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¡n^ciséis miembros de la supuesta secta detenidos fueron puestos en libeitad

Tenerife: segunda vez que interviene la 
Policía para evitar un posible suicidio

Efe- Tenerife

El titular del juzgado número 
nueve de Santa Cruz de 
Tenerife, Jaime Guilarte, puso 
en libertad sin cargos a los die
ciséis adultos detenidos en la 
noche del pasado lunes, que su
puestamente forman parte de la 
secta que arparecer tenía pre
visto realizar un suicidio colec
tivo en Tenerife.

Ulrike Pinknwart, una de las 
personas que ha prestado de
claración, confirmó a los perio
distas que todos han sido pues
tos en libertad, e insistió en que 
no tienen plan alguno para sui
cidarse. Miembros del Cuerpo 
Nacional de Policía detuvieron

Seis encapuchados 
se llevan un millón 
de una gasolinera 
en Ceuta

Efe- Ceuta

Un grupo de encapuchados, 
provistos de una escopeta, atra
có una gasolinera de Ceuta y 
amenazó al empleado del esta
blecimiento, al que obligaron a 
entregar la recaudación, que 
ascendía a algo más de un mi
llón de pesetas. Seis personas, 
provistas de sendos pasamon
tañas, exigieron al empleado de 
la gasolinera Mobil S.A., ubi
cada junto a la frontera que 
separa Ceuta de Marruecos, que 
le entregaran todo el dinero.

Herido en Madrid 
un atracador tras 
no hacer caso del 
alto de la Policía

Efe- Madrid

, Un presunto atracador resul- 
0 herido leve en la madrugada 
® ayer en Madrid al hacer caso 

orniso al alto de dos agentes de 
Policía Municipal que le per

seguían, uno de los cuales rea
lzo un disparo defensivo que 

supuesto delincuente 
spues de que este les amena- 

^^^ ^” arma. Según un 
^''^^ ^^ ®5’’® Cuerpo, el 

lugar en la con- 
^^ ^^'^^^ ^^ Bravo 

donde el Ciado individuo, Emilio C.S., de 
seHi^^V ati'acó a una mujer y 
caiiJx^í^^g^-Una patrulla 1o- 
1a Carr ^l’'acador, que huía a 
arma ^ ^’ Purarle, sacó el 

laqueame- "^"°alos policías.

en la noche del pasado lunes a 
dieciséis adultos, dos niñas y un 
niño que estaban en la finca que 
tiene en Arafo la supuesta líder 
de la secta, Heide Fittkau Garthe, 
como medida cautelar ante la 
posible comisión de un nuevo 
intento de suicidio colectivo, 
indicaron fuentes judiciales.

Las detenciones fueron orde
nadas por el juez de guardia, des
pués de que la Policía española 
recibiera un aviso de la Interpol 
para informar de que la madre 
de una de las personas del gru
po denunciara que persistía la 
intención del suicidio colectivo. 
Esta es la segunda vez que in
terviene la Policía para evitar un 
posible suicidio colectivo, des

En las mediciones hechas no se detectó una toxicidad pelisrosa

Arde una fábrica con material 
de plástico en Berango (Vizcaya)

Efe-Vizcaya

El responsable de Interven
ción del Gobierno Vasco, 
Andoni Arriola, recomendó ayer 
a los vecinos de Berango, 
Sopelana y la parte de Getxo 
cercana a estos municipios que 
cerraran las ventanas y evitaran 
la ventilación externa debido 
al humo que desprende un in
cendio en una empresa de 
Berango, aunque aseguró que no 
hay riesgo para la salud.

El incendio, que a las tres de 
la tarde de ayer estaba contro
lado aunque no extinguido, se 
inició hacia las once y media de

Efe- Lorca

La titular del juzgado de ins
trucción número 2 de Lorca 
(Murcia) decretó ayer prisión 
provisional comunicada a la mu
jer María S.P., detenida el pa
sado jueves bajo la acusación 
de haber intentado matar a su 
marido con una escopeta, in
formó ayer su abogado, José 
Luis Muñoz.

La sospechosa, que niega 
esta acusación, compareció ayer 
a declarar ante la jueza por es
pacio de unos minutos, tras lo 
que salió ocultando su rostro y

Lorca: prisión provisional para la 
mujer que intentó matar a su marido

pués de que la semana pasada 
treinta y dos miembros de la su
puesta secta supuestamente pre
tendieran quitarse la vida en la 
base del Teide.

La presunta líder perma
nece en prisión

Por estos hechos permanece 
en prisión provisional sin fian
za la presunta líder de la secta, 
Heide Fittkau Garthe, acusada 
de los delitos de intento de ase
sinato, inducción al suicidio y 
asociación ilícita.

Ulrike Pinknwart, una de las 
colaboradoras de Heide Fittkau 
Garthe, dijo tras declarar ante el 
juez que los niños, de entre 

la mañana en la empresa 
Botrade SL, dedicada al 
reciclaje de plásticos y meta
les, y en el mismo ardieron 700 
toneladas de teléfonos de un 
material denominado ABS y 200 
toneladas de cables de 
polietileno que se encontraban 
almacenados en una explanada 
junto a esta empresa, ubicada 
en el polígono industrial de 
Berango.

Posteriormente, las llamas se 
extendieron a los montes cer
canos, donde continuaban los 
frentes de fuego debido al fuerte 
viento, aunque no afectaron a 
ninguna empresa del polígono. 

sin querer hacer declaraciones 
a los medios de comunicación.

María S.P. permanecerá en 
los calabozos de Lorca a la es
pera de que se resuelva el re
curso que presentará su aboga
do. Los hechos sucedieron el 
pasado sábado cuando la mujer 
llamó al cuartel de la Guardia 
Civil de Lorca afirmando haber 
sido agredida por su marido y 
una sobrina, por lo que agentes 
de este Cuerpo se personaron 
en su domicilio, en la diputa
ción de Torrecilla, informó la 
Delegación del Gobierno.

A su llegada encontraron a

cuatro y diez años, y once de los 
adultos regresarán a Alemania en 
los próximos días porque termi
nan sus vacaciones, mientras que 
las otras cuatro personas conti
nuarán en Tenerife, puesto que 
residen en la isla.

Según fuentes judiciales, en 
sus declaraciones, que se pro
longaron durante tres horas, los 
miembros del grupo se limitaron 
a decir que son amigos de Heide 
Fittkau Garthe y que una parte 
de ellos están en Tenerife de va
caciones, y negaron que fueran 
a suicidarse. Tras su puesta en 
libertad los supuestos miembros 
de la secta se trasladaron en taxi 
a la finca de Arafo propiedad de 
Heide Fittkau Garthe.

Debido a los materiales plásti
cos que ardieron, y cuya ex
tinción iba a tardar en produ
cirse por su alto grado de com
bustión, se produjo un humo ne
gro y denso, aunque las medi
ciones realizadas no han detec
tado una toxicidad peligrosa. 
Pese a esto, Arriola recomen
dó a los vecinos que residen en 
poblaciones cercanas que ce
rraran las ventanas y cualquier 
otro conducto de ventilación 
externa de sus hogares. Al 
parecer, el fuego se inició por 
causas fortuitas, aunque el 
motivo concreto todavía no ha 
sido determinado.

la mujer bajo los efectos de 
bebidas alcohólicas y con una 
crisis nerviosa, por lo que fue 
trasladada al hospital «Rafael 
Méndez» de esta población.

Por su parte, el marido de
claró, posteriormente, que su 
esposa «se había enfadado por
que no le había entregado un 
dinero que debía cobrar» y dijo 
que, tras amenazarle a él y a 
unos familiares, intentó dispa
rarles desde una ventana de su 
domicilio. Según las mismas 
fuentes un sobrino desvió el dis
paro hacia el suelo al coger la 
escopeta por el cañón.

i^üticias breves
Diez muertos al 
derrumbarse un edificio 
en Fez

Diez personas murieron y 
seis resultaron heridas anteayer 
lunes al derrumbarse un edifi
cio en la ciudad marroquí de Fez, 
a 200 kilómetros de Rabat, se
gún un recuento provisional 
hecho público ayer por las au
toridades locales. Los equipos 
de rescate prosiguen sus traba
jos para localizar otros cadáve
res que podrían encontrarse bajo 
los escombros. El edificio ha
bía sido construido sin respe
tar las normas legales.

Investigan la agresión a 
un joven marroquí, 
herido de bala en Ceuta

El Grupo de Delincuencia 
Organizada del Cuerpo Nacio
nal de Policía de Ceuta ha abier
to una investigación para escla
recer la agresión sufrida por un 
joven marroquí, quien resultó 
antea yer herido grave de bala 
en una pierna. Se trata de 
M.M.A., de 22 años, de Casti
llejos, quien permanece ingre
sado en un hospital, donde le 
diagnosticaron herida de bala 
en el muslo de pronóstico gra
ve. Los hechos ocurrieron en la 
Avenida Capitán Claudio Váz
quez, junto a una marmolería, 
desde donde fue trasladada la 
víctima a un centro sanitario.

El hombre armado que se 
atrincheró en la bolsa de 
Tokio se entregó a la Policía

El individuo armado que 
penetró en el despacho del go
bernador del mercado de bolsa 
de Tokio en la tarde del pasado 
lunes, se entregó a la Policía, 
minutos después de liberar al re
hén que durante seis horas man
tuvo en su poder, informaron las 
televisiones de Tokio. La poli
cía identificó al individuo como 
Tetsuo Itagaki, un ultradere
chista conocido por sus accio
nes contra las instalaciones de 
defensa estadounidenses en este 
país.

Cádiz: detenido el conductor 
de un camión que llevaba
1200 kilos de hachís

La Guardia Civil detuvo 
ayer en el muelle de Cádiz al 
conductor del camión en el que 
fueron localizados 1.200 kilos 
de hachís ocultos en un doble 
fondo, que responde a las ini
ciales de G.O.P. y era buscado 
desde que se fugó cuando su 
vehículo iba a ser inspecciona
do.
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na Otros acontecimientos reales de 
este siglo, como bodas o bautizos 
sólo generaron una pequeña 
fracción de la atención de la prensa

La muerte de Diana tuvo más

cobertura en la prensa británica 

que la Segunda Guerra Mundial

El idilio entre Nelson Mandela y la viuda de 
Samora Mache!, Graca, no acabará en boda

La muerte de Diana, prince
sa de Gales, recibió una mayor 
cobertura de la prensa británica 
que los acontecimientos más 
destacados en la Segunda Gue
rra Mundial, según un estudio 
hecho público ayer martes.

El análisis elaborado por la 
firma «Durrants Press Cuttings» 
de los periódicos publicados a lo 
largo de 1997 en el Reino Unido 
señala que la muerte de la prin
cesa también hizo que aumenta
ra el interés de la prensa en in
formar sobre noticias de la familia 
real. La cobertura dedicada al fa
llecimiento de Diana elevó al 28 
por ciento el total de espacio en 
sus páginas que los periódicos 
dedicaron durante el año a los 
accidentes y desastres naturales, 
frente al 2,5 por ciento que ha
bían ocupado en el primer semes
tre.

Las noticias sobre la familia 
real, que ocuparon el 1 por cien
to de la información en el primer 
semestre del año -con la amiga 
del príncipe Carlos Camilla 
Parker-Bowles como principal 
protagonista-, pasaron a tornare! 
5 por ciento del espacio sobre el 
total del año, con más notas de
dicadas a la reina y al príncipe

de Gales.
«La historia de Diana no tie

ne parangón», afirmó el geren
te de «Durrants», Tony Law, al 
explicar que «lo más parecido 
en términos de dedicación de la 
prensa nos retrotrae a la déca
da de los cuarenta y a la Segun
da Guerra Mundial».

Según Law, otros aconteci
mientos reales de este siglo, 
como bodas o bautizos «sólo 
generaron una pequeña fracción 
de la atención de la prensa y otras 
noticias de importancia, como

El idilio que mantienen el presidente sudafricano 
Nelson Mandela, y Graca Mache! no acabará en boda’ 
pues la viuda del que fue presidente mozambiqueñb, Samora 
Mache!, no desea volver a ser primera dama.

Mandela, de 79 años que se retiró de la presidencia 
del gobernante Congreso Nacional Africano (CNA), 
abandonará la política cuando finalice su mandato en 1999’ 
lo que desencadenó especulaciones de una posible boda 
con Graca (con ce cedilla), 27 años menos que su com
pañero.

En una entrevista que publica el periódico «The Star», 
Graca Machel confirmó su amor por Mandela, pero negó 
que piense convertirse en la nueva esposa del mandatario 
sudafricano, como lo habían deseado, entre otros, el ar
zobispo anglicano y Premio Nobel de la Paz Desmond 
Tutu. Antes de Graca, dos mujeres dominaron oficial
mente la vida sentimental de Mandela, aunque en ambas 
ocasiones la relación no duró mucho.

De su primera esposa, Evelyn Mase, Mandela se di
vorció hace 40 años, y con su segunda, Winnie Madikizela, 
se casó en 1958, para divorciarse hace apenas dos años.

los asesinatos del presidente 
Kennedy.o de John Lennon se 
quedan pálidos de insignifican
cia en términos de centímetros 
cuadrados en la prensa».

Otras cuestiones que acapa
raron el interés de los medios 
británicos fueron el juicio de la 
niñera Louise Woodward, acu
sada en Estados Unidos de ha
ber matado al bebé a su cuida
do, o el caso de las dos enfer
meras británicas a las que se 
imputa el asesinato de otra co
lega en Arabia Saudí.

Robin Cook no podrá llevar a su novia en los 
viajes oficiales a Estados Unidos, Canadá y China

El ministro de Asuntos Exteriores británico, Robin 
Cook, se ha visto obligado a abandonar sus planes de llevar 
consigo a su novia, Gaynor Regan, en sus próximos via
jes oficiales a Estados Unidos, Canadá y China, confir
maron ayer fuentes gubernamentales.

Al parecer, la decisión se tomó por instrucciones del 
primer ministro. Tony Blair, temeroso de la polémica 
surgida en los últimos días acerca del papel de Regan como 
acompañante oficial del ministro.

Si Cook hubiera llevado consigo a Regan en un viaje 
costeado por el Ministerio, hubiera violado el código de 
conducta para los miembros del Gobierno publicado el 
pasado mayo por Blair.

Proponen que se cobren 
en euros ios premios de 
quinielas y lotería

El Vaticano condena el latifimdio
y la apropiación de la tierra

Los premios de las quinielas, la lotería o el bonoloto 
deberían abonarse en euros y los consumidores deberían 
pagar las facturas de la luz, el agua, el gas o el teléfono 
en la nueva moneda a partir del 1 de enero de 1999.

Estas son algunas de las propuestas que aprobó ayer 
el pleno del Parlamento Europeo con el fin de que los 
consumidores europeos se acostumbren a usar la nueva 
divisa en el período que irá desde su lanzamiento, el 1 de 
enero de 1999, hasta la introducción efectiva de los bille
tes y monedas en euros, el 1 de enero del 2002.

Los eurodiputados respaldaron la resolución elabora
da por el eurodiputado del PSOE, Femando Pérez Royo, 
en la que se defienden estas y otras medidas para que los 
200 millones de europeos de los 11 países que probable
mente participarán desde el principio en la unión mone
taria se acostumbren al uso del euro antes de tenerlo fí
sicamente en sus manos. «El éxito del euro no se basará 
en la aceptación en los mercados financieros sino en la 
aceptación de los ciudadanos», argumentó Pérez Royo 
para defender las medidas.

En su opinión, «es muy importante que la gente se 
acostumbre a pensar en euros» y que no se sienta «frus
trada» durante esos tres años hasta la llegada de los bi
lletes al ver que el euro será algo que «sólo utilizan los 
ricos» en las bolsas y los mercados financieros.

La Santa Sede reiteró la con
dena que la Iglesia formula en su 
doctrina social, como «injusticias 
intolerables», del latifundio, la 
apropiación indebida de la tierra 
y las formas de explotación del 
trabajo. El documento, de 50 
páginas en su versión española, 
que «no es una propuesta políti
ca, que no es competencia de la 
Iglesia» -se dice en la introduc
ción-, fue presentado ayer en el 
Vaticano por el cardenal Roger 
Etchegaray, presidente del Pon
tificio Consejo «lustitia et Pax».

El texto, que se hace eco de 
los numerosos pronunciamientos 
de las Iglesias locales latinoame
ricanas sobre el asunto, parte de 
que el modelo de desarrollo de 
las sociedades industrializadas 
produce enormes riquezas, pero 
tiene «insuficiencias graves a-la 
hora de redistribuir equitativame- 
te los frutos y cuando se trata de 

fomentar el crecimiento de las 
áreas más atrasadas».

Se trata de una contradicción 
«de la que no se libran ni siquiera 
las economías desarrolladas», 
pero que alcanza dimensiones 
dramáticas en los países en 
desarrollo, que se hace patente 
en el «fenómeno constante de 
la apropiación indebida y de la 
concentración de las tierras». Es, 
además, «una de las causas más 
importantes del hambre y la 
miseria y constituye una nega
ción concreta del principio de 
que todos los seres humanos 
nacen con igualdad de derechos 
y dignidad».

El texto describe las conse
cuencias económicas, sociales 
y políticas de la propiedad de 
la tierra, todas en perjuicio de 
campesinos y pequeños agricul
tores. De las económicas subra
ya las distorsiones en el merca

do de la tierra, la reducción de 
toda la producción del país, los 
bajos salarios agrícolas, la poca 
reptabilidad de las pequeñas 
empresas, la malversación de los 
ahorros acumulados en el sec
tor agrícola. En cuanto a las con
secuencias sociales, el mundo 
de la agricultura «ha entrado en 
un proceso que incrementa y di
funde la pobreza», quebranta el 
tradicional equilibrio de la re
partición de la población, ori
gina las emigraciones a las gran
des ciudades, y despoja a los 
indígenas de sus territorios».

De los efectos políticos se 
afirma que «la acumulación de 
los problemas económicos y 
sociales incrementa la compIC' 
jidad de los problemas P°^!.Í_ 
eos, y provoca una inestabili
dad y unos conflictos que retra^ 
san el desarrollo de lademocra 
cia».
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El portavoz de los obispos españoles
dice que el Papa

Apeles protagoniza un incidente
al empujar a un camara de
televisión enlti
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puede morir de pie

1

El obispo portavoz de la Con
ferencia Episcopal Española, 
José Sánchez, expresó ayer su 
convencimiento de que Juan 
Pablo II «tal como vive, puede 
morir de pie», al ser preguntado 
por el estado de salud del pontí
fice en relación con la visita a 
Cuba a partir del próximo día 20.

El también obispo de 
Sigüenza-Guadalajara, que con 
otros 14 obispos españoles se des
plazarán al país caribeño para 
acompañara! Papa, explicó que 
no tenía datos concretos sobre la 
salud del Papa tras su reciente 
desfallecimiento.

Sin embargo, explicó que 
durante la visita «ad límina» de 
varios prelados españoles el mes 
pasado, en unos momentos pa
recía cansado aunque con la 
mente muy lúcida, y dos horas 
después, en el transcurso de un 
almuerzo derrochaba vitalidad y 
buen humor. .

El tema de la salud de Juan 
Pablo II, dijo, es por ello «difí
cil de definir; su capacidad mo
triz está muy mal, y, a la vez, 
conserva una mente lucidísima 
y una fuerza interior y espiritual

muy intensa. Podemos tener un 
Papa gobernando la Iglesia en una 
silla de ruedas y, tal como vive, 
puede ser un pontífice que mue
ra de pie».

La Conferencia Episcopal 
convocó ayer una rueda de prensa 
para informar sobre la presen
cia de la Iglesia española en Cuba 
durante la visita a la isla de Juan 
Pablo II.

En total son quince los obis
pos españoles que acompañarán 
al Papa en esta visita, junto con 
cinco sacerdotes y un laico, in
vitados por la Iglesia de Cuba y 
por el Gobierno cubano «que nos 
ha facilitado un visado especial 
como huéspedes» del Ejecutivo, 
explicó Sánchez.

Nuestro objetivo, agregó, es 
acompañar al Papa en esta visita 
de carácter pastoral, y a la Igle
sia local para que se sienta uni
da en comunión, junto al pue
blo cubano, con nuestra Iglesia.

Sobre los mensajes de los dis
cursos del Papa durante su es
tancia en Cuba, Sánchez dijo que 
sin «sin querer ser profeta», se
guirá el esquema de viajes ante
riores por Latinoamérica.

El popular Padre Apeles pro
tagonizó ayer un incidente en 
los juzgados de Barcelona al em
pujar a un cámara de televisión 
para evitar que captase imáge
nes suyas en los tribunales, al
tercado que ha finalizado con la 
presentación de una denuncia 
contra el cura en el juzgado de 
guardia.

El incidente protagonizado 
por José Apeles Santolaria se 
registró cuando el televisivo sa
cerdote acudió a los juzgados para 
recibir la notificación de una sen
tencia por la que se le condenó a 
una multa de 150.000 pesetas por 
poseer un ciclomotor sin seguro 
obligatorio.

Apeles apareció justo cuando un gran número de periodistas de tribunales cubrían 
mformativamente una declaración del financiero Javier de la Rosa en el juzgado de Instruc- 
oión número 1 de Barcelona. Según fuentes judiciales. Apeles, que debía acudir a buscar la 
sentencia al juzgado de Instrucción número 4, en el ala del edificio opuesta al juzgado número 
L se equivocó y se dirigió hacia la zona donde se encontraban los periodistas, por lo que dio 
rapidamente media vuelta. Al cabo de unos minutos, y sin razón aparente, el padre Apeles 
volvió a aparecer por la zona donde se encontraban los periodistas, poco después de que saliera 

^t juzgado De la Rosa. Cuando los reporteros le preguntaron a Apeles el motivo de su pre
sencia en el lugar, el sacerdote se dirigió hacia el cámara de TVE José Luis Asensio, cuando 
este le filmaba. Apeles agarró la cámara por su objetivo, que resultó afectado, y empujó al 
i'eportero hasta arrinconarlo contra la pared.

begún la denuncia presentada por el reportero gráfico, su intención era únicamente captar 
del sacerdote «dado de que se trata de un personaje popular y se hallaba en un edificio 

publico». La denuncia agrega que el cámara de televisión sufrió una torcedura en una muñeca 
consecuencia de los empujones de Apeles.

^ Iras el incidente, José Apeles se refugió en el Juzgado de Instrucción número 19 y salió 
—del edificio por otro juzgado, con evidentes muestras de nerviosismo.

Julio Iglesias comienza a 
grabar discretamente 
una nueva producción

Julio Iglesias, que tiene una villa en La Romana, al este 
de República Dominicana, comenzó discretamente a grabar 
su última producción en el estudio Midilab, propiedad del do
minicano Manuel Tejada. Iglesias graba su último trabajo en 
el moderno estudio, después de valorar positivamente las aten
ciones recibidas con su director musical y sus técnicos de sonido.

Aunque no se conocen los temas que graba el artista espa
ñol, se informó de que su álbum constará de diez canciones 
que saldrán a la venta este año. En Midilab han grabado Juan 
Luis Guerra, José Luis Rodríguez, Enmanuel y Olga Tañón, 
entre otros cantantes hispanos de ámbito internacional.

EI cantante, que pasa una temporada en República Domi
nicana junto a su esposa Miranda y al hijo de ambos, se mandó 
construir una residencia en Punta Cana, también al este, ade
más de la villa que ya posee en La Romana.

M.C.D.2022
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Coppola cree una estupidez 
pagar 20 millones de dólares 
a actores por una película

Francis Ford Coppola, el 
conocido director de cine es
tadounidense, declaró en la 
ciudad brasileña de Río de 
Janeiro que «es una estupidez» 
pagar salarios de 20 millones 
de dólares a un actor por pro
tagonizar una película.

«Se pagan 20 millones con 
la certeza de que en todas 
partes las personas correrán 
a ver el filme. Eso sucede con 
Tom Cruise, Nicholas Cage 
y Tom Hanks, y la gran ver
dad es que ellos no ofrecen 
garantía alguna», manifestó el 
realizador de «Apocalipse 
No.w», «El Padrino» y 
«Drácula», entre otras pelícu
las.

Luis Roldán y su esposa 
esperan su segundo hijo

El ex director general de 
la Guardia Civil Luis Roldán 
y su esposa, Blanca 
Rodríguez Porto, para quie
nes el fiscal pide 32 y 6 años 
de prisión respectivamente, 
esperan su segundo hijo para 
el próximo verano, informa
ron fuentes próximas a la 
pareja.Roldán, preso en la 
cárcel de Brieva (Avila) 
desde hace más de dos años, 
se encuentra pendiente de 
sentencia en el juicio que se 
celebró contra él y otras siete 
personas, entre ellas su es
posa y su ex novia Elisa Rodríguez, por enriquecimiento ilí
cito.

Blanca se quedó embarazada hace dos meses, durante los 
últimos meses del juicio contra Roldán, que desde que ingre
só en prisión puede recibir la visita de su esposa, en los de
nominados «vis a vis», entre dos y cuatro veces al mes.

El ex jefe del Instituto Armado, que ya tuvo dos hijos con 
su primera mujer, María Angeles Cimorra, tuvo con Blanca 
un primer vástago, Diego, que tenía un año en abril de 1994, 
cuando él se fugó desde París y se mantuvo huido durante 
diez meses hasta que fue detenido en el aeropuerto de Bangkok.

Una granada de mano 
fue hallada ayer entre las 
patatas de un saco que eran 
peladas en una máquina de 
la cocina de una escuela 
infantil, en el madrileño 
barrio del Ventorro, infor
mó a Efe la Jefatura Supe
rior de Policía.

Al parecer, la granada, 
que carecía del sistema de 
percusión exterior aunque 
todo el mecanismo estaba 
en el interior, data de la 
guerra civil española, por 
lo que la policía estima que 
se encontraba enterrada y 
que ha sido recogida aho
ra accidentalmente duran
te la recolección de pata
tas.

España ratificará en breve el acuerdo que 
prohíbe la clonación de seres humanos

España, uno de los 19 paí
ses que ha firmado el Proto
colo por el que se prohibe la 
clonación de seres humanos en 
Europa, ratificará «en breve» 
este acuerdo de forma que su 
entrada en vigor no se demo
re, expresó a Efe el subsecre
tario del Ministerio de Sani
dad, Enrique Castellón.

Anexo al Convenio para la 
protección de los derechos hu
manos y de la dignidad del ser 
humano con respecto a las apli
caciones de la biología y la me
dicina, suscrito el pasado año

en Oviedo, la nueva regulación 
contra la clonación humana en
trará en vigor una vez sea ra
tificada por al menos cinco de 
los países firmantes.

Aunque la posibilidad de 
efectuar la clonación de per
sonas esta excluida por Ley en 
España, «creemos que con la 
firma -el pasado lunes en Pa
rís- de este protocolo se 
refuerza el respeto y la protec
ción de la dignidad y la iden
tidad de todos los seres huma
nos», al prohibir taxativamente 
este tipo de intervenciones.

indicó. Según Castellón, el Pro
tocolo es especialmente opor
tuno después de que el cientí
fico estadounidense Richard 
Seed anunciara su intención de 
clonar personas, aunque des
tacó que la normativa se esta
ba preparando con antelación.

«En la medida qne que se 
vayan sumando nuevos firman
tes se irá reforzando esta ga
rantía», indicó Castellón, quien 
destacó el amplio numero de 
Estados que han firmado el 
protocolo, «sobre el que exis
te un amplio consenso».

El sacerdote tetrapléjico Luis de Moya dice que siente una 
tristeza tremenda por la muerte de Ramón Sampedro

El sacerdote tetrapléjico Luis de Moya, profesor de la Univer 
sidad de Navarra, ha manifestado que siente «una tristeza tremen 
da» por la muerte de Ramón Sampedro, primer español que deman 
dó la eutanasia ante los tribunales, un «dolor que es mayor todavía» 
si como ha apuntado su hermano alguien le ha ayudado a morir

De Moya, autor de un libro en el que narra sus propias experien
cias desde que quedó tetrapléjico, insistió en que «la vida de los 
hombres es maravillosa porque tenemos un destino grande en Dios» 
y recalcó que «no somos dueños de la vida, porque no nos la hemos 
otorgado y por eso no tenemos derecho a destruiría, no somos quie
nes para destruiría».

Carlos Santana, primer hispano en el Salón de la Fama 
del Rock and Roll de Estados Unidos

El cantante Carlos Santana fue elegido como el primer hispano 
en el Salón de la Fama del Rock and Roll de Estados Unidos en una 
ceremonia celebrada el lunes por la noche en un hotel de la ciudad 
de Nueva York. «Me siento orgulloso de ser el primer hispano ele
gido para este reconocimiento», declaró Santana, quien durante la 
ceremonia recogió una estatuilla conmemorativa y cantó uno de sus 
éxitos más conocidos «Black magic woman».

Encuentran 
una granada 
de mano entre 
patatas al ser 
peladas

Antonio Mercero podría emprender acciones legales 
contra Retevisión por el plagio de su película "La cabina"

El director de cine Antonio Mercero, autor del telefilme «La 
Cabina», en el que se basa la campaña publicitaria televisiva de 
lanzamiento del operador telefónico Retevisión, ha anunciado que 
estudia emprender acciones legales al considerar que el anuncio es 
un plagio de su película.

Mercero ha mostrado su disgusto y su sorpresa por el hecho de 
que los responsables del anuncio, en el que aparece el mismo actor 
(José Luis López Vázquez) que protagonizó la célebre película, «no 
hayan sido capaces de pedirme autorización».

"Els Joglars" vuelve a Madrid para celebrar su 35 
aniversario con un homenaje al escritor Josep Pla

La compañía «Els Joglars», con Albert Boadella al frente, vuelve 
a Madrid después de varios años para celebrar su 35 anniversario 
con un homenaje al escritor Josep Pla y para poner fin a un siglo 
que comenzó y finaliza marcado por la esquizofrenia nacionalista, 
según el director.

Tras su estreno el pasado mes de septiembre en Cataluña y su 
paso por Zaragoza, llega ahora al Teatro María Guerrero de Madrid 
el nuevo montaje de la compañía catalana, «La increible historia 
del Dr. Floit & Mr. Pla», una nueva versión del mito del Dr Jekill 
y Mr. Hyde, esta vez encamado en la figura del creador de las lociones 
Floid y el escritor Josep Pla.

Antonio Mercero podría emprender acciones legales 
contra Retevisión por el plagio de su película "La cabina

Una película sobre el «Titanic», que se pensó sería un éxito 
propagandístico de Hitler en plena II Guerra Mundial, termino en 
fiasco para los nazis y llevó a su director al suicidio tras ser encar
celado por «difamara! soldado alemán». El triunfo de la nueva versión 
del naufragio del famoso buque, el 14 de abril de 1912, ha rememora 
en Alemania la trágica historia de Herbert Selpin, un director mi 
mado por el «III Reich» que murió ahorcado con su propio cinfi^f^, 
en una celda de la Gestapo. Con gran entusiasmo también acogí 
público el estreno, en agosto de 1942, del «Titanic» de So’P”^Kp 
tras la muerte del director, fue prohibida en la Alemania nazi y tam * 
por los aliados al final de la guerra.

Alejandro Amenábar viaja al festival de Sundancem 
(EEUU), aunque no espera que "Abre los ojos " triunfe

Alejandro Amenábar se va hoy al festival de Sundance 
muestrario del cine independiente por excelencia. Es su 
experiencia americana, pero él no cree, que «Abre los ojos» tn 
pues, según declaró «allí sólo les interesa hacer sus propias ve 
nés del cine extranjero».

M.C.D.2022
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Asunto
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cachete Repasé

1 I Consonante —►
Perforo, 
ahondo

Boticario Matricula de 
cocheLapso de 

tiempo muy 
prolongado

Articulo de 
limpieza (PI)

Planta vitácea

Junglas —► 1
Enreden

Se eguivocó

1
Punto 

cardinalPunto 
cardinal

Arregle
Vocal

1^ Despeje 1Antigua ciudad 
griega en Asia 

Menor
Vehemencia

HORIZONTALES.- 1: Zumo exprimido de la uva, antes de fermentar.- 2: Al 
revés, destruida. Ala de un ave.- 3: Acuné. Simple, sin adornos.- 4: Friso. 
Profeta, adivino.- 5: Altar. Libertar.- 6: Coraje.- 7: Se libraran de una moles
tia. Piel del rostro.- 8: Narración de sucesos por años. En la miología grie
ga, compañero de Dionisos.- 9: Al revés, palo de lanza, pica, etc. Agarre.- 
10: Parte del rostro. Te atrevas.- 11: Composición más o menos fluida con 
que se condimenta o adereza algún plato.

VERTICALES.- 1: Arbusto de las rosáceas.- 2: Cariño. Nombre de mujer 
(PI).- 3: Arbol de las verbenáceas. Grueso.- 4: Café de calidad muy apre
ciada. Cierto baile (PI).- 5: Bordes. Nombre de mujer.- 6: Escuchéles.- 7: 
Semejante. Lindos.- 8: Nombre inglés de varón. Lápida.- 9: Atreverse. 
Recela.-10: Advierte. Plural de consonante.-11: Mamífero insectívoro.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

R R Y T P = 17
Z U Q V S = 29
P Z X R U = 23
V S R Y Q = 28
T R X Q X = 20

16 30 23 20 28 = 117
Letras clave Q = 4; U = 9

PORTÜPAYASXPILO 
VIOSCERAEXCITRI 
PAURQUIDARUPIOB 
TAUNILOMARUPIZU 
VOLTENAOMIRIOAN 
CORCIDOTAMOSLIA 
CALTANICZORSEOD 
SINGNICLORJIVIA 
CONTANTONHISERA 
ECORRILTANASQUE 
ABIYANQTSEKIANQ 
SARAPIFOAJAMILA 
ARROTMIALJONILE 
CRISPATROPOSESO

Grandes 
ríos

ARIES. No abuse del café. Gran 
actividad en el terreno profesional. 
No sea tan intransigente con la 
gente que le rodea

TAURO. Salud regular. Luche por 
conseguir lo que ambiciona y no 
culpe a nadie de sus fracasos. Sea 
sincero con su pareja y no juegue 
con ella
GÉMINIS. Salud normal. Se sentirá 
satisfecho de sus progresos en ese 
trabajo que iba atrasado. Mal dia 
para el amor

CÁNCER. Salud buena. Sorpresa 
desagradable en el campo laboral. 
Continúe buscando a la persona que 
le conviene; aún no la ha hallado

LIBRA. Estado gripal. No haga 
caso de las críticas de sus colegas y 
no pierda la seguridad en sí mismo. 
Sus celos son absurdos

ESCORPIO. Molestias estomacales. 
Sea más transigente y efectúe los 
cambios necesarios en el trabajo. No 
continúe adoptando esa postura tan 
rígida con su pareja
SAGITARIO. Salud excelente. Muy 
buen día en el terreno profesional. 
No sea tan huraño y no huya de las 
personas del sexo opuesto

CAPRICORNIO. Salud buena. Sus 
planes laborales avanzarán de 
forma notable. Buen día para el 
amor

TELA DE ARAÑA

LEO. No malgaste sus energías 
estúpidamente. Sea audaz y no se 
conforme con el puesto que ocupa 
actualmente. Buen dia para el amor

VIRGO. Neuralgia. Jomada mo
nótona desde el punto de vista pro
fesional. No se muestre tan reserva
do con la persona amada

ACUARIO. Salud perfecta. La mar
cha de sus negocios le hará sentirse 
contento.Reconozca que está ena
morado y no intente engañarse

PISCIS. Salud regular. Los cambios 
operados en tomo suyo le harán la 
vida más agradable. No sea rencoro
so con su pareja

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la consonante que 
se señala abajo. Cuando estén todas las casillas lle
nas, con la primera letra de cada palabra, leidas del 
1 ai 18, se formará el nombre de una propiedad de 
la Duquesa de Alba

1: Pisadas.- 2: Destapas.- 3: Luminosodad (PI). 4: 
Ceremonias.- 5: Cabellos blancos.- 6:Te dirigías.- 
7: Gigante, monstruo (PI).- 8: Puñal (PI).- 9: Lapso 
prolongado (PI).- 10: Depósitos naturales de 
agua.- 11: Los dos.- 12: Hongos.- 13: Sólidos, 
consistentes.-14: Tramas.-15: Pronombre perso
nal (PI).- 16: Melindrosos.-
17: Detrás.- 18: Unicos Consonante: S
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El técnico del Atlético de Madrid no 
podrá contar para este partido con 
Vieri, Toni y Lardín, tres jugadores 
que se desenvuelven por la izquierda

Ronaldo: "Aún no 
soy un jugador 
completo"

Efe - Río de Janeiro

El internacional brasileño 
Ronaldo Luiz Nazario de Lima, 
proclamado el pasado lunes en 
Francia el mejor jugador del 
mundo por la Federación Inter
nacional de Fútbol (FIFA), con
sidera que debe mejorar su téc
nica para considerarse «un ju
gador completo».

«Nada de completo. Nece
sito mejorar muchas cosas, 
como los impactos con la cabe
za, por ejemplo. Quien quiere 
ser el mej or, no puede creer que 
lo sabe todo», declaró al diario 
deportivo «Lance».

Sobre sus nuevos proyectos, 
el artillero del club italiano Inter 
de Milán dijo; «Quiero cada vez 
más. Mientras tenga fuerza, 
continuaré jugando. Mientras 
juegue, intentaré ser el mejor».

Ronaldo, que logró este ga
lardón el año pasado, evocó a 
sus ex compañeros del FC Bar
celona y a sus compañeros del 
Inter y la selección brasileña 
para afirmar que «todos ellos 
fueron importantes para llegar 
hasta aquí».

• «Sé que la responsabilidad 
es mayor, que la presión será 
fuerte, pero ahora quiero ser 
campeón con Brasil. Si lo lo
gramos, quedará más fácil con
quistar el tercer título personal 
como mejor futbolista del mun
do. Estoy preparado para eso», 
puntualizó.

Passarella apoya 
a Ortega v lo 
convocara para 
partidos previos

Efe - Buenos Aires

El seleccionador argentino 
de fútbol, Daniel Passarella, dio 
ayer su apoyo al centrocampista 
Ariel Ortega, y señaló que lo va 
a convocar para los partidos 
previos al Mundial de Fran- 
cia’98.

Ortega, quien juega en el 
Valencia de España, no es te
nido en cuenta por el entrena
dor del equipo, el italiano 
Claudio Ranieri, quien lo acu
só de «vago».

En una rueda de prensa brin
dada en la sede de la Asocia
ción del Fútbol Argentino 
(AFA), en la ciudad bonaeren
se de Ezeiza, el seleccionador 
argentino expresó que «lo que 
pasa con Ortega realmente me 
sorprende, pero son decisiones 
del entrenador. Tengo una sola 
versión, que es la Ariel».

«No tengo conocimiento a 
fondo para dar una opinión 
valedera», aclaró Passarella, 
quien de todos modos respaldó 
al jugador.

El Atlético juesa hoy en Zaragoza en octavos de la Copa

Antic anuncia que Jaro 
jugará hoy como titular
Radomir Antic, técnico del 
Atlético de Madrid, anun
ció que Pedro Luis Jaro 
ocupará la portería del equi
po, en lugar de José Fran
cisco Molina, en el partido 
de ida de los octavos de fi
nal de la Copa del Rey que 
disputará hoy contra el Real 
Zaragoza.

Efe - Madrid

Será la primera vez esta tem
porada que Molina ceda su 
puesto a Jaro y la segunda des
de que llegó al equipo hace tres 
campañas que se pierda un en
cuentro oficial.

Desde su fichaje por el At
lético de Madrid, Molina se ha 
perdido únicamente el encuen
tro de Liga del pasado año frente 
al Real Zaragoza en la ciudad 
aragonesa, por decisión técni
ca de Antic, que prefirió ceder 
el puesto a Ricardo López.

La presencia en el marco del 
cancerbero madrileño, junto con 
la aparición en la lista de con
vocados del yugoslavo Veljko 
Paunovic, única incorporación 
del equipo para la segunda vuel
ta, serán las principales nove
dades que mañana presente el 
Atlético en el estadio de la 
Romareda.

«Jaro ha trabajado muy bien 
durante toda esta temporada y 
va a tener su oportunidad. En 
cuanto a Paunovic, el que figu
re entre la lista de convocados 
no quiere decir que vaya a ju
gar de titular.

Juninho: "Será difícil repetir
el resultado de la Liga

Efe - Madrid

El brasileño Osvaldo 
Giroldo, ‘Juninho’,centrocam
pista del Atlético de Madrid, dijo 
ayer que su equipo tiene muy 
difícil repetir el resultado de 5- 
1 frente al Zaragoza logrado en 
el partido de la primera vuelta 
de la liga disputado en el esta
dio de La Romareda.

«El partido de Copa va a ser 
muy diferente a áquel. Estoy 
seguro de que vamos a encon-

z

Radomir Antic.

Es un jugador con el que se 
cuenta, pero aún no tengo nada 
decidido», manifestó Antic.

Paunovic, máximo goleador 
del equipo de Segunda División 
con ocho tantos, podría tener su 
oportunidad, habida cuenta que 
Antic no podrá contar para este 
partido con el italiano Christian 
Vieri, el lateral Antonio Muñoz 
y el interior Jordi Lardín, todos 
ellos lesionados.

«Sé que me faltan tres juga
dores que se desenvuelven por 
la izquierda, pero no creo que 
esto sea un problema. Paunovic 
lo hace por la derecha pero ha 
jugado esta temporada muchos 
partidos con el segundo equipo 
en ese lado. Con Caminero pasa 
lo mismo igual que con Geli o 
Pantic. No creo que tengamos 
problemas», dijo. 

trar más dificultades, porque 
ellos van a tener más cuidado», 
manifestó.

Juninho afirmó que para 
derrotar al Zaragoza el Atléti
co deberá jugar de manera tan 
ofensiva a como lo hizo en la 
Liga, imponiendo su estilo de 
juego para de esta manera con
seguir un buen resultado que les 
permita disputar tranquilos el 
encuentro de vuelta.

El jugador brasileño señaló 
que el equipo da la misma im

A las bajas de estos tres 
jugadores titulares se ha unido 
hoy la del defensa central 
rumano Daniel Prodan, que ha 
tenido que abandonar España 
para asistir al entierro de un 
allegado.

La ausencia del rumano no 
es tan importante para Antic, 
que frente al Zaragoza recupe
ra al capitán del equipo Santi 
Denia.

Antic afirmó que el Atléti
co de Madrid inicia su andadura 
en la Copa, título que consiguió 
hace dos temporadas, con gran 
«ilusión», porque es un torneo 
que proporciona la «gloria» y 
que se puede conseguir en po
cos partidos, dijo.

«La Copa es una competi
ción distinta la Liga en la que 
se tienen menos precauciones, 
pero en la que dependes de tu 
estado de forma en tan sólo dos 
encuentros, por lo que hay que 
jugar con mucha concentra
ción», manifestó Antic.

El preparador yugoslavo 
dijo que «quería mucho al Za
ragoza», equipo en el que jugó 
como defensa y al que poste
riormente entrenó, y que no 
creía que fuese a producirse el 
5-1 que consiguió el Atlético 
de Madrid en el encuentro de 
ida de la primera vuelta de la 
Liga, disputado en la Romareda.

«El otro día vi jugar al Za
ragoza contra el Celta y está en 
un gran momento de forma. De 
todas maneras sigo pensando 
que va ser más fácil conseguir 
un buen resultado en la Roma
reda que en nuestro campo, tal 
y como está jugando el rival». 

portancia a la Copa que a la 
Liga, ya que siguen creyendo 
en sus posibilidades en el tor
neo de la regularidad como 
también corroboró Radomir 
Antic, y que le habían dicho que 
esta competición era tan impor
tante en España como en Ingla
terra.

«He disputado la Copa en 
Inglaterra y allí era algo muy 
especial, de mucha importan
cia. Aquí me han dicho que es 
lo mismo. Mañana tendré opor
tunidad de comprobarlo», dijo.

El Valencia está 
interesado en la 
cesión de Iván 
Zamorano

El Valencia se ha mostrado 
en las últimas horas interesado 
en lograr la cesión, hasta final 
de temporada, del delantero chi
leno Iván Zamorano, actualmen
te en las filas del Inter deMilán, 
según confirmó a Efe su repre
sentante Alberto Toldrá.

La necesidad de un goleador 
en las filas del equipo valen
cianista, tras la marcha de 
Romario, y las escasas oportu
nidades con las que ha contado 
el internacional chileno en el 
club italinao esta temporada, 
tras la llegada de Ronaldo, ha 
provocado el interés del Valen
cia.

Consejeros del club valen
ciano se han puesto en contac
to con el agente del futbolista, 
para conocer las posibilidades 
de obtener la cesión del juga
dor, antes de que este jueves 
quede cerrado el plazo de ins
cripción de nuevas fichas en la 
Liga española.

El representante de 
Zamorano ha reconocido que ve 
«muy difícil» la operación, prin
cipalmente debido a que el Inter 
de Milán, en principio, no está 
interesado en desprenderse del 
ariete chileno, aunque sea tem
poralmente.

Núñez, dispuesto a 
aceptar la moción 
de censura

Efe - Barcelona

José Luis Núñez, presiden
te del FC Barcelona, se mostró 
ayer dispuesto a permitir que se 
lleve a término la moción de 
censura que promueve la pla
taforma opositora «El Elefan
te Azul», porque desea conocer 
la opinión de la masa social al 
respecto.

Núñez concretó además asu 
llegada de Alemania, dónde 
encabezó la delegación 
barcelonista que recibió el lu
nes por la noche el premio coiuo 
mejor equipo del Mundo de 
1997, que Lorenzo Serra Ferrer 
permanecerá en el club, asi 
como que el centrocampista ho
landés Philippe Cocu (PSV) no 
se incorporará al conjunto 
Louis van Gaal antes de tina 
les de temporada.

El presidente barcelonis 
comentó que desea que se 
ve a cabo la moción de . 
ra. «Me gusta despejar . 
humo», comentó Núñez, qui 
recordó que la directiva en n 
gún caso ha cambiado de op 
nión sobre el plazo establee ^^ 
(catorce días) para la recog 
de papeletas.
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^Ii^ra selección, designada cabeza de serie en el sorteo del próximo dominso

España luchará en un grupo de cinco 
selecciones para la Eurocopa del 2000

Efe - Nyon (Suiza)

El Comité de la UEFA para 
la Eurocopa del año 2000, que 
sedisputará en Bélgica y Holan
da, ha decidido que las seleccio
nes de España, Inglaterra, Ale
mania e Italia serán cabezas de 
serie en grupos de cinco equi
pos en la fase de clasificación, 
cuyo sorteo se efectuará el do
mingo en la ciudad belga de 
Gante.

Las49 selecciones que entra
rán en el sorteo del día 18 que
darán encuadradas en cinco gru
pos de cinco y cuatro grupos de 
seis. El otro grupo con cinco equi
pos estará encabezado por una 
de las nueve selecciones consi
deradas de primera categoría, que 
son, además de las cuatro rese
ñadas, las de Rumanía, Rusia, 
Yugoslavia, Escocia y Noruega.

En la fase final de la Eurocopa 
del 2000, que se disputará entre 
el 10 de junio y el 2 de julio, 
competirán 16 selecciones, in
cluidas Bélgica y Holanda como 
anfitrionas.

Se clasificarán directamen
te para la fase final del torneo 
loscampeones de los nueve gru
pos de la ronda preliminar y el 
mejor segundo. Las otras ocho 
selecciones que ocupen el segun
do puesto en sus respectivos 
grupos serán emparejadas en 
cuatro eliminatorias (ida y vuel-

El circo

El final de la cuenía atrás
Antonio ENTRENAS

Comenzó el final de la cuen
ta atrás (la primera jornada de 
la segunda vuelta) con embolia 
utbolística general y poco tra- 
ajo para el hombre del marca- 

. or. Entre los que necesitan un 
instrumento ecuatorial para la 
o servación solar; esto es, en- 

j '^^^ ^® hallan sin posibi- 
>aad alguna de pisar Europa, de 
acarle unas pesetas a Joseph 

atter el año que viene, empa
le con bastones de la ONCE y

^^^ cascabeles entre 
cabo'^?"^^ y Rácing (que, al 

un dígito al casi- 
aspas de escopeta de fe- 

'^''’-^'^'icia y Mallorca, 
antP o7^"^’"^uias del Mérida 

Q/icdo, del Deportivo 
te al T ^'^^ ^^ ^^ campana) fren- 
2), id holgada (0- 
el\nn ?^P*^stela en Gijón ante m5degr?’’nduelo‘’deúlti. 

«íás tarde-5’g^° 
’^ocen °^ “^^ Novoa desco
co lip, ’ ^^utro del mismo bar- 

an todos el mismo ma

La Selección española entrará el domingo en el bombo de la Eurocopa del 2000.

ta), en las que estarán en juego 
otras cuatro plazas para la fase 
final.

Para la configuración de los 
diferentes grupos, las 49 selec
ciones que entrarán en el sor
teo estarán distribuidas en cin
co categorías, que son estas;_

Categoría A: Alemania, Es
paña, Rumanía, Russia, Ingla

reo. El Zaragoza le hizo la cama 
(recuerden, Pikolín) al Celta y, 
también por la mínima, el 
Athlétic se vengó del Espanyol 
en Montjuich. Betis y Vallado
lid, que suspendieron el encuen
tro por el fallecimiento de Mar
cos Fernández (descanse en paz 
el buen dirigente, el Señor nos 
libre de la gerencia de su hijo), 
dejaron el gatillo para otra tar
de. Total, en conjunto, cierta 
tranquilidad dentro del hormi
guero.

Y comenzó el final de la cuen
ta atrás allá en el vértice de la 
pirámide, con decepción y pas
tillas de espirulina, para los dos 
grandes (uno, demasiado depen
diente de Guardiola, cateado 
hasta febrero en las líneas, que 
hace aguas en los esquemas, al 
que la rama se le quiebra pero la 
cama no se le cae; otro, que se 
va acostumbrando a regalar 
medio campo en sus salidas, a 
echar una piraña en su bidé, y al 
que le salva su inrnensa calidad 
de medio centro para abajo), que 
parecen incapaces de entrar en 

terra, Yugoslavia, Escocia, Ita
lia y Noruega.

Categoría B: Bulgaria, Dina
marca, Croacia, Portugal, Aus
tria, Francia, República Checa, 
Turquía y Grecia.

Categoría C: República de 
Irlanda, Suiza, Suecia, Ucrania, 
Lituania, Eslovaquia, Finlandia, 
Israel y Georgia.

líneas enemigas por el atajo y con 
el cuchillo entre los dientes, que 
parecen decididos a jugar con 
fichas malditas en un juego de 
azar ambulante por aquellos 
campos que recorren de Prime
ra División. Ninguno de los dos 
termina de aprovechar los tro
piezos del otro, decididos a ol
vidar en casa la suerte de juga
dor de casino que hace perfil de 
los grandes campeones.

El Real Madrid (que volvió 
al doble pivote, que público y 
crítica pedían) perdió en los 
minutos de la basura victorias 
en, por hablar de algunos de sus 
últimos partidos como visitan
te, en el Carlos Tartiere, La 
Romareda y el Vicente Calde
rón. El Barcelona encajó tres 
goles a ocho minutos del final 
en Salamanca y dos a siete de 
acabaren San Sebastián, perdien
do tres puntos en la ciudad del 
Tormes y dos (que tenía gana
dos) contra la Real Sociedad. 
Cuando muchas casualidades 
confluyen en un asunto es por
que algo ocurre en la trastien

Categoría D: Polonia, Hun
gría, Irlanda del Norte, Bosnia- 
Herzegovina, Letonia, Macedo
nia, Chipre, Gales e Islandia.

Categoría E: Bielorrusia, 
Eslovenia, Armenia, Islas Feroe, 
Albania, Luxemburgo, Molda
via, Azerbaiyán, EStonia, Mal
ta, Liechtenstein, San Marino y 
Andorra.

da. ¿El qué? Creo que ni 
Heynckes ni Van Gaal lo saben. 
O si lo saben, no aciertan con la 
espada: la suerte suprema. Pero 
el problema grave (para los otros, 
para los que queremos emoción) 
es la ausencia de alternativas 
serias a esta pareja de alfiles, que 
zigzaguean tocando los bajos de 
todos los límites.

Ni Real Sociedad (pese a su 
magnífica campaña, la mejor de 
los anteriores diez años) ni At. 
Madrid (que cojea de irregula
ridad y falta de «punch» cuan
do tiene acorralado, a su merced 
asu contrario), ni aún menos Ath. 
Bilbao (aunque todos estén, 
agazapados, ahí tras la trinche
ra en espera de un golpe de mano 
que, visto lo visto, nunca llega
rá), son causa y efecto de páni
co para el binomio aspirante a 
campeón. Se pondrán más cer
ca, se aproximarán un poco más, 
darán más de un susto, desper
tarán con esperanza tras un do
mingo de euforia, pero la liga es 
una carrera de fondo que gana 
el que más seises saca.

Havelange: 
"España tiene 
condiciones para 
organizar la 
Eurocopa 2004"

Efe - Madrid

El brasileño Joao Havelange, 
presidente de la Federación In- 
ternaci'onal de Asociaciones de 
Fútbol (FIFA), declaró a su lle
gada a Madrid, que «España 
tiene todas las posibilidades para 
organizar la Eurocopa de nacio
nes del año 2004».

«Que España sea sede en el 
2004 es una decisión de la 
UEFA, no de la FIFA, pero tie
ne todas las condiciones; prime
ro por las instalaciones y tam
bién por el fútbol que presenta 
en el mundo.

Tiene todas las posibilida
des de realizar la Copa en el año 
2004", dijo Havelange, quien 
mañana se entrevistará con José 
María Aznar, presidente del 
Gobierno, motivo de su visita a 
España.

El presidente de la FIFA 
resaltó la importancia del fút
bol español en el ámbito mun
dial. «Estuvimnos ayer en la 
fiesta de París, donde se con
cedieron los premios a jugado
res y directivos del fútbol en 
general y puedo decir que Es
paña tiene un puesto de mucha 
importancia en el futbol mun
dial. Personalmente quiero 
mucho a España y al deporte de 
este país», dijo.

En cuanto a las posibilida
des de la selección española de 
ganar el Mundial de Francia, 
dijo: «para mí son 32 equipos 
como si fueran 32 hijos, pero 
los hijos algunos son inteligen
tes y otros menos, como es ley 
de vida y en fútbol es lo mis
mo. Hay diez o doce equipos que 
pueden llegar a ser campeones. 
Naturalmente una de ellas, por 
la campaña durante las elimi
natorias, es España».

Romario: "Seré 
el mejor del 
mundo en el 98"

Efe - Río de Janeiro

El brasileño Romario de 
Souza, mejor futbolista del 
mundo en 1994, felicitó a su 
compatriota Ronaldopor la con
quista del mismo galardón en 
forma consecutiva (1996 y 
1997) y anunció que para este 
año su candidato es él.

«No estoy feliz porque 
Ronaldo sea mi compañero de 
ataque en la selección. Estoy 
feliz porque es el mejor y lo 
merecía. Yo gané en 1994...Y 
lo repetiré este año», dijo en 
medio de risas a la prensa local 
el delantero del Flamengo.

El astro del club italiano Inter 
de Milán fue elegido el lunes, 
en París, mejor jugador del mun
do en 1997 por la Federación 
Internacional de Asociaciones 
de Fútbol (FIFA), de acuerdo 
con las votaciones de 121 
seleccionadores.
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Ullrich: "Mi 
sueño es ganar 
tres veces el Tour 
de Francia"

El alemán Jan Ullrich, gana
dor del pasado Tour de Francia, 
dijo ayer que su sueño es ganar 
tres veces la carrera francesa, 
en declaraciones al diario ale
mán Zeitung Frankfurter.

«No digo seis veces, que no 
lo ha hecho nadie, pero sé que 
con la edad que tengo puedo 
tener fuerzas de reserva para 
ganar tres», indicó Ullrich.

El corredor manifestó que 
tiene tomada la medida de sus 
adversarios. «Virenque tuvo un 
buen Tour el año pasado. Pue
de ser uno de los enemigos en 
la contrarreloj; Pantani es un 
corredor muy irregular, que 
cambia días buenos con malos 
en el Tour. Puede ser que con 
la edad sea más constante».

«Olano ha estado en forma 
demasiado pronto el año pasa
do y llegó al Tour un poco al 
borde de sus fuerzas, con una 
buena preparación será uno de 
los grandes favoritos», añadió 
Ullrich.

Sobre su compañero de equi
po, el danés Bjarne Riis, dijo 
que no hizo un buen Tour, pero 
no repetirá los errores del año 
pasado.

Ullrich añadió que espera 
brillar en otras carreras clási
cas. «Cuando tenga más años, 
me gustaría concentrarme en 
otras carreras de primavera. 
«Milán-San Remo es una de las 
clásicas que al corredor le gus
taría ganar una vez por lo me
nos. Tampoco nunca he estado 
en la salida de la París- 
Roubaix».

Ullrich, que se encuentra en 
Mallorca preparando la tempo
rada, explicó que hace siete 
horas de entrenamiento diarias.

Djordjevic: "El 
jueves jugaré sin 
máscara'^

Efe - Barcelona

El base del FC Barcelona 
Sasha Djordjevic confirmó ayer 
a Efe, que el próximo jueves, 
diaen el que el equipo azulgrana 
se enfrentará al Alba de Berlín 
en partido de Liga Europea, 
jugará sin la máscara que le 
protege la nariz.

«Hoy mismo me voy a qui
tar el taponamiento de protec
ción que llevo en la nariz, ma
ñana me entrenaré y el jueves, 
aunque sea algo peligroso, ju
garé sin máscara de protección 
ante el Alba de Berlín, estoy 
mejor sin ella», afirmó.

Djordjevic se lesionó en la 
nariz a falta de nueve minutos 
para el término del encuentro 
de Liga ACB que el Barcelona 
jugó en Valladolid el pasado 
domingo, al chocar con el codo 
de su compañero Mustaf, que 
también jugaba con la nariz rota, 
y se temió que la fráctura tuviera 
que ser intervenida.

El piloto español cedió 22 minutos en la ]2“ etapa del Dakar

Sotelo se aleja del podio y 
Boluda sufre un actídente

Efe - Bonn W
 

I re
 i

Efe - Nema (Mauritania)

El español Carlos Sotelo 
(Cágiva) ha dado ayer, martes, 
un paso atrás en su objetivo de 
alcanzar el tercer peldaño del 
podio final del raid París-Gra- 
nada-Dakar al ceder 22 minu
tos en la duodécima etapa, 
marcada por el violento acciden
te sufrido por su compatriota y 
compañero de equipo Antonio 
Boluda.

La nota negativa de la jor
nada la ha protagonizado An
tonio Boluda, que tuvo que ser 
ingresado en el hospital militar 
francés de Dakar con trauma
tismo craneal tras sufrir una 
violenta en el kilómetro 340 de 
la etapa.

A los doce minutos del ac
cidente y alertado por la señal 
que emitía la baliza de socorro, 
acudió un helicóptero equipa
do con material médico y poco 
después el piloto fue traslada
do a la capital senegalesa.

En el momento del acciden
te el español, del equipo «An
tena 3-Kler», ocupaba la 
decimosexta plaza de la clasi
ficación general a cerca de cin
co horas del líder de la prueba, 
el francés Stephane Peterhansel 
(Yamaha).

El ganador de la etapa, dis
putada entre Tombuctú (Mali) 
y Nema (Mauritania), sobre 559 
kilómetros totales, ha sido el 
francés Richard Sainct (KTM), 
segundo en la general, ahora a

Joventut-Barcelona, partido 
estrella de cuartos de la Copa

Efe ■ Valladolid

El encuentro Festina 
Joventut-Barcelona se presen
ta como el partido estrella de los 
cuartos de final que ha depara
do el sorteo de la LXII Copa del 
Rey de baloncesto, que se dis
putará del 30 de enero al 2 de 
febrero en Valladolid.

El equipo de Alfred Julbe, 
actual campeón de la competi
ción, se encontrará con el vigen
te poseedor del título de Liga y 
siempre aspirante a cualquier 
campeonato. De hecho, tiene en 
sus vitrinas 17 Copas del Rey, 
aunque la última se remonta a 
Sevilla’94.

Badaloneses y barcelonistas 
jugarán la eliminatoria D, el día 
31, y el vencedor se enfrentará 
en semifinales al ganador del 
partido Adecco Estudiantes- 
TDK Manresa, dos equipos tam
bién con aspiraciones y que ya 
conocen las mieles del triunfo

El español Sotelo perdió muchas opciones de ocupar podio. EFE

casi 19 minutos y medio del 
sólido líder, Peterhansel, que 
ayer ha llegado a Nema sólo 41 
segundos después que aquél.

Carlos Sotelo, eufórico tras 
su espectacular triunfo del lu
nes, se ha dado cuenta ayer de 
la difícil empresa que supone 
arrebatar la tercera plaza del 
podio al italiano Fabrizio Meoni, 
que hoy se ha clasificado en la 
tercera plaza después de solven
tar los problemas de GPS que 
el lunes le dieron tantos 
quebraderos de cabeza.

El barcelonés, cuarto clasi

fe
 

tu
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Un momento del sorteo. EFE

ludof oficial

en esta competición.
Además, el TDK intentará 

tomarse la revancha deportiva 
de la polémica derrota que en
cajó en la Liga ACB en la can- 

ficado y el mejor español en la 
vigésima edición de esta prue
ba, ha marcado el lunes el no
veno mejor tiempo, pero está 
ya a más de una hora del líder 
y cada vez más lejos del tercer 
puesto de Meoni.

En coches, un capítulo más 
del abrumador paseo de 
Mitsubishi, que ha vuelto a 
copar la tres primeras plazas. 
Hoy ha ganado el defensor del 
título, el japonés Kenjiro 
Shinozuka, seguido muy de 
cerca por sus compañeros los 
franceses Fontenay y Saby.

cha estudiantil, con la postrera 
canasta de Carlos Jiménez.

En esta ocasión no se pro
ducirá hasta una hipotética fi
nal un duelo Barcelona-Real 
Madrid, como el año pasado en 
León, cuando el equipo azul- 
grana derrotó al madridista en 
cuartos por 115-110, o un nue
vo derbi de rivalidad madrile
ña. El Tau Cerámica, sólido lí
der de la Liga ACB, campeón 
en Granada’95 y subcampeón 
en Sevilla’94, ha quedado em
parejado con el Pamesa Valen
cia, único debutante en una fase 
final copera y que ya ha hecho 
sufrir al cuadro de Sergio 
Scariolo.

El ganador de este compro
miso se encontrará con el ven
cedor del Real Madrid-Fórum 
Valladolid. El equipo pucelano 
que adiestra Gustavo Aranzana 
está en un buen momento de 
forma y sus aficionados ya sue
ñan con algo importante.

España goleó a 
Eslovaquia y 
Hviid no cumplió 
las expectativas

La selección española de 
waterpolo masculina goleó 15 
8, a la de Eslovaquia en la’pri' 
mera jomada de la segunda fase 
de los Mundiales y se encami
na con paso firme hacia la ron
da final, mientras que el cana
rio Frederick Hviid no cumplió 
con las expectativas creadas en 
los 400 estilos.

El equipo dirigido por Juan 
Jané fraguó el triunfo ante 
Eslovaquia en los tres prime
ros parciales, que fueron cla
ramente favorables a los inte
reses del conjunto español (5- 
2,4-2 y 3-1). El cuarto parcial 
acabó empatado (3-3).

El jugador más acertado, en 
el aspecto ofensivo, de la se
lección española fue Pedro 
García, quien logró cuatro tan
tos, mientras que Estiarte y Sans 
marcaron tres goles cada uno.

Jané consideró que España 
jugó hoy el encuentro «más 
competitivo» del campeonato. 
«El equipo está rodado y dis
puesto para afrontar el partido 
de mañana frente a Estados 
Unidos. Si vencemos mañana 
ya nos aseguramos una clasi
ficación entre los cuatro mejo
res», dijo el seleccionadores- 
pañol.

«Soy consciente de que el 
partido con Estados Unidos será 
muy duro, pues ellos desean 
tomarse la revancha de lo su
cedido en los Juegos de Atlanta, 
en los que les apartamos de la 
gloria», señaló Jané, quien 
añadió: «Deberemos mantener 
la cabeza fría y no errar cuan
do estemos en posesión del 
balón. De todas formas, mis 
jugadores se crecen ante los 
rivales complejos y por ello 
tengoconfianza».

Frederick Hviid no tuvo hoy 
su mejor dia. Nadó en la últi
ma serie de las eliminatoriasy 
su actuación estuvo lejos de lo 
que se esperaba de todo un 
subcampeón europeo, yaque no 
logró meterse en la final A, y 
con la décima marca, tendrá que 
nadar en la B.

El nadador canario sólo 
pudo hacer un crono de 4:22.9 , 
una marca floja si se la com
para con la que posee el pro 
pió Hviid de 4:19.68, lo^L 
en los Europeos de Sevilla ■

Hviid po asimiló bien 
revés, se le vió pensativo y 
abatido, no quiso hacer decla
raciones tras su actuación.

Miguel Santaolaya, cam

gracias a ladescalificaoion 
israelí Halika. Su j» 
4:29.42 fue discreto y 1^ 
su mejor crono de 4j2j.

Gemma Mengual g, 
excelente actuación al c 
guir la décima posición 
competición a® Solons 
ción sincronizada. Anna 
la entrenadora española, 
firmó que la puntuad . 
nida por Mengual * pago- 
jor de la sincronizadaesp 
la en un Mundial»-

ó b
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Jabalíes en
Solana Blanca

Galgos en 
Torrenueva

Miércoles. 14 de enero de 1998

Jose Terriza dando descanso a su rehala después del agarre de tres cochinos

Manolo del bar "El Pijo" de Puertollano y el Presidente de la peña de Lebreros

En la Solana los pillaron gracias al guarda Feliciano donde los cebaronI

Linda de entre la niebla trajo su liebre Jesus ademas de montero "Lebrero"

MONTERIAS AUTORIZADAS EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL
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17-O1-9S
10336 DEHESA EL CAVILAN
10353 ENC. CAST. MOCHUELOS
10036 EL MANOJAR
10482 VALMAYOR
10185 S. JUAN DE PAVOROSA
10280 HERRADEROS
11690 EL COTILLO
10344 SIERRA DEL VISO
10554 S. DE LA TOLEDANA
11472 EL CERRAJON
10466 RINCON Y CHIQUERO
10296 HORNIAS BAJAS
10127 LA NAVA
10587 SIERRA PRIETA
10439 EL CASAREJO
10201 LA RINCONADA
10282 PIEDRAS PICADAS
10136 DOÑA INES
10100 EL ROBLECILLO
11248 MANCHONES
10370 EL GARGANTON
10350 CERRO VERDE
10837 CAMPILLO SAN JUAN
10837 CAMPILLO SAN JUAN
11322 LOS PILONES
10453 LOS RASOS
11246 VALTRAVIESO
10352 ZORRERAS
10214 EL CONSUELO
10568 CUESTA DE ESTENA
10343 EL GACHERO
10936 ROMPEZAPATOS
10366 TEJA

0 U ó U a o U

Termino Escopetas Rehalas Venado Jabalí Muflón Gamo ORGANIZA TELF.

RETUERTA B.
ALMODOVAR CAMPO 
RETUERTA B. 
FUENCALIENTE 
NAVALPINO 
CALZADA 
CHILLON
VISO MARQUES 
RETUERTA B. 
PIEDRABUENA 
LUCIANA 
PIEDRABUENA 
ALDEA DEL REY 
VALDEPEÑAS 
PIEDRABUENA 
VILLAMANRIQUE 
NAVAS DE ESTENA 
ABENOJAR 
VILLAMANRIQUE 
CHILLON 
PIEDRABUENA 
ALMODOVAR C. 
CALZADA CVA. 
CALZADA CVA. 
SACERUELA 
NAVALPINO 
ALMODOVAR C. 
ALMODOVAR C. 
VILLAMAYOR CVA. 
HORCAJO MONTES 
RETUERTA B. 
ALMADENEJOS 
SACERUELA
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PRODUCCIONES CINEGETICAS (91) 803 23 75

18-01-98
10226 CORRAL DE SANCHO ALMADEN
10344 SIERRA DEL VISO VISO MARQUES
11243 ARRUBIAL CHILLON
10296 HORNIAS BAJAS PIEDRABUENA
11397 LOS JARALES PIEDRABUENA
11641 LA LEGUA MALAGON
10713 S. SALVADOR RETUERTA B.
11441 CALVENTE SOLANA DEL PINO
11647 HATO COLADA ALMODOVAR C.11522 LOS PILONES SACERUELA10905 LAS CUEVAS NAVAS DE ESTENA10412 CORQUILES SOLANA DEL PINO10453
10711
11246
10869
10439
11312
10570
10381
10686
10467
10490
10360
10615

LOS RASOS NAVALPINO
EL PERALEJO GUADALMEZ
VALTRAVIESO ALMODOVAR C.
VALLES DEL TERMINO 
EL CASAREJO

PUEBLA O. RODRIGO 
PIEDRABUENA

LLANTO CRUCES AGUDO
CABEZA DE BUEY TORRE J. ABAD
LOS JARALES 
EL OREJON

HERENCIA 
ABENOJAR

CHORRERAS 
LOS ALAMILLOS
EL HOYO

ALMODOVAR C. 
HINOJOSAS CVA. 
MESTANZA

PUERTO VALLEHERMOSO ALHAMBRA
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^* OESEA ANUNCIAR SUS MONTERIAS OON NOMBRE T TEL-EEONO, L.B-AMAR A 1-A TRIBUNA AI- M** ^1 SS 0-1
(Estos datos han sido facilitados por ol servicio do caza do la Delegacldn de Agricultura do la Junta do Comunidades do Castilla-La Mancha, pudiendo sufrir alguna variación posterior a su publicación). _____________________
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NUEVA AREA DE SERVICIO REPSOL
HOTEL GODISA AREA DE SERVICIO REPSOL, UNA PARADA 

OBLIGADA A SOLO 1 Km. DE PUERTOLLANO

ARGAMASILLA DE CALATRAVA (C. Real)

Cira. CR-506, km. 3'350 - Teléfono (926) 46 0317 / 46 0316
El nuevo hotel de lujo GODlSA ofrece a los cazadores sus mejores 
servicios para esta temporada de caza. Precios económicos.

í

PROXIMAS CACERIAS ORGANIZADAS
Z

17 de enero "PRODUCCIONES CINEGETICAS (91)803 23 75 UMBRIA fimiO (Horcajo Montes) Jabalíes ^^

24 de enero PRODUCCIONES CINEGETICAS (91)803 23 75 PUERTO Jabalíes

24 de enero LMR. ESTUDIO CINEGETICO (925) 22 73 13 VALLE DE VIEJAS Venado y Jabalí (sin cupo)"""

31 de enero PRODUCCIONES CINEGETICAS (91)803 23 75 NAVALROSAL Jabalíes ~

ES

Teléfono (926) 47 7010 í T-

PERMISOS DE CONDUCIR 
UCENCIAS DE ARMAS 

CERTIFICADOS MEDICOS ORDINARIOS

eP
 

►
 í r i

^~
 

L 
>S

î
«

SSCERECO 
CENTRO SANITARIO DE RECONOCIMIENTO 
Pasaje de Gutiérrez Ortega, 2^ C - Telf.: 21 43 69 ■ 13001 CIUDAD REAL
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RECONOCIMOTOSDEEMPRESA
SELECCION DE PERSONAL PARA J^
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EMPRESA DE SEGURIDAD GRUP010:
Especialistas en Vigilancia:
* COTOS DE CAZA: Menor y Mayor.
* VIGILANCIA DE MONTERIAS
* GUARDERIA RURAL: Vigilancia de Olivos
Para todo tipo de vigilancia realizamos proyectos a su 52

NOTA: INFORMESE SOBFiE LA LEGISLACION DE 
GUARDERIA DE LOS COTOS DE CAZA.

medida y con todo tipo de precios. ____
Consultenos llamando al:
902-25 10 10. Jose Luis Barba Barauilla. i:

ROY4LCkNIN

RCCl SiZE: La revolución nutricionai
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No se debe alimentar 
igual a un Chiguagua que 

a un San Bernardo
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COMIDAS DE CAZA 
ENCUENTROS DE CAZADORES 
REUNIONES DE SOCIEDADES

MAPFRE AGROPECUARIA

Mata, 1
Telféfono: 25 37 50

CIUDAD REAL
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RCCl SIZE: El primer proarame aHmenUílo 
“A MEDIDA” basado en el tamaño d« » 
perro y que permite reepondar a «» 
verdaderas necesidades nutrlctonale». •*' 
función de su tamaño, su edad y de *u 
modo de vida.

OSTRIBUIOOR PARA CIUDAD REAL Y PROVINCIA: 
Carlos Sánchez Wolff 
d Guadalmez, s/n 

Ciudad Real 
Tifo. B26 21 68 59 

Horario d« apertura al público:
Lunete Vwn-w: 6’30» SW. SAbed^jy»^—íí

á i I 1̂

SEGUROS DE CAZA

* SEGURO OBLIGATORIO DEL CATADOR
* SEGURO VOLUNTARIO
■^ACCIDENTES
^DEFENSA JURIDICA
* PERDIDA DEL ARMA
^ASISTENCIA

DISFRUTE 
TRANQUILO DE SU 

DEPORTE FAVORITO

M.C.D.2022
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TODAS LAS HABraaONES

CASAS UNÍFAMÍIIARES 
CON GRANDES PARCEMS 

ÍNDiVIDUAlES

EN CIUDAD REAL 
PROXIMA 

CONSTRUCCION DE
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VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
DE PROTECCION OFICIAL 

EN 
MIGUELTURRA

Magníficas calidades 
Mínima entrada

Cocheras cerradas
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RENFE

en 
^'GUEíTURRA

Situadas a 900 m. del centro 
y junto a Hospital, Centro 

Comerdal LECLERC, 
jefatura de Tráfico, Instituto...

T
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URBANIZACION 

PUEBLO 
BLANCO

EDIHaO CON VETAS AL 
■WlE DEL PILAR

CON PECINA SOLO 
PARA 36 FAMILIAS 

ZONAS PRIVADAS DE 
PASEO CON JARDINERAS 

Y CESPED
CONLASCAIJDADES 

HABnUAlESDE
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EMCAIlf

2 y 3 dormitorios,
cocina amueblada,

Materiales de
palmera calidad

C/CABALLEROS,O
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Telefono:

EN CIUDAD REAL 
Junto a Ctra. Puertollano!

Sector S-1. \

COMENZAMOS 1 
LA i

CONSTRUCCION. 
DE

_ rAWUHEKHES P^F^EAlD^S DE 191 m2 
EN P/KRCEVAS 
\ND\\/\DU/kLES
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EDIFICACIONES 
AGUILAR, S.A.

Í n® ASCENSORES / 
CQNVISWS

Í woms / 

PISOS DE 2,3Y4 
/ DORMEÍOEIOS / 

[m^ioN

VENTA 
ec<osVA2Q^^

calefacción y agua
callente individual
porgas, garajes

y trasteros
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SANflGÚA ESTACION DE FEKROCABRÍL. CIVDAD REAL 

ÍVIVIENnAS V.P.O. 
jen régimen de cooperativa

de 2, 3 y 4 dormitorios 
con plaza de garaje 
en la mejor zona de 

CIUDAD REAL 
PRECIOS INMEJORABLES 

ENTRADA MINIMA 
GRANDES FACILIDADES DE PAGO 

HIPOTECA 15 AÑOS AL 5,5% 
(6.649 ptas/mes por millón)

üNO DEJES PASAR 
KSTAOPORUJí^lD^D,, 

L^ precios de estas viviendas 
esteniiMta en 900.000 ptas por 

tó»J« fe los precios máximMe 

venta autorizados de VRO,
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El EMB La Solana 
es el nuevo Eder de 
la liga provincial de 
baloncesto

La Tribuna

78 EMB La Solana: Plaza 
(21), Galán (7), Meneses, Toni 
(4), Palacios (19), Molada (16), 
Delgado, Lara (4) y García (7).

65 Señorío de Mudela: Ga
lán, Torija (2), González, Ro
sales (19), Morales (3), Llamas, 
Roncero (3), León (2), Vivar 
(15), Arroyo (14), Pozo (7) y 
López.

Arbitros: García y Fernán
dez. Pitaron 26 faltas a los lo
cales y 16 a los visitantes.

Incidencias: Partido de la 
liga provincial sénior masculi
na de baloncesto-Grupo Este. 
Presencia del presidente de la 
Federación provincial de balon
cesto.

Comentario: La Solana, 
pese a contar con tres bajas im
portantes, logró un cómodo 
triunfo frente al hasta ahora 
primer clasificado del grupo, 
que le permite relevarle en el 
puesto. Los locales salieron con 
defensa individual y los de 
Valdepeñas en zona.

Desde el inicio tomaron los 
solaneros el mando en el mar
cador,. y ya en el minuto 10, el 
marcador reflejaba un 26-16. Al 
descanso se llegó con 37-27.

En la segunda mitad, el Se
ñorío de Mudela mantuvo la 
defensa zona, algo poco lógico 
para chavales tan jóvenes, mien
tras que La Solana mantuvo la 
misma tónica con un buen tiro 
exterior y juego debajo de los 
tableros. Al final se llegó con 
78-65 que debió ser mayor tal y 
como se desarrolló el partido.

El Opel Futurcar 
acuso las bajas en 
La Roda

D. MANZANARES

99 CB La Roda: Martínez, 
S. F. (11), Del Amo (20), Villora 
(10), Escudero (29) y García - 
equipo inicial-, Martínez, M., 
Navarro (13), Martínez, A., 
Martínez, I. (2), López 04), 
Jiménez, S. y Jiménez, J.

76 CB Manzanares Opel 
Futurcar:Marcos (21), Simón 
(23)j Torres (10), Iván (5) y Pichi 
(17) -equipo inicial-, F. Simón 
(2) y Jesús (2).

Arbitros: García y Ponce. 
Gran arbitraje.

Incidencias:Partido corres
pondiente a la Segunda División 
Autonómica de baloncesto dis
putado en el Pabellón munici
pal de La Roda.

Comentario: El equipo 
manzanareño salió derrotado de
bido alas numerosas bajas, con
tando sólo con siete jugadores- 
y tres de ellos lesionados. De 
todos modos, los visitantes lu
charon hasta que las fuerzas les 
dejaron y a cinco minutos para 
el final, sólo perdían por cua
tro puntos de diferencia. Por su 
parte, a los locales les salió el 
mejor partido de la temporada.

Sexta jornada de Primera Autonómica de baloncesto

El CB Alucal se reencontró 
con la victoria en Tarancón

Julián DÍAZ RUBIO

53 Belarús CB Tarancón: 
(29 -4-24) Saiz, Urbanos (4), 
Gómez (21), González (2), Ruiz 
(7), Rubio (2), Domínguez, 
García (3), López (11), Saiz y 
Romero (3).

74 CB Alucal-Miguelturra: 
(32 + 42) Manu (2), José Ra
món (12), Ramos (4), Néstor (2), 
Alfredo (7), Javier (6), Velasco 
(2), José Angel (12), Ismael (18), 
Jacobo (4) y Miguel Angel (5).

Arbitros: Sánchez y Luzón. 
Señalaron 26 faltas personales 
al equipo local eliminando a 
Rubio, mientras que a Alucal les 
pitaron 17, sin eliminar a nin
gún jugador. Ha sido uno de los 
arbitrajes más objetivos y neu
trales que se han visto fuera de 
Miguelturra.

Incidencias: Sexta jornada 
del grupo par de Primera Divi
sión Autonómica disputada el 
pasado sábado a las ocho de la 
tarde en el Pabellón Municipal 
de Deportes de Tarancón.

Comentario: Después de 
tres derrotas consecutivas por

Partido de trámite para el Roycan 
Socuéllamos frente al Toledo (3-0)

Efe - Socuéllamos

3 - Roycan Socuéllamos: 
Maisa, Carmen, Diana, León, 
Mati, Elena -seis inicial-. Cuchi, 
María Fernández, Nati y Esther.

0 - AV Toledo: Pili, 
Yolanda, Marta, Sara, Rosi, 
María-seis inicial-, Ana, Esther, 
Diana, Bea y Silvia.

Sets:15-l(9m.),15-3(10m.) 
y 15-6 (15m.).

Arbitros: Molina y Rubio, 
de Ciudad Real. Bien.

Incidencias: Partido de la 
décimosegunda jomada del gru

El Soliss Talavera ganó al CB 
Almodóvar en la prórroga

Efe - Almodóvar

91 ‘ Alniodóvar 
(33+48+10): Dorado (7), 
Gómez (9), J. Ruiz (8), Santos 
(7), Bermejo (23), Sendarrubias 
(23), Villar (12), M. Ruiz (5), 
Anguita (2) y Trujillo (1).

97 - Soliss Talavera 
(50+31+16) : Cárcamo, Gómez, 
Moreno (15), Sánchez (4),

Técnicos del CB Alucal.

fin ha vuelto a ganar Alucal un 
partido, coincidiendo además 
con el año nuevo, lo que hace 
presagiar que la buena trayec
toria se va a iniciar de nuevo.

Durante la primera mitad del 
encuentro la igualdad fue la 
tónica dominante en el partido, 
no obteniendo ningún equipo 

po D de Primera División fe
menina, jugado en el pabellón 
Municipal Roberto Parra.

Comentario: El líder Roy
can Socuéllamos comenzó la se
gunda vuelta con un nuevo triun
fo frente al colista VA Toledo 
en un partido de puro trámite, 
dada la abismal diferencia en
tre unas y otras, en el que las de 
Paco del Amo no necesitaron es
forzarse para imponerse con 
rotundidad a las animosas chi
cas de Julio Tomás.

El primer set fue visto y no 
visto y dio paso a la debacle

Castro (7), Arévalo (29), Miguel 
Sanz (9), Torres (4), Hernán 
Cortés (22) y García (7).

Arbitros: Maroto y Moraga. 
Señalaron 57 faltas personales, 
35 al Almodovary22alSoliss- 
Talavera, saliendo eliminados 
los locales Dorado, Santos, 
Villar y Ruiz, M.

Incidencias: Pabellón Mu
nicipal de Almodovar del Cam

más de tres puntos de diferen
cia, y alternándose ambos en el 
mando del marcador. Así al 
descanso se llegó con un 29-32 
para los de Miguelturra que no 
sentenciaba nada.

En la segunda mitad gracias 
al trabajo de los dos pivots de 
Alucal José Ramón y Alfredo, 
se consiguió en los primeros 
siete minutos un parcial de 18- 
2 que dejó resuelto el partido 
de forma favorablé para los 
jugadores churriegos.

A partir de aquí Eduardo 
Zurita dió entrada a todos los 
jugadores de banquillo que 
pudieron disfrutar así de minu
tos para disputar el partido.

El resultado final de 53-74 
deja claro el nivel superior de 
los chicos de Miguelturra, que 
con esta victoria vuelven a re
cuperar el segundo puesto del 
grupo. Ahora vienen dos parti
dos consecutivos de Alucal en 
Miguelturra donde recibirá a los 
equipos de Almodóvar y Soliss 
Talavera respectivamente los 
días 17 y 24 de este mes a las 
siete de la tarde. 

toledana con un parcial 15-1 en 
sólo 9 minutos y una sola rota
ción.

En el segundo reinó la mis
ma tónica, con imprecisiones 
visitantes en saque y recepción 
que dieron un final en poco más 
de una rotación y diez minutos 
de nula pelea.

El tercero final fue el más 
reñido. El VA Toledo se puso 
por delante (0-2), pero de in
mediato tomó las riendas el 
Roycan que se marchó con 
pasmosa facilidad y ganbó por 
un 15-6.

po. Poco público.
Comentario: El Soliss- 

Talavera, después de marchar 
todo el partido por delante con 
ciertacomodidad, viose encon
tró conque los locales, en una 
reacción en los minutos postre
ros, le empataba el partido y le 
obligó a llegar a la prórroga, 
dondela experiencia de Arévalo 
y Hernán Cortés decidieron.

El Sanse dominó 
por completo al 
ADV Miguelturra 
femenino

^^^^-^^-Miguelturra

0-ADV Miguelturra: Ele 
na, Rosalía, Cristina, Cruz Ro 
mero, Antonia, Ramírez,Rosa 
Gema y Julia. ’

Hopf, Moreira, Baeza, Yerla 
Tatiana, Alejandra y Martín’ 

Sets: 4-15 (12m.), 2 u 
(20m.)y 8-15(22m.).

Arbitros: Díez Peco y 
Gómez, de Ciudad Real.

Incidencias: Partido de la 
décimosegunda jornada del 
grupo D de Primera División 
femenina.

Comentario: En el primer 
set, las muchachas de la Aso
ciación no estuvieron acerta
das en recepción, lo que pro
vocó que no se construyera con 
soltura y que lo aprovechara el 
Sanse para irse definitivamente 
en el marcador y acabar en una 
rotación y media.

En el segundo las locales 
corrigieron los errores de re
cepción y provocaron nume
rosos cambios de juego, pero 
la falta de bloqueo y la mala 
fortuna en defensa propiciaron 
que las de Manuel Casas sólo 
hicieran dos puntos.

En el tercero, laschurriegas 
comandaron la primera parle 
del set, marchándose en el 
marcador (6-1), pero el técni
co del Sanse, Canales, pidió 
un tiempo, corrigió posiciones 
y dio fruto porque se produjo 
una importante remontada.

El ADV masculino 
no aprovechó sus 
ocasiones ante el 
Estrecho (1-3)

Efe - Migueim

1-ADV Miguelturra: Fe
lipe, Isaías, Javier, Ramón, Je
sús, Diego, Julián, José Migue» 
Juan Angel, Domingo y Miguel.

3 - Salesianos Estrecho: 
Hernán Gil, López, Martin, J. 
Calle, M. Calle, Caldas, Fer
nández del Campo, Velázquez, 
Lope y Padilla. , 

Sets: 6-15 (20 m.), 2- 
(27m.), 15-9 (17m.) y

Arbitros: Gómez y D 
Peco, de Ciudad Real.

Incidencias: Partido e 
décimosegunda jól'uada 
grupo D de Primera D>v> 
masculina, jugado en el p 
llón Polideportivo Municipa 

guelturra no pudo comenza ^^^ 
buen pie el "“e*° ^^,¡^05 
derrotado por el 
Estrecho en un choque 
do por los errores tan «' 
bloqueo como en 
remate de los de 
Arévalo, decisivospatuq ^^^ 
hora y media de JUJÉ5 r 
madrileños se impusi 
1-3.
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^uipo local creó las mejores ocasiones a través de Serrano, el autor del sol

El Alavés sacó provecho de la falta 
de juego de los suplentes blancos
Alavés
Real Madrid 0

ALAVES: Leal; Berruet, Pedro 
Alberto, Téllez; Alfonso (Desio, 
mn.46), Azkoitia, Pablo Gó
mez, Ibón Begoña; Pedro Ries- 
co(Karmona, min. 80), Serrano 
yAngel Luis (Sívori, min. 57).

REALMADRID: Illgner; Chen- 
do, Karanka, Sanz, Rojas (Jai
me, min. 68); Víctor, Karembeu 
(Guti, min. 77), Redondo, 
Savio; Dani y Morientes.

Gol: 1 -0. Min. 70. Serrano mar
ca de tiro raso con la pierna 
derecha.

Arbitro: Daudén Ibáñez (Co
mité aragonés). Mostró tarje
tas amarillas a los locales 
Berruet, Pedro Riesco, Azkoi
tia, Sívori y Pablo Gómez; y a 
Karanka, del Real Madrid.

Incidencias: Partido de ida de 
octavos de final de la Copa del 
Rey en un abarrotado Mendi- 
zorroza que registró un lleno 
total con más de 18.000 es
pectadores y una recaudación 
que ronda los 40 millones de 
pesetas. Durante el partido se 
arrojaron diversos papeles y 
objetos al juez ayudante. En 

j tos preliminares se encendie- 
| ronvarias bengalas a pesar de 

/a prohibición que había he
cho el coordinador general de 
seguridad del club vitoriano.

Jaime SAN MARTIN

El Deportivo Alavés, bajo la 
dirección de Mané, se impuso a 
un equipo de primera división 
por tercera vez consecutiva y ga
nó en el primer pulso de la (3opa 
del Rey al Real Madrid, al que 
los vitorianos pudieron haber 
vencido por una renta mayor si 
Antonio Karmona no se hubie
ra tropezado con el travesaño a 
falta de dos minutos para el fi
nal.

La primera parte del Alavés 
fue buena. El Madrid estuvo des
dibujado y se vio incapaz a lo 
largo de los 45 minutos inicia
les de desbordar al Alavés, bien 
plantado atrás y sabiendo enviar 
balones en largo sobre el golea
dor, Manuel Serrano.

El delantero catalán del Ala
vés puso en jaque a la defensa 
madridista, que con una pareja 
de centrales inéditos, dio tremen
das facilidades a los alavesistas.

Mediada la primera mitad, en 
el minuto 19, se produjo una ju
gada clave tras una internada de 
Serrano con centro sobre Pedro' 
Riesco, que cuando se disponía 
a rematar fue empujado por Re
dondo. El posible penalti no fue 
señalado por el colegiado.

El equipo de Heynekes ape
nas si ligó juego y sólo Morientes 
al filo del descanso pudo adelan
tar a su equipo tras la mejor ac
ción de Karembeu. El jugador 
francés estuvo apagado en el 
período inicial. Notó la falta de

Morientes creó peligro pero no llegó a marcar.

minutos en partidos oficiales.
Al comienzo de la segunda 

mitad el Real Madrid pareció 
despertar, mejor posicionado so
bre el terreno de juego y un rema
te de Morientes al larguero pudo 
cambiar el signo del choque, has
ta que el Alavés volvió a su tre
menda presión desde arriba so
bre los hombres clave de los ma
dridistas, y con contragolpes 
mortales liderados por Serrano, 
volvió a tomar la iniciativa en 
el juego.

En una de estas contras, al filo 
del minuto 70, el ariete de El

Masnou, recibió un gran pase de 
Pablo Gómez, cerebro y organi
zador del juego local, y batió de 
un precioso disparo a Bodo 
Illgner.

La parej a de centrales del Ma
drid volvió a quedar en entredi
cho y el Alavés a punto estuvo 
de marcar de nuevo por obra de 
Karmona, tras una rápida combi
nación con Serrano. Victoria me
recida del Alavés y cura de hu
mildad para Jupp Heynekes que 
no respetó al Alavés con la can
tidad de suplentes que desplazó 
a Mendizorroza.

Raúl: "(Quiero 
que Pelé siga 
pensando que soy 
de los mejores"

Efe - Madrid

El jugador del Real Madrid 
Raúl González está orgulloso de 
haber sido elegido por la FIFA 
el quinto mejor jugador del 
mundo y espera poder seguir 
demostrando que está entre los 
mejores, algo que, según ase
gura, le estimula para seguir 
trabajando y progresando.

«Estar el quinto con 20 años 
es muy importante. Intentaré en 
los próximos años estar un poco 
más arriba», dijo el jugador a 
la salida del entrenamiento de 
esta mañana en la Ciudad De
portiva. «Espero poder seguir 
demostrando a la gente todo lo 
que tengo dentro», añadió.

Suker: "Espero 
formar parte de 
un nuevo 
histórico club"

Efe - Madrid

Davir Suker, jugador del 
Real Madrid, está orgulloso de 
haber quedado clasificado en 
séptima posición en la clasifi
cación de la FIFA de los mejo
res del mundo, y de formar parte 
de un equipo que ha obtenido 
el galardón de «Mejor equipo 
del siglo». «Estoy orgulloso de 
estar entre los 10 mejores del 
mundo», dijo el delantero del 
Real Madrid. «Estoy en el me
jor club de este siglo y me gus
taría poder hacer historia a partir 
de ahora con mis compañeros», 
añadió.

fe resintió en la misma zona de una anterior lesión

^jatovic se retiró con molestias al 
inicio del entrenamiento de ayer

El Real Madrid jugará contra 
el Salamanca sin miedo

Efe - Madrid

P Í* Í^g^^or del Real Madrid 
^djaMijatovic tuvo que aban- 
onar el entrenamiento de ayer 

^*®^ rninutos des- 
s de haber comenzado, al 

molestias en la zona don- 
w se lesionó antes de Navidad, 
ta parece ser que no se tra- 

‘portante, ha ase- 
j^^^ ^® ^QS Servicios 

Corral^^ ^^^ club, Alfonso del

^^^®^ido ha preocupado 
a Mijatovic que ya 

preparado para entre- 
^^^^^ normalidad con 

^°®^ds compañeros. «Me 
Sh*"* Yo 

hoy podía entrenarme

•a conferí ’ ^‘J® ®^ jugador en 
rancia de prensa que 

ofreció tras el entrenamiento 
matinal.

«Todavía tengo una moles
tia que hace que haya que plan
tear mi recuperación de una 
manera completamente diferen
te», añadió.

«Tengo que dejar de pensar 
en una pronta recuperación y 
solucionarlo bien de cara a los 
partidos importantes que vie
nen», explicó Mijatovic que se 
mostró en todo momento muy 
desanimado.

El futbolista del Real Madrid 
achacó su falta de ánimo a no 
estar acostumbrado a encontrarse 
en situaciones de este tipo. «Yo 
siempre estoy pensando cómo 
jugar cuanto antes, nunca he 
tenido problemas y por eso no 
se reaccionar y valorar si me 
duele mucho o poco, o si puedo 
jugar o no. Ahora tengo que 

confiar mucho en los médicos y 
en los fisioterapeutas».

El jefe de los Servicios Mé
dicos del Real Madrid, Alfonso 
Del Corral, se mostró positivo 
con la evolución de la lesión de 
Mijatovic, para la que dijo que 
sólo necesita tiempo.

«En principio Mijatovic no 
tiene ningún problema, salvo que 
tiene que hacer una recuperación 
paulatina», dijo Del Corral.

«Los tests musculares que le 
hemos hecho han salido bien y 
sólo necesita recuperar el tono 
muscular adecuado para poder 
hacer un entrenamiento absolu
tamente normal», añadió.

«La recuperación tendrá que 
ser poco a poco, supongo que será 
en pocos dias, pero no puedo ase
gurar si estará listo para el par
tido del domingo contra el 
Salamanca», concluyó.

Efe - Madrid

Los jugadores del Real Ma
drid afrontan el partido del do
mingo contra el Salamanca sin 
ningún tipo de problema, y 
menos con temor, por la pérdi
da de puntos que viene siendo 
habitual en las últimas jornadas 
en las que no ha pasado del 
empate, según declararon ayer 
algunos de ellos tras el entrena
miento.

El delantero Raúl González 
está convencido de poder ganar 
el partido, a pesar de que el 
equipo charro ha mejorado bas
tante su juego en los últimos 
partidos.

«Nosotros jugamos partido a 
partido, y el del Salamanca no 
va a ser fácil. Es un equipo que 
viene mejorando, consiguió un 
buen resultado en el Vicente 
Calderón y luego ganó al Bar
celona», dijo.

«Con nosotros van a buscar 
estar atrás y en una contra con
seguir un gol, por eso hay que 
tener cuidado para salvar los tres 

puntos», añadió el jugador, que 
piensa que es imprescindible 
estar concentrados desde el 
primer minuto para no cometer 
errores en los últimos. «Hay que 
salvar el partido cuanto antes 
para poder estar relajados al 
final», añadió.

Su compañero de equipo 
Fernando Hierro comparte su 
opinión y achaca lo ocurrido en 
las últimas jornadas al cúmulo 
de partidos importantes que 
están disputando. «El equipo 
está bien, sobre todo ahora con 
los refuerzos de Savio y 
Karembeu, y va a estar mucho 
más compensado y con muchas 
más posibilidades. Seguro que 
va a mejorar», dijo el 
centrocampista.

«Para empezar hoy tenemos 
un partido muy importante de 
Copa del Rey, aunque sea con 
un equipo de segunda, porque 
está haciendo una buena tem
porada», añadió el jugador que 
no quiso hacer declaraciones 
sobre su actuación en el derbi 
del sábado pasado.
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Bolsa de la 1
Propiedad A

OCASION 4 habitacio
nes. Excelente zona. 
150.000. Entrada 24.800 
mes. 21.58.98

ADJUDICACION 
BANCARIA Nuevo. 3 
dormitorios. Excelente 
situación. 3.000.000. Fa
cilidades. 21.58.98

CALATRAVA Rebaja
do. 2.500.000. 3 dormi
torios. Montado. Urge. 
Facilidades. 21.58.98.

CENTRO 3 habitaciones. 
Exterior. Montado. 
5.500.000. Todas facili
dades. 21.58.98.

SIN ENTRADA 
Superganga. 3.500.000.3 
dormitorios. 24.800 men
suales. 21.58.98

SE VENDE O TRASPASA

S ¡U

Completamente dotada en
Ciudad Real. Ttno: Z5«29.40

Bolsa del ^ 
Trabajo ^

TRABAJA en tu Ayun
tamiento, Junta Castilla- 
La Mancha, Diputación, 
como: Auxiliar Adminis
trativo, Administrativo, 
Bombero o Policía Local. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate: 213421.

BIBLIOTECAS, Archi
vos, Centros de Documen
tación. Precisan Auxilia
res para trabajar en: Ayun
tamientos, Junta Castilla- 
La Mancha, Universida
des. Próximas convocato
rias. Infórmate: 213421.

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Forestal. Infórmate: 
213421.

JUSTICIA. Precisa per
sonal para trabajar como: 
Agentes, Auxiliares u 
Oficiales. Próximas con
vocatorias de ingreso. 
Requisitos mínimos: Cer
tificado de Escolaridad. 
Infórmate: 213421.

INSALUD: Próximas 
convocatorias para: Cela
dores o Auxiliares Admi
nistrativos. Requisitos 
mínimos: Certificado de 
Escolaridad. Infórmate: 
213421.

TRABAJA en Correos 
como: Auxiliar de repar
to (Requisito: Graduado

SE ALQUILA 
NAVE

De 800 m^. (en 
primera línea) 

totalmente 
acondicionada 
en el Polígono 

Ctra. de Carrión 
de Ciudad Real, 

interesados 
llamara! 
teléfono 

908-70 99 77

SE ALQUILA PISO 
Todo exterior, calefac
ción y ascensor. C/ Aben 
Canes, 4. Tfno: 69.02.42 
(noches)

Escolar) o Ayudante Pos
tal (Requisito: Certifica
do de Escolaridad). Próxi
mas convocatorias. Infór- 
mate: 213421.

INGRESA en los Cuer
pos de Seguridad del Es
tado: Policía Nacional, 
Guardia Civil. Para jóve
nes (15-16 años) ingresa 
en Institutos Politécnicos 
del Ejército, (18-25 años) 
hazte Soldado Profesional. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate: 213421.

OBTEN el título o acce
so que siempre has queri
do tener: Título de FPI, 
Graduado Escolar o Ac
ceso Universidad (Mayo
res 25 años). Sólo tienes 
que superar un solo exa
men. Infórmate: 213421.

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet de 
instalador. Transportista 
obten tu nuevo carnet de 
capacitación de mercan
cías. En ambas capacita
ciones sólo hay que supe
rar un examen. Bolsa de 
Trabajo. Infórmate: 
213421._____________

¿QUIERES TRABA
JAR? Hazte Profesor/ade 
Autoescuela. Trabajo con 
futuro y con un sueldo 
aproximado de 200.000 
pesetas/mes. Bolsa de tra
bajo. Infórmate: 213421.

GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa de la Propiedad

11.- Ventas
2 .- Compras
3 .- Alquileres
4 .- Varios

Bolsa del Trabajo 2 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil
1.- Alquileres
2.- Compras

3 3.- Ventas
4.-Talleres
5 .- Recambios
6 .- Varios

Bolsa de los Servicios
1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías

4 3.- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

SE NECESITA TECNICO EN 
INFORMATICA

Se requiere buena presencia 
y seriedad.

INTERESADAS

Enviar currículum vitae con 
fotografía reciente al Aparta
do de Correos 674 de Ciudad 

Real.

BAN COS y Caj as de Aho
rros. Próxima convocato
ria con BUP, COU, FPII, 
Diplomados y Licenciados. 
Infórmate 23 22 46

ADMINISTRATIVOS 
para trabajar en Ayunta
mientos, Insalud, Hacien
da. Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

CELADOR del Insalud. 
Unico requisito Certifica
do Escolar. Próxima con
vocatoria. Infórmate 23 22 
46

AUXILIAR de Justicia. 
Requisito Graduado Esco
lar. Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

TRABAJA en el Juzgado 
como Agente Judicial con 
estudios primarios. Próxi
ma convocatoria. Infórma- 
te 23 22 46

INSALUD Personal Labo
ral: Limpiadoras, Cocina, 
Lavandería, Almacén... 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

SUBALTERNO (Conser
jes, Ordenanzas). Personal 
Laboral (Electricistas, 
Fontaneros, Albañiles...). 
Unico requisito certifica
do escolar. Próxima con

INSERTE SU PUBUCIMÜ EN LA TRIBUNA <te 

Ciudad Real, le garantizamos su eficacia.

LaTríbuaa
Tlf: 21 53 01. Departamento de Publicidad.

vocatoria en Ayuntamien
tos y Autonomías. Infór- 
mate 23 22 46

CORREOS precisa Car
teros y Ayudantes Posta
les con certificado escolar. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

OBTEN Trabajo como 
Bombero o Policía Local. 
Próxirha convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

¿QUIERES trabajaren la 
única profesión sin paro? 
Hazte Profesor de 
Autoescuela. Infórmate 23 
22 46

¿QUIERES trabajar 
como Visitador Médico? 
Gran oferta de empleo. 
Sueldo superior a 250.000 
ptas/mes. Gestionamos tu 
puesto de trabajo. Infórma- 
te 23 22 46___________

¿TE GUSTAN los anima
les? Curso dirigido a per
sonas interesadas en el 
cuidado de animales. Sa
lidas profesionales como 
Auxiliar Veterinaria, Zoo
lógicos, Guarderías Cani
nas. Tiendas de Animales. 
Infórmate 23 22 46

TRABAJA con personas 
de la 3“ Edad. Prepárate 
como Auxiliar de Geron

de Ciudad Real 

tología para asistencia 
domiciliaria en Residen
cias, Ambulatorios y Hos
pitales Geriátricos. Infór- 
mate 23 22 46

HAZTE Técnico en Me
dio Ambiente o Monitor 
de Turismo Rural. Nue
va profesión con gran fu
turo laboral. Infórmate 23 
22 46 

OBTEN trabajo de Ges
tor Inmobiliario o Fincas. 
Abriendo tu propia Agen
cia o trabajando como 
Director o Comercial en 
una Administración de 
Fincas. Infórmate 23 22 
46 _________

¿BUSCAS trabajo? Haz- 
te representante de Far
macias y lo conseguirás. 
Gestionamos tu puesto de 
trabajo. Infórmate 23 22 
46

SOLDADO Profesional. 
Empleo para jóvenes am
bos sexos de 18 a25 años. 
Infórmate 23 22 46

CUERPOSDESEGU
RIDAD: Policía Local, 
Nacional y Guardia Ci
vil. Edad máxima 29 
años. Próximas convoca
torias. Infórmate23 22 46

TRABAJA en Oficinas 
o Secretarías de la Uni
versidad como Auxiliar, 
con graduado escolar. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

EMPRESA LIDER 
EN EL SECTOR 
necesita los mejo

res comerciales con 
coche propio y 

disponibilidad para 
viajar. Fijo + 
comisiones. 

Llamar de 10,00 a 
13,30 y de 17,00 a 

19,30 al 
91/571.92.50

CENTRO DE ESTUDIOS 
PUERTOLLANO

C / Goya, 29. Teis: 4113 32 - 989154154

Cursos de:
* Vigilantes Seguridad 

* Escoltas
* Guardas de campo.

INICIACION: 12 ENERO DE 1998

Homologado por el 
Ministerio del Interior (21-3-97)

nmiin
• Acceso tompleb a Internet RK (¡irfovio), 
'Tarifa plana, sin límite de horas.
•2 buzones de correo electrónico.
'Página Web personal. ; ,

■ : Cuota anual:

f /4.S00 Jifas.
J IVA no incluido

r--------------- j Cardenal Monescillo, 13 ■ 13004 dudad Rail | 

Tel.: 926/25 41 51 |
T_ inlo@clm.es - http://www.cini.ei/ |

...<g?.'*r<">?:i-gaiP?W!»si.t"yMca.’’; v ,‘’"";7”./C;í<,xHi-.S-7/SaSSÍP''5ív'’

4.6.- Varios

CLINICA DENTAL 
M" TERESA PEREZ PIZARRO

Odontóloga-Odontopediatría.
Colegiado 4732.

Pasaje Dulcinea del Toboso, 2. S^C. 
(Junto a la Plaza del Pilar)

Tfno: 23 24 53.

SUBASTAS de pisos, 
locales, solares, desde 
280.000 ptas. Listado de 
embargos. Solicítelo: 978/ 
61.08.46

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS

M.D.A.

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO 

¡Oh! glorioso apóstol San 
Judas Tadeo, siervo fiel y 
amigo de Jesús, el nombre 
del traidor ha sido la causa 
de que fueses olvidado de 
muchos, pero la Iglesia te 
honra y te invoca como pa
trón especial de las cosas 
difíciles y desesperadas, 
reuga por mí pru'‘* 4“® f® 
ciba yo los consuelos y el 

socorro del cielo, y en 
das mis necesidades y s ' 
frimientos, particularm 
(aquí pídase lo quese 
sea) y para 9“® P?®‘’®L 
zar yo en el cielo 

compañía. g

Para sus anuncios en

LaTríbuna
ULAV

P U B iWlD A D

Teléfonos:
22 34 74 
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

!anoil>i 
anúnciese en-

Camarín, 
13001 CIUPAP.
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gl equipo de gobierno espera que el 
presidente regional haga una visita a 
Puertollano antes de finalizar el mes, 
concretamente para el "Día del chorizo imm

Hh PP consideran que este plan de obras responde a una precampaña electoral del PSOE

El alcalde expondrá a Bono el 'plan
de infraestructuras' del municipio
El "plan de infraestructuras 
pendientes ” que ha elabora
do el equipo de gobierno y 
tpie presentó ayer a los gru
pos de la oposición en la Jun
ta de portavoces, como un 
paquete de obras a realizar 
antes de finalizar la legisla
tura, es un tema que dará 
que hablar en los próximos 
días entre los grupos muni
cipales.

Paqui CASADO

De momento algunos porta
voces, como Agustín Pérez 
Motilla de IU y Marien 
Valdenebro del PP, lo ven como 
el planteamiento de la 
precampaña electoral del PSOE, 
máxime teniendo en cuenta que 
en dicho plan se incluyen algu
nos de los proyectos que ya es
tán en marcha e incluso cuentan 
con subvenciones como es el caso 
tópiscinade la Dehesa y otros, 
como la depuradora que se pre
tende construir para Puertolla
no y Argamasilla, que no llega
rán a real izarse en el tiempo es
tablecido de final de legislatu
ra.

E000 millones en obras

Pero esto vende 
electoralmente, dice Pérez 
Motilla, y de ahí el interés del 
PSOE en presentar una serie de 
obras que se pretenden poner en 

marcha para "venderías" de for
ma conjunta, aunque no lleguen 
a realizarse. El portavoz de IU 
manifestó que la ejecución de los 
proyectos que se incluyen podrían 
suponer un coste de unos 1.000 
millones de pesetas.

Marien Valdenebro incluso 
asegura que la intencionalidad 
política del PSOE es clara ya que 
si bien los proyectos son nece
sarios, el Ayuntamiento en los 
más de dos años que va de legis
latura solo ha hecho una políti
ca de obras de "puro trámite" y 
ha ido concluyendo proyectos que 
había pendientes y es ahora, de 
cara a la campaña electoral, 
cuando se quieren agilizar deter
minadas obras.

Por su parte la portavoz de 
ICAM, Paula Fernández, sobre 
esta propuesta del equipo de go
bierno del "plan de 
infraestructuras" que se va a pre
sentar al presidente de la comu
nidad, manifestó que ello supo
ne hacer una serie de proyectos 
y mediciones de obra y para que 
las pueda asumir el departamento 
de Urbanismo necesitará un plan 
de productividad específico.

Esto, dice Paula Fernández, 
nos parece bien, aunque será ne
cesario estudiar dicho plan an
tes de manifestar nuestra postu
ra. La portavoz de ICAM consi
dera que ahora lo que es necesa
rio hacer es sacar a concurso 
público el pliego de condiciones 
de la piscina de la Dehesa que es 
un proyecto para el que ya se tiene

El "plan" contempla algunas obras ya aprobadas.

subvención y que conviene po
ner en marcha cuanto antes.

Sin embargo el equipo de 
gobierno niega estas acusaciones 
de la oposición ya que, según el 
primer teniente de alcalde, An
tonio Rodríguez, solo se trata de 
presentar un plan de 
infraestructuras necesarias, algu
nos de cuyos proyectos ya están 
comprometidos y otros no, que 
se van a presentar al presidente 
de José Bono para poder reali
zados. Este plan es fruto de lo 
hablado en una reunión que tuvo 
lugar en el Ayuntamiento entre 
responsables del equipo de go

bierno y representantes de la 
Junta de Comunidades. Rodrí
guez niega que se haya cuantifi
cado lo que va a suponer poner 
en marcha todas estas obras y ase
gura que el objetivo del plantea
miento hecho a la oposición ha 
sido el mostrarles el "plan de tra
bajo" que se va a llevar como un 
paquete de obras a realizar al pre
sidente Bono para conseguir la 
ayuda de la Junta de cara a su 
ejecución.

También asegura que no for
ma parte de una precampaña elec
toral ya que algunos de los pro
yectos tardarán en realizarse más 

de un año y probablemente más 
de dos.

Antonio Rodríguez habló de 
la posible visita que iba a reali
zar a Puertollano el presidente 
Bono antes de finales de mes, tal 
vez con motivo del "Día del 
chorizo", y que sería aprove
chada por el equipo de gobierno 
para explicarle el plan.

En definitiva algunas de las 
obras que incluyen ese plan de 
infraestructuras son la piscina de 
la Dehesa Boyal, finalización de 
los espacios libres, obras de La 
Rincona, calle Malagón, acera
dos de Cañamares y 630, colec
tores de la barriada 630, segun
da fase de la Avenida de Anda
lucía, acerado del Corredor Ver
de, colector de las "casitas blan
cas", cementerio, depuradora 
para Argamasilla y Puertollano, 
centro de emprendedores, etc.

Visita de José Bono

Todo esto al parecer tiene 
previsto plantearselo el primer 

- edil al presidente regional José 
Bono en esa posible visita del 
mandatario regional a Puertolla
no. De no producirse dicha visi
ta el alcalde manifestó a los gru
pos de la oposición que iría el mis
mo a plantearselo a Toledo.- 
También el primer edil manifestó 
la intención de exponerle a la Di
putación estas necesidades ya que 
se espera contar con las subven
ciones, tanto de la Junta como del 
organismo provincial.

Consenso entre los grupos 
para las contrataciones

P. CASADO

os portavoces de los cuatro 
^^® configu- 

Municipal de 
? ^”0 llegaron ayer al 

^^ confeccionar unas 
y sacar a concurso todos 

^^ técnicos que es ne- 
®” diferentes .ser- 

concrA?t ^y'Mirlamiento. En 
nivel ° ^°^ plazas de este 
son ^^^Í^^ ?® cubrir y que 

. técnico de Medio 
irltima ^^^ y ^® Cultura, esta 
8eo/^’”°^Ponsable delMu- 

^iroque en un principio el 

equipo de gobierno sugirió el re
novar el contrato al técnico de 
Cultura y sacar nuevas bases para 
el resto, los grupos de la oposi
ción no se mostraron de acuerdo 
con este planteamiento dado que 
podría dar lugar a una situación 
de agravio comparativo entre 
unas personas y otras cuando han 
ocupado puestos similares el pa
sado año en diferentes servicios 
municipales y habiendo finali
zado igualmente a todos el con
trato laboral a finales del pasa
do año.

Ante esta situación se llegó 
al consenso de sacar a concurso 
público todas las plazas de téc

nicos municipales sin excepción 
por lo que se confeccionarán unas 
bases públicas para todos estos 
cargos.

Para la portavoz popular, 
Marien Valdenebro, portavoz del 
PP, lo que no se puede hacer es 
sacar a concurso unas plazas si 
y otras no y contratar a determi
nados técnicos de forma directa 
y a otros por concurso.

El primer teniente de alcalde, 
Antonio Rodríguez, también 
considera acertado este plantea
miento y en términos similares 
se mostraron los portavoces de 
IU, Agustín Pérez Motilla y la 
portavoz del grupo mixto, Paula

Todas las contrataciones se sacarán a concurso.

Fernández.
Otro punto en el que alcan

zaron consenso los ediles, en la 
junta de portavoces celebrada 
ayer, fue en plantear de forma

conjunta y unánime por parte de 
toda la Corporación, el método 
y la forma en la que se va a rea
lizar el tratamiento de los resi
duos sólidos urbanos.

M.C.D.2022
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El procedimiento ejecutivo es a instancias del BCH que reclama un crédito hipotecario de 75 millón^

Teresa GONZÁLEZ 9

4

a

Situación poco clara

I

La póxima subasta de bienes de la "Pani" será el 6 de febrero.

Acto de conciliación

La Comisión del Agua reúne
el viernes a las fuerzas políticas

José Luis MARTÍNEZ cipa!.

'Planning” de actuación

FUNDADA EN 1.008

ACEITES 4

VINOS •^’-

un
a El Juzgado número 2 de Valdepeñas 

adoptará medidas cautelares tras la 
querella interpuesta por socios de 
la "Pani" contra el Hispano-Suizo

El Juzgado de Instrucción n^ 1 de Valdepeñas declaró ayer 
desierta la primera subasta de bienes de la Panificadora de 
Valdepeñas, a instancias del Banco Central Hispanoameri
cano que reclama un crédito hipotecario de 75 millones de 
pesetas. La segunda subasta está fijada para el próximo 6 
de febrero.

La primera subasta de bienes de 
la "Pani" quedó ayer desierta

Los bienes de la Panificadora 
de valdepeñas que han salido a 
subasta pública son un solar cer
cado situado en el Camino de 
los Clérigos, tasado en 4.864.000 
millones de pesetas, un solar en 
el camino de los Llanos, valorado 
en 12.160.000 pesetas, dos 
quiñones- uno de ellos tasado en 
9.728.000 y el segundo en 
7 5.3 92.000-, un terreno por 
24.3 20.000 pesetas, una nave 
destinada a cochera en la calle 
Silvestre Izarra tasada en 
7.296.000 pesetas y un edificio 
situado en la calle Unión, cuya 
finca está tasada según la escri
tura para la constitución de la 
hipoteca en 48.640.000 pesetas, 
según consta en el edicto del 
Juzgado de Instrucción número 
1 de valdepeñas.

La segunda subasta está fija
da para el 6 de febrero y de que
dar igualmente desierta se cele
braría una tercera el 3 de mar
zo, ambas a las once de la maña
na.

La subasta se lleva a cabo a 
instancias del Banco Central His
pano en reclamación de un cré
dito hipotecario, suscrito en el 
mes de mayo de 1993, por valor

La Comisión del Agua, que 
conforman las tres fuerzas polí
ticas con representación en el 
Ayuntamiento de Valdepeñas y 
un miembro de la empresa 
concesionaria del abastecimiento 
de agua en la localidad, TEDES A, 
se reunirán el próximo viernes, 
día 16 de enero, según informó 
a LA TRIBUNA el concejal de 
ICAM, Jesús Gutiérrez, que junto 
al popular Fernando Prieto y el 
socialista Benito Sánchez Merlo 
se sientan en este órgano muni- 

de casi 68 millones de pesetas, 
aunque los intereses elevan la 
deuda a 75 millones de pesetas, 
según indicaron a LA TRIBUNA 
fuentes de la mencionada enti
dad bancaria.

La situación de la 
Panificadora de valdepeñas, que 
cesó su actividad el pasado30 de 
diciembre por decisión del Gru
po Inmobiliario Hispano Suizo, 
sigue sin aclararse después de que 
los responsables de este Grupo 
que se hizo cargo de la gestión y 
del 53% de las acciones en la 
junta de accionistas celebrada el 
pasado 16 de noviembre, no ha
yan dado explicaciones sobre su 
trabajo.

Hasta el momento tampoco se 
conoce la versión "oficial" de los 
miembros del anterior Consejo 
de Administración de la "Pani" 
que acordaron ceder la gestión 
al Hispano Suizo. Aunque sí se 
sabe que cinco socios de la "Pani" 
interpusieron el pasado 10 de 
diciembre una querella por pre
sunta estafa contra los represen
tantes del Grupo Hispano-Suizo, 
tal y como ya publicó este dia
rio.

En este encuentro se intenta
rá dar una solución a los proble
mas surgidos en diferentes zonas 
de la localidad en las que el agua 
sale con excesiva coloración, 
debido sobre todo a la antigüe
dad de numerosos finales de red 
y se pedirá un "planning" de 
actuación por parte de TEDES A, 
empresa que tendrá que hacer 
frente al arreglo de uno de los 
filtros de la planta potabi lizadora 
del pantano de Fresnedas.

V'

■ FABRICA CE HARiNAS

PANADERIA Y BOLLERIA

FABRICAS .•

I i
Estos cinco socios prefieren 

no hacer públicos sus nombres 
hasta que el Juzgado de Instruc
ción n° 2 de Valdepeñas, que es 
el que se ha hecho cargo de este 
procedimiento, decrete las me
didas preventivas que solicitaban 
los querellantes, lo que podría 
ocurrir mañana mismo , según 
han indicado a LA TRIBUNA 
fuentes judiciales.

Además, según Gutiérrez, en 
los presupuestos municipales 
para 1998 que serán aprobados 
el 27 de enero próximo, figura 
una partida económica para el 
arreglo de las canalizaciones en 
la calle Mediodía, una de las 
zonas más conflictivas de la lo
calidad, debido a que en este 
tramo la red no se ha revisado 
desde hace más de 40 años, obra 
que tendrá que coordinarse a los 
arreglos de los finales de red, ya 
iniciados en noviembre, a los que 
se comprometió la empresa 
concesionaria del servicio de 
agua en Valdepeñas.

También para el jueves está 
previsto el acto de conciliación 
de los 17 empleados que compo
nían la plantilla de trabajadores 
en el momento del cese de la 
actividad de la Panificadora de 
Valdepeñas. El acto se celebra
rá en la Unidad de Mediación,

La Cabezuela suministra agua potable a Valdepeñas.

Arbitraje y Conciliación 
(UMAC) de Ciudad Real.

Para ese mismo día está fija
do, también en Ciudad Real, el 
juicio por despido improceden
te de los cuatro trabajadores de 
la "Pani" que no fueron 
readmitidos cuando el Grupo 
InmobiliarioHispano-Suizo 
retomó la actividad de la fábri
ca.

M.C.D.2022
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MERCADO DE^VEHICULO E OCASION

PEUGEOT 405 GI_D
/OC GTI Ec|ul|>o competición
FORD ESOORT 1.6 A/A, I_I_, Techo
PEUGEOT 106 KID
CITROEN XIVI 2.1 TD F/E
RENAULT IO TSE C/O, E/E, LI erales
MERCEDES 300 Diesel Full Equlp

1 SEAT IVIARBELLA

IVlodelo Año
89
92
91
96
90
89
93
92

Y OTROS 50 VEHICULOS MAS QUE TENEMOS EN STOCK 
VEHICULOS TOTALMENTE REVISADOS Y GARANTIZADOS
PREGUNTAR SR. FRANCISCO PEREZ - Telf.: 989 42 53 61

Garantía Año P.V.P.Modelo
RENAULT MEGANE RL Diesel A/A, D/A 12 meses 96 1.675.000
RENAULT 19 Diesel 1.9 6 meses 89 675.000
CITROEN ZX 16v 2.0 I C/C, E/E, A/A, D/A 6 meses 94 1.425.000
FORD MONDEO 2.0 16v A/A, C/C, E/E, D/A 6 meses 94 1.625.000
VOLVO GT, A/A, C/C, E/E, D/A 6 meses 90 1.050.000
OPEL VECTRA 1.6 S 6 meses 88 550.000
TWINGO A/A, C/C, E/E 12 meses 95 925.000
REANULT SUPERCINCO 4p. 6 meses 90 475.000
RENAULT EXPRESS Diesel 1.9 6 meses 95 875.000
RENAULT MASTER Turbo Diesel 6 meses 93 1.300.000
Si en diez días no está conforme con SU compra,
le devolvemos su dinero - DOS AÑOS DE GARANTIA

BALTASAR RUIZ. S.L.
Ctra. Carrión, Km. 242 - Tel.: 22 73 50 - CIUDAD REAL

CONCECIONARIO NISSAN - VEHICULOS KM. "0'' Y EN STOCK
MICRA 1.0 - S, 3 puertas, 16 válvulas, alerón trasero, radio compact disc y llantas.
ALMERA 2.0 Diesel GX, A/A, Airbag, E/E, C/Centralizado, 5 puertas.
PRIMERA 2.0 Gasolina SLX, Doble Airbag, E/E, C/Centralizado, Sist. Inmóvil., 5 puertas.
MAXIMA 2.0 SE, Gasolina, climatizados, D/A, C/C, E/E, Doble Airbag, ABS.

Con garantía NISSAN (3 anos o 100.000 kms.) - TRAYMECA - Pol C. Carrión - Telf.: 22 22 00 - C. Real
í• ............. . : .'.íSáfefcíxi-;..- «ft®^;«ik^^«'^ •.;. :>«wWÍi68?Rift!W»»e¿4líií?ífír*<-’í^íííá^feC...?.»^ :  tflWMSVfiidsiSSíolSkWSM^^ . wK; . . tCíMM-Xí.

IMPORTACION DE VEHICULOS

MITSUBISHI PAJERO axul 
ISUZU TROOPER 2.8 Turbo 
ISUZU TROOPER 2.3 Turbo 
BMW 525 TOS año 95. Full 
PEUGEOT 309 Granate 
OPEL VECTRA 2.0 Oro 
ALFA ROMEO 33 plata
RENAULT TRAFIC blanca, capitoné, año 93
MERCEDES 300 D azul, año 92
TOYOTA LAND CRUISER año 95 blanco

Intercooler Rojo 
Blanco 
equipe, color plomo

Negro 
Blanco 
300 D año 95. blanco, Full equipe 
190 2.5 blanco

MARCA
AUDI 80 TD 
AUDI 80 TD 
MERCEDES 
MERCEDES

SERVICIO RAPIDO 
ctra. Carrión, nave 50 

Telf.: 22 81 54

^------ HIJOS-DE DIONISIO GRANDE,J.C.--------^
Modelo Matrícula Año P.V.P.
SEAT TOLEDO 1.81 GL A/A, D/A, Radio CR-5896-P 92 950.000
FORD ESCORT GHIA NOMADE 1.8 D F/E CR-7425-P 92 950.000
FORD ESCORT CLX 1.81 16 v. 3 p. CR-0162-P 92 800.000
RENAULT CLIO 1.9 D RN 5p. D/A, P/M CR-5042-N 91 750.000
CITROÉN ZX 1.4 REFLEX 5p. CR-0982-O 91 550.000
RENAULT 19 GTS CHAMADE 4p. A/A, P/M CR-9160-N 91 475.000
RENAULT 21 GTS 4p. D/A, E/E, C/C M-7407-IF 87 450.000
SKODA FAVORIT 1.3 5p. CR-4551-0 92 350.000
CITROÉN AX 1.4 TRS 5p. CR-9621-K 89 350.000
FOR ESCORT 1.3 GLSp. CR-4759-G 82 150.000

Auto SPORT, C.B. C/Real, 68 MALAGON 
TfnoTFax: 8011 59

HIJOS DE DIONISIO GRANDE S.C.
Telf.: 21 27 57-21 16 25

Ctra. Puertollano, 10 - CIUDAD REAL

0
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AUTOMOVILES NACIONALES Y DE IMPORTACION
MARCA AÑO

"■ERCEOES 300 Diesel
VOUKSWTVGEN GOLF 1.9 TDI 
yOUKSW/XGEM GOLF 1.9 TDI 
AUDI A8 Diesel
AUDI ao 1 .9 TDI
AUDI 80 1 .9 TDI
^IJOl 90 1 .8 S

90 
94^
93
92
93
90
95
94

, " «onota Renault Express Ole 
L^P.^'J IVI/KGIC II 2.» Intercoole 
52 I®H5!5»' <--roo

AÑO MATRICULAMODELO
OPEL VECTRA 2.0 F/E 91 M-6859-MJ
OPEL OMEGA 2.3 TD 93 M-7887-0H
SEAT TOLEDO 1.9 TD, F/E 93 M-0587-0S
OPEL KADETTGT 1.600 90 M-0322-KT
FIAT UNO SX 70, e/e, c/c 90 B-9585-LC
FORD ORION 1.600 5p. 90 M-6048-LC
FORD SCORT 1.600, a/a 92 M-1834-NT
FORD ORION 1.600 CLX. a/a, alarma - CR-1409-P

95
UVISITENOSH, DISPONEMOS DE MAS VEHICULOS EN NUESTRA EXPOSICIÓN

AUTOMOVILES

LUDER
Ctra. Carrión, km. 242, nave 90 

Telf.: (926) 25 15 04 -> Móvil 029 12 24 69 4 
13005 CIUDAD REAL

5i
 

É'
 

SI
 It

*^l’’occlón y venta: 
*¿^^f^MO MATEO CEHFIO 
EXPOSICION Y VENTA:

— ^/ Granada, 15
'y Fax: (926) 80 26 73

^^ALAGON (C, Real)

COCHES REVISADOS ' ' GARANTIZADOS
C/ Segadores, s/n - Polígono La Estrella - Telf.: 24 23 85

MIGUELTURRA (Ciudad Real)

= AUTOMOVILES TOTECAR GUILLERMO -___-_______
UN ESTILO DIFERENTE EN LA VENTA DEL VEHICULO DE IMPORTACION - Ü UNICAMENTE EN MALAGON U

rismo
AUD1100 TDI año 93
MERCEDES 190 2.5 año 91
MERCEDES E 300 Diesel F/E, final 92
GOLF 1.6 TD año 89 y 88

ESTOS VEHICULOS ESTAN

iSUZU MAGIC II año 92 Negro
ISUZU TROOPER MAGIC II final 92
NISSAN PATROL Top Line año 92, 7 plazas
MITSUBISHI 2.5 TDI largo final 92
MITSUBISHI 2.8 T0I final 95 y 96 largos

EN EXPOSICION
TOTECAR AUTOMOVILES MANTIENE SU PRESTIGIO AUNQUE SEA DE SEGUNDA MANO

entre Malagón y 

Fernán Caballero)

M.C.D.2022
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El concejal de Educación señala que el 
problema de masificación radica, 
principalmente, en los alumnos de pueblos 
como La Solana, Membrilla y Llanos

El concejal de Educación de Manzanares analiza la situación de la enseñanza

El Ayuntamiento distribuirá
este año 3 millones para libros
La Concejalía de Educación 
de Manzanares, que ha con
cedido ayudas para libros 
por valor de 1,2 millones de 
pesetas el pasado curso, pre
vé que este año la cantidad 
se eleve a tres millones de 
pesetas.

La Tribuna

En gastos de mantenimiento 
y conservación de los edificios 
escolares de Primaria, distribui
dos principalmente en reparacio
nes de albañilería, fontanería y 
carpintería, la Concejalía gastó 
casi siete millones. Martín Can
tarero, concejal de Educación, 
que ha resuelto algunos proble
mas de desequilibrio de matrí
culas entre los centros de Prima
ria, también se muestra preocu
pado por la «mala salud» y la 
vejez del colegio Altagracia, y 
por la masificación de los insti
tutos Sotomayor y Azuer.

El concejal de Educación dice 
que desde hace unos años la 
enseñanza en Manzanares «ha 
venido experimentando una se
rie de problemas derivados, prin
cipalmente, de una cierta satu
ración de algunos colegios - 
Candelaria y Tierno Galván- 
debido al crecimiento que ha 
experimentado la ciudad en el 
área donde se encuentran ubica
dos estos centros». Esta satura
ción ha ido en detrimento de la 
matrícula en el centro escolar 
Divina Pastora. «Este hecho - 
señala- ha provocado ciertas 
protestas por parte de los direc
tores de los centros saturados y

Martín Cantarero.

If

cierto temor de desertización por 
parte del personal directivo del 
colegio Divina Pastora».

Reparto de alumnos

El problema se resolvió a 
través de la Comisión de 
Escolarización, que se encarga 
del reparto de alumnos de la 
mejor manera posible; pero, a 
pesar de ello, el concejal dice que 
«se puede apreciar que el número 
de alumnos de Divina Pastora es 
inferior». Lo normal, en opinión 
de Cantarero es que si el creci
miento de Manzanares continúa 
en la línea actual, la situación 
de desequilibrio vuelva a produ
cirse dentro de unos años. «Otro 
problema que venimos soportan
do -señala- es el de la mala sa
lud y cierta vejez del colegio 
Altagracia». Este centro, que 
actualmente alberga a 500 alum

nos pero que en sus mejores tiem
pos alojó a 700, se construyó a 
finales de la década de los se
senta y presenta grandes dete
rioros en toda la infraestructu
ra, derivados de la vejez. Can
tarero añade que «ello hace que 
el Ayuntamiento se tenga que 
esforzar de una forma extra en 
el mantenimiento de este cole
gio, conllevando lógicamente, un 
mayor desembolso económico». 
«Con la situación que España 
soporta actualmente en Educa
ción, es impensable la construc
ción de un colegio sustitutivo de 
éste», matiza.

Manzanares dispone actual
mente de cuatro colegios de 
enseñanza Primaria públicos y 
de tres de carácter privado, así 
como de dos institutos de ense
ñanza Secundaria. Cantarero 
señala que las reparaciones en 
los centros de Primaria se hacen 
con «personal propio del Ayun
tamiento o a través de diferen
tes empresas especializadas». 
También corren por cuenta del 
Ayuntamiento los gastos de per
sonal de las 14 personas que se 
dedican a limpiar los centros, así 
como el agua, la calefacción o 
la electricidad.

En cuanto a los problemas de 
enseñanza Secundaria, que en 
Manzanares afectan a unos 1.600 
alumnos. Cantarero afirma que 
«los dos institutos son insuficien
tes para poder albergar tal can
tidad de alumnos. En el caso de 
Sotomayor -uno de los institu
tos de la localidad- se ha tenido 
que utilizar un viejo colegio que 
permanecía cerrado para la en
señanza de jóvenes y que sólo 

se usaba y se sigue usando para 
la Enseñanza Permanente de 
Adultos». Por la mañana este 
colegio está ocupado por alum
nos de Secundaria y, por la tar
de, por estudiantes de E.P. A. El 
centro no dispone ni de aula de 
música ni de gimnasio, por lo que 
los alumnos tienen que despla
zarse al Sotomayor para recibir 
estas enseñanzas.

Algo parecido está ocurrien
do en el otro instituto de la lo
calidad, el Azuer, donde se ha 
tenido que utilizar el salón de 
actos, convirtiéndolo en dos 
aulas, así como la biblioteca o 
salas de profesores, para poder 
albergar a más de 700 alumnos.

Alumnos de otros pueblos

Cantarero señala que «el pro
blema de esta masificación ra
dica, principalmente, en los 
alumnos que de las ciudades 
cercanas como La Solana, 
Membrilla y Llanos vienen dia
riamente a estos centros, en 
número aproximado de 200».

El concejal de Educación 
añade que «se da la curiosa cir
cunstancia que Membrilla no 
dispone de centro de Secunda
ria, a pesar de que está prometi
do y prevista su edificación desde 
hace ya varios años, sin que hasta 
el momento se haya comenzado 
ni tan siquiera su construcción».

Los problemas de la enseñan
za Secundaria se irán paliando 
con la ampliación de los insti
tutos Sotomayor y Azuer, así 
como con la puesta en marcha 
del nuevo centro de Educación 
Familiar Agraria (EFA).

"Continente" 
celebrará su primer 
aniversario en 
Alcázar con fuegos 
artificiales

El Centro Comercial "Con
tinente", ubicado en la carrete
ra de Herenci a de Alcázar de San 
Juan, ha organizado un espec
táculo de fuegos artificiales con 
motivo de la celebración del 
primer aniversario del 
hipermercado en Alcázar de San 
Juan.

El espectáculo tendrá lugar 
el próximo viernes día 16, a 
partír de las ocho de la tarde, 
en el parking del Centro Comer
cial "Continente". Seguidamen
te, será servido un vino de ho
nor en el Hotel "Ercilla 
Barataría", de Alcázar de San 
Juan.

El PSOE creará 
un grupo sectorial 
de Educación en la 
comarca de 
Alcázar-Tomelloso

Efe

El Partido Socialista Obre
ro Español (PSOE) de Ciudad 
Real creará un grupo sectorial 
de Educación en la comarcade 
Tomelloso-AlcázardeSanJuan, 
según informaron fuentes del 
partido. El futuro coordinador 
del grupo, Manuel Martín de Al
magro, explicó que el objetivo 
del mismo será «la organización 
de un grupo de trabajo flexible 
y abierto a la participación, no 
sólo a los profesionales de la 
enseñanza con carácter progre
sista, sino también a las aso
ciaciones de padres, sindicatos 
y ONGs».
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fM Quintanilla intervino en un debate sobre la problemática de estas personas

Daimiel inició ayer las actividades 
con motivo del Día del Transeúnte

La Tribuna

El próximo domingo día 18 
se celebra el Día del Transeún
te este año bajo el lema «Pinta- 
tes otro futuro. Un techo por 
derecho» por ello desde la Con
cejalía de Bienestar Social del 
Ayuntamiento de Daimiel en 
colaboración con Cáritas han 
sido organizadas diversas acti
vidades que se llevan a cabo a 
lo largo de la semana.

Estas actividades dieron co
mienzo ayer martes con una ter
tulia realizada en Radio Daimiel 
sobre la problemática del tran
seúnte, en la que participaron la 
delegada de Bienestar Social, 
Isabel Quintanilla; la concejala 
del mismo departamento de 
Ayuntamiento de la localidad, 
Ramoni Núñez de Arenas; dos 
trabajadoras sociales, Lola 
Herrera y Emilia Caballero, que 
prestan su servicio en la casa de 
inserción que existe en Daimiel 
denominada Casa de Abraham; 
el monitor de transeúntes Fran
cisco Gabriel Martín y un tran
seúnte que se encuentra en la 
localidad Fernando Landeras.

Según la delegada, Isabel 
Quintanilla, se conocen las ne
cesidades de este colectivo a 
través de las distintas entidades 
que les prestan su servicio tales 
como ayuntamientos, Cáritas y 
Cruz Roja y en la actualidad se 
realizan en 22 pueblos de la 
provincia. Los objetivos funda
mentales que apuntó Quintanilla 
son la realización de proyectos 
y actividades de integración y 
favorecer la convivencia entre 
jos ciudadanos respetando la 
identidad cultural del transeún
te, del mismo modo se pretende 
garantizar la primera acogida y 
disponer de espacios adecuados 
con el fin de cubrir las necesi
dades básicas no solamente del 
transeúnte sino también del in-

"Pintales otro futuro. Un techo por derecho-", lema de los actos con motivo del Día del Transeúnte.

migrante, con el fin de facilitar
les en cada caso particular el 
acceso a tratamientos adecuados 
que les permita afrontar los pro
blemas que pueden tener de 
exclusión y de marginación so
cial.

Opinión de un transeúnte

En la Casa de Abraham de 
Daimiel permanece ya durante 
diez meses Femando Landeras, 
quien aseguró que un transeún
te es un enfermo social «no es 
un enfermo físico, es un enfer
mo producto de la sociedad que 
no debe ser mandado de alber
gue en albergue, sino que al igual 
que otros enfermos físicos como 
ejemplo los drogadictos reciben 
ayuda, el transeúnte también 
debe recibiría». A juicio de 

Landeras el transeúnte es una 
persona solitaria y sola «cuan
do una persona así sin ningún 
arraigo, sin ningún tipo de pa
peles va a pedir algo no le dan 
nada porque no es nadie, porque 
no tiene fuerza y por ello no 
molesta, sólo a la gente en lacalle 
cuando la ve».

En cuanto a los albergues su 
opinión es positiva aunque no la 
cree suficiente «es un camino in
termedio y ¿después que?. Yo 
puedo estar una gran tempora
da en la Casa de Abraham pero 
después me tengo que enfrentar 
de nuevo a la calle, no he solu
cionado nada». Según Landeras 
las casas de albergue tienen que 
autofinanciarse y crear coope
rativas para que obtenga las per
sonas que allí están unos ingre
sos que les permita a parte de una 

recuperación física ofrecerles un 
futuro real.

El debate fue bastante inte
resante por parte de todas las per
sonas asistentes en dicha tertu
lia con la convicción de que la 
problemática en grande y com
pleja y ante todo necesita una 
verdadera colaboración ciuda
dana. Otras actividades que se 
realizarán en Daimiel con mo
tivo del Día del Transeúnte será 
una charla-coloquio que tendrá 
lugar en la Casa de Cultura a las 
20 horas del viernes 16 con el 
tema «Los recursos y servicios 
existentes en Daimiel, una res
puesta a la exclusión social».

Y el domingo día 18 se rea
lizará un programa de TV con 
reportaje sobre el transeúnte 
elaborado por la televisión lo
cal.

Daimiel expresó 
su repulsa contra 
la violencia de 
ETA

La Tribuna

El pueblo de Daimiel expresó 
el pasado lunes su repulsa con
tra la violencia de la banda te
rrorista ETA y mostró su apo
yo y solidaridad a la familia del 
concejal del Partido Popular de 
Zarauz asesinado el pasado vier
nes. Más de 300 personas se con
centraron en la tarde del pasa
do lunes en la Plaza de España 
junto a miembros de la Corpo
ración de los tres grupos muni
cipales, PSOE, PP e ICAM y 
miembros de la Guardia Civil 
y de la Policía Municipal.

El alcalde de Daimiel, José 
Manuel Díaz Salazar leyó un 
comunicado, en el que se expre
saba la indignación por el nue
vo asesinato y en el que mos
traba en nombre de los daimie- 
leños su solidaridad hacia la fa
milia del concejal de Zarauz, al 
pueblo de Euskadi y al PP en 
particular, animando a todos los 
representantes vascos a no ce
der ante el chantaje terrorista y 
que sigan luchando por la paz y 
la libertad. Tras la lectura del 
comunicado el alcalde pidió cin
co minutos de silencio, consu
midos los mismos, los presen
tes rompieron en aplausos que 
se prolongaron varios minutos.

Fallados los 
premios 
^'Sembradores" 
de Manzanares

La Tribuna

El pintor manzanareño An
tonio Iniesta, la casa de acogi
da de enfermos de sida «Basida» 
y la empresa hostelera «El 
menano» han sido los galardo
nados en la XIII edición de los 
premios «Sembradores» de este 
año, que organiza la revista 
manzanareña «Siembra». Los 
premios se entregarán el 31 de 
enero, según informó el direc
tor de la revista, Roberto Muñoz.

1 EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE MIGUELTURRA

ANUNCIO
Se encuentra expuesto al público en la Secretaría 

de este Ayuntamiento el Pliego de Condiciones 
Económico - Administrativas relativo a la adjudicación 
del contrato del servicio de REPOSTERIA DE LA 
BARRA - BAR DE LA CARPA DE CARNAVAL para que 
los interesados puedan examinarlo y presentar, en su 
caso, las ofertas que tengan por cenvenientes. El plazo 
de presentación de ofertas finaliza el DIA 24 de enero de 
1998.

En Miguelturra, a 9 de enero de 1998.
EL ALCALDE

Fdo.: Román Rivero Nieto
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Los animales y ob jetos serán sorteados entre las personas que acudan a los actos

Los solaneros hacen donaciones para 
colaborar en la fiesta de San Antón

La Tribuna

Numerosas firmas comercia
les y particulares han respondi
do a la llamada realizada desde 
la emisora municipal Radio 
Horizonte de La Solana para 
colaborar donando diversos 
objetos y regalos que serán sor
teados entre las personas que 
acudan a los actos programados 
con motivo de la Festividad de 
San Antón, patrono de los ani
males, que tendrá lugar el próxi
mo sábado.

Al haber desaparecido la 
Cofradía, desde hace años es la 
propia Parroquia de Santa Ca
talina, en cuya demarcación se 
encuentra ubicada la ermita del 
Santo, la que se encarga de or
ganizar las actividades anuales 
con motivo de la celebración y 
este año, para dar un mayor atrac
tivo a las personas que acudan 
con sus animales, se ha realiza
do una llamada a firmas comer
ciales y particulares a través de 
la emisora municipal solanera.

Diversas firmas comerciales 
y personas a título individual han 
donado objetos de diverso tipo, 
desde animales como canarios, 
pasando por cambio de aceite 
para vehículos, relojes, objetos 
personales o todo tipo de jabo
nes, así como prendas de vestir, 
mediante llamadas telefónicas 
realizadas a través del progra
ma radiofónico «Onda Matinal».

Por lo que respecta al progra-

Numerosas personas han respondido a la llamada de la emisora municipal y ha colaborado con donaciones.

6

ma de actividades organizado por 
la Parroquia de Santa Catalina, 
señalar que a la una del medio
día del sábado 17 de enero ten
drá lugar la misa en la ermita, 
seguida de procesión con la 
imagen del Santo por los alre
dedores de la misma, para pos
teriormente proceder a la ben

dición de los animales.
Por la tarde, a partir de las 

cinco, tendrá lugar la tradicio
nal hoguera, en la puerta de la 
ermita, para a continuación pro
ceder al reparto de roscos y cho
colate, al igual que en años an
teriores.

La ermita de San Antón de

La Solana está ubicada a dos 
kilómetros de la localidad, so
bre un pequeño cerro y fue fun
dada en el siglo XV por el co
mendador de la Orden de San
tiago, Don Diego Villegas de 
Salazar, que asimismo era el 
encargado de ampliar la Iglesia 
solanera de San Sebastián.

Roban cerca de 
127.000 pesetas 
en un bar de 
Argamasilla de 
Alba

Un vecino de Argamasillade 
Alba denunció a últimas horas 
de la tarde del pasado lunes ante 
la Guardia Civil que un autor o 
autores desconocidos forzaron 
la cerradura de un bar, situado 
en la calle Juan de Zúñiga, lo
grando apoderarse de 109’375 
pesetas de la maquina recreati
va, así como 17.500 pesetas que 
había en la máquina registrado
ra, según una nota de prensado 
la Subdelegación del Gobierno.

Los daños materiales causa
dos en la comisión de los he
chos han sido cifrados en 15.000 
pesetas.

Causan daños 
materiales en el 
polideportivo de 
Herencia por valor 
de 75.000 pesetas

La Tribuna

La Guardia Civil de Heren
cia recibió en la tarde del pasa
do lunes una denuncia por los 
daños causados en el polidepor
tivo municipal de la localidad, 
según informa la Subdelegación 
del Gobierno en Ciudad Real.

El autor o autores descono
cidos accedieron al interior de 
las instalaciones y causaron 
destrozos en la ventana de los 
vestuarios, en una puerta y en 
una máquina de refrescos. Los 
daños han sido valorados en 
75.000 pesetas.

Pilar Serrano ganó el Concurso del
Cartel de Carnaval de Malagón

La Tribuna

Benito Garrido, 
secretario general 
de la Ejecutiva 
local del PSOE 
en El Robledo

Pilar Serrano Velasco ganó 
el concurso del Cartel de Car
naval de Malagón, con su traba
jo «Neptuno, en fiesta de Car
naval», certamen al que concu
rrieron un total de seis trabajos 
y que servirá para anunciar las 
próximas fiestas carnestolendas, 
a celebrar entre el 20 y el 28 del 
mes de febrero.

Como su título indica, eldios 
Neptuno con antifaz y sobre una 
concha supone el motivo prin
cipal del cartel de Pilar Serrano 
Velasco, que consiguió un pre
mio de 35.000 pesetas.

El jurado calificador del 
Concurso estaba compuesto por 
Pilar Garrido, directora de la 
Universidad Popular; Gloria 
Ubeda, concejal socialista; 
María José Barroso, miembro del 
Patronato Municipal de Cuitu-

ra; Joaquín Ortega, concejal de 
Cultura, y Adrián Fernández, 
concejal de Festejos y Juventud.

Seis obras concurrieron al 
certamen, todas de extraordinaria 
belleza, resultando difícil y com- 
plicada la elección del trabajo 
ganador por parte del jurado 
calificador. Tanto el trabajo 
ganador como el resto de los 
presentados correspondieron a 
autores locales: Jesús 
Balmaseda, José Antonio López 
Montes, Almudena García 
Castilla y Antonio Expósito.

Según comentó el concejal 
Adrián Fernández, el hecho de 
que todos los autores fueran 
locales satisface a los responsa
bles municipales al observar que 
los malagoneros que tienen ta
lento artístico, por lo que el edil 
de Festejos animó a participar a 
todos estos autores en posterio
res ediciones.

U
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Fragmento del cartel anunciador del Carnaval. MULTIMEDIA

La Ejecutiva local del PSOE 
de El Robledo se reunió en asam
blea el pasado domingo par 
elegir a los nuevos miembros» 
comité local. La lista presen 
da fue aprobada por '^^^^^L 
dad por todos los asistentes, 
elegido como secretario ge 
ral, Benito Garrido. En laas 
blea también fueron elegida w 
secretarias que estarán f^P^j ¿ 
tadas por Joaquín Gómez, 
Manuel Arroyo, Ag^ 
Azañón, Luis Navas, Alton 
Alonso y Andrés Navas. 
asamblea intervinieron, , 
otros, el diputado nación 
Manuel Caballero y 
tante de la Comisión Ej^ 
provincial, Angel Gn . ^ 
quienes hicieron un ana 
la situación política.

Ó
 b



1 Sí

R
I

PUBLICIDADla Wbaaa

))tw

[AGROTOSCANA, S.L

e 

S 

e 

o 

n 
o

Goteo 
Microaspersión 
Pivot 
Cobertura total

LOS MAYORALES, S/N. MEMBRILLA. (C. Real) 
Teléfonos: 63 72 70 -63 72 71. Fax: 63 68 05

Autovía de Andalucía, km. 171 - Pol. industrial - MANZANARES 
Telfs.: 61 13 59 / 04 61 / 00 76 - Fax: 61 07 31

Avda. Rey Santo, 6 
Edificio Castillo 

2^ Planta.
M 13.001 Ciudad RealSERFO . Tel: 217022-23

TRABAJOS AGRICOLAS Y FORESTALES
* PRODUCCION DE^PLAN-rA FORESTAL Y ORNAMENTAL

* REPOBLACIONES PROYECTOS AGRICOLAS Y FORESTALES
* TRATAMIENTOS SELVICOLAS <

MAQUINARIA AGRICOLA E INDUSTRIAL
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Avda, del Rey Santo, 8 - 60 - CIUDAD REAL 
Telf.: (926) 21 59 35 Fax: (926) 21 62 84
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GESTION DE AYUDAS FORESTALES, S.L.
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ASESORAMIENTO, TRAMITACION Y 
REALIZACION DE FORESTACIONES

Ríos Rosas, 44 - 4° B - MADRID • TIC: (91) 554 92 05 
Avda.deiReySanto,8 -6’’ - CIUDAD REAL - Tlf.: (926) 21 62 84

^ VINA SELECCION, S.L.
«««J£^™® CASraO-U TOCHA

SERVICIOS QUE OFRECE:
* Venta de planta de vid americana e injertada.

' * Arranque y plantación de viñas. *
* Suministro e instalación de emparrados,
* Asesoramiento técnico y seguimiento de los trabajo.

^ ¡Consulte, pida presupuesto sin ningún compromiso!
DELEGACION TOMELLOSO: C/ Campo, 111. Tci. y Fax: (926) 503004.

Apdo. Correos 205.13.700 TomeUotio (C. Real).

La Tribuna■mnminrani

ASESORAMIENTO AGROPECUARIO 
INGENIERIA AGRONOMICA 

TRAMITACION DE SUBVENCIONES

, Motores diesel ^<*0 Grupos electrógenos 
Aperos, abonadoras 

z¿o Sembradoras
^a^o ^^ Tuberías de PVC y Polietileno ' 

Bombas sumergidas y verticales

autocompensante 
* UDL: Tubería con gotero de laberinto largo 
* TCL: Tubería con gotero de laberinto corto. 

*GEODRIP: Tubería con gotero integrado para riego subterráno 
Pol. Ind. Manzanares, pare: R-Í 88.13.200 MANZANARES (Ciudad Real) 

Centro Comercial: Tel: 93 729 44 47. Fax: 93 729 26 89

Ú
 9

SOLO 
SEMILLAS CERTIFICADAS 

INDACSA Y PLANTONES DE OLIVOS-

M.C.D.2022
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Un pros rama que tratará de hacer realidad los sueños del público

Julio Sabala presentará 
' 'Atrévete a soñar''

José PRIETO

El imitador y transformista 
dominicano Julio Sabala apare
ce a partir de mañana en TVE, 
en su primera aparición como pre
sentador en nuestro país, asociado 
a un genio en el programa-con
curso «Atrévete a soñar».

La gran carpa de Prado del 
Rey, donde durante algunos años 
se realizó «¡ Qué apostamos!», se 
ha transformado para la ocasión 
en un escenario con toques orien
tales, que será donde los concur
santes del programa «Atrévete a 
soñar» podrán hacer realidad sus 
sueños.

Porque de eso trata este con
curso, de convertir en realidad 
los deseos de las personas pre
sentes en el plató, para lo que se 
han seleccionado 200 candida
turas, de entre todos los que es-

Estudiantes y CSK de Moscú, en la Liga 
Europea de Baloncesto, por La 2 de TVE

José PRIETO

El equipo del Estudiantes está 
en una situación muy favorable 
para acceder a las eliminatorias 
de octavos de final de la Liga Eu
ropea de Baloncesto, al tener seis 
victorias y cinco derrotas. Pasar 
a octavos de final exige, como 
mínimo, ocho victorias y eso es 
lo que los componentes del equipo 
madrileño confían en conseguir. 
Mañana, La 2 ofrece, a partir de 
las 20,30 horas, el encuentro que

Julio Sabala.

cribieron al espacio exponiendo 
cual es el sueño que quieren hacer 
realidad. En realidad habrá en las 
gradas del escenario 400 perso

enfrentará al Estudiantes con el 
CSK de Moscú y la victoria es 
necesaria para acceder a los 
octavos.

En esta ronda, el equipo que 
entrena José Vicente Hernández 
tiene que vérselas, también, con 
el Limoges y deberá ganar los dos 
encuentros, ya que la pasada 
semana perdió con el Real Ma
drid.

Los rusos, pese a las lagunas 
que tiene su juego, se han refor
zado con Gundars, Vetra y

S

La Tribuna

nas -los 200 elegidos mas un 
acompañante- pero ninguna de 
ellas sabe en realidad si ha sido 
seleccionada o no y serán diez 
los que tendrán su oportunidad. 
Los deseos que satisfará el pro
grama van desde pilotar un gran 
coche, hasta conocer un perso
naje famoso, pasando por can
tar en una sala de fiestas o nadar 
con un delfín. Puede suceder que 
coincidan los deseos de distin
tas personas por lo que el pro
grama hará que concursen entre 
sí y el ganador será quién obten
ga el viaje.

Las pruebas pueden conver
tirse en bromas, así si el sueño 
de una persona es hacer un viaje 
a Africa, en el plató se montará 
un minidecorado estilo africano 
y se someterá al concursante a 
una divertida prueba con 
chimpancés.

Soloviov; es un equipo ofensivo 
aunque en defensa es menos duro, 
en opinión del entrenador madri
leño. El Estudiantes juega en casa 
y eso siempre es una ventaja. La 
2 ofrecerá, también hoy, dos re
súmenes -uno a las 11 de la ma
ñana y otro alrededor de las 2 de 
la madrugada- de lo acontecido 
en el Campeonato del Mundo de 
Natación, que se está celebran
do en Australia, y del Campeo
nato de Europa de patinaje ar
tístico.

”E1 genio"
Tele 5. 16,30 s.c.
Dir: Michelle Lee. Int: 

Michelle Lee, Susan Blakely, 
Robin Thomas. EEUU, 1996.

Un matrimonio de científicos 
quiere demostrar una teoría: a 
través de la manipulación 
genética se puede desarrollar la 
inteligencia. Después de haber 
conseguido ciertos avances con 
dos chimpancés buscan a un 
humano para corroborar su te
sis. Por casualidad, descubren a 
Diana, una mujer retrasada men
tal, quien reúne los requisitos 
necesarios para el experimento.

"Luchando por mi hija"
Antena 3. 16,40 s.c.
Dir: Peter Levin. Int: Lindsay 

Wagner, Piper Laurie, Chad 
Lowe. EEUU, 1994.

Jessie es una adolescente con 
problemas de adaptación en el 
instituto. En una fiesta conoce a 
Paul, un chico aparentemente 
normal, pero con una vida dedi
cada a las calles y clubes noc
turnos. Su madre, una mujer se
parada y agobiada por su traba
jo, presta poca atención a la nueva 
relación de su hija.

"Superdetective en 
Hollywood II"

Antena 3. 21,30 s.c.
Dir: Tony Scott. Int: Eddie 

Murphy, Judge Reinnold. EEUU, 
1987.

El extravagante y divertido 
superdetective Axel Foley vuel
ve de nuevo.a los Angeles para 
resolver una serie de extraños 
robos que traen de cabeza al 
departamento de policía donde 
siguen trabajando sus viejos 
amigos.

"Unico testigo"
Tele 5. 21,35 s.c.
Dir: Peter Weir. Int: Harrison

* Regular ** Buena *** Muy buena

Ford, Kelly McGill¡s, Josef 
Sommer. EEUU, 1984.

Un niño es testigo acciden
tal de un asesinato en los lava
bos de una estación de tren en 
Nueva York.

El policía que investigad 
caso se lo lleva a la comisaría 
para ver si éste es capaz de re
conocer al asesino en las foto
grafías de los ficheros de delin- 
cuentes de la ciudad, pese ab 
oposición de su madre, unamuje, 
Amish. Su sorpresa vendrá cuan
do el niño señale al asesino:un 
importante hombre dedicadoa 
la política.

’ ’ ¿Alguien ha visto a mi chi
ca?"

La 2. 22,30 **
Dir: Douglas Sirk. Int: Rock 

Hudson, Charles Coburn, Piper 
Laurie, James Dean. EEUU, 
1952.

Un anciano multimillonario 
planea legar su fortuna a la fa
milia de la mujer con laque 
estuvo a punto de casarse mu
chos años atrás. Antes de reali
zar la cesión decide investigar 
y, haciéndose pasar por pobre, 
se presenta ante sus posibles 
herederos.

"Pay Off"
Antena 3. 23,25 s.c.
Dir: Stuart Cooper. Int: Keith 

Carradine, Kim Greist. EEUU 
1991.

Peter McAlister es un hom
bre que vive traumatizado per 
la muerte de sus padres, asesi
nados tiempo atrás por un 
mafioso de San Francisco.

Cuando consigue averiguar 
la identidad del asesino, descu
bre que este controla todos los 
negocios turbios de laciudady 
en especial un casino que le 
reporta ingentes cantidades de 
dinero.

•+*** Excelente S.C. Sin calificar

0 Sí

CIUDAD REAL
Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Ar
queología.
- Sala 2; Exposición permanente de Cien
cias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Be
llas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Ma
nuel López Villaseñor.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 
11 de la mañana a 13,30 de la tarde.
Sala de Exposiciones del Ayuntamien
to:
- Exposición de escultura de Elena F. 
Hervás y Jesús Soro.

Sala de Exposiciones de Caja de Madrid:
- Exposicón de pintura de Julián Peco 
Rodrigo (hasta el 14 de enero).
Centro de Exposiciones de la Diputación 
(CEX):
-Exposición colectiva de pinturadeEl Mon
te.

PUERTOLLANO
Museo Municipal:
- Planta Baja: Sala permanente de Mine
ría.
- Segunda Planta: Sala permanente de Et
nología.

VALDEPEÑAS:
Museo de la Fundación Gregorio Prie
to:

- VII Certamen Nacional de Dibujo Gregorio 
Prieto.

DAIMIEL
Casa de Cultura:
- Exposición de pintura de Juan D'Opazo 
(hasta el 16 de enero).

MANZANARES
Casa de Cultura:
- Exposición fotográfica "Foto Arte 97".

ALCAZAR DE SAN JUAN:
Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de dibujos infantiles "Ocio y 
tiempo libre".

ALMAGRO

Galería Fúcares.
- Exposición de pintura de Javier Garcerá 
(hasta el 15 de enero).
Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de 
fondos del Museo del Teatro.
- Exposición: Tesoros de la cofradía de la 
novena de los actores españoles.
- Exposición: Patrimonio artístico y docu
mental del Teatro Real.

ALMODOVAR DEL CAMPO
Museo Palmero:
- Visitas concertadas:
Tfno: 46.40.04. .

- Ruta de acceso de internet: http- 
www.conexionspot.es/arte/pinlo’'® 
palmero.html



¡ So TELEVISION Miércoles, 14 de enero de 1998

n La programación de hoy

La Primera tvel La 2 Antena 3 Teles Canal + “^ CanalSur -/

A 
S 
A 
iC 
A 
E

ts
irc

le
no

ch
e

1)6,00 EURONEWS 05,30 EQUINOCCIO 06,15 GARDENIA 05,45 AVANCE DE 07,35 ABC WORLD 07,15 CARTA DE
Espacio 06,30:THAT’S ENGLISH 07,00 NOTICIAS PROGRAMACION NEWS PRESENTACION
informativo. 07,30 NATACION. 07,30 CLUB MEGATRIX Y ESPACIOS 08,00 AVANCE. 07,30 TIENDA DIRECTA

)7,30 TELEDIARIO Desde Perth -Alicia PROMOCIONALES REDACCION 10,30 LA BANDA DEL
MATINAL (Australia) :-Campeones 06,00 ENTRE HOY Y 08,10 PROGRAMA MAS SUR

3910 LOS DESAYUNOS Sincronizada. Final -Bola de dragón MAÑANA O MENOS 09,00 ANDALUCIA A LAS
’ DE TVE 08,30 CON MUCHA -La máscara 06,30 LAS NOTICIAS MULTIPLICADO NUEVE

10,00 PERLA NEGRA MARCHA 09,05 MAYORES SIN 09,35 CON OCHO O DIVIDIDO 10,30 AL SUR
Telenovela. 09,30 EMPLEATE A REPAROS BASTA 09,00 MADISON 11,00 EL CLUB DE LAS

11 45 SABER VIVIR FONDO 09,30 EL PRIMER CAFE Serie 09,30 CINE: IDEAS .
12,30 ASI SON LAS 10,00 TV. EDUCATIVA: 10,30 EL KANGURO DE protagonizada por "Cómo conquistar 11,55 NOTICIAS

COSAS LA AVENTURA A3Z Van Patten y Diana Hollywood" 12,00 ANDALUCIA
13,25 LA BOTICA DE LA DEL SABER 11,00 MATLOCK Hyland. 11,11 CINE: "City Hall. DIRECTO

ABUELA 11,00 NATACION. 12,05 EL SHOW DE 10,30 AUTOPISTA La sombra de la 13,30 CON SABOR
13,55 NOTICIAS CAMPEONATO BILL COSBY HACIA EL CIELO corrupción" ANDALUZ
14,00 INFORMATIVO DEL MUNDO 12,35 CHEERS 11,30 DIA A DIA 13,00 PROGRAMA MAS 14,00 CANAL SUR

TERRITORIAL Desde Perth 13,05 EL EQUIPO A Con María Teresa 0 MENOS NOTICIAS
14,30 CORAZON DE (Australia) 14,05 COSAS DE Campos. MULTIPLICADO Informativo general

INVIERNO Finales HERMANAS 14,00 LA COCINA DE O DIVIDIDO con especial
15,00 TELEDIARIO-1 1'3,00 CON MUCHA 14,30 COSAS DE CASA KARLOS 13,30 LOS 40 atención a las

Informativo. MARCHA 15,00 NOTICIAS ARGIÑANO 14,15 REDACCION. noticias de
15,49 EL TIEMPO 15,15 SABER Y GANAR Informativo. 14,30 LAS NOTICIAS NOTICIAS Andalucía

15,55 CALLE NUEVA 15,45 GRANDES 15,30 EXTRA ROSA 15,15 AL SALIR DE 14,30 MAS DEPORTE 15,15 CONTRAPORTADA
16,30 ESMERALDA DOCUMENTALES Informativo del CLASE 15,30 CINE: 15,30 DE TARDE EN

Con Leticia "Las aventuras de ■ "corazón" que 15,45 IQUE ME DICES! «Taxi» TARDE
Calderón y Quest", "Así son" presentan Ana 16,30 TARDE DE CINE: 17,20 CINE: Magazine diario
Fernando Colunga. 17,15 RUTA QUETZAL Rosa Quintana y «El genio» «El cazatalentos» presentado por

18,05 DIGAN LO QUE 17,45 PARA NOSOTROS Rosa Villacastín. (1996 - 88 m.) 18,59 DETRAS DE LA Irma Soriano.
DIGAN 19,00 YO Y EL MUNDO 16,40 CINE: D: Michelle Lee CAMARA 17,55 LA BANDA DEL
Telenovela. 19,30 EL IMPERDIBLE «Luchando por mi 1: Michelle Lee, 19,25 DOCUMENTAL: SUR

19,05 NOTICIAS 20,00 INFORMATIVO hija» Susan Blakely GRANDES 18,55 NOTICIAS
19,10 EL FLECHAZO TERRITORIAL (1994 - 87 m.) 18,30 ANA ROMANCES DEL 19,00 ANDALUCIA

.Concurso con 20,30 BALONCESTO. D: Peter Levin Espacio que SIGLO DIRECTO
Anabel Alonso. EUROLIGA DE 1: Lindsay Wagner. presenta Ana Juan y Evita La actualidad de la

20,00 GENTE CLUBES 18,35 FARMACIA DE García Lozano. Perón (Mult) comunidad
Magazine Estudiantes-CSK GUARDIA 20,00 EL SUPER. 20,00 TELESERIE: andaluza vista, de
presentado por de Moscú Serie de HISTORIAS DE Friends una forma
Pepa Bueno y Jose Desde el Palacio producción TODOS LOS 20,30 LO + PLUS desenfadada.
Toledo, en la de Deportes de la española. DIAS 21,30 REDACCION. abordando noticias
sección dedicada al Comunidad de 19,10 EN ANTENA Serie de NOTICIAS y aspectos de
a la crónica social Madrid 20,20 IMPACTO TV producción propia. Resumen interés social.
de los famosos. - En el intermedio 21,00 NOTICIAS 20,30 LAS NOTICIAS informativo. 20,30 CANAL SUR

bl,OOTELEDIARIO-2 Rally Paris- Resumen Resumen 21,53 CONTRARRELOJ NOTICIAS
pi,45 EL TIEMPO Granada-Dakar informativo. informativo. Deportivo. Informativo.

22,00 ATREVETE A 22,00 LA 2. NOTICIAS 21,30 CINE 21,30 TELECUPON 22,00 ESTRENO 21,30 GENTE
SOÑAR 22,25 EL TIEMPO «Suoer detective en21,35 CINE CANAL+: «Eye for CORRIENTE
Comienza la 22,30 EL CINE DE LA 2 Hollywood 11» "Unico testigo" an eye (ojo por 23,45 CLUB DEPORTIVO
emisión de este «¿Alguien ha visto (1987 - 98 m.) 23,45 CRONICAS ojo)» (1995) Presentado por
concurso, que está a mi chica?» D: Tony Scott MARCIANAS D:John Antonio Bustos.
presentado por (1952) 1: Eddie Murphy, 02,30 INFOCOMERCIAL Schlesinger 00,10 NOCHE
Julio Sabala, en el D: Douglas Sirk Judge Reinold. 03,00 MADRUGADA DE 1: Sally Field, TRASNOCHE
que se convierten 1: Rock Hudson, 23,25 CINE CINE Kiefer Sutherland. 01,30 CANAL SUR
en realidad los Charles Coburn. «Pay off» «El color de la 23,40 CINE: «Mary NOTICIAS
sueños de las 00,30 NEGRO SOBRE (1991 - 103 m.) ambición» (1991 - Reilly» Las últimas noticias
personas que BLANCO D: Stuart Cooper 105 m.) 01,24 PIEZA EXTRA: En de. Resumen de
están en el 01,30 PATINAJE 1: Keith Carradine, D: Herbert Ross medio de ninguna deportes. Edita y
estudio.. ARTISTICO. Kim Greist. 1: John Cusack, parte (corto de presenta: Rosa

01,15 TELEDIARIO-3. CAMPEONATO DE 01,30 NOTICIAS James Spader. cine) Pilar Abelló.
02,00 EL INCREIBLE EUROPA 02,00 CINE 04,45 MADRUGADA DE 01,48 CINE: «Tierra» 01,55 CINE:

HULK Resumen «La casa de las CINE (11) 03,48 CINE: «Mentes "El primer pecado
Serie norteameri 02,00 NATACION. sombras del «Snakeater» peligrosas /V.O./» mortal"
cana. CAMPEONATO pasado» D: George 05,23 CINE: «Bambola» 03,45 TIENDA DIRECTA

02,50 LOS MEJORES DEL MUNDO (1982 - 102 m.) Erschbamer 06,55 DOCUMENTAL Espacio
AÑOS Desde Perth D: Peter Walker 1: Lorenzo Lamas, NATURALEZA: promocional.

03,40 TELEDIARIO-4 (Australia) 1: Vincent Price. Josie Bill, Robert Hijos del Océano. 04,15 DESPEDIDA Y
informativo. Series. 03,50 TELEVENTA Scott. Nutrias marinas CIERRE

(926) 24 22 49

EMPRESA DE MEDIO AMBIENTE DEDICADA A LA RECUPERACION 
Y RECICLADO DE CONSUMIBLES DE OFIMATICA , 

PARA IMPRESORAS LASER E INKJET. . ^ 
ACUERDA EL MEJOR APOYO COMERCIAL =^= 2 

CON PUNTOS ECOLOGICOS DE RECOGIDA V VENTA.
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 & PUNTOS ECOLOGICOS DE RECOGIDA Y VENTA Ofmicfl mmcHMfi, si.

- 0/ Alamillo Alto, 4
(926) 21 62 35 - Fax: 21 64 09

13002 CIUDAD REAL

TRABAJAR CON CALIDAD IMPLEMENTADA 
POR BuROTE» ES COSA DE TODOS

C/ Corredera, 8
Telf.: (926) 54 72 14 - Fax: 55 12 84 

13600 ALCAZAR DE SAN JUAN (Ciudad Real)
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PAPELERIAS Organización Nacional 
de Distribuidores 

de Material de Oficina

¡La me¡or saludan pan 
al suministra da Mataría! da Qfldna!

Calatrava, 27 Telf.: 22 06 42 - Lanza. 1 Telf.: 22 87 52 
Pza. Agustín Salido, 7 Telf.: 23 03 20/21 - Fax: 23 03 21 - CIUDAD REAL fls.o

Varios Tamaños 
Ca¡asde1OOñojas.

Plaza del Pilar

P

Ya no ha de salir 
en ¡Qué me dices! 
ni la prensa se traerá 
tanto trajín.

Ha comenzado la elaboración de las caridades

Ahora, a administrar 
los intereses, 
de la mamá de la niña 
y el Carrasco.

Aunque dice que anda 
arrepentío 
y que ahora no es quien era 
antes.

Ya no puede multar 
a los franceses.
Ya no puede montarles 
otro fiasco.

Antonio David
Ya no es Guardia Civil 
el de Rocío.
Ya no existe «cuerpo» 
que lo aguante.

Tazos
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o
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* ¿Habrá fraude de 
gasolineras ciudadrealeñas 
como en las madrileñas? Los 
empresarios de las gasolineras 
contestarán hoy al informe de 
la OCU.

* Todo parece indicar que 
finalmente las dos asociacio
nes de jóvenes empresarios 
quehay'en la provincia llega
rán aun acuerdo y poco a poco 
se están dando cuenta que "la 
unión hace la fuerza".

* Y como unidos seconsi- 
guen más cosas, les animamos 
a participar mañana en la 
concentración para hacer un 
llamamiento a la justicia para 
que sea firme en la aplicación 
de la ley contra los que mal
tratan a las mujeres.

Y es que ya nos tenía 
hasta las narices, 
lo mismo que la hermana 
del Jesulín.

La Hermandad de San Antón comenzó ayer a elaborar las típicas caridades 
que pondrán a la venta la víspera y el día de la celebración de la festividad del 
santo, que se conmemorará el próximo 17. Serán más de 2.500 docenas del 
tradicional dulce las que realizarán los hermanos en la panadería "La Espiga", 
en la calle Extremadura, prolongándose los trabajos de elaboración hasta

* La cita es a las 12 en la 
puerta de la Audiencia.
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mañana jueves. T. FERNANDEZ
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Roma: un mafioso 
quería envenenar 
los bizcochos de los 
supermercados

Efe-Roma

El ex lugarteniente del jefe 
mafioso Salvatore «Toto» 
Riina, Giovanni Brusca, afir
mó ayer ante un tribunal que 
en 1993 quiso «envenenar biz
cochos y llenar de jeringuillas 
infectadas con el virus del sida 
las playas de Rimini», locali
dad turística en el Adriático.

Albacete: piden la creadón de la

Facultad de Medicina por decreto
Efe

El Partido Popular instó 
ayer a la Junta de Comunida
des a que, mediante un decre
to urgente, cree la nueva Fa
cultad de Medicina de Alba
cete, se abra el plazo de ma
trícula antes de abril y se nom
bre al profesorado que debe
rá impartir el primer curso de 
esta carrera universitaria.

Según informó el diputado 

regional del PP Lucrecio Se
rrano, «el Partido Socialista y 
la Junta son los únicos respon
sables en materia universita
ria, de ahí que deban ser ellos 
quienes intervengan en la bús
queda de una solución que 
permita implantar la Facultad 
de Medicina en el tiempo más 
breve posible». Serrano hizo 
hoy este llamamiento acompa
ñado del presidente provincial 
del PP en Albacete, Emigdio

Afaganistán: 
anoche se estrelló 
un avión militar 
con 80 personas a 
bordo

Efe-Nueva Delhi

de Moya, quien, en calidad de ■ 
presidente de la Diputación, 
ofertó a la Junta los locales del 
colegio «Virgen de la Milagro
sa» para ubicar de forma pro
visional las enseñanzas de 
Medicina, en tanto se constru
ye el edificio definitivo. De 
Moya explicó que este cole
gio reúne todos los requisitos 
de capacidad y medios para 
albergar de forma transitoria 
los primeros cursos.

Un avión militar afgano 
con 80 personas a bordo se es
trelló anoche en Pakistán, 
cerca de la frontera con 
Afganistán, informaron las 
autoridades paquistaníes, 
última hora de ayer no se había 
informado si "^^ 
superviventes del siniestro, 
que tuvo lugar en el puerto 
Joyak, en medio de una tor 
menta.

, , ■,, , CURSO DE OFIMATICA AVANZADA
J^^t^Ul^ WINDOWS '95 / INTERNET / INFOVIA / MICROSOFT WORD / EXCEL / POWER POINT -^^^^ -

Multi Shopping

General Rey, 6 - Telf.: 22 61 68 - CIUDAD REAL 
(De lunes a sábado, de 10,00 a 14,00 

y de 17,00 a 20,00 horas)

TURNO I mfoim (IVA Incluido) S

Lunes y miércoles, de 18,30 a 20,30 h. 
52 horas en total

FECHA DE INICIO: 2 de febrero Matrítula GRATUITA

Martes y¡ueves, de 18,30 a 20,30 h. 
52 horas en total

FECHA DE INICIO: 3 de febrero
...y TIENDAS MEYCA en VALDEPEÑAS: Capitán Fillol, 24 - Telf.: 32 53 34/ ALCAZAR DE SAN JUAN: Doctor Bonardell, 9 -
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